ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ  
ИЦ «НОВИ»

УТВЕРЖДАЮ

Директор ООО ИЦ «НОВИ»

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ К.Н. Кириков

«\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2020 г.

МП

АНАЛИТИЧЕСКИЙ ОТЧЁТ

ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СБОРА И ОБОБЩЕНИЯ ИНФОРМАЦИИ О КАЧЕСТВЕ УСЛОВИЙ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНИЗАЦИЯМИ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМИ ОБРАЗОВАТЕЛЬНУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ НА ТЕРРИТОРИИ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Руководитель проекта

канд. соц. наук \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Якушина Н.В.

подпись, дата

Ответственный исполнитель

канд. соц. наук \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Радченко С.В.

подпись, дата

Исполнитель

канд. соц. наук \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Балезина Е.А.

подпись, дата

Исполнитель

специалист ИЦ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Васильев М.Е.

подпись, дата

Ульяновск 2020

Содержание

[Введение 3](#_Toc53591273)

[1. Цель, задачи, объект, предмет, этапы сбора и обобщения информации о качестве условий оказания услуг образовательными организациями, осуществляющими образовательную деятельность 5](#_Toc53591274)

[2. Инструментарий опроса потребителей образовательных услуг организаций, осуществляющих образовательную деятельность, и выборка исследования 9](#_Toc53591275)

[3. Значение и анализ исследуемых критериев сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области 62](#_Toc53591276)

[4. Рейтинг по показателям по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области 239](#_Toc53591277)

[5. Анализ и оценка качества деятельности организаций образования Ульяновской области с указанием лучших организаций по результатам анализа 731](#_Toc53591278)

[6. Основные выводы, предложения и рекомендации о деятельности организаций образования по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность 773](#_Toc53591279)

[Приложение 1. Перечень образовательных организаций принявших участие в сборе, обобщении и анализе информации о качестве оказания услуг организациями, для проведения независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области в 2020 году 775](#_Toc53591280)

[Приложение 2. Анкета 837](#_Toc53591281)

[Приложение 3. Показатели, характеризующие общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность 839](#_Toc53591282)

# Введение

Независимая оценка качества условий оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность, расположенными на территории Ульяновской области - оценочная процедура, которая направлена на получение сведений об образовательной деятельности организаций, предоставление участникам отношений в сфере образования соответствующей информации на основе общедоступной информации и улучшение информированности потребителей о качестве работы образовательных организаций.

Нормативно-методологической базой разработки технологий по сбору и обобщению информации о качестве условий оказания услуг образовательными организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, в целях проведения независимой оценки качества, стали:

- Федеральный закон от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ "Об образовании в Российской Федерации";

- Федеральный закон от 21 июля 2014 г. № 256-ФЗ "О независимой оценке качества оказания услуг организациями в сфере культуры, социального обслуживания, охраны здоровья и образования";

- Постановление Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 г. № 582 "Об утверждении Правил размещения на официальном сайте образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет" и обновления информации об образовательной организации";

- Приказ Минтруда России 344 Н от 31 мая 2018 г. Об утверждении Единого порядка расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы;

- Приказ Минтруда России № 675н от 30 октября 2018 г. «Об утверждении Методики выявления и обобщения мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

- Приказ Министерства Просвещения Российской Федерации от 13 марта 2019 года № 114 «Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам»;

- Приказ Минфина России от 7 мая 2019 г. № 66н «О составе информации о результатах независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность, условий оказания услуг организациями культуры, социального обслуживания, медицинскими организациями, федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы размещаемой на официальном сайте для размещения информации о государственных и муниципальных учреждениях в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», включая единые требования к такой информации, и порядке ее размещения», а также требованиях к качеству, удобству и простоте поиска указанной информации;

- Приказ Министерства науки и высшего образования Российской Федерации от 15 апреля 2019 № 31н «Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность по дополнительным профессиональным программам»;

- Приказ Министерства науки и высшего образования Российской Федерации от 15 апреля 2019 № 30н «Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность по образовательным программам высшего образования».

# 1. Цель, задачи, объект, предмет, этапы сбора и обобщения информации о качестве условий оказания услуг образовательными организациями, осуществляющими образовательную деятельность

Основной целью сбора и обобщения информации о качестве условий оказания услуг образовательными организациями, осуществляющими образовательную деятельность в целях проведения независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность (НОКУ) является определение уровня удовлетворенности обучающихся, их родителей и законных представителей качеством образовательной деятельности, анализ состояния сайтов организаций, осуществляющих образовательную деятельность и анализ деятельности образовательных организаций путем расчета показателей.

Для достижения поставленной цели были определены следующие задачи:

1. Уточнение и доработка инструментария сбора, обобщения и анализа информации в целях независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области.

2. Организация и проведение сбора, обобщения и анализа информации о деятельности образовательной организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами:

- на информационных стендах в помещении образовательной организации;

- на официальном сайте образовательной организации в сети "Интернет».

3. Сбор, обобщение и анализ информации о наличии на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирования.

4. Сбор, обобщение и анализ информации об удовлетворенности получателей услуг открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещенной на информационных стендах в помещении образовательной организации, на официальном сайте образовательной организации в сети «Интернет».

5. Сбор, обобщение и анализ информации об обеспечении в образовательной организации комфортных условий для предоставления образовательных услуг.

6. Сбор, обобщение и анализ информации об удовлетворённости качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на стендах в помещении образовательной организации.

7. Сбор, обобщение и анализ информации об оборудовании помещений образовательной организации и прилегающей к ней территории с учётом доступности для инвалидов.

8. Сбор, обобщение и анализ информации об обеспечении в образовательной организации условий доступности, инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими.

9. Сбор, обобщение и анализ информации об удовлетворённости доступностью услуг для инвалидов.

10. Сбор, обобщение и анализ информации об удовлетворённости получателей услуг доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию.

11. Сбор, обобщение и анализ информации об удовлетворённости получателей услуг доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию.

12. Сбор, обобщение и анализ информации об удовлетворённости получателей услуг доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (по телефону, по электронной почте, с помощью электронных сервисов, подачи электронного обращения).

13. Сбор, обобщение и анализ информации о готовности участников образовательных отношений рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым.

14. Сбор, обобщение и анализ информации об удовлетворённости получателей услуг удобством графика работы образовательной организации.

15. Сбор, обобщение и анализ информации об удовлетворённости условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации.

16. Расчет показателей качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность и расчет рейтинга образовательных организаций Ульяновской области.

17. Разработка предложений по улучшению качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области.

**Объект исследования** – образовательные организации Ульяновской области, осуществляющие образовательную деятельность в 2020 году (перечень организаций приведен в Приложении 1).

**Предмет исследования** – сбор, обобщение и анализ информации о качестве условий оказания услуг образовательными организациями, осуществляющими образовательную деятельность в целях проведения независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями Ульяновской области, осуществляющими образовательную деятельность в 2020 году на основе общедоступной информации.

Организация и проведение сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность, осуществлена в три этапа.

На первом этапе выполнены подготовительные мероприятия для проведения оценочных процедур, в том числе:

- изучена нормативно-правовая база, регламентирующая процедуру сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг;

- на основе технического задания разработана и согласована онлайн-версия анкеты для проведения анкетирования получателей услуг;

- рассчитана полностью соответствующая условиям технического задания выборка;

- разработаны инструкции проведения анкетирования;

- осуществлен поиск адресов сайтов организаций, участвующих в сборе, обобщении и анализе информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность в целях проведения независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями Ульяновской области.

На втором этапе произведены сбор, обработка и анализ данных для оценки качества работы образовательных организаций.

Сбор данных осуществлен путем:

* систематизации и отбора информации, размещенной на информационных стендах в помещении образовательной организации;
* систематизации и отбора информации, размещенной на официальных сайтах образовательных организаций в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»;
* проведения опросов следующих респондентов:

- получатели образовательных услуг образовательных организаций Ульяновской области;

- родители (законные представители) обучающихся (воспитанников) образовательных организаций Ульяновской области, включенных в Перечень.

После завершения этапа сбора информации были сформированы итоговые массивы данных, на основе которых осуществлены обработка, анализ и интерпретация полученных результатов, содержание которых описаны в соответствующих разделах информационно-аналитического отчета.

На третьем этапе организацией-оператором подготовлен информационно-аналитический отчет с выводами и рекомендациями.

Итак, в настоящем отчете представлен анализ обширной информационной базы, обеспечивающей оценивание деятельности образовательных учреждений по методике, рекомендованной Министерством

просвещения Российской Федерации. А именно:

1) проведен подсчет баллов по параметрам, характеризующим открытость и доступность информации об образовательной организации; комфортность условий предоставления образовательных услуг; доступность услуг для инвалидов; доброжелательность, вежливость работников образовательных организаций; удовлетворенность условиями оказания услуг;

2) рассчитаны значения показателей, рекомендованных заказчиком для проведения сбора, обобщения и анализа информации осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность;

3) по значениям показателя осуществлено рейтингование учтенного круга организаций.

# 2. Инструментарий опроса потребителей образовательных услуг организаций, осуществляющих образовательную деятельность, и выборка исследования

Инструментарий опроса. Опрос получателей услуг из числа учеников, родителей (законных представителей) обучающихся образовательных организаций Ульяновской области проведен по анкете (Приложение 2), разработанной в соответствии с Приказом Минтруда России от 30.10.2018 № 675н "Об утверждении Методики выявления и обобщения мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы".

**Выборка**

Генеральная совокупность обучающихся в организациях, осуществляющих образовательную деятельность отобранных для сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность, составила 80 208 респондентов, из числа:

- обучающихся образовательных организаций (в возрасте старше 14 лет);

- родителей (законных представителей) обучающихся (воспитанников) образовательных организаций Ульяновской области.

Основным методом для получения достоверных данных было использовано онлайн-анкетирование в образовательных организациях, с использованием технологической платформы организации-оператора (специализированный сайт **http://н-о-к.рф**) для проведения онлайн-опросов и сбора данных о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций.

К выполнению работ, привлечены сотрудники, имеющие опыт работы по сбору, обобщению и анализу информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций для проведения независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность.

*Таблица 1. Количество респондентов из числа получателей услуг, принявших участие в сборе и обобщении информации в целях независимой оценки качества условий оказания услуг в 2020 году, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **№ п/п** | **Наименование организации** | **Количество респондентов** | **Количество получателей услуг** | **Доля респондентов[[1]](#footnote-1)** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 90 | 95 | 94,74 |
| 2 | 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97 | 197 | 49,24 |
| 3 | 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 128 | 129 | 99,22 |
| 4 | 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 69 | 135 | 51,11 |
| 5 | 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 182 | 187 | 97,33 |
| 6 | 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 12 | 26 | 46,15 |
| 7 | 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 144 | 145 | 99,31 |
| 8 | 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 89 | 157 | 56,69 |
| 9 | 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 27 | 34 | 79,41 |
| 10 | 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 59 | 144 | 40,97 |
| 11 | 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 96 | 164 | 58,54 |
| 12 | 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 372 | 607 | 61,29 |
| 13 | 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 109 | 253 | 43,08 |
| 14 | 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 208 | 209 | 99,52 |
| 15 | 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 95 | 96 | 98,96 |
| 16 | 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 88 | 134 | 65,67 |
| 17 | 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 157 | 314 | 50,00 |
| 18 | 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 182 | 263 | 69,20 |
| 19 | 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 149 | 264 | 56,44 |
| 20 | 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 129 | 296 | 43,58 |
| 21 | 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 238 | 272 | 87,50 |
| 22 | 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 196 | 270 | 72,59 |
| 23 | 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 130 | 323 | 40,25 |
| 24 | 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 149 | 367 | 40,60 |
| 25 | 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 148 | 310 | 47,74 |
| 26 | 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 265 | 313 | 84,66 |
| 27 | 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 40 | 91 | 43,96 |
| 28 | 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 121 | 201 | 60,20 |
| 29 | 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 59 | 60 | 98,33 |
| 30 | 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 31 | 75 | 41,33 |
| 31 | 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 25 | 47 | 53,19 |
| 32 | 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 171 | 242 | 70,66 |
| 33 | 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 103 | 105 | 98,10 |
| 34 | 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 68 | 131 | 51,91 |
| 35 | 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 45 | 84 | 53,57 |
| 36 | 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 91 | 148 | 61,49 |
| 37 | 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 42 | 74 | 56,76 |
| 38 | 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 27 | 38 | 71,05 |
| 39 | 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 102 | 147 | 69,39 |
| 40 | 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 57 | 130 | 43,85 |
| 41 | 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93 | 132 | 70,45 |
| 42 | 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 82 | 121 | 67,77 |
| 43 | 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 78 | 96 | 81,25 |
| 44 | 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 57 | 115 | 49,57 |
| 45 | 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 83 | 130 | 63,85 |
| 46 | 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 27 | 35 | 77,14 |
| 47 | 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 17 | 42 | 40,48 |
| 48 | 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 27 | 63 | 42,86 |
| 49 | 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 87 | 120 | 72,50 |
| 50 | 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 145 | 250 | 58,00 |
| 51 | 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 42 | 49 | 85,71 |
| 52 | 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 20 | 42 | 47,62 |
| 53 | 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 44 | 97 | 45,36 |
| 54 | 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 17 | 34 | 50,00 |
| 55 | 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 33 | 80 | 41,25 |
| 56 | 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 87 | 200 | 43,50 |
| 57 | 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 94 | 224 | 41,96 |
| 58 | 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 85 | 207 | 41,06 |
| 59 | 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 74 | 173 | 42,77 |
| 60 | 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 13 | 14 | 92,86 |
| 61 | 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 5 | 11 | 45,45 |
| 62 | 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 69 | 130 | 53,08 |
| 63 | 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 16 | 25 | 64,00 |
| 64 | 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 40 | 52 | 76,92 |
| 65 | 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 22 | 45 | 48,89 |
| 66 | 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 17 | 34 | 50,00 |
| 67 | 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 13 | 24 | 54,17 |
| 68 | 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 96 | 97 | 98,97 |
| 69 | 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 25 | 40 | 62,50 |
| 70 | 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 114 | 115 | 99,13 |
| 71 | 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 89 | 145 | 61,38 |
| 72 | 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 44 | 85 | 51,76 |
| 73 | 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 17 | 25 | 68,00 |
| 74 | 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 22 | 47 | 46,81 |
| 75 | 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 131 | 132 | 99,24 |
| 76 | 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 22 | 40 | 55,00 |
| 77 | 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 20 | 45 | 44,44 |
| 78 | 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 75 | 185 | 40,54 |
| 79 | 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 107 | 250 | 42,80 |
| 80 | 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 291 | 365 | 79,73 |
| 81 | 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 54 | 81 | 66,67 |
| 82 | 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 82 | 195 | 42,05 |
| 83 | 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 199 | 490 | 40,61 |
| 84 | 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 73 | 170 | 42,94 |
| 85 | 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 93 | 94 | 98,94 |
| 86 | 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 153 | 380 | 40,26 |
| 87 | 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 118 | 277 | 42,60 |
| 88 | 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 172 | 420 | 40,95 |
| 89 | 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 74 | 184 | 40,22 |
| 90 | 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 46 | 47 | 97,87 |
| 91 | 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 45 | 110 | 40,91 |
| 92 | 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 191 | 433 | 44,11 |
| 93 | 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 67 | 135 | 49,63 |
| 94 | 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 172 | 274 | 62,77 |
| 95 | 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 76 | 163 | 46,63 |
| 96 | 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 86 | 213 | 40,38 |
| 97 | 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 128 | 190 | 67,37 |
| 98 | 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 220 | 221 | 99,55 |
| 99 | 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 211 | 226 | 93,36 |
| 100 | 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 77 | 190 | 40,53 |
| 101 | 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 145 | 355 | 40,85 |
| 102 | 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 48 | 114 | 42,11 |
| 103 | 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 35 | 85 | 41,18 |
| 104 | 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 101 | 250 | 40,40 |
| 105 | 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 404 | 405 | 99,75 |
| 106 | 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 176 | 426 | 41,31 |
| 107 | 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 106 | 197 | 53,81 |
| 108 | 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 106 | 264 | 40,15 |
| 109 | 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 100 | 199 | 50,25 |
| 110 | 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 135 | 326 | 41,41 |
| 111 | 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 142 | 202 | 70,30 |
| 112 | 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 122 | 290 | 42,07 |
| 113 | 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 57 | 58 | 98,28 |
| 114 | 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 175 | 239 | 73,22 |
| 115 | 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 87 | 168 | 51,79 |
| 116 | 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 69 | 170 | 40,59 |
| 117 | 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 98 | 194 | 50,52 |
| 118 | 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 222 | 533 | 41,65 |
| 119 | 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 126 | 202 | 62,38 |
| 120 | 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 183 | 205 | 89,27 |
| 121 | 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 91 | 200 | 45,50 |
| 122 | 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 272 | 440 | 61,82 |
| 123 | 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 123 | 270 | 45,56 |
| 124 | 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 145 | 359 | 40,39 |
| 125 | 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 151 | 201 | 75,12 |
| 126 | 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 54 | 133 | 40,60 |
| 127 | 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 100 | 222 | 45,05 |
| 128 | 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 109 | 210 | 51,90 |
| 129 | 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 50 | 124 | 40,32 |
| 130 | 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 147 | 167 | 88,02 |
| 131 | 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 104 | 196 | 53,06 |
| 132 | 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 31 | 70 | 44,29 |
| 133 | 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 80 | 190 | 42,11 |
| 134 | 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 123 | 204 | 60,29 |
| 135 | 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 92 | 220 | 41,82 |
| 136 | 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 259 | 260 | 99,62 |
| 137 | 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 78 | 193 | 40,41 |
| 138 | 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 52 | 100 | 52,00 |
| 139 | 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 576 | 798 | 72,18 |
| 140 | 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 156 | 385 | 40,52 |
| 141 | 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 203 | 204 | 99,51 |
| 142 | 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 84 | 207 | 40,58 |
| 143 | 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 186 | 389 | 47,81 |
| 144 | 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 99 | 240 | 41,25 |
| 145 | 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 62 | 148 | 41,89 |
| 146 | 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 116 | 251 | 46,22 |
| 147 | 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 65 | 139 | 46,76 |
| 148 | 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 189 | 430 | 43,95 |
| 149 | 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 109 | 166 | 65,66 |
| 150 | 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 81 | 198 | 40,91 |
| 151 | 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 165 | 409 | 40,34 |
| 152 | 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 88 | 215 | 40,93 |
| 153 | 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 165 | 400 | 41,25 |
| 154 | 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 230 | 445 | 51,69 |
| 155 | 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 175 | 435 | 40,23 |
| 156 | 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 119 | 223 | 53,36 |
| 157 | 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 107 | 265 | 40,38 |
| 158 | 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 252 | 383 | 65,80 |
| 159 | 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 202 | 498 | 40,56 |
| 160 | 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 81 | 188 | 43,09 |
| 161 | 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 313 | 480 | 65,21 |
| 162 | 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 414 | 427 | 96,96 |
| 163 | 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 123 | 300 | 41,00 |
| 164 | 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 104 | 201 | 51,74 |
| 165 | 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 180 | 413 | 43,58 |
| 166 | 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 80 | 166 | 48,19 |
| 167 | 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 93 | 165 | 56,36 |
| 168 | 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 134 | 135 | 99,26 |
| 169 | 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 22 | 40 | 55,00 |
| 170 | 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 68 | 137 | 49,64 |
| 171 | 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 146 | 356 | 41,01 |
| 172 | 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 9 | 12 | 75,00 |
| 173 | 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 22 | 48 | 45,83 |
| 174 | 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 149 | 150 | 99,33 |
| 175 | 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 11 | 20 | 55,00 |
| 176 | 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 21 | 22 | 95,45 |
| 177 | 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 8 | 18 | 44,44 |
| 178 | 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 66 | 162 | 40,74 |
| 179 | 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 39 | 88 | 44,32 |
| 180 | 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 54 | 81 | 66,67 |
| 181 | 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 27 | 44 | 61,36 |
| 182 | 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 77 | 184 | 41,85 |
| 183 | 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 35 | 85 | 41,18 |
|  | **Всего** | **19770** | **35277** |  |

*Таблица 2. Количество респондентов из числа получателей услуг, принявших участие в сборе и обобщении информации в целях независимой оценки качества условий оказания услуг в 2020 году, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **№ п/п** | **Наименование организации** | **Количество респондентов** | **Количество получателей услуг** | **Доля респондентов[[2]](#footnote-2)** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 94 | 227 | 41,41 |
| 2 | 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 4 | 8 | 50,00 |
| 3 | 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 27 | 29 | 93,10 |
| 4 | 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 25 | 26 | 96,15 |
| 5 | 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 43 | 45 | 95,56 |
| 6 | 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 29 | 54 | 53,70 |
| 7 | 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 298 | 424 | 70,28 |
| 8 | 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 255 | 256 | 99,61 |
| 9 | 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 127 | 128 | 99,22 |
| 10 | 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 43 | 64 | 67,19 |
| 11 | 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 53 | 54 | 98,15 |
| 12 | 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 12 | 30 | 40,00 |
| 13 | 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 166 | 178 | 93,26 |
| 14 | 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 25 | 50 | 50,00 |
| 15 | 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60 | 74 | 81,08 |
| 16 | 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 29 | 48 | 60,42 |
| 17 | 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 104 | 139 | 74,82 |
| 18 | 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 114 | 226 | 50,44 |
| 19 | 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 176 | 233 | 75,54 |
| 20 | 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 69 | 95 | 72,63 |
| 21 | 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 90 | 107 | 84,11 |
| 22 | 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 368 | 716 | 51,40 |
| 23 | 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 31 | 32 | 96,88 |
| 24 | 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 42 | 87 | 48,28 |
| 25 | 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 53 | 127 | 41,73 |
| 26 | 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 20 | 30 | 66,67 |
| 27 | 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 38 | 80 | 47,50 |
| 28 | 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 114 | 272 | 41,91 |
| 29 | 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 510 | 1268 | 40,22 |
| 30 | 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 525 | 1143 | 45,93 |
| 31 | 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 600 | 1045 | 57,42 |
| 32 | 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 130 | 311 | 41,80 |
| 33 | 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 429 | 1052 | 40,78 |
| 34 | 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 600 | 1203 | 49,88 |
| 35 | 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 349 | 870 | 40,11 |
| 36 | 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 179 | 428 | 41,82 |
| 37 | 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 435 | 720 | 60,42 |
| 38 | 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 101 | 220 | 45,91 |
| 39 | 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 5 | 10 | 50,00 |
| 40 | 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 51 | 73 | 69,86 |
| 41 | 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 20 | 23 | 86,96 |
| 42 | 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 50 | 114 | 43,86 |
| 43 | 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 21 | 24 | 87,50 |
| 44 | 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 20 | 20 | 100,00 |
| 45 | 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 69 | 163 | 42,33 |
| 46 | 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 88 | 143 | 61,54 |
| 47 | 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 26 | 45 | 57,78 |
| 48 | 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 34 | 35 | 97,14 |
| 49 | 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 9 | 17 | 52,94 |
| 50 | 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 29 | 35 | 82,86 |
| 51 | 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 50 | 96 | 52,08 |
| 52 | 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 46 | 53 | 86,79 |
| 53 | 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 9 | 13 | 69,23 |
| 54 | 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 62 | 87 | 71,26 |
| 55 | 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 20 | 30 | 66,67 |
| 56 | 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 103 | 139 | 74,10 |
| 57 | 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 31 | 67 | 46,27 |
| 58 | 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 63 | 135 | 46,67 |
| 59 | 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 54 | 91 | 59,34 |
| 60 | 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 16 | 17 | 94,12 |
| 61 | 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 25 | 43 | 58,14 |
| 62 | 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 1 | 2 | 50,00 |
| 63 | 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 84 | 177 | 47,46 |
| 64 | 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 73 | 74 | 98,65 |
| 65 | 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 107 | 108 | 99,07 |
| 66 | 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 21 | 34 | 61,76 |
| 67 | 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 34 | 35 | 97,14 |
| 68 | 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 26 | 56 | 46,43 |
| 69 | 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 512 | 680 | 75,29 |
| 70 | 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 24 | 36 | 66,67 |
| 71 | 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 51 | 53 | 96,23 |
| 72 | 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 18 | 35 | 51,43 |
| 73 | 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 54 | 126 | 42,86 |
| 74 | 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 72 | 75 | 96,00 |
| 75 | 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 21 | 44 | 47,73 |
| 76 | 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 20 | 39 | 51,28 |
| 77 | 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 13 | 13 | 100,00 |
| 78 | 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 54 | 55 | 98,18 |
| 79 | 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 24 | 57 | 42,11 |
| 80 | 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 11 | 15 | 73,33 |
| 81 | 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 33 | 37 | 89,19 |
| 82 | 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 28 | 64 | 43,75 |
| 83 | 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 50 | 75 | 66,67 |
| 84 | 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 137 | 160 | 85,63 |
| 85 | 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 66 | 94 | 70,21 |
| 86 | 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 33 | 74 | 44,59 |
| 87 | 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 14 | 23 | 60,87 |
| 88 | 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 161 | 216 | 74,54 |
| 89 | 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 6 | 6 | 100,00 |
| 90 | 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 6 | 9 | 66,67 |
| 91 | 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 95 | 230 | 41,30 |
| 92 | 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 34 | 57 | 59,65 |
| 93 | 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 31 | 36 | 86,11 |
| 94 | 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 45 | 67 | 67,16 |
| 95 | 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 13 | 21 | 61,90 |
| 96 | 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 35 | 79 | 44,30 |
| 97 | 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 69 | 75 | 92,00 |
| 98 | 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 92 | 93 | 98,92 |
| 99 | 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 89 | 141 | 63,12 |
| 100 | 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 45 | 90 | 50,00 |
| 101 | 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 114 | 150 | 76,00 |
| 102 | 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 112 | 196 | 57,14 |
| 103 | 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 102 | 135 | 75,56 |
| 104 | 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 345 | 421 | 81,95 |
| 105 | 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 79 | 80 | 98,75 |
| 106 | 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 317 | 390 | 81,28 |
| 107 | 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 20 | 21 | 95,24 |
| 108 | 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 15 | 15 | 100,00 |
| 109 | 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 5 | 9 | 55,56 |
| 110 | 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 79 | 130 | 60,77 |
| 111 | 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 29 | 69 | 42,03 |
| 112 | 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 30 | 31 | 96,77 |
| 113 | 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 101 | 129 | 78,29 |
| 114 | 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 35 | 85 | 41,18 |
| 115 | 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 9 | 18 | 50,00 |
| 116 | 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 5 | 8 | 62,50 |
| 117 | 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 36 | 63 | 57,14 |
| 118 | 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 170 | 171 | 99,42 |
| 119 | 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 61 | 103 | 59,22 |
| 120 | 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 67 | 75 | 89,33 |
| 121 | 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 56 | 57 | 98,25 |
| 122 | 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 67 | 153 | 43,79 |
| 123 | 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 93 | 187 | 49,73 |
| 124 | 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 7 | 7 | 100,00 |
| 125 | 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 26 | 49 | 53,06 |
| 126 | 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 62 | 64 | 96,88 |
| 127 | 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 25 | 56 | 44,64 |
| 128 | 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 27 | 30 | 90,00 |
| 129 | 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 44 | 63 | 69,84 |
| 130 | 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 104 | 186 | 55,91 |
| 131 | 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 54 | 108 | 50,00 |
| 132 | 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 30 | 73 | 41,10 |
| 133 | 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 332 | 682 | 48,68 |
| 134 | 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 40 | 83 | 48,19 |
| 135 | 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 99 | 134 | 73,88 |
| 136 | 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 10 | 10 | 100,00 |
| 137 | 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 32 | 36 | 88,89 |
| 138 | 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 28 | 56 | 50,00 |
| 139 | 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 42 | 62 | 67,74 |
| 140 | 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 397 | 989 | 40,14 |
| 141 | 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 108 | 196 | 55,10 |
| 142 | 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 2 | 5 | 40,00 |
| 143 | 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 8 | 8 | 100,00 |
| 144 | 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 38 | 39 | 97,44 |
| 145 | 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 39 | 40 | 97,50 |
| 146 | 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 36 | 44 | 81,82 |
| 147 | 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 139 | 249 | 55,82 |
| 148 | 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 33 | 55 | 60,00 |
| 149 | 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 80 | 102 | 78,43 |
| 150 | 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 173 | 314 | 55,10 |
| 151 | 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 14 | 27 | 51,85 |
| 152 | 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 22 | 23 | 95,65 |
| 153 | 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 27 | 56 | 48,21 |
| 154 | 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 19 | 41 | 46,34 |
| 155 | 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 54 | 127 | 42,52 |
| 156 | 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 11 | 18 | 61,11 |
| 157 | 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 39 | 72 | 54,17 |
| 158 | 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 27 | 37 | 72,97 |
| 159 | 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 55 | 131 | 41,98 |
| 160 | 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 56 | 62 | 90,32 |
| 161 | 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 169 | 393 | 43,00 |
| 162 | 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 68 | 92 | 73,91 |
| 163 | 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 416 | 767 | 54,24 |
| 164 | 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 26 | 41 | 63,41 |
| 165 | 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 185 | 186 | 99,46 |
| 166 | 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 11 | 16 | 68,75 |
| 167 | 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 39 | 71 | 54,93 |
| 168 | 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 36 | 48 | 75,00 |
| 169 | 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 35 | 65 | 53,85 |
| 170 | 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 198 | 445 | 44,49 |
| 171 | 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 55 | 136 | 40,44 |
| 172 | 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 38 | 90 | 42,22 |
| 173 | 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 26 | 46 | 56,52 |
| 174 | 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 43 | 99 | 43,43 |
| 175 | 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 65 | 127 | 51,18 |
| 176 | 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 35 | 80 | 43,75 |
| 177 | 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 288 | 585 | 49,23 |
| 178 | 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 33 | 64 | 51,56 |
| 179 | 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 14 | 18 | 77,78 |
| 180 | 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 21 | 35 | 60,00 |
| 181 | 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 21 | 29 | 72,41 |
| 182 | 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 12 | 23 | 52,17 |
| 183 | 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 5 | 8 | 62,50 |
| 184 | 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 45 | 89 | 50,56 |
| 185 | 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 35 | 56 | 62,50 |
| 186 | 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 8 | 11 | 72,73 |
| 187 | 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 26 | 62 | 41,94 |
| 188 | 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 19 | 24 | 79,17 |
| 189 | 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 124 | 152 | 81,58 |
| 190 | 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 45 | 94 | 47,87 |
| 191 | 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 54 | 133 | 40,60 |
| 192 | 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 15 | 26 | 57,69 |
| 193 | 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 46 | 93 | 49,46 |
| 194 | 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 22 | 50 | 44,00 |
| 195 | 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 220 | 537 | 40,97 |
| 196 | 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 378 | 456 | 82,89 |
| 197 | 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 309 | 771 | 40,08 |
| 198 | 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 246 | 592 | 41,55 |
| 199 | 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 459 | 961 | 47,76 |
| 200 | 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 159 | 383 | 41,51 |
| 201 | 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 204 | 500 | 40,80 |
| 202 | 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 369 | 907 | 40,68 |
| 203 | 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 476 | 1168 | 40,75 |
| 204 | 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 600 | 1168 | 51,37 |
| 205 | 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 305 | 735 | 41,50 |
| 206 | 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 405 | 717 | 56,49 |
| 207 | 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 184 | 418 | 44,02 |
| 208 | 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 324 | 785 | 41,27 |
| 209 | 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 587 | 824 | 71,24 |
| 210 | 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 131 | 215 | 60,93 |
| 211 | 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 355 | 826 | 42,98 |
| 212 | 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 329 | 802 | 41,02 |
| 213 | 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 432 | 1020 | 42,35 |
| 214 | 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 449 | 858 | 52,33 |
| 215 | 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 590 | 1250 | 47,20 |
| 216 | 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 326 | 743 | 43,88 |
| 217 | 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 370 | 784 | 47,19 |
| 218 | 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 600 | 866 | 69,28 |
| 219 | 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 273 | 664 | 41,11 |
| 220 | 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 145 | 347 | 41,79 |
| 221 | 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 287 | 694 | 41,35 |
| 222 | 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 307 | 710 | 43,24 |
| 223 | 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 419 | 1040 | 40,29 |
| 224 | 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 241 | 443 | 54,40 |
| 225 | 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 407 | 900 | 45,22 |
| 226 | 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 301 | 722 | 41,69 |
| 227 | 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 406 | 857 | 47,37 |
| 228 | 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 521 | 874 | 59,61 |
| 229 | 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 388 | 953 | 40,71 |
| 230 | 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 451 | 1065 | 42,35 |
| 231 | 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 383 | 951 | 40,27 |
| 232 | 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 325 | 780 | 41,67 |
| 233 | 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 600 | 1906 | 31,48 |
| 234 | 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 330 | 753 | 43,82 |
| 235 | 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 340 | 828 | 41,06 |
| 236 | 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 469 | 1152 | 40,71 |
| 237 | 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 366 | 906 | 40,40 |
| 238 | 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 388 | 947 | 40,97 |
| 239 | 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 600 | 946 | 63,42 |
| 240 | 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 596 | 842 | 70,78 |
| 241 | 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 458 | 896 | 51,12 |
| 242 | 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 586 | 1461 | 40,11 |
| 243 | 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 339 | 362 | 93,65 |
| 244 | 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 95 | 220 | 43,18 |
| 245 | 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 195 | 487 | 40,04 |
| 246 | 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 23 | 45 | 51,11 |
| 247 | 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 54 | 114 | 47,37 |
| 248 | 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 90 | 120 | 75,00 |
| 249 | 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 20 | 42 | 47,62 |
| 250 | 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 189 | 310 | 60,97 |
| 251 | 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 164 | 331 | 49,55 |
| 252 | 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 183 | 447 | 40,94 |
| 253 | 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 122 | 236 | 51,69 |
| 254 | 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 69 | 152 | 45,39 |
| 255 | 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 31 | 54 | 57,41 |
| 256 | 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 43 | 84 | 51,19 |
| 257 | 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 25 | 53 | 47,17 |
| 258 | 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 46 | 78 | 58,97 |
| 259 | 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 28 | 50 | 56,00 |
| 260 | 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 5 | 5 | 100,00 |
| 261 | 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 5 | 7 | 71,43 |
| 262 | 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 53 | 58 | 91,38 |
| 263 | 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 26 | 41 | 63,41 |
| 264 | 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95 | 141 | 67,38 |
| 265 | 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40 | 41 | 97,56 |
| 266 | 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 360 | 525 | 68,57 |
| 267 | 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 94 | 172 | 54,65 |
| 268 | 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 102 | 228 | 44,74 |
| 269 | 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 136 | 229 | 59,39 |
| 270 | 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 65 | 144 | 45,14 |
| 271 | 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 212 | 510 | 41,57 |
| 272 | 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 42 | 104 | 40,38 |
| 273 | 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 345 | 684 | 50,44 |
| 274 | 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 36 | 79 | 45,57 |
| 275 | 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 45 | 97 | 46,39 |
| 276 | 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 28 | 65 | 43,08 |
| 277 | 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 47 | 110 | 42,73 |
| 278 | 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 165 | 315 | 52,38 |
|  | **Всего** | **38145** | **74880** |  |

*Таблица 3. Количество респондентов из числа получателей услуг, принявших участие в сборе и обобщении информации в целях независимой оценки качества условий оказания услуг в 2020 году, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **№ п/п** | **Наименование организации** | **Количество респондентов** | **Количество получателей услуг** | **Доля респондентов[[3]](#footnote-3)** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 122 | 300 | 40,67 |
| 2 | 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 40 | 64 | 62,50 |
| 3 | 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 174 | 425 | 40,94 |
| 4 | 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 600 | 1432 | 41,90 |
| 5 | 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 95 | 230 | 41,30 |
| 6 | 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 198 | 220 | 90,00 |
| 7 | 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 55 | 135 | 40,74 |
| 8 | 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 420 | 1017 | 41,30 |
| 9 | 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 600 | 2235 | 26,85 |
| 10 | 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 220 | 540 | 40,74 |
| 11 | 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 241 | 587 | 41,06 |
| 12 | 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 232 | 560 | 41,43 |
| 13 | 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 600 | 2851 | 21,05 |
| 14 | 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 265 | 660 | 40,15 |
| 15 | 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 125 | 171 | 73,10 |
| 16 | 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 35 | 86 | 40,70 |
| 17 | 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 39 | 97 | 40,21 |
| 18 | 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 102 | 250 | 40,80 |
| 19 | 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 135 | 318 | 42,45 |
| 20 | 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 274 | 550 | 49,82 |
| 21 | 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 42 | 104 | 40,38 |
| 22 | 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 174 | 430 | 40,47 |
| 23 | 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 186 | 403 | 46,15 |
| 24 | 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 600 | 1545 | 38,83 |
| 25 | 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 600 | 6005 | 9,99 |
| 26 | 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 42 | 95 | 44,21 |
| 27 | 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 202 | 236 | 85,59 |
| 28 | 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 58 | 61 | 95,08 |
| 29 | 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 121 | 122 | 99,18 |
| 30 | 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 26 | 64 | 40,63 |
| 31 | 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 294 | 350 | 84,00 |
| 32 | 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 30 | 73 | 41,10 |
| 33 | 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 86 | 128 | 67,19 |
| 34 | 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 289 | 714 | 40,48 |
| 35 | 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 222 | 538 | 41,26 |
| 36 | 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 33 | 82 | 40,24 |
| 37 | 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 244 | 470 | 51,91 |
| 38 | 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 276 | 683 | 40,41 |
| 39 | 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 135 | 334 | 40,42 |
| 40 | 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 43 | 104 | 41,35 |
| 41 | 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 75 | 186 | 40,32 |
| 42 | 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 44 | 93 | 47,31 |
| 43 | 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 165 | 412 | 40,05 |
| 44 | 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 68 | 168 | 40,48 |
| 45 | 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 191 | 467 | 40,90 |
| 46 | 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 304 | 552 | 55,07 |
| 47 | 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 119 | 231 | 51,52 |
| 48 | 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 41 | 47 | 87,23 |
| 49 | 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 85 | 209 | 40,67 |
| 50 | 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 130 | 320 | 40,63 |
| 51 | 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 154 | 378 | 40,74 |
| 52 | 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 32 | 61 | 52,46 |
| 53 | 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 85 | 212 | 40,09 |
| 54 | 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 450 | 1116 | 40,32 |
| 55 | 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 600 | 2359 | 25,43 |
| 56 | 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 105 | 255 | 41,18 |
| 57 | 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 560 | 1366 | 41,00 |
| 58 | 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 598 | 1485 | 40,27 |
| 59 | 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 600 | 2440 | 24,59 |
| 60 | 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 575 | 1401 | 41,04 |
| 61 | 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 600 | 1910 | 31,41 |
| 62 | 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 600 | 5530 | 10,85 |
| 63 | 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 600 | 4422 | 13,57 |
| 64 | 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 600 | 4592 | 13,07 |
| 65 | 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 600 | 3793 | 15,82 |
| 66 | 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 85 | 210 | 40,48 |
| 67 | 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 235 | 586 | 40,10 |
| 68 | 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 399 | 632 | 63,13 |
| 69 | 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 169 | 406 | 41,63 |
| 70 | 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 366 | 911 | 40,18 |
| 71 | 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 272 | 525 | 51,81 |
| 72 | 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 275 | 679 | 40,50 |
| 73 | 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 420 | 1041 | 40,35 |
| 74 | 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 184 | 447 | 41,16 |
| 75 | 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 437 | 1064 | 41,07 |
| 76 | 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 254 | 588 | 43,20 |
| 77 | 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 448 | 1100 | 40,73 |
| 78 | 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 141 | 349 | 40,40 |
| 79 | 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 66 | 158 | 41,77 |
| 80 | 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 42 | 104 | 40,38 |
| 81 | 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 26 | 46 | 56,52 |
| 82 | 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 274 | 676 | 40,53 |
| 83 | 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 27 | 66 | 40,91 |
| 84 | 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 79 | 195 | 40,51 |
| 85 | 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 153 | 154 | 99,35 |
| 86 | 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 35 | 87 | 40,23 |
| 87 | 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 563 | 1396 | 40,33 |
| 88 | 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 131 | 320 | 40,94 |
| 89 | 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 180 | 320 | 56,25 |
| 90 | 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 600 | 2581 | 23,25 |
|  | **Всего** | **22117** | **73915** |  |

*Таблица 4. Количество респондентов из числа получателей услуг, принявших участие в сборе и обобщении информации в целях независимой оценки качества условий оказания услуг в 2020 году, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **№ п/п** | **Наименование организации** | **Количество респондентов** | **Количество получателей услуг** | **Доля респондентов[[4]](#footnote-4)** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 484. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 176 | 422 | 41,71 |

**2.2 Инструментарий анализа соответствия информации о деятельности образовательной организации, установленный нормативными правовыми актами объем информации (количество материалов/единиц информации) о деятельности образовательной организации, которая должна быть размещена на общедоступных информационных ресурсах**

Для анализа соответствия информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах в помещении образовательной организации и на официальном сайте образовательной организации, её содержанию и порядку (форме), установленным методическими рекомендациями к Единому порядку расчета показателей с учетом отраслевых особенностей, утвержденных Минпросвещения России от 12.12.2019 г. (табл. 2.1, 2.2).

*Таблица 2.1 Сведения для расчета показателя «Соответствие информации о деятельности организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме) размещения, установленным нормативными правовыми актами: на официальном сайте организации в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет"*

| № | Наименование информации об образовательной организации в соответствии с Постановление Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 г. N 582 | Необходимость размещения информации | | | | | Алгоритм определения фактического объема информации на сайте |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| ДО | | ОО | СПО | ДОД |
| I. Основные сведения | | | | | | | |
|  | Информация о дате создания образовательной организации | + | | + | + | + | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Информация об учредителе, учредителях образовательной организации | + | | + | + | + |
|  | Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии) | + | | + | + | + |
|  | Информация о режиме, графике работы | + | | + | + | + |
|  | Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты | + | | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме (указаны контактный(е) телефон(ы) и адрес(а) электронной почты),  0,5 – информация представлена частично (указаны контактный(е) телефон(ы) или адрес(а) электронной почты);  0 – информация отсутствует |
| II. Структура и органы управления образовательной организацией | | | | | | | |
|  | Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) | + | | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме,  0,5 - информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы об одном структурном подразделении или требуемая в столбце 2 информация представлена не в полном объеме);  0 – информация отсутствует |
|  | Сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений (при их наличии)) | +\* | | +\* | +\* | +\* | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением копий),  0,5 – представлены только сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления);  0 – информация отсутствует |
| III. Документы (в виде копий) | | | | | | | |
|  | Устав образовательной организации | + | | + | + | + | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) | +\* | | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложениями к лицензии),  0,5 – представлена лицензии на осуществление образовательной деятельности (без приложений);  0 – информация отсутствует |
|  | Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | х | | + | + | х | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложениями к свидетельству),  0,5 – представлено свидетельство на осуществление образовательной деятельности (без приложений);  0 – информация отсутствует |
|  | План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации | + | | + | + | + | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями [(законными представителями)](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_99661/#dst100004) несовершеннолетних обучающихся. | + | | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме (все указанные локальные акты),  0,5 – информация представлена частично (отсутствует хотя бы один из актов, указанных в столбце 2);  0 – информация отсутствует |
|  | Отчет о результатах самообследования | + | | + | + | + | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе\* | +\* | | +\* | +\* | +\* | 1 – информация представлена в полном объеме,  0,5 – отсутствует один из указанных документов: образец договора об оказании платных образовательных услуг или документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе;  0 – информация отсутствует |
|  | Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии) | + | | +\* | х | х | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний (при наличии) | +\* | | +\* | +\* | +\* | 1 – информация представлена в полном объеме,  0,5 – при наличии предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отсутствует отчет об исполнении такого предписания;  0 – информация отсутствует |
| IV. Образование | | | | | | | |
|  | Информация о реализуемых уровнях образования | + | | + | + | + | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Информация о формах обучения | + | | + | + | + |
|  | Информация о нормативных сроках обучения | + | | + | + | + |
|  | Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации) | х | | + | +\* | х |
|  | Информация об описании образовательных программ с приложением их копий | + | | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий),  0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам;  0 – информация отсутствует |
|  | Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | + | | + | + | + |
|  | Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии) | + | | + | + | + |
|  | Информация о календарных учебных графиках с приложением их копий | + | | + | + | + |
|  | Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса | + | | + | + | + | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой | + | | + | + | + |
|  | Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии) | х | | +\* | +\* | х |
|  | Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | + | | + | + | + |
|  | Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы | х | | + | +\* | х |
| *Образовательные организации, реализующие профессиональные образовательные программы, дополнительно для каждой образовательной программы указывают* | | | | | | | |
|  | Уровень образования | х | | х | + | х | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки | х | | х | + | х |
|  | Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования) | х | | х | + | х |
|  | Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | х | | х | + | х | 1 – информация представлена в полном объеме по всем профессиям, специальностям среднего профессионального образования,  0,5 – информация представлена не по всем профессиям, специальностям среднего профессионального образования;  0 – информация отсутствует |
| V. Образовательные стандарты | | | | | | | |
|  | Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минпросвещения России | + | | + | + | +\* | 1 – информация представлена в полном объеме (информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением (ссылками)),  0,5 – представлена информация без приложений;  0 – информация отсутствует |
| VI. Руководство. Педагогический состав | | | | | | | |
|  | Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии) | | + | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам);  0,5 - информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с требованиями столбца 2);  0 – информация отсутствует |
|  | Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности | | + | + | + | + |
| VII. Материально-техническое обеспечении образовательной деятельности | | | | | | | |
|  | Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья) | | + | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме;  0,5 - информация представлена частично (не в полном объеме в соответствии с требованиями столбца 2);  0 – информация отсутствует |
|  | Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | + | + | + | + | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии) | | + | + | + | + |
|  | Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | + | + | + | + |
|  | Информация о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | | +\* | +\* | +\* | +\* |
|  | Информация об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленные для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | | +\* | +\* | +\* | +\* |
|  | Информация о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | | +\* | +\* | +\* | +\* |
| VIII.Стипендии и иные виды материальной поддержки | | | | | | | |
|  | Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки (при наличии) | х | | +\* | +\* | х | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Информация о наличии общежития, интерната, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья, количестве жилых помещений в общежитии, интернате для иногородних обучающихся, формировании платы за проживание в общежитии (при наличии) | +\* | | +\* | +\* | х |
|  | Информация о трудоустройстве выпускников (при наличии) | х | | х | +\* | х |
| IX. Платные образовательные услуги | | | | | | | |
|  | Информация о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии) | +\* | | +\* | +\* | +\* | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
| X. Финансово-хозяйственная деятельность | | | | | | | |
|  | Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | + | | + | + | + | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | + | | + | + | + |
| XI. Вакантные места для приема (перевода) | | | | | | | |
|  | Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) | + | | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме по всем образовательным программам;  0,5 – информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы по одной образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки);  0 – информация отсутствует |
|  | ИТОГО | 40\* | | 45\* | 49\* | 38\* |  |

Примечание:

«+» - информация должна быть представлена;

«х» - не должна быть представлена;

«\*» - информация должна быть представлена при наличии в образовательной организации.

*Таблица 2.2 Сведения для расчета показателя «Соответствие информации о деятельности организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме) размещения, установленным нормативными правовыми актами: на информационных стендах в помещении организации*

| № | Наименование информации об образовательной организации в соответствии с Постановление Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 г. N 582 | Необходимость размещения информации | | | | Алгоритм определения фактического объема информации на сайте |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| ДО | ОО | СПО | ДОД |
| I. Основные сведения | | | | | | |
|  | Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии) | + | + | + | + | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Информация о режиме, графике работы | + | + | + | + |
|  | Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты | + | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме (указаны контактный(е) телефон(ы) и адрес(а) электронной почты),  0,5 – информация представлена частично (указаны контактный(е) телефон(ы) или адрес(а) электронной почты);  0 – информация отсутствует |
| II. Структура и органы управления образовательной организацией | | | | | | |
|  | Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) | + | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме,  0,5 - информация представлена частично (отсутствует информация хотя бы об одном структурном подразделении или требуемая в столбце 2 информация представлена не в полном объеме);  0 – информация отсутствует |
| III. Документы (в виде копий) | | | | | | |
|  | Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) | +\* | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложениями к лицензии),  0,5 – представлена лицензии на осуществление образовательной деятельности (без приложений);  0 – информация отсутствует |
|  | Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) | х | + | + | х | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложениями к свидетельству),  0,5 – представлено свидетельство на осуществление образовательной деятельности (без приложений);  0 – информация отсутствует |
|  | Локальные нормативные акты по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями [(законными представителями)](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_99661/#dst100004) несовершеннолетних обучающихся. | + | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме (все указанные локальные акты),  0,5 – информация представлена частично (отсутствует хотя бы один из актов, указанных в столбце 2);  0 – информация отсутствует |
|  | Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе\* | +\* | +\* | +\* | +\* | 1 – информация представлена в полном объеме,  0,5 – отсутствует один из указанных документов: образец договора об оказании платных образовательных услуг или документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе;  0 – информация отсутствует |
| IV. Образование | | | | | | |
|  | Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации) | х | + | +\* | х | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | Информация об учебных планах реализуемых образовательных программ с приложением их копий | + | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме (с приложением всех копий),  0,5 – представлена информация без копий, или не по всем программам;  0 – информация отсутствует |
|  | Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы | х | + | +\* | х | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
| *Образовательные организации, реализующие профессиональные образовательные программы, дополнительно для каждой образовательной программы указывают* | | | | | | |
|  | Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | х | х | + | х | 1 – информация представлена в полном объеме по всем профессиям, специальностям среднего профессионального образования,  0,5 – информация представлена не по всем профессиям, специальностям среднего профессионального образования;  0 – информация отсутствует |
| VI. Руководство. Педагогический состав | | | | | | |
|  | Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии) | + | + | + | + | 1 – информация представлена в полном объеме (по всем сотрудникам);  0,5 - информация представлена частично (не по всем сотрудникам или не в полном объеме в соответствии с требованиями столбца 2);  0 – информация отсутствует |
| VII. Материально-техническое обеспечении образовательной деятельности | | | | | | |
|  | Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии) | + | + | + | + | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
| IX. Платные образовательные услуги | | | | | | |
|  | Информация о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии) | +\* | +\* | +\* | +\* | 1 – информация представлена,  0 – информация отсутствует |
|  | ИТОГО | 11\* | 14\* | 15\* | 11\* |  |

Примечание:

«+» - информация должна быть представлена;

«х» - не должна быть представлена;

«\*» - информация должна быть представлена при наличии в образовательной организации.

Важность исследования материалов сайтов образовательных организаций обусловлена тем, что составной частью сбора, обобщения и анализа информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций для проведения независимой оценки качества деятельности организаций, является анализ прозрачности деятельности образовательных организаций. При таком подходе ответственность образовательных организаций должна возникать не из подконтрольности, а из открытости деятельности данных организаций.

Можно предположить, что именно открытость и прозрачность деятельности позволит образовательной организации и всей системе образования в целом своевременно выявить узкие места, оптимизировать взаимодействие с родительской общественностью, улучшить обсуждение существующих проблем с внешней средой в целом, особенно с вышестоящими организациями и со спонсорами.

# 3. Значение и анализ исследуемых критериев сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области

Необходимость анализа критериев сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг в целях независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность обусловлена запросами практики, направленными на проведение сравнительного анализа широкого круга исследуемых объектов. Анализ полученных данных по пяти основным группам критериев продемонстрировал следующее.

По первому критерию «Открытость и доступность информации об организации, осуществляющей образовательную деятельность», получены следующие результаты:

По организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования, наибольший результат *99,48 балла* набрало муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка". Второе место заняло муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди", набравшее *99,44 балла*. Третье место – у муниципального бюджетного дошкольного образовательного учреждения детского сада № 115 (*99,09 балла*).

По организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования, наибольший результат *99 баллов* набрало муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода. Второе место заняло муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области, набравшее *98,97 балла*. Третье место – у муниципального общеобразовательного учреждения "Средняя общеобразовательная школа р.п. им. В.И. Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области (*98,75 балла*).

По организациям, реализующим дополнительные образовательные программы, наибольший результат *99,61 балла* набрало муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В. Абуткова. Второе место заняло муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5", набравшее *99,48 балла*. Третье место – у муниципального автономного учреждения дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" (*99,22 балла*).

Полный рейтинг по первому критерию «Открытость и доступность информации об организации, осуществляющей образовательную деятельность» по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, представлен в таблицах 3.1.1-3.1.4.

*Таблица 3.1.1 «Открытость и доступность информации об организации образования», по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 99,48 | 100,00 | 1 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 99,44 | 100,00 | 2 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 99,09 | 100,00 | 3 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 98,88 | 100,00 | 4 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 98,41 | 100,00 | 5 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 98,26 | 100,00 | 6 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,56 | 100,00 | 7 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 97,25 | 100,00 | 8 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 97,00 | 100,00 | 9 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 96,89 | 100,00 | 10 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 96,81 | 100,00 | 11 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 96,81 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 96,81 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 96,81 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 96,81 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 96,81 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 96,81 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 96,81 | 100,00 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 96,70 | 100,00 | 12 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 96,69 | 100,00 | 13 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 96,63 | 100,00 | 14 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 96,63 | 100,00 | 15 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 96,63 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 96,63 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 96,63 | 100,00 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 96,63 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 96,63 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 96,63 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,63 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 96,62 | 100,00 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 96,61 | 100,00 | 16 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 96,60 | 100,00 | 17 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 96,59 | 100,00 | 18 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 96,54 | 100,00 | 19 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 96,46 | 100,00 | 20 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 96,44 | 100,00 | 21 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,44 | 100,00 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 96,44 | 100,00 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 96,44 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 96,44 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 96,44 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 96,44 | 100,00 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 96,43 | 100,00 | 22 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 96,43 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 96,40 | 100,00 | 23 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,28 | 100,00 | 24 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 96,27 | 100,00 | 25 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 96,26 | 100,00 | 26 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 96,25 | 100,00 | 27 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 96,25 | 100,00 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 96,25 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 96,25 | 100,00 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 96,24 | 100,00 | 28 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 96,20 | 100,00 | 29 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 96,13 | 100,00 | 30 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 96,13 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 96,13 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 96,13 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 96,10 | 100,00 | 31 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 96,09 | 100,00 | 32 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 96,06 | 100,00 | 33 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 96,06 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 96,06 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,06 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 96,06 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 96,06 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,06 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 96,06 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 96,06 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 96,06 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 96,06 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 96,06 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 96,06 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 96,06 | 100,00 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 96,00 | 100,00 | 34 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 95,94 | 100,00 | 35 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 95,92 | 100,00 | 36 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 95,88 | 100,00 | 37 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,87 | 100,00 | 38 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,86 | 100,00 | 39 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,80 | 100,00 | 40 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,78 | 100,00 | 41 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 95,76 | 100,00 | 42 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 95,76 | 100,00 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 95,75 | 100,00 | 43 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 95,72 | 100,00 | 44 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 95,69 | 100,00 | 45 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 95,69 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 95,69 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 95,69 | 100,00 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 95,66 | 100,00 | 46 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 95,64 | 100,00 | 47 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 95,62 | 100,00 | 48 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,62 | 100,00 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 95,62 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 95,57 | 100,00 | 49 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 95,56 | 100,00 | 50 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,53 | 100,00 | 51 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 95,50 | 100,00 | 52 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 95,43 | 100,00 | 53 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 95,41 | 100,00 | 54 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,38 | 100,00 | 55 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 95,34 | 100,00 | 56 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,31 | 100,00 | 57 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 95,31 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,31 | 100,00 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 95,28 | 100,00 | 58 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 95,26 | 100,00 | 59 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 95,25 | 100,00 | 60 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,24 | 100,00 | 61 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 95,21 | 100,00 | 62 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 95,19 | 100,00 | 63 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,15 | 100,00 | 64 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 95,13 | 100,00 | 65 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 95,13 | 100,00 | 66 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 95,12 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,05 | 100,00 | 67 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 95,05 | 100,00 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 94,96 | 100,00 | 68 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 94,94 | 100,00 | 69 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 94,92 | 100,00 | 70 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 94,89 | 100,00 | 71 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 94,82 | 100,00 | 72 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 94,81 | 100,00 | 73 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 94,79 | 100,00 | 74 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 94,78 | 100,00 | 75 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 94,70 | 100,00 | 76 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 94,69 | 100,00 | 77 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 94,61 | 100,00 | 78 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 94,58 | 100,00 | 79 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 94,52 | 100,00 | 80 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 94,38 | 100,00 | 81 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 94,37 | 100,00 | 82 |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 94,32 | 100,00 | 83 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 94,28 | 100,00 | 84 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 94,26 | 100,00 | 85 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 94,20 | 100,00 | 86 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 94,18 | 100,00 | 87 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 94,14 | 100,00 | 88 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 94,14 | 100,00 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 94,12 | 100,00 | 89 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 94,07 | 100,00 | 90 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 94,04 | 100,00 | 91 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 93,91 | 100,00 | 92 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 93,86 | 100,00 | 93 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 93,74 | 100,00 | 94 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 93,73 | 100,00 | 95 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 93,64 | 100,00 | 96 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 93,64 | 100,00 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 93,57 | 100,00 | 97 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 93,44 | 100,00 | 98 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 93,42 | 100,00 | 99 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 93,37 | 100,00 | 100 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 93,35 | 100,00 | 101 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 93,27 | 100,00 | 102 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 93,21 | 100,00 | 103 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 92,84 | 100,00 | 104 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 92,69 | 100,00 | 105 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 92,65 | 100,00 | 106 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 92,31 | 100,00 | 107 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 92,16 | 100,00 | 108 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 91,89 | 100,00 | 109 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 91,49 | 100,00 | 110 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 91,47 | 100,00 | 111 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 91,22 | 100,00 | 112 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 90,46 | 100,00 | 113 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 89,75 | 100,00 | 114 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 89,13 | 100,00 | 115 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 88,00 | 100,00 | 116 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 87,44 | 100,00 | 117 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 87,25 | 100,00 | 118 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 87,20 | 100,00 | 119 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 87,06 | 100,00 | 120 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 87,06 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 86,95 | 100,00 | 121 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 86,93 | 100,00 | 122 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 86,40 | 100,00 | 123 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 86,38 | 100,00 | 124 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 86,07 | 100,00 | 125 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 85,54 | 100,00 | 126 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 85,41 | 100,00 | 127 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 84,18 | 100,00 | 128 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 82,77 | 100,00 | 129 |

*Таблица 3.1.2 «Открытость и доступность информации об организации образования», по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 99,00 | 100,00 | 1 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,97 | 100,00 | 2 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,75 | 100,00 | 3 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 98,71 | 100,00 | 4 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,33 | 100,00 | 5 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 97,51 | 100,00 | 6 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,00 | 100,00 | 7 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 97,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 97,00 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 97,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 97,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 97,00 | 100,00 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 96,89 | 100,00 | 8 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 96,67 | 100,00 | 9 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 96,67 | 100,00 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 96,63 | 100,00 | 10 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 96,56 | 100,00 | 11 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,50 | 100,00 | 12 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,50 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 96,50 | 100,00 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 96,50 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 96,50 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 96,50 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 96,50 | 100,00 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 96,40 | 100,00 | 13 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 96,36 | 100,00 | 14 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 96,33 | 100,00 | 15 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 96,33 | 100,00 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 96,33 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 96,33 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 96,33 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 96,33 | 100,00 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 96,32 | 100,00 | 16 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 96,31 | 100,00 | 17 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 96,30 | 100,00 | 18 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 96,26 | 100,00 | 19 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 96,24 | 100,00 | 20 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 96,23 | 100,00 | 21 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 96,22 | 100,00 | 22 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 96,17 | 100,00 | 23 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 96,17 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 96,17 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 96,17 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 96,17 | 100,00 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,11 | 100,00 | 24 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 96,10 | 100,00 | 25 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 96,08 | 100,00 | 26 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 96,06 | 100,00 | 27 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 96,00 | 100,00 | 28 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 95,96 | 100,00 | 29 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,94 | 100,00 | 30 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 95,93 | 100,00 | 31 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 95,93 | 100,00 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 95,92 | 100,00 | 32 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,89 | 100,00 | 33 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 95,84 | 100,00 | 34 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 95,83 | 100,00 | 35 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 95,82 | 100,00 | 36 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,81 | 100,00 | 37 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 95,80 | 100,00 | 38 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 95,79 | 100,00 | 39 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 95,78 | 100,00 | 40 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 95,77 | 100,00 | 41 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 95,76 | 100,00 | 42 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 95,69 | 100,00 | 43 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 95,68 | 100,00 | 44 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 95,67 | 100,00 | 45 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,60 | 100,00 | 46 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 95,60 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 95,60 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 95,59 | 100,00 | 47 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 95,56 | 100,00 | 48 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 95,55 | 100,00 | 49 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 95,55 | 100,00 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 95,54 | 100,00 | 50 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 95,52 | 100,00 | 51 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 95,50 | 100,00 | 52 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 95,46 | 100,00 | 53 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,43 | 100,00 | 54 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 95,43 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,43 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 95,42 | 100,00 | 55 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,42 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 95,42 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 95,39 | 100,00 | 56 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 95,39 | 100,00 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 95,39 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 95,33 | 100,00 | 57 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 95,33 | 100,00 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 95,33 | 100,00 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 95,32 | 100,00 | 58 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 95,30 | 100,00 | 59 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 95,26 | 100,00 | 60 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,26 | 100,00 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 95,25 | 100,00 | 61 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,25 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 95,23 | 100,00 | 62 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 95,21 | 100,00 | 63 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 95,19 | 100,00 | 64 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 95,12 | 100,00 | 65 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 95,11 | 100,00 | 66 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 95,10 | 100,00 | 67 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 95,06 | 100,00 | 68 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 95,06 | 100,00 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,03 | 100,00 | 69 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 95,01 | 100,00 | 70 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 95,00 | 100,00 | 71 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 94,97 | 100,00 | 72 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 94,92 | 100,00 | 73 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 94,91 | 100,00 | 74 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 94,89 | 100,00 | 75 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 94,84 | 100,00 | 76 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 94,82 | 100,00 | 77 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 94,80 | 100,00 | 78 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,79 | 100,00 | 79 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 94,78 | 100,00 | 80 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 94,76 | 100,00 | 81 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 94,69 | 100,00 | 82 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,69 | 100,00 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 94,65 | 100,00 | 83 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 94,64 | 100,00 | 84 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 94,52 | 100,00 | 85 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 94,49 | 100,00 | 86 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,39 | 100,00 | 87 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 94,34 | 100,00 | 88 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 94,31 | 100,00 | 89 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 94,31 | 100,00 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 94,30 | 100,00 | 90 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 94,29 | 100,00 | 91 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 94,26 | 100,00 | 92 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 94,24 | 100,00 | 93 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 94,23 | 100,00 | 94 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 94,20 | 100,00 | 95 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 94,18 | 100,00 | 96 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 94,15 | 100,00 | 97 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 94,14 | 100,00 | 98 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,05 | 100,00 | 99 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 93,97 | 100,00 | 100 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 93,95 | 100,00 | 101 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 93,92 | 100,00 | 102 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 93,91 | 100,00 | 103 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 93,81 | 100,00 | 104 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 93,73 | 100,00 | 105 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 93,71 | 100,00 | 106 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 93,69 | 100,00 | 107 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 93,69 | 100,00 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 93,58 | 100,00 | 108 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 93,56 | 100,00 | 109 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 93,56 | 100,00 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 93,49 | 100,00 | 110 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 93,46 | 100,00 | 111 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 93,44 | 100,00 | 112 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 93,41 | 100,00 | 113 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 93,41 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 93,39 | 100,00 | 114 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 93,39 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,36 | 100,00 | 115 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 93,30 | 100,00 | 116 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 93,29 | 100,00 | 117 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 93,24 | 100,00 | 118 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 93,22 | 100,00 | 119 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 93,17 | 100,00 | 120 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 93,16 | 100,00 | 121 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 93,16 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 93,15 | 100,00 | 122 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 93,09 | 100,00 | 123 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,03 | 100,00 | 124 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 92,95 | 100,00 | 125 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 92,92 | 100,00 | 126 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 92,84 | 100,00 | 127 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 92,82 | 100,00 | 128 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 92,62 | 100,00 | 129 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 92,56 | 100,00 | 130 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 92,54 | 100,00 | 131 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 92,50 | 100,00 | 132 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 92,49 | 100,00 | 133 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 92,32 | 100,00 | 134 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 92,24 | 100,00 | 135 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 92,23 | 100,00 | 136 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 92,12 | 100,00 | 137 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 92,08 | 100,00 | 138 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 91,77 | 100,00 | 139 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 91,70 | 100,00 | 140 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 91,14 | 100,00 | 141 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 90,90 | 100,00 | 142 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 90,81 | 100,00 | 143 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 90,67 | 100,00 | 144 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 90,61 | 100,00 | 145 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 89,87 | 100,00 | 146 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 89,03 | 100,00 | 147 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 88,65 | 100,00 | 148 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 88,00 | 100,00 | 149 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 87,94 | 100,00 | 150 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 87,71 | 100,00 | 151 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 87,67 | 100,00 | 152 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 87,67 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 87,67 | 100,00 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 87,50 | 100,00 | 153 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 87,50 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 87,50 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 87,46 | 100,00 | 154 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 87,38 | 100,00 | 155 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 87,33 | 100,00 | 156 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 87,33 | 100,00 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 87,33 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 87,33 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 87,33 | 100,00 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 87,32 | 100,00 | 157 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 87,22 | 100,00 | 158 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 87,19 | 100,00 | 159 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 87,17 | 100,00 | 160 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 87,17 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 87,17 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 87,17 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 87,17 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 87,17 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 87,17 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 87,17 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 87,07 | 100,00 | 161 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 87,04 | 100,00 | 162 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 87,03 | 100,00 | 163 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 87,00 | 100,00 | 164 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 87,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 87,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 87,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 86,93 | 100,00 | 165 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 86,93 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 86,86 | 100,00 | 166 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 86,78 | 100,00 | 167 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 86,76 | 100,00 | 168 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 86,67 | 100,00 | 169 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 86,67 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 86,63 | 100,00 | 170 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 86,63 | 100,00 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 86,61 | 100,00 | 171 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 86,60 | 100,00 | 172 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 86,46 | 100,00 | 173 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 86,46 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 86,32 | 100,00 | 174 |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 86,10 | 100,00 | 175 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 86,06 | 100,00 | 176 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 85,98 | 100,00 | 177 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 85,93 | 100,00 | 178 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 85,92 | 100,00 | 179 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 85,83 | 100,00 | 180 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 85,79 | 100,00 | 181 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 85,76 | 100,00 | 182 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 85,66 | 100,00 | 183 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 85,60 | 100,00 | 184 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 85,52 | 100,00 | 185 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 85,48 | 100,00 | 186 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 85,13 | 100,00 | 187 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 85,02 | 100,00 | 188 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 84,93 | 100,00 | 189 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 84,88 | 100,00 | 190 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 84,86 | 100,00 | 191 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 84,84 | 100,00 | 192 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 84,78 | 100,00 | 193 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 84,76 | 100,00 | 194 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 84,71 | 100,00 | 195 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 84,65 | 100,00 | 196 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 84,34 | 100,00 | 197 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 84,32 | 100,00 | 198 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 84,23 | 100,00 | 199 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 83,91 | 100,00 | 200 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 83,88 | 100,00 | 201 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 83,31 | 100,00 | 202 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 83,00 | 100,00 | 203 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 82,76 | 100,00 | 204 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 82,71 | 100,00 | 205 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 82,71 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 82,16 | 100,00 | 206 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 81,93 | 100,00 | 207 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 80,89 | 100,00 | 208 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 79,73 | 100,00 | 209 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 71,43 | 100,00 | 210 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 60,23 | 100,00 | 211 |

*Таблица 3.1.3 «Открытость и доступность информации об организации образования», по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 99,61 | 100,00 | 1 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 99,48 | 100,00 | 2 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 99,22 | 100,00 | 3 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 99,21 | 100,00 | 4 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 99,12 | 100,00 | 5 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 99,09 | 100,00 | 6 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 98,62 | 100,00 | 7 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,62 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 98,53 | 100,00 | 8 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 98,40 | 100,00 | 9 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 98,22 | 100,00 | 10 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 97,77 | 100,00 | 11 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 97,74 | 100,00 | 12 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 97,70 | 100,00 | 13 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 97,60 | 100,00 | 14 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 97,36 | 100,00 | 15 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 97,34 | 100,00 | 16 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 97,04 | 100,00 | 17 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 96,80 | 100,00 | 18 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 96,64 | 100,00 | 19 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 96,61 | 100,00 | 20 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 96,57 | 100,00 | 21 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 96,56 | 100,00 | 22 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 96,56 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 96,55 | 100,00 | 23 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 96,48 | 100,00 | 24 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 96,41 | 100,00 | 25 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 96,35 | 100,00 | 26 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 96,34 | 100,00 | 27 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 96,21 | 100,00 | 28 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 96,21 | 100,00 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 96,03 | 100,00 | 29 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 96,01 | 100,00 | 30 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 95,96 | 100,00 | 31 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 95,96 | 100,00 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 95,92 | 100,00 | 32 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 95,88 | 100,00 | 33 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 95,86 | 100,00 | 34 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 95,82 | 100,00 | 35 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 95,82 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 95,82 | 100,00 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 95,71 | 100,00 | 36 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 95,67 | 100,00 | 37 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 95,63 | 100,00 | 38 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 95,53 | 100,00 | 39 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 95,42 | 100,00 | 40 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,41 | 100,00 | 41 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 95,39 | 100,00 | 42 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 95,23 | 100,00 | 43 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 95,22 | 100,00 | 44 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 95,16 | 100,00 | 45 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 95,03 | 100,00 | 46 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,89 | 100,00 | 47 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 94,83 | 100,00 | 48 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,80 | 100,00 | 49 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 94,77 | 100,00 | 50 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 94,75 | 100,00 | 51 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 94,63 | 100,00 | 52 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 94,51 | 100,00 | 53 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 94,47 | 100,00 | 54 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 94,45 | 100,00 | 55 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 94,34 | 100,00 | 56 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 94,24 | 100,00 | 57 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 94,06 | 100,00 | 58 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 93,86 | 100,00 | 59 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 93,59 | 100,00 | 60 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 93,51 | 100,00 | 61 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 93,48 | 100,00 | 62 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 93,36 | 100,00 | 63 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 93,20 | 100,00 | 64 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 93,04 | 100,00 | 65 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 92,77 | 100,00 | 66 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 92,69 | 100,00 | 67 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 91,86 | 100,00 | 68 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 91,72 | 100,00 | 69 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 91,67 | 100,00 | 70 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 89,47 | 100,00 | 71 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 88,69 | 100,00 | 72 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 88,32 | 100,00 | 73 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 88,04 | 100,00 | 74 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 87,56 | 100,00 | 75 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 86,44 | 100,00 | 76 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 86,03 | 100,00 | 77 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 84,69 | 100,00 | 78 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 84,66 | 100,00 | 79 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 83,86 | 100,00 | 80 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 83,67 | 100,00 | 81 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 83,01 | 100,00 | 82 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 78,44 | 100,00 | 83 |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 75,46 | 100,00 | 84 |

*Таблица 3.1.4 «Открытость и доступность информации об организации образования», по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 97,19 | 100,00 |

По второму критерию «Комфортность условий предоставления услуг» независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность, получены следующие результаты:

По организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования, наивысший результат *100 баллов из 100* возможных набрали сорок шесть организаций.

По организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования, наивысший результат *100 баллов из 100* возможных набрали девяносто девять организаций.

По организациям, реализующим дополнительные образовательные программы, наивысший результат *100 баллов из 100* возможных набрали двадцать две организации.

Полный рейтинг по второму критерию «Комфортность условий предоставления услуг» по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, представлен в таблицах 3.2.1-3.2.4.

*Таблица 3.2.1 «Комфортность условий предоставления услуг», по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 100,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 99,81 | 100,00 | 2 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,73 | 100,00 | 3 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 99,70 | 100,00 | 4 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 99,66 | 100,00 | 5 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 99,63 | 100,00 | 6 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,47 | 100,00 | 7 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 99,33 | 100,00 | 8 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 99,33 | 100,00 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 99,28 | 100,00 | 9 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 99,24 | 100,00 | 10 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 99,19 | 100,00 | 11 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 99,12 | 100,00 | 12 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 99,07 | 100,00 | 13 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 99,07 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 99,00 | 100,00 | 14 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 98,97 | 100,00 | 15 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 98,96 | 100,00 | 16 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 98,91 | 100,00 | 17 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 98,89 | 100,00 | 18 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 98,89 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 98,88 | 100,00 | 19 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 98,84 | 100,00 | 20 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 98,83 | 100,00 | 21 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 98,78 | 100,00 | 22 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 98,56 | 100,00 | 23 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,49 | 100,00 | 24 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 98,43 | 100,00 | 25 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 98,37 | 100,00 | 26 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 98,28 | 100,00 | 27 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,25 | 100,00 | 28 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 98,24 | 100,00 | 29 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,11 | 100,00 | 30 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 98,07 | 100,00 | 31 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,06 | 100,00 | 32 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 98,06 | 100,00 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,05 | 100,00 | 33 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 98,00 | 100,00 | 34 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 97,97 | 100,00 | 35 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 97,96 | 100,00 | 36 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,85 | 100,00 | 37 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 97,75 | 100,00 | 38 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 97,73 | 100,00 | 39 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 97,71 | 100,00 | 40 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,71 | 100,00 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 97,56 | 100,00 | 41 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,36 | 100,00 | 42 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 97,22 | 100,00 | 43 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 97,09 | 100,00 | 44 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 96,92 | 100,00 | 45 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 96,90 | 100,00 | 46 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,88 | 100,00 | 47 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 96,59 | 100,00 | 48 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 96,47 | 100,00 | 49 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 96,39 | 100,00 | 50 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 96,15 | 100,00 | 51 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 96,15 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,10 | 100,00 | 52 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 96,08 | 100,00 | 53 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,97 | 100,00 | 54 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,45 | 100,00 | 55 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 95,28 | 100,00 | 56 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 95,24 | 100,00 | 57 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 95,08 | 100,00 | 58 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 93,96 | 100,00 | 59 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 93,79 | 100,00 | 60 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 93,58 | 100,00 | 61 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 92,65 | 100,00 | 62 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 92,31 | 100,00 | 63 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 91,91 | 100,00 | 64 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 91,79 | 100,00 | 65 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 91,21 | 100,00 | 66 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 91,10 | 100,00 | 67 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 | 68 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 90,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 90,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 90,00 | 100,00 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 90,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 90,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 90,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 90,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 90,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 90,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 90,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 90,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 90,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 90,00 | 100,00 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 89,38 | 100,00 | 69 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 89,38 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 89,35 | 100,00 | 70 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 89,15 | 100,00 | 71 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 89,04 | 100,00 | 72 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 89,01 | 100,00 | 73 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 88,96 | 100,00 | 74 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 88,77 | 100,00 | 75 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 88,66 | 100,00 | 76 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 88,62 | 100,00 | 77 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 88,55 | 100,00 | 78 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 88,41 | 100,00 | 79 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 88,29 | 100,00 | 80 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 88,27 | 100,00 | 81 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 88,09 | 100,00 | 82 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 87,80 | 100,00 | 83 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 87,71 | 100,00 | 84 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 87,25 | 100,00 | 85 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 87,17 | 100,00 | 86 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 86,92 | 100,00 | 87 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 86,77 | 100,00 | 88 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 86,71 | 100,00 | 89 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 86,36 | 100,00 | 90 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 86,30 | 100,00 | 91 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 86,22 | 100,00 | 92 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 86,17 | 100,00 | 93 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 85,77 | 100,00 | 94 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 85,70 | 100,00 | 95 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 84,84 | 100,00 | 96 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 84,62 | 100,00 | 97 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 83,91 | 100,00 | 98 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 82,50 | 100,00 | 99 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 100 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 80,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 80,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 80,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 78,75 | 100,00 | 101 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 77,62 | 100,00 | 102 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 77,43 | 100,00 | 103 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 77,31 | 100,00 | 104 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 77,15 | 100,00 | 105 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 76,15 | 100,00 | 106 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 75,00 | 100,00 | 107 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 73,50 | 100,00 | 108 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 70,95 | 100,00 | 109 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 69,89 | 100,00 | 110 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 69,01 | 100,00 | 111 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 66,75 | 100,00 | 112 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 63,92 | 100,00 | 113 |

*Таблица 3.2.2 «Комфортность условий предоставления услуг», по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 100,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 100,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 100,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 100,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 100,00 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 100,00 | 100,00 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 99,87 | 100,00 | 2 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 99,83 | 100,00 | 3 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 99,82 | 100,00 | 4 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 99,64 | 100,00 | 5 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,55 | 100,00 | 6 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 99,55 | 100,00 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 99,53 | 100,00 | 7 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 99,50 | 100,00 | 8 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 99,46 | 100,00 | 9 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 99,44 | 100,00 | 10 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 99,38 | 100,00 | 11 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 99,32 | 100,00 | 12 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 99,32 | 100,00 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 99,28 | 100,00 | 13 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 99,23 | 100,00 | 14 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 99,21 | 100,00 | 15 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,18 | 100,00 | 16 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 99,17 | 100,00 | 17 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 99,13 | 100,00 | 18 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 99,06 | 100,00 | 19 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 99,00 | 100,00 | 20 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 98,97 | 100,00 | 21 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 98,91 | 100,00 | 22 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,91 | 100,00 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,89 | 100,00 | 23 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 98,89 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 98,89 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,75 | 100,00 | 24 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,73 | 100,00 | 25 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,68 | 100,00 | 26 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 98,65 | 100,00 | 27 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 98,61 | 100,00 | 28 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 98,53 | 100,00 | 29 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 98,53 | 100,00 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 98,48 | 100,00 | 30 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 98,48 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 98,39 | 100,00 | 31 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 98,39 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 98,36 | 100,00 | 32 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,19 | 100,00 | 33 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,15 | 100,00 | 34 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 98,15 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 98,15 | 100,00 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,11 | 100,00 | 35 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 98,04 | 100,00 | 36 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 98,00 | 100,00 | 37 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,00 | 100,00 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 97,78 | 100,00 | 38 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,67 | 100,00 | 39 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 97,62 | 100,00 | 40 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 97,45 | 100,00 | 41 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 97,44 | 100,00 | 42 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 97,42 | 100,00 | 43 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,37 | 100,00 | 44 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 97,37 | 100,00 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 97,37 | 100,00 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 97,22 | 100,00 | 45 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 97,22 | 100,00 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 97,16 | 100,00 | 46 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,06 | 100,00 | 47 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,06 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 97,02 | 100,00 | 48 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 96,97 | 100,00 | 49 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 96,95 | 100,00 | 50 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 96,89 | 100,00 | 51 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,67 | 100,00 | 52 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,63 | 100,00 | 53 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 96,61 | 100,00 | 54 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 96,58 | 100,00 | 55 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 96,55 | 100,00 | 56 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 96,53 | 100,00 | 57 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 96,51 | 100,00 | 58 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 96,43 | 100,00 | 59 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,43 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 96,37 | 100,00 | 60 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 96,30 | 100,00 | 61 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 96,28 | 100,00 | 62 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,27 | 100,00 | 63 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 96,19 | 100,00 | 64 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 95,92 | 100,00 | 65 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 95,66 | 100,00 | 66 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 95,52 | 100,00 | 67 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 95,45 | 100,00 | 68 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 95,28 | 100,00 | 69 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 95,16 | 100,00 | 70 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 94,83 | 100,00 | 71 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 94,68 | 100,00 | 72 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 94,63 | 100,00 | 73 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 94,58 | 100,00 | 74 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,57 | 100,00 | 75 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 94,54 | 100,00 | 76 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 94,44 | 100,00 | 77 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 94,44 | 100,00 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 94,44 | 100,00 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 94,15 | 100,00 | 78 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 94,12 | 100,00 | 79 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 93,97 | 100,00 | 80 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 93,95 | 100,00 | 81 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 93,91 | 100,00 | 82 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 93,75 | 100,00 | 83 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 93,75 | 100,00 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 93,75 | 100,00 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 93,55 | 100,00 | 84 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 93,36 | 100,00 | 85 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 93,25 | 100,00 | 86 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 93,18 | 100,00 | 87 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 93,10 | 100,00 | 88 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 92,92 | 100,00 | 89 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 92,72 | 100,00 | 90 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 92,43 | 100,00 | 91 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 92,42 | 100,00 | 92 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 92,33 | 100,00 | 93 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 92,31 | 100,00 | 94 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 92,28 | 100,00 | 95 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 92,00 | 100,00 | 96 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 91,86 | 100,00 | 97 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 91,67 | 100,00 | 98 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 91,67 | 100,00 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 91,67 | 100,00 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 91,52 | 100,00 | 99 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 91,34 | 100,00 | 100 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 91,07 | 100,00 | 101 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 90,74 | 100,00 | 102 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 90,53 | 100,00 | 103 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,51 | 100,00 | 104 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 90,38 | 100,00 | 105 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 90,00 | 100,00 | 106 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 90,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 90,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 90,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 89,74 | 100,00 | 107 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 89,63 | 100,00 | 108 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 89,60 | 100,00 | 109 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 89,57 | 100,00 | 110 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 89,39 | 100,00 | 111 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 88,84 | 100,00 | 112 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 88,79 | 100,00 | 113 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 88,70 | 100,00 | 114 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 88,28 | 100,00 | 115 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 88,21 | 100,00 | 116 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 87,72 | 100,00 | 117 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 87,65 | 100,00 | 118 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 86,99 | 100,00 | 119 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 86,90 | 100,00 | 120 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 86,84 | 100,00 | 121 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 86,75 | 100,00 | 122 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 86,69 | 100,00 | 123 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 86,36 | 100,00 | 124 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 85,71 | 100,00 | 125 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 85,42 | 100,00 | 126 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 85,42 | 100,00 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 85,08 | 100,00 | 127 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 85,00 | 100,00 | 128 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 85,00 | 100,00 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 85,00 | 100,00 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 84,78 | 100,00 | 129 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 84,77 | 100,00 | 130 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 84,57 | 100,00 | 131 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 84,24 | 100,00 | 132 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 83,06 | 100,00 | 133 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 83,02 | 100,00 | 134 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 82,31 | 100,00 | 135 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 79,28 | 100,00 | 136 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 79,06 | 100,00 | 137 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 76,90 | 100,00 | 138 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 76,88 | 100,00 | 139 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 72,07 | 100,00 | 140 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 68,10 | 100,00 | 141 |

*Таблица 3.2.3 «Комфортность условий предоставления услуг», по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 100,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 99,80 | 100,00 | 2 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 99,66 | 100,00 | 3 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 99,63 | 100,00 | 4 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 99,47 | 100,00 | 5 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 99,43 | 100,00 | 6 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 99,42 | 100,00 | 7 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 99,41 | 100,00 | 8 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 99,41 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 99,38 | 100,00 | 9 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 99,33 | 100,00 | 10 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 99,33 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 99,25 | 100,00 | 11 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 99,20 | 100,00 | 12 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 99,20 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 99,17 | 100,00 | 13 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 99,16 | 100,00 | 14 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 99,09 | 100,00 | 15 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 99,09 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 99,00 | 100,00 | 16 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 98,86 | 100,00 | 17 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 98,83 | 100,00 | 18 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 98,61 | 100,00 | 19 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 98,57 | 100,00 | 20 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 98,56 | 100,00 | 21 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 98,52 | 100,00 | 22 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 98,50 | 100,00 | 23 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 98,44 | 100,00 | 24 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 98,35 | 100,00 | 25 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 98,33 | 100,00 | 26 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 98,27 | 100,00 | 27 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 98,21 | 100,00 | 28 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 98,08 | 100,00 | 29 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 98,08 | 100,00 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,99 | 100,00 | 30 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 97,78 | 100,00 | 31 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 97,73 | 100,00 | 32 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,71 | 100,00 | 33 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 97,50 | 100,00 | 34 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 97,24 | 100,00 | 35 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 96,84 | 100,00 | 36 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 96,43 | 100,00 | 37 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 96,34 | 100,00 | 38 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 96,21 | 100,00 | 39 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 95,67 | 100,00 | 40 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 94,94 | 100,00 | 41 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 94,83 | 100,00 | 42 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 94,83 | 100,00 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 93,44 | 100,00 | 43 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 92,98 | 100,00 | 44 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 92,50 | 100,00 | 45 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 90,00 | 100,00 | 46 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 90,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 90,00 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 90,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 89,83 | 100,00 | 47 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 89,76 | 100,00 | 48 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 89,19 | 100,00 | 49 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 89,09 | 100,00 | 50 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 89,09 | 100,00 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 88,75 | 100,00 | 51 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 88,56 | 100,00 | 52 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 88,01 | 100,00 | 53 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 82,98 | 100,00 | 54 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 80,00 | 100,00 | 55 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 79,82 | 100,00 | 56 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 78,57 | 100,00 | 57 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 76,56 | 100,00 | 58 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 48,50 | 100,00 | 59 |

*Таблица 3.2.4 «Комфортность условий предоставления услуг», по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 98,58 | 100,00 |

По третьему критерию «Доступность услуг для инвалидов», получены следующие результаты:

По организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования, наивысший результат *100 баллов из 100* возможных набрали две организации: муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган и Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение. Второе место заняли две организации: муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" и муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области", набравшие по *86 баллов*. Третье место – у муниципального бюджетного дошкольного образовательного учреждения детского сада № 80 "Аист" (*78 баллов*).

По организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования, наибольший результат *99,32 балла* набрало муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области". Второе место заняли две организации: муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области и муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области, набравшие по *94 балла*. Третье место – у областного государственного бюджетного образовательного учреждения "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" (*92,97 балла*).

По организациям, реализующим дополнительные образовательные программы, наивысший результат *100 баллов из 100* возможных набрало муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа. Второе место заняло муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области", набравшее *92 балла*. Третье место – у муниципального бюджетного учреждения дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" (*83 балла*).

Полный рейтинг по третьему критерию «Доступность услуг для инвалидов» по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, представлен в таблицах 3.3.1-3.3.4.

*Таблица 3.3.1 «Доступность услуг для инвалидов», по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 86,00 | 100,00 | 2 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 86,00 | 100,00 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 78,00 | 100,00 | 3 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 76,00 | 100,00 | 4 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 75,43 | 100,00 | 5 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 75,27 | 100,00 | 6 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 75,00 | 100,00 | 7 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 72,00 | 100,00 | 8 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 72,00 | 100,00 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 72,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 72,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 70,00 | 100,00 | 9 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 68,00 | 100,00 | 10 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 66,00 | 100,00 | 11 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 66,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 66,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 66,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 66,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 66,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 66,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 66,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 66,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 64,00 | 100,00 | 12 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 64,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 64,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 64,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 62,00 | 100,00 | 13 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 60,00 | 100,00 | 14 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 60,00 | 100,00 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 60,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 60,00 | 100,00 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 60,00 | 100,00 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 60,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 58,00 | 100,00 | 15 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 58,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 58,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 58,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 58,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 58,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 58,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 58,00 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 58,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 58,00 | 100,00 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 58,00 | 100,00 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 56,00 | 100,00 | 16 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 56,00 | 100,00 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 56,00 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 54,00 | 100,00 | 17 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 54,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 54,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 54,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 54,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 52,33 | 100,00 | 18 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 52,00 | 100,00 | 19 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 52,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 52,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 52,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 52,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 52,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 52,00 | 100,00 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 52,00 | 100,00 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 52,00 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 52,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 52,00 | 100,00 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 52,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 52,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 52,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 51,60 | 100,00 | 20 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 50,00 | 100,00 | 21 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 50,00 | 100,00 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 47,50 | 100,00 | 22 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 46,00 | 100,00 | 23 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 46,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 46,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 46,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 46,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 46,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 46,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 46,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 46,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 46,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 46,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 46,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 46,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 46,00 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 46,00 | 100,00 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 46,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 46,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 46,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 46,00 | 100,00 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 46,00 | 100,00 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 46,00 | 100,00 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 46,00 | 100,00 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 46,00 | 100,00 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 46,00 | 100,00 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 46,00 | 100,00 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 46,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 46,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 46,00 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 46,00 | 100,00 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 46,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 46,00 | 100,00 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 46,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 46,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 46,00 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 46,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 46,00 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 46,00 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 46,00 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 46,00 | 100,00 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 44,50 | 100,00 | 24 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 44,50 | 100,00 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 44,24 | 100,00 | 25 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 44,00 | 100,00 | 26 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 44,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 44,00 | 100,00 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 44,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 44,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 44,00 | 100,00 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 44,00 | 100,00 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 44,00 | 100,00 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 44,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 44,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 44,00 | 100,00 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 43,86 | 100,00 | 27 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 43,14 | 100,00 | 28 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 42,00 | 100,00 | 29 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 42,00 | 100,00 |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 38,00 | 100,00 | 30 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 38,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 38,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 38,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 38,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 38,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 38,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 38,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 38,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 38,00 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 38,00 | 100,00 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 38,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 38,00 | 100,00 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 38,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 38,00 | 100,00 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 38,00 | 100,00 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 38,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 38,00 | 100,00 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 38,00 | 100,00 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 38,00 | 100,00 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 38,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 38,00 | 100,00 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 38,00 | 100,00 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 38,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 38,00 | 100,00 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 38,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 38,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 38,00 | 100,00 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 38,00 | 100,00 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 38,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 38,00 | 100,00 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 38,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 38,00 | 100,00 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 38,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 38,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 38,00 | 100,00 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 38,00 | 100,00 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 38,00 | 100,00 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 38,00 | 100,00 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 38,00 | 100,00 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 38,00 | 100,00 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 38,00 | 100,00 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 34,00 | 100,00 | 31 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 33,00 | 100,00 | 32 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 31,00 | 100,00 | 33 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 28,00 | 100,00 | 34 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 23,00 | 100,00 | 35 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 8,00 | 100,00 | 36 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 8,00 | 100,00 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 8,00 | 100,00 |

*Таблица 3.3.2 «Доступность услуг для инвалидов», по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,32 | 100,00 | 1 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 94,00 | 100,00 | 2 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 94,00 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 92,97 | 100,00 | 3 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 88,00 | 100,00 | 4 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 86,00 | 100,00 | 5 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 86,00 | 100,00 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 86,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 86,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 86,00 | 100,00 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 86,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 84,00 | 100,00 | 6 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 84,00 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 83,00 | 100,00 | 7 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 8 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 78,00 | 100,00 | 9 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 78,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 78,00 | 100,00 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 78,00 | 100,00 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 78,00 | 100,00 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 78,00 | 100,00 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 78,00 | 100,00 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 77,00 | 100,00 | 10 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 76,13 | 100,00 | 11 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 75,00 | 100,00 | 12 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 74,00 | 100,00 | 13 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 74,00 | 100,00 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 74,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 74,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 74,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 74,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 74,00 | 100,00 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 74,00 | 100,00 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 74,00 | 100,00 |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 72,00 | 100,00 | 14 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 72,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 72,00 | 100,00 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 72,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 72,00 | 100,00 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 72,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 72,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 72,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 72,00 | 100,00 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 72,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 72,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 72,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 72,00 | 100,00 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 72,00 | 100,00 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 72,00 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 72,00 | 100,00 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 72,00 | 100,00 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 72,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 72,00 | 100,00 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 72,00 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 72,00 | 100,00 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 72,00 | 100,00 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 72,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 70,00 | 100,00 | 15 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 70,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 70,00 | 100,00 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 70,00 | 100,00 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 70,00 | 100,00 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 69,71 | 100,00 | 16 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 69,69 | 100,00 | 17 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 68,00 | 100,00 | 18 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 66,50 | 100,00 | 19 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 66,25 | 100,00 | 20 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 66,00 | 100,00 | 21 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 66,00 | 100,00 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 66,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 66,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 66,00 | 100,00 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 66,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 66,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 66,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 66,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 66,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 66,00 | 100,00 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 66,00 | 100,00 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 66,00 | 100,00 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 66,00 | 100,00 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 66,00 | 100,00 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 66,00 | 100,00 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 64,50 | 100,00 | 22 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 64,00 | 100,00 | 23 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 64,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 64,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 64,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 64,00 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 64,00 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 64,00 | 100,00 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 64,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 64,00 | 100,00 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 64,00 | 100,00 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 64,00 | 100,00 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 64,00 | 100,00 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 64,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 63,43 | 100,00 | 24 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 63,00 | 100,00 | 25 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 62,57 | 100,00 | 26 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 62,50 | 100,00 | 27 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 62,25 | 100,00 | 28 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 62,00 | 100,00 | 29 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 62,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 62,00 | 100,00 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 62,00 | 100,00 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 61,71 | 100,00 | 30 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 61,50 | 100,00 | 31 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 61,38 | 100,00 | 32 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 60,71 | 100,00 | 33 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 | 34 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 60,00 | 100,00 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 60,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 59,71 | 100,00 | 35 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 59,00 | 100,00 | 36 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 59,00 | 100,00 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 58,50 | 100,00 | 37 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 58,00 | 100,00 | 38 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 58,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 58,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 58,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 58,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 58,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 58,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 58,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 58,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 58,00 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 58,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 58,00 | 100,00 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 58,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 58,00 | 100,00 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 58,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 58,00 | 100,00 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 58,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 58,00 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 58,00 | 100,00 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 58,00 | 100,00 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 58,00 | 100,00 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 58,00 | 100,00 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 58,00 | 100,00 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 58,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 58,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 58,00 | 100,00 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 57,86 | 100,00 | 39 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 57,38 | 100,00 | 40 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 57,00 | 100,00 | 41 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 57,00 | 100,00 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 57,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 56,00 | 100,00 | 42 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 55,50 | 100,00 | 43 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 54,67 | 100,00 | 44 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 54,00 | 100,00 | 45 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 54,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 54,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 54,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 54,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 54,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 54,00 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 54,00 | 100,00 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 54,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 54,00 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 53,33 | 100,00 | 46 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 52,00 | 100,00 | 47 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 52,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 52,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 52,00 | 100,00 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 52,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 52,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 52,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 52,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 52,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 52,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 52,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 52,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 52,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 52,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 52,00 | 100,00 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 52,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 52,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 52,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 52,00 | 100,00 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 52,00 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 52,00 | 100,00 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 52,00 | 100,00 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 52,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 52,00 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 52,00 | 100,00 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 52,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 52,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 52,00 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 52,00 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 52,00 | 100,00 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 51,00 | 100,00 | 48 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 50,50 | 100,00 | 49 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 50,00 | 100,00 | 50 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 50,00 | 100,00 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 50,00 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 50,00 | 100,00 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 49,00 | 100,00 | 51 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 48,67 | 100,00 | 52 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 47,27 | 100,00 | 53 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 47,00 | 100,00 | 54 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 46,50 | 100,00 | 55 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 46,00 | 100,00 | 56 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 46,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 46,00 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 46,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 46,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 46,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 46,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 46,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 46,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 46,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 46,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 46,00 | 100,00 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 46,00 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 46,00 | 100,00 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 46,00 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 46,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 46,00 | 100,00 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 46,00 | 100,00 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 46,00 | 100,00 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 45,14 | 100,00 | 57 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 45,09 | 100,00 | 58 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 45,00 | 100,00 | 59 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 44,50 | 100,00 | 60 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 44,00 | 100,00 | 61 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 44,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 44,00 | 100,00 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 44,00 | 100,00 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 44,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 44,00 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 44,00 | 100,00 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 43,00 | 100,00 | 62 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 42,67 | 100,00 | 63 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 40,00 | 100,00 | 64 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 40,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 39,00 | 100,00 | 65 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 39,00 | 100,00 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 38,00 | 100,00 | 66 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 38,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 38,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 38,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 38,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 38,00 | 100,00 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 37,43 | 100,00 | 67 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 36,00 | 100,00 | 68 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 34,47 | 100,00 | 69 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 30,00 | 100,00 | 70 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 30,00 | 100,00 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 30,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 22,00 | 100,00 | 71 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 22,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 16,00 | 100,00 | 72 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 16,00 | 100,00 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 16,00 | 100,00 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 16,00 | 100,00 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 14,00 | 100,00 | 73 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 8,00 | 100,00 | 74 |

*Таблица 3.3.3 «Доступность услуг для инвалидов», по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 92,00 | 100,00 | 2 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 83,00 | 100,00 | 3 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 80,67 | 100,00 | 4 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 80,00 | 100,00 | 5 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 80,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 78,00 | 100,00 | 6 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 75,86 | 100,00 | 7 |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 72,00 | 100,00 | 8 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 72,00 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 72,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 70,00 | 100,00 | 9 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 69,27 | 100,00 | 10 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 68,00 | 100,00 | 11 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 68,00 | 100,00 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 67,45 | 100,00 | 12 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 67,00 | 100,00 | 13 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 67,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 66,00 | 100,00 | 14 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 66,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 66,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 66,00 | 100,00 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 64,00 | 100,00 | 15 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 64,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 64,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 64,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 64,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 64,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 63,00 | 100,00 | 16 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 62,00 | 100,00 | 17 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 60,00 | 100,00 | 18 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 60,00 | 100,00 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 59,43 | 100,00 | 19 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 58,00 | 100,00 | 20 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 58,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 58,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 58,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 58,00 | 100,00 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 58,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 58,00 | 100,00 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 58,00 | 100,00 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 58,00 | 100,00 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 56,00 | 100,00 | 21 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 56,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 54,00 | 100,00 | 22 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 54,00 | 100,00 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 54,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 52,00 | 100,00 | 23 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 52,00 | 100,00 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 52,00 | 100,00 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 52,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 52,00 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 50,80 | 100,00 | 24 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 50,00 | 100,00 | 25 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 50,00 | 100,00 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 50,00 | 100,00 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 49,27 | 100,00 | 26 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 47,38 | 100,00 | 27 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 46,00 | 100,00 | 28 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 46,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 46,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 46,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 46,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 46,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 46,00 | 100,00 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 46,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 46,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 46,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 46,00 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 46,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 46,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 45,42 | 100,00 | 29 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 44,00 | 100,00 | 30 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 44,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 44,00 | 100,00 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 44,00 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 44,00 | 100,00 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 43,50 | 100,00 | 31 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 42,67 | 100,00 | 32 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 42,00 | 100,00 | 33 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 38,00 | 100,00 | 34 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 38,00 | 100,00 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 38,00 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 38,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 38,00 | 100,00 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 37,43 | 100,00 | 35 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 34,25 | 100,00 | 36 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 34,00 | 100,00 | 37 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 32,00 | 100,00 | 38 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 28,00 | 100,00 | 39 |

*Таблица 3.3.4 «Доступность услуг для инвалидов», по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 33,00 | 100,00 |

По четвертому критерию «Доброжелательность, вежливость работников организации», получены следующие результаты:

По организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования, наивысший результат *100 баллов из 100* возможных набрали пятьдесят восемь организаций.

По организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования, наивысший результат *100 баллов из 100* возможных набрали девяносто семь организаций.

По организациям, реализующим дополнительные образовательные программы, наивысший результат *100 баллов из 100* возможных набрали тридцать организаций.

Полный рейтинг по четвертому критерию «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организации» по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, представлен в таблицах 3.4.1-3.4.4.

*Таблица 3.4.1 «Доброжелательность, вежливость работников организации образования», по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 100,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 100,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 100,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 100,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 100,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 99,92 | 100,00 | 2 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 99,89 | 100,00 | 3 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 99,88 | 100,00 | 4 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 99,83 | 100,00 | 5 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 99,79 | 100,00 | 6 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 99,77 | 100,00 | 7 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 99,72 | 100,00 | 8 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 99,70 | 100,00 | 9 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 99,70 | 100,00 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 99,69 | 100,00 | 10 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,67 | 100,00 | 11 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 99,63 | 100,00 | 12 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 99,63 | 100,00 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 99,59 | 100,00 | 13 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 99,57 | 100,00 | 14 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 99,55 | 100,00 | 15 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 99,53 | 100,00 | 16 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 99,52 | 100,00 | 17 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 99,51 | 100,00 | 18 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 99,51 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 99,50 | 100,00 | 19 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 99,50 | 100,00 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 99,49 | 100,00 | 20 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,49 | 100,00 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 99,46 | 100,00 | 21 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 99,35 | 100,00 | 22 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 99,35 | 100,00 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 99,31 | 100,00 | 23 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 99,30 | 100,00 | 24 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,30 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,30 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,27 | 100,00 | 25 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 99,23 | 100,00 | 26 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,22 | 100,00 | 27 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 99,20 | 100,00 | 28 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 99,17 | 100,00 | 29 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 99,14 | 100,00 | 30 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 99,13 | 100,00 | 31 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 99,11 | 100,00 | 32 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,04 | 100,00 | 33 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 99,02 | 100,00 | 34 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 99,00 | 100,00 | 35 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 98,95 | 100,00 | 36 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 98,95 | 100,00 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 98,92 | 100,00 | 37 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,91 | 100,00 | 38 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 98,89 | 100,00 | 39 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 98,87 | 100,00 | 40 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 98,86 | 100,00 | 41 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 98,86 | 100,00 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 98,85 | 100,00 | 42 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 98,85 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 98,82 | 100,00 | 43 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 98,77 | 100,00 | 44 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 98,77 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 98,75 | 100,00 | 45 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,74 | 100,00 | 46 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,73 | 100,00 | 47 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 98,70 | 100,00 | 48 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,64 | 100,00 | 49 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 98,64 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 98,64 | 100,00 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 98,63 | 100,00 | 50 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 98,61 | 100,00 | 51 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 98,59 | 100,00 | 52 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 98,55 | 100,00 | 53 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,54 | 100,00 | 54 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 98,52 | 100,00 | 55 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,49 | 100,00 | 56 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,34 | 100,00 | 57 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 98,34 | 100,00 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 98,28 | 100,00 | 58 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 98,28 | 100,00 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 98,18 | 100,00 | 59 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 98,18 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,13 | 100,00 | 60 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,12 | 100,00 | 61 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 98,11 | 100,00 | 62 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 98,08 | 100,00 | 63 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 98,02 | 100,00 | 64 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 98,00 | 100,00 | 65 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 97,98 | 100,00 | 66 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 97,98 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,96 | 100,00 | 67 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 97,92 | 100,00 | 68 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 97,78 | 100,00 | 69 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,73 | 100,00 | 70 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 97,65 | 100,00 | 71 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 97,60 | 100,00 | 72 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 97,50 | 100,00 | 73 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,42 | 100,00 | 74 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 97,39 | 100,00 | 75 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 97,39 | 100,00 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 97,38 | 100,00 | 76 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,32 | 100,00 | 77 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 97,26 | 100,00 | 78 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 97,18 | 100,00 | 79 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 97,13 | 100,00 | 80 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,11 | 100,00 | 81 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,07 | 100,00 | 82 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 97,05 | 100,00 | 83 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 97,03 | 100,00 | 84 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 96,97 | 100,00 | 85 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 96,92 | 100,00 | 86 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,77 | 100,00 | 87 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 96,67 | 100,00 | 88 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 96,64 | 100,00 | 89 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 96,58 | 100,00 | 90 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,49 | 100,00 | 91 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 96,42 | 100,00 | 92 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 96,17 | 100,00 | 93 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 96,14 | 100,00 | 94 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 96,11 | 100,00 | 95 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 95,98 | 100,00 | 96 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 95,84 | 100,00 | 97 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 95,71 | 100,00 | 98 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 95,56 | 100,00 | 99 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 95,29 | 100,00 | 100 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 94,71 | 100,00 | 101 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 94,40 | 100,00 | 102 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 94,29 | 100,00 | 103 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 94,00 | 100,00 | 104 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 93,97 | 100,00 | 105 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 93,89 | 100,00 | 106 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 93,81 | 100,00 | 107 |

*Таблица 3.4.2 «Доброжелательность, вежливость работников организации образования», по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 100,00 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 100,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 100,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 100,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 100,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 99,93 | 100,00 | 2 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 99,90 | 100,00 | 3 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,82 | 100,00 | 4 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 99,73 | 100,00 | 5 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 99,69 | 100,00 | 6 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 99,68 | 100,00 | 7 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,67 | 100,00 | 8 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 99,63 | 100,00 | 9 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 99,62 | 100,00 | 10 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 99,59 | 100,00 | 11 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 99,59 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 99,56 | 100,00 | 12 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 99,49 | 100,00 | 13 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 99,47 | 100,00 | 14 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,46 | 100,00 | 15 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,44 | 100,00 | 16 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 99,42 | 100,00 | 17 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 99,38 | 100,00 | 18 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 99,37 | 100,00 | 19 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 99,37 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 99,35 | 100,00 | 20 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 99,35 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 99,34 | 100,00 | 21 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 99,29 | 100,00 | 22 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 99,27 | 100,00 | 23 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 99,26 | 100,00 | 24 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 99,26 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 99,20 | 100,00 | 25 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 99,11 | 100,00 | 26 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 99,09 | 100,00 | 27 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 99,07 | 100,00 | 28 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 98,97 | 100,00 | 29 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 98,92 | 100,00 | 30 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 98,89 | 100,00 | 31 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 98,73 | 100,00 | 32 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,67 | 100,00 | 33 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 98,67 | 100,00 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 98,67 | 100,00 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 98,67 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 98,62 | 100,00 | 34 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 98,57 | 100,00 | 35 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 98,55 | 100,00 | 36 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 98,46 | 100,00 | 37 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 98,46 | 100,00 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,43 | 100,00 | 38 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,42 | 100,00 | 39 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,40 | 100,00 | 40 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 98,39 | 100,00 | 41 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,30 | 100,00 | 42 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 98,23 | 100,00 | 43 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 98,18 | 100,00 | 44 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 98,18 | 100,00 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 98,18 | 100,00 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 98,17 | 100,00 | 45 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,11 | 100,00 | 46 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 98,11 | 100,00 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 98,08 | 100,00 | 47 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 98,00 | 100,00 | 48 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 97,97 | 100,00 | 49 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 97,85 | 100,00 | 50 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 97,83 | 100,00 | 51 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 97,78 | 100,00 | 52 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 97,78 | 100,00 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 97,78 | 100,00 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 97,74 | 100,00 | 53 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 97,69 | 100,00 | 54 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 97,67 | 100,00 | 55 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 97,65 | 100,00 | 56 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 97,64 | 100,00 | 57 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 97,59 | 100,00 | 58 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 97,50 | 100,00 | 59 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 97,50 | 100,00 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,48 | 100,00 | 60 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 97,42 | 100,00 | 61 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,21 | 100,00 | 62 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 97,19 | 100,00 | 63 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,10 | 100,00 | 64 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,08 | 100,00 | 65 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 97,04 | 100,00 | 66 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 97,02 | 100,00 | 67 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,98 | 100,00 | 68 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 96,90 | 100,00 | 69 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 96,85 | 100,00 | 70 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 96,84 | 100,00 | 71 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,84 | 100,00 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 96,77 | 100,00 | 72 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 96,72 | 100,00 | 73 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 96,71 | 100,00 | 74 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 96,67 | 100,00 | 75 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 96,67 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 96,67 | 100,00 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,57 | 100,00 | 76 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 96,57 | 100,00 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 96,56 | 100,00 | 77 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 96,55 | 100,00 | 78 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 96,47 | 100,00 | 79 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 96,43 | 100,00 | 80 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 96,42 | 100,00 | 81 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,39 | 100,00 | 82 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,32 | 100,00 | 83 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 96,30 | 100,00 | 84 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 96,24 | 100,00 | 85 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 96,13 | 100,00 | 86 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 96,13 | 100,00 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 96,07 | 100,00 | 87 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,00 | 100,00 | 88 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 95,93 | 100,00 | 89 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 95,87 | 100,00 | 90 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,87 | 100,00 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 95,71 | 100,00 | 91 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 95,57 | 100,00 | 92 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 95,26 | 100,00 | 93 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 95,20 | 100,00 | 94 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 95,00 | 100,00 | 95 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 95,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 95,00 | 100,00 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 94,93 | 100,00 | 96 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 94,79 | 100,00 | 97 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 94,77 | 100,00 | 98 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 94,49 | 100,00 | 99 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 94,41 | 100,00 | 100 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,40 | 100,00 | 101 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,35 | 100,00 | 102 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 94,31 | 100,00 | 103 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 94,31 | 100,00 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 94,29 | 100,00 | 104 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 94,29 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 94,24 | 100,00 | 105 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,22 | 100,00 | 106 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 94,20 | 100,00 | 107 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 94,18 | 100,00 | 108 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 94,09 | 100,00 | 109 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 93,97 | 100,00 | 110 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 93,94 | 100,00 | 111 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 93,84 | 100,00 | 112 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 93,83 | 100,00 | 113 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 93,57 | 100,00 | 114 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 93,47 | 100,00 | 115 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 93,39 | 100,00 | 116 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 93,33 | 100,00 | 117 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 93,20 | 100,00 | 118 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,16 | 100,00 | 119 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 92,83 | 100,00 | 120 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,82 | 100,00 | 121 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 92,68 | 100,00 | 122 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 92,59 | 100,00 | 123 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 92,56 | 100,00 | 124 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 92,55 | 100,00 | 125 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 92,52 | 100,00 | 126 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 92,31 | 100,00 | 127 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 92,27 | 100,00 | 128 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 92,13 | 100,00 | 129 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 92,00 | 100,00 | 130 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 91,96 | 100,00 | 131 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 91,90 | 100,00 | 132 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 91,88 | 100,00 | 133 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 91,87 | 100,00 | 134 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 91,77 | 100,00 | 135 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 91,52 | 100,00 | 136 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 91,48 | 100,00 | 137 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 91,37 | 100,00 | 138 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 91,25 | 100,00 | 139 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 90,53 | 100,00 | 140 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 90,53 | 100,00 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 90,26 | 100,00 | 141 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 90,06 | 100,00 | 142 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 90,00 | 100,00 | 143 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 89,87 | 100,00 | 144 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 89,58 | 100,00 | 145 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 89,23 | 100,00 | 146 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 89,13 | 100,00 | 147 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 88,98 | 100,00 | 148 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 88,94 | 100,00 | 149 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 88,70 | 100,00 | 150 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 88,57 | 100,00 | 151 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 88,36 | 100,00 | 152 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 88,17 | 100,00 | 153 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 87,58 | 100,00 | 154 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 155 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 78,15 | 100,00 | 156 |

*Таблица 3.4.3 «Доброжелательность, вежливость работников организации образования», по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 99,93 | 100,00 | 2 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 99,88 | 100,00 | 3 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 99,87 | 100,00 | 4 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 99,85 | 100,00 | 5 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 99,84 | 100,00 | 6 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 99,82 | 100,00 | 7 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 99,78 | 100,00 | 8 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 99,78 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 99,76 | 100,00 | 9 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 99,76 | 100,00 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 99,75 | 100,00 | 10 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 99,68 | 100,00 | 11 |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 99,67 | 100,00 | 12 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 99,63 | 100,00 | 13 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 99,63 | 100,00 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 99,62 | 100,00 | 14 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 99,61 | 100,00 | 15 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 99,55 | 100,00 | 16 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 99,54 | 100,00 | 17 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 99,50 | 100,00 | 18 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 99,50 | 100,00 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 99,49 | 100,00 | 19 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 99,48 | 100,00 | 20 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 99,47 | 100,00 | 21 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 99,47 | 100,00 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 99,47 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 99,43 | 100,00 | 22 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 99,39 | 100,00 | 23 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 99,33 | 100,00 | 24 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 99,30 | 100,00 | 25 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 99,09 | 100,00 | 26 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 99,04 | 100,00 | 27 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 99,02 | 100,00 | 28 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 99,00 | 100,00 | 29 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 98,95 | 100,00 | 30 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 98,92 | 100,00 | 31 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 98,82 | 100,00 | 32 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 98,81 | 100,00 | 33 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 98,76 | 100,00 | 34 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 98,74 | 100,00 | 35 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 98,70 | 100,00 | 36 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 98,69 | 100,00 | 37 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 98,67 | 100,00 | 38 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 98,52 | 100,00 | 39 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 98,47 | 100,00 | 40 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 98,46 | 100,00 | 41 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,37 | 100,00 | 42 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 98,22 | 100,00 | 43 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 98,19 | 100,00 | 44 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,16 | 100,00 | 45 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,00 | 100,00 | 46 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 98,00 | 100,00 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 97,73 | 100,00 | 47 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 97,14 | 100,00 | 48 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 97,11 | 100,00 | 49 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 97,04 | 100,00 | 50 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 97,00 | 100,00 | 51 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 96,55 | 100,00 | 52 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 95,38 | 100,00 | 53 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 94,65 | 100,00 | 54 |

*Таблица 3.4.4 «Доброжелательность, вежливость работников организации образования», по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 98,41 | 100,00 |

По пятому критерию «Удовлетворенность условиями оказания услуг», получены следующие результаты:

По организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования, наивысший результат *100 баллов из 100* возможных набрали пятьдесят восемь организаций.

По организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования, наивысший результат *100 баллов из 100* возможных набрали семьдесят организаций.

По организациям, реализующим дополнительные образовательные программы, наивысший результат *100 баллов из 100* возможных набрали двадцать восемь организаций.

Полный рейтинг по пятому критерию «Удовлетворенность условиями оказания услуг» по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, представлен в таблицах 3.5.1-3.5.4.

*Таблица 3.5.1 «Удовлетворен**ность условиями оказания услуг», по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 100,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 100,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 100,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 100,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 100,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 100,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 100,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 100,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 99,82 | 100,00 | 2 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 99,77 | 100,00 | 3 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,76 | 100,00 | 4 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 99,73 | 100,00 | 5 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 99,72 | 100,00 | 6 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 99,72 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 99,70 | 100,00 | 7 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 99,70 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 99,67 | 100,00 | 8 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 99,66 | 100,00 | 9 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 99,66 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 99,56 | 100,00 | 10 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 99,53 | 100,00 | 11 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 99,50 | 100,00 | 12 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 99,45 | 100,00 | 13 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 99,35 | 100,00 | 14 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 99,33 | 100,00 | 15 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 99,28 | 100,00 | 16 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 99,25 | 100,00 | 17 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,23 | 100,00 | 18 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 99,18 | 100,00 | 19 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 99,18 | 100,00 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 99,11 | 100,00 | 20 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 99,02 | 100,00 | 21 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 99,01 | 100,00 | 22 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 99,01 | 100,00 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 99,01 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 98,99 | 100,00 | 23 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 98,97 | 100,00 | 24 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 98,95 | 100,00 | 25 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 98,92 | 100,00 | 26 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 98,91 | 100,00 | 27 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 98,89 | 100,00 | 28 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 98,87 | 100,00 | 29 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,79 | 100,00 | 30 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 98,75 | 100,00 | 31 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,67 | 100,00 | 32 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 98,66 | 100,00 | 33 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,64 | 100,00 | 34 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,60 | 100,00 | 35 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 98,57 | 100,00 | 36 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 98,54 | 100,00 | 37 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 98,52 | 100,00 | 38 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 98,52 | 100,00 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 98,48 | 100,00 | 39 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 98,43 | 100,00 | 40 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 98,38 | 100,00 | 41 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,37 | 100,00 | 42 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 98,30 | 100,00 | 43 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,28 | 100,00 | 44 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 98,26 | 100,00 | 45 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 98,25 | 100,00 | 46 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,23 | 100,00 | 47 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 98,20 | 100,00 | 48 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,19 | 100,00 | 49 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 98,18 | 100,00 | 50 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 98,15 | 100,00 | 51 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,09 | 100,00 | 52 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,07 | 100,00 | 53 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 98,07 | 100,00 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 97,95 | 100,00 | 54 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 97,91 | 100,00 | 55 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 97,79 | 100,00 | 56 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 97,74 | 100,00 | 57 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 97,72 | 100,00 | 58 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 97,70 | 100,00 | 59 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 97,66 | 100,00 | 60 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 97,65 | 100,00 | 61 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 97,61 | 100,00 | 62 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 97,56 | 100,00 | 63 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 97,54 | 100,00 | 64 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 97,54 | 100,00 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 97,48 | 100,00 | 65 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 97,45 | 100,00 | 66 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 97,43 | 100,00 | 67 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,42 | 100,00 | 68 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,39 | 100,00 | 69 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,31 | 100,00 | 70 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 97,26 | 100,00 | 71 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 97,20 | 100,00 | 72 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,15 | 100,00 | 73 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 97,11 | 100,00 | 74 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,09 | 100,00 | 75 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 97,05 | 100,00 | 76 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,94 | 100,00 | 77 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 96,93 | 100,00 | 78 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 96,91 | 100,00 | 79 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 96,89 | 100,00 | 80 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 96,82 | 100,00 | 81 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 96,79 | 100,00 | 82 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 96,75 | 100,00 | 83 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 96,75 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,69 | 100,00 | 84 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 96,67 | 100,00 | 85 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 96,59 | 100,00 | 86 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 96,45 | 100,00 | 87 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 96,21 | 100,00 | 88 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 96,18 | 100,00 | 89 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 96,15 | 100,00 | 90 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 96,03 | 100,00 | 91 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 95,98 | 100,00 | 92 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 95,78 | 100,00 | 93 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,70 | 100,00 | 94 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 95,67 | 100,00 | 95 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 95,60 | 100,00 | 96 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 95,29 | 100,00 | 97 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 95,29 | 100,00 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 95,06 | 100,00 | 98 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 94,95 | 100,00 | 99 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 94,60 | 100,00 | 100 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 94,40 | 100,00 | 101 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 94,28 | 100,00 | 102 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 94,23 | 100,00 | 103 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 94,18 | 100,00 | 104 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 94,09 | 100,00 | 105 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 93,52 | 100,00 | 106 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 93,25 | 100,00 | 107 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 92,55 | 100,00 | 108 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 92,50 | 100,00 | 109 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 92,38 | 100,00 | 110 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 92,33 | 100,00 | 111 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 91,93 | 100,00 | 112 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 91,85 | 100,00 | 113 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 91,38 | 100,00 | 114 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 88,50 | 100,00 | 115 |

*Таблица 3.5.2 «Удовлетворенность условиями оказания услуг», по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 100,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 99,95 | 100,00 | 2 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 99,92 | 100,00 | 3 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 99,89 | 100,00 | 4 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 99,88 | 100,00 | 5 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 99,87 | 100,00 | 6 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 99,84 | 100,00 | 7 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,82 | 100,00 | 8 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 99,79 | 100,00 | 9 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,71 | 100,00 | 10 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 99,71 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 99,70 | 100,00 | 11 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 99,68 | 100,00 | 12 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 99,63 | 100,00 | 13 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 99,60 | 100,00 | 14 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 99,60 | 100,00 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 99,56 | 100,00 | 15 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 99,52 | 100,00 | 16 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 99,52 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 99,49 | 100,00 | 17 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 99,48 | 100,00 | 18 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 99,44 | 100,00 | 19 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 99,44 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 99,44 | 100,00 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 99,37 | 100,00 | 20 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 99,35 | 100,00 | 21 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 99,34 | 100,00 | 22 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 99,29 | 100,00 | 23 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 99,25 | 100,00 | 24 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 99,23 | 100,00 | 25 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,21 | 100,00 | 26 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,20 | 100,00 | 27 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 99,17 | 100,00 | 28 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 99,15 | 100,00 | 29 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 99,14 | 100,00 | 30 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 99,14 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 99,11 | 100,00 | 31 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 99,08 | 100,00 | 32 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 99,07 | 100,00 | 33 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 99,03 | 100,00 | 34 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 99,00 | 100,00 | 35 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 98,93 | 100,00 | 36 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 98,91 | 100,00 | 37 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,89 | 100,00 | 38 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 98,89 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 98,89 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 98,85 | 100,00 | 39 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,85 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,85 | 100,00 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,84 | 100,00 | 40 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,82 | 100,00 | 41 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,75 | 100,00 | 42 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 98,71 | 100,00 | 43 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 98,68 | 100,00 | 44 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 98,67 | 100,00 | 45 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 98,64 | 100,00 | 46 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 98,63 | 100,00 | 47 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 98,62 | 100,00 | 48 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 98,50 | 100,00 | 49 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 98,50 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 98,46 | 100,00 | 50 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 98,41 | 100,00 | 51 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 98,36 | 100,00 | 52 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 98,35 | 100,00 | 53 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 98,24 | 100,00 | 54 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 98,22 | 100,00 | 55 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,22 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 98,06 | 100,00 | 56 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 97,95 | 100,00 | 57 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 97,90 | 100,00 | 58 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 97,86 | 100,00 | 59 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 97,78 | 100,00 | 60 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,65 | 100,00 | 61 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 97,65 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 97,61 | 100,00 | 62 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 97,60 | 100,00 | 63 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 97,56 | 100,00 | 64 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,50 | 100,00 | 65 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,44 | 100,00 | 66 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 97,44 | 100,00 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 97,33 | 100,00 | 67 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,29 | 100,00 | 68 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 97,28 | 100,00 | 69 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 97,27 | 100,00 | 70 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 97,24 | 100,00 | 71 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 97,24 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 97,14 | 100,00 | 72 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 97,14 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 97,09 | 100,00 | 73 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 97,07 | 100,00 | 74 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 97,00 | 100,00 | 75 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,96 | 100,00 | 76 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 96,84 | 100,00 | 77 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 96,81 | 100,00 | 78 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 96,81 | 100,00 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 96,74 | 100,00 | 79 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,74 | 100,00 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 96,67 | 100,00 | 80 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 96,67 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 96,67 | 100,00 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 96,62 | 100,00 | 81 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 96,50 | 100,00 | 82 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 96,48 | 100,00 | 83 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 96,45 | 100,00 | 84 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 96,44 | 100,00 | 85 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 96,37 | 100,00 | 86 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 96,27 | 100,00 | 87 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 96,25 | 100,00 | 88 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 96,24 | 100,00 | 89 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 96,16 | 100,00 | 90 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 96,15 | 100,00 | 91 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,07 | 100,00 | 92 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 96,00 | 100,00 | 93 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 96,00 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 95,79 | 100,00 | 94 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 95,70 | 100,00 | 95 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 95,67 | 100,00 | 96 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 95,65 | 100,00 | 97 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 95,53 | 100,00 | 98 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 95,47 | 100,00 | 99 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,45 | 100,00 | 100 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 95,44 | 100,00 | 101 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 95,38 | 100,00 | 102 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 95,34 | 100,00 | 103 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 95,24 | 100,00 | 104 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 95,20 | 100,00 | 105 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,16 | 100,00 | 106 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 95,15 | 100,00 | 107 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 95,00 | 100,00 | 108 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 95,00 | 100,00 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,00 | 100,00 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 94,88 | 100,00 | 109 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 94,81 | 100,00 | 110 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 94,78 | 100,00 | 111 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 94,62 | 100,00 | 112 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 94,52 | 100,00 | 113 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 94,44 | 100,00 | 114 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,43 | 100,00 | 115 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 94,21 | 100,00 | 116 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 94,08 | 100,00 | 117 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 93,86 | 100,00 | 118 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 93,58 | 100,00 | 119 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 93,46 | 100,00 | 120 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 93,42 | 100,00 | 121 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 93,40 | 100,00 | 122 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 93,36 | 100,00 | 123 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,33 | 100,00 | 124 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 93,33 | 100,00 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 93,16 | 100,00 | 125 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 93,03 | 100,00 | 126 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 92,94 | 100,00 | 127 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,89 | 100,00 | 128 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 92,86 | 100,00 | 129 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 92,77 | 100,00 | 130 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 92,73 | 100,00 | 131 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 92,67 | 100,00 | 132 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 92,61 | 100,00 | 133 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 92,61 | 100,00 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 92,56 | 100,00 | 134 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 92,44 | 100,00 | 135 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 92,42 | 100,00 | 136 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 92,17 | 100,00 | 137 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 92,16 | 100,00 | 138 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 92,13 | 100,00 | 139 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 92,08 | 100,00 | 140 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 92,00 | 100,00 | 141 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 91,88 | 100,00 | 142 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 91,88 | 100,00 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 91,60 | 100,00 | 143 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 91,28 | 100,00 | 144 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 90,82 | 100,00 | 145 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 90,55 | 100,00 | 146 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,40 | 100,00 | 147 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,38 | 100,00 | 148 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,25 | 100,00 | 149 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,24 | 100,00 | 150 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 90,16 | 100,00 | 151 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,08 | 100,00 | 152 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 90,00 | 100,00 | 153 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 90,00 | 100,00 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 89,74 | 100,00 | 154 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 89,40 | 100,00 | 155 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 89,27 | 100,00 | 156 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 89,14 | 100,00 | 157 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 88,94 | 100,00 | 158 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 88,89 | 100,00 | 159 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 88,82 | 100,00 | 160 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 88,82 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 88,60 | 100,00 | 161 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 88,43 | 100,00 | 162 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 88,25 | 100,00 | 163 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 88,04 | 100,00 | 164 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 87,48 | 100,00 | 165 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 87,43 | 100,00 | 166 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 87,35 | 100,00 | 167 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 86,97 | 100,00 | 168 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 86,67 | 100,00 | 169 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 86,66 | 100,00 | 170 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 85,90 | 100,00 | 171 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 85,43 | 100,00 | 172 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 85,21 | 100,00 | 173 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 85,00 | 100,00 | 174 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 84,85 | 100,00 | 175 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 84,44 | 100,00 | 176 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 83,48 | 100,00 | 177 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 80,37 | 100,00 | 178 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 179 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 77,38 | 100,00 | 180 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 70,00 | 100,00 | 181 |

*Таблица 3.5.3 «Удовлетворенность условиями оказания услуг», по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 99,91 | 100,00 | 2 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 99,90 | 100,00 | 3 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 99,89 | 100,00 | 4 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 99,89 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 99,89 | 100,00 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 99,88 | 100,00 | 5 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 99,87 | 100,00 | 6 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 99,81 | 100,00 | 7 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 99,80 | 100,00 | 8 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 99,77 | 100,00 | 9 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 99,77 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 99,77 | 100,00 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 99,76 | 100,00 | 10 |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 99,75 | 100,00 | 11 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 99,71 | 100,00 | 12 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 99,64 | 100,00 | 13 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 99,61 | 100,00 | 14 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 99,57 | 100,00 | 15 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 99,55 | 100,00 | 16 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 99,55 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 99,52 | 100,00 | 17 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 99,46 | 100,00 | 18 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 99,46 | 100,00 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 99,45 | 100,00 | 19 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 99,42 | 100,00 | 20 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 99,38 | 100,00 | 21 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 99,33 | 100,00 | 22 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 99,23 | 100,00 | 23 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 99,20 | 100,00 | 24 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 99,20 | 100,00 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 99,11 | 100,00 | 25 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 99,05 | 100,00 | 26 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 98,98 | 100,00 | 27 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 98,94 | 100,00 | 28 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 98,93 | 100,00 | 29 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 98,89 | 100,00 | 30 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 98,82 | 100,00 | 31 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 98,82 | 100,00 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 98,81 | 100,00 | 32 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 98,77 | 100,00 | 33 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 98,60 | 100,00 | 34 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 98,58 | 100,00 | 35 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 98,57 | 100,00 | 36 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 98,57 | 100,00 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,56 | 100,00 | 37 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 98,56 | 100,00 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 98,45 | 100,00 | 38 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 98,40 | 100,00 | 39 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 98,24 | 100,00 | 40 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 98,12 | 100,00 | 41 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 98,10 | 100,00 | 42 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,99 | 100,00 | 43 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 97,86 | 100,00 | 44 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,72 | 100,00 | 45 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 97,33 | 100,00 | 46 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 96,97 | 100,00 | 47 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 96,63 | 100,00 | 48 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 96,55 | 100,00 | 49 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 95,40 | 100,00 | 50 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 95,15 | 100,00 | 51 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 94,25 | 100,00 | 52 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 94,23 | 100,00 | 53 |

*Таблица 3.5.4 «Удовлетворенность условиями оказания услуг», по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 99,09 | 100,00 |

# 4. Рейтинг по показателям по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области

**Критерий 1 «Открытость и доступность информации об образовательной организации»** представлен 3 показателями:

1.1. Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на общедоступных информационных ресурсах, перечню информации и требованиям к ней, на информационных стендах и на официальных сайтах.

Показатель 1.1. представлен 2 индикаторами:

1.1.1. Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах в помещении образовательной организации, её содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами.

1.1.2. Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на официальном сайте образовательной организации, её содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами.

Значение показателя 1.1. определяется как среднее значение индикаторов 1.1.1. и 1.1.2.

В результате проведенного анализа получены следующие значения, представленные в таблицах 4.1.1-4.1.4.

*Таблица 4.1.1 Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на общедоступных информационных ресурсах, перечню информации и требованиям к ней, на информационных стендах и на официальных сайтах, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 100,00 | 100,00 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 100,00 | 100,00 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 100,00 | 100,00 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 100,00 | 100,00 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 100,00 | 100,00 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 99,38 | 100,00 | 2 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 99,38 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 99,38 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 99,38 | 100,00 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 99,38 | 100,00 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 99,38 | 100,00 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 99,38 | 100,00 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 99,38 | 100,00 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 99,38 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 99,38 | 100,00 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 99,38 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 99,38 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 99,38 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 99,38 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 99,38 | 100,00 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 99,38 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 99,38 | 100,00 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 99,38 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 99,38 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 99,38 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 99,38 | 100,00 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 99,38 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 99,38 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 99,38 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 99,38 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 99,38 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,75 | 100,00 | 3 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 98,75 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 98,75 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 98,75 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 98,75 | 100,00 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 98,75 | 100,00 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 98,75 | 100,00 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 98,75 | 100,00 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 98,75 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 98,75 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 98,75 | 100,00 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 98,75 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,75 | 100,00 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,13 | 100,00 | 4 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,13 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,13 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,13 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,13 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,13 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,13 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,13 | 100,00 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 98,13 | 100,00 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 98,13 | 100,00 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 98,13 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,13 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,13 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 98,13 | 100,00 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 98,13 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 98,13 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 98,13 | 100,00 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 98,13 | 100,00 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 98,13 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 98,13 | 100,00 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 98,13 | 100,00 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 98,13 | 100,00 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 98,13 | 100,00 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 98,13 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 98,13 | 100,00 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 98,13 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 98,13 | 100,00 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 98,13 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,50 | 100,00 | 5 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,50 | 100,00 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 97,50 | 100,00 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 97,50 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 97,50 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 97,50 | 100,00 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 97,50 | 100,00 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 97,50 | 100,00 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 97,50 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 97,50 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 97,50 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,10 | 100,00 | 6 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 97,10 | 100,00 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 97,10 | 100,00 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 97,10 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 97,10 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 97,10 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 97,10 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 96,88 | 100,00 | 7 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 96,88 | 100,00 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 96,88 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 96,88 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,88 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,88 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,88 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,88 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 96,88 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 96,88 | 100,00 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,88 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,88 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 96,88 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 96,88 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 96,88 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 96,88 | 100,00 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 96,88 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 96,88 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 96,88 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 96,88 | 100,00 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 96,88 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 96,88 | 100,00 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 96,48 | 100,00 | 8 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 96,48 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 96,48 | 100,00 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 96,25 | 100,00 | 9 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 96,25 | 100,00 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 96,25 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 96,25 | 100,00 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 96,25 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 96,25 | 100,00 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 95,85 | 100,00 | 10 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 95,85 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 95,85 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 95,63 | 100,00 | 11 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 95,63 | 100,00 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 95,63 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 95,63 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 95,63 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 95,45 | 100,00 | 12 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 95,23 | 100,00 | 13 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 95,23 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,00 | 100,00 | 14 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 95,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 95,00 | 100,00 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 94,83 | 100,00 | 15 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 94,83 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 94,60 | 100,00 | 16 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,38 | 100,00 | 17 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 94,20 | 100,00 | 18 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 94,20 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 94,20 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 93,98 | 100,00 | 19 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 93,75 | 100,00 | 20 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 93,75 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 93,58 | 100,00 | 21 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 93,58 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 93,58 | 100,00 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 93,58 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 93,58 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 93,35 | 100,00 | 22 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 93,13 | 100,00 | 23 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 92,95 | 100,00 | 24 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 92,95 | 100,00 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 92,95 | 100,00 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 92,33 | 100,00 | 25 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 91,88 | 100,00 | 26 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 91,88 | 100,00 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 91,70 | 100,00 | 27 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 91,31 | 100,00 | 28 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 91,25 | 100,00 | 29 |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 91,08 | 100,00 | 30 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 90,63 | 100,00 | 31 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 90,28 | 100,00 | 32 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 90,06 | 100,00 | 33 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 90,00 | 100,00 | 34 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 89,38 | 100,00 | 35 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 89,03 | 100,00 | 36 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 88,13 | 100,00 | 37 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 87,78 | 100,00 | 38 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 87,50 | 100,00 | 39 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 84,38 | 100,00 | 40 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 82,95 | 100,00 | 41 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 82,95 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 80,74 | 100,00 | 42 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 77,33 | 100,00 | 43 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 73,75 | 100,00 | 44 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 67,33 | 100,00 | 45 |

*Таблица 4.1.2 Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на общедоступных информационных ресурсах, перечню информации и требованиям к ней, на информационных стендах и на официальных сайтах, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 100,00 | 100,00 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 100,00 | 100,00 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,44 | 100,00 | 2 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,44 | 100,00 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 99,44 | 100,00 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 99,44 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 99,44 | 100,00 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 99,44 | 100,00 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 99,44 | 100,00 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 99,44 | 100,00 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 99,44 | 100,00 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 99,44 | 100,00 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 99,44 | 100,00 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 99,44 | 100,00 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 99,44 | 100,00 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 99,44 | 100,00 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,89 | 100,00 | 3 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 98,89 | 100,00 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 98,89 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 98,89 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 98,89 | 100,00 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 98,89 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 98,89 | 100,00 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 98,89 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 98,89 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 98,89 | 100,00 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 98,89 | 100,00 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 98,89 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,89 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,89 | 100,00 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 98,89 | 100,00 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 98,89 | 100,00 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,89 | 100,00 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,33 | 100,00 | 4 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,33 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,33 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,33 | 100,00 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,33 | 100,00 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,33 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 98,33 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 98,33 | 100,00 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 98,33 | 100,00 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,33 | 100,00 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,33 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,33 | 100,00 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,33 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 98,33 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,33 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 98,33 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 98,33 | 100,00 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 98,33 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 98,33 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 98,33 | 100,00 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 98,33 | 100,00 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 98,33 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 98,33 | 100,00 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 98,33 | 100,00 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 98,33 | 100,00 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 98,33 | 100,00 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 98,33 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 98,33 | 100,00 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,33 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,21 | 100,00 | 5 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 98,21 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 97,78 | 100,00 | 6 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 97,78 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 97,78 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 97,78 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 97,78 | 100,00 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 97,78 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 97,78 | 100,00 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,78 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,78 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,78 | 100,00 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,78 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 97,78 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 97,78 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 97,78 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 97,78 | 100,00 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 97,78 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 97,78 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 97,78 | 100,00 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 97,78 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 97,78 | 100,00 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 97,66 | 100,00 | 7 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 97,66 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 97,22 | 100,00 | 8 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 97,22 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 97,22 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 97,22 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 97,22 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 97,22 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 97,22 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 97,22 | 100,00 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 97,22 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 97,22 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 97,22 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 97,22 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 97,22 | 100,00 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,22 | 100,00 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,22 | 100,00 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,22 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 97,22 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 97,22 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 97,22 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 97,22 | 100,00 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 97,22 | 100,00 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 97,22 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 97,22 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,22 | 100,00 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 97,22 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 97,22 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 97,10 | 100,00 | 9 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 97,10 | 100,00 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 97,10 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 96,67 | 100,00 | 10 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 96,67 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 96,67 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,67 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 96,67 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 96,67 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 96,67 | 100,00 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 96,67 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 96,67 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 96,55 | 100,00 | 11 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 96,55 | 100,00 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 96,55 | 100,00 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 96,55 | 100,00 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,55 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 96,43 | 100,00 | 12 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 96,43 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 96,43 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 96,43 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 96,11 | 100,00 | 13 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 96,11 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 96,11 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 96,11 | 100,00 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 96,11 | 100,00 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 96,11 | 100,00 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 96,11 | 100,00 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 96,11 | 100,00 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 95,99 | 100,00 | 14 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 95,99 | 100,00 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 95,99 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 95,87 | 100,00 | 15 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 95,87 | 100,00 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 95,87 | 100,00 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 95,87 | 100,00 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 95,87 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 95,56 | 100,00 | 16 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 95,56 | 100,00 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,56 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 95,56 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 95,56 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 95,56 | 100,00 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 95,56 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,44 | 100,00 | 17 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 95,44 | 100,00 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 95,44 | 100,00 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 95,44 | 100,00 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,32 | 100,00 | 18 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,32 | 100,00 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 95,32 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,32 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 95,32 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 95,32 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 95,32 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 95,32 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 95,00 | 100,00 | 19 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 94,88 | 100,00 | 20 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,76 | 100,00 | 21 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 94,76 | 100,00 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 94,76 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,76 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 94,64 | 100,00 | 22 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 94,64 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 94,44 | 100,00 | 23 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 94,44 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 94,44 | 100,00 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,33 | 100,00 | 24 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 94,33 | 100,00 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 94,21 | 100,00 | 25 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 94,21 | 100,00 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 94,21 | 100,00 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,21 | 100,00 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,21 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 94,21 | 100,00 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 94,21 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 94,09 | 100,00 | 26 |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 93,65 | 100,00 | 27 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 93,65 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 93,65 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 93,65 | 100,00 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 93,65 | 100,00 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 93,53 | 100,00 | 28 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 93,53 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 93,53 | 100,00 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 93,53 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 93,33 | 100,00 | 29 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 93,33 | 100,00 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 93,33 | 100,00 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 93,10 | 100,00 | 30 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 92,98 | 100,00 | 31 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 92,98 | 100,00 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 92,98 | 100,00 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 92,98 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 92,78 | 100,00 | 32 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 92,78 | 100,00 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 92,54 | 100,00 | 33 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 92,54 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 92,54 | 100,00 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 92,42 | 100,00 | 34 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 91,87 | 100,00 | 35 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 91,87 | 100,00 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 91,87 | 100,00 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 91,87 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 91,75 | 100,00 | 36 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 91,75 | 100,00 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 91,31 | 100,00 | 37 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 91,31 | 100,00 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 91,19 | 100,00 | 38 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 91,19 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 91,07 | 100,00 | 39 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 90,75 | 100,00 | 40 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 90,44 | 100,00 | 41 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 90,44 | 100,00 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 90,08 | 100,00 | 42 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 89,64 | 100,00 | 43 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 89,52 | 100,00 | 44 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 89,40 | 100,00 | 45 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 89,29 | 100,00 | 46 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 89,21 | 100,00 | 47 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 88,85 | 100,00 | 48 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 88,85 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 88,85 | 100,00 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 88,53 | 100,00 | 49 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 88,29 | 100,00 | 50 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 88,17 | 100,00 | 51 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 87,98 | 100,00 | 52 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 87,98 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 87,86 | 100,00 | 53 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 87,74 | 100,00 | 54 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 87,62 | 100,00 | 55 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 87,62 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 87,22 | 100,00 | 56 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 87,18 | 100,00 | 57 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 86,39 | 100,00 | 58 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 85,40 | 100,00 | 59 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 85,16 | 100,00 | 60 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 84,96 | 100,00 | 61 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 84,88 | 100,00 | 62 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 84,72 | 100,00 | 63 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 83,77 | 100,00 | 64 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 82,54 | 100,00 | 65 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 82,38 | 100,00 | 66 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 81,07 | 100,00 | 67 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 81,03 | 100,00 | 68 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 79,80 | 100,00 | 69 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 78,65 | 100,00 | 70 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 74,88 | 100,00 | 71 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 74,76 | 100,00 | 72 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 74,56 | 100,00 | 73 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 72,30 | 100,00 | 74 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 70,00 | 100,00 | 75 |

*Таблица 4.1.3 Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на общедоступных информационных ресурсах, перечню информации и требованиям к ней, на информационных стендах и на официальных сайтах, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 99,34 | 100,00 | 2 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 99,34 | 100,00 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 99,34 | 100,00 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 99,34 | 100,00 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 99,34 | 100,00 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,68 | 100,00 | 3 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 98,68 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 98,68 | 100,00 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 98,03 | 100,00 | 4 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 98,03 | 100,00 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 98,03 | 100,00 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 98,03 | 100,00 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 98,03 | 100,00 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 98,03 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 97,37 | 100,00 | 5 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 97,37 | 100,00 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 97,37 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 96,71 | 100,00 | 6 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 96,71 | 100,00 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 96,71 | 100,00 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 96,71 | 100,00 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 96,71 | 100,00 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 96,41 | 100,00 | 7 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 96,05 | 100,00 | 8 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 96,05 | 100,00 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 96,05 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 96,05 | 100,00 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 95,39 | 100,00 | 9 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 95,39 | 100,00 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,39 | 100,00 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 95,10 | 100,00 | 10 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 95,10 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 94,80 | 100,00 | 11 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 94,74 | 100,00 | 12 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,74 | 100,00 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 94,44 | 100,00 | 13 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,08 | 100,00 | 14 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 94,08 | 100,00 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 94,08 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 94,08 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 93,48 | 100,00 | 15 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 93,42 | 100,00 | 16 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 93,42 | 100,00 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 93,42 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 93,42 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 93,18 | 100,00 | 17 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 92,76 | 100,00 | 18 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 92,76 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 92,76 | 100,00 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 92,11 | 100,00 | 19 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 91,51 | 100,00 | 20 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 91,21 | 100,00 | 21 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 91,15 | 100,00 | 22 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 91,15 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 90,79 | 100,00 | 23 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 90,19 | 100,00 | 24 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 90,13 | 100,00 | 25 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 89,83 | 100,00 | 26 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 89,53 | 100,00 | 27 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 89,53 | 100,00 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 89,53 | 100,00 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 89,23 | 100,00 | 28 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 88,58 | 100,00 | 29 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 88,52 | 100,00 | 30 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 88,28 | 100,00 | 31 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 88,28 | 100,00 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 87,92 | 100,00 | 32 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 87,86 | 100,00 | 33 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 87,32 | 100,00 | 34 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 87,20 | 100,00 | 35 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 86,96 | 100,00 | 36 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 86,54 | 100,00 | 37 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 86,54 | 100,00 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 86,24 | 100,00 | 38 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 86,18 | 100,00 | 39 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 85,65 | 100,00 | 40 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 85,59 | 100,00 | 41 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 84,03 | 100,00 | 42 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 83,91 | 100,00 | 43 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 83,61 | 100,00 | 44 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 82,42 | 100,00 | 45 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 82,24 | 100,00 | 46 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 78,47 | 100,00 | 47 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 72,85 | 100,00 | 48 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 72,31 | 100,00 | 49 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 71,05 | 100,00 | 50 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 68,12 | 100,00 | 51 |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 58,19 | 100,00 | 52 |

*Таблица 4.1.4 Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на общедоступных информационных ресурсах, перечню информации и требованиям к ней, на информационных стендах и на официальных сайтах, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 91,80 | 100,00 |

1.2. Обеспечение на официальном сайте образовательной организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи с получателями услуг: по телефону, электронной почте, с помощью электронных сервисов для подачи электронных обращений, жалоб, наличие рубрики «Часто задаваемые вопросы», обеспечение технической возможности выражения участниками образовательных отношений мнения о качестве оказания услуг.

Показатель 1.2. представлен 1 индикатором:

1.2.1. Наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг.

Индикатор 1.2.1. представлен 6 позициями оценивания.

Значение показателя 1.2. равно значению индикатора 1.2.1. Полученные данные представлены в таблицах 4.2.1-4.2.4.

*Таблица 4.2.1 Обеспечение на официальном сайте образовательной организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи с получателями услуг, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 100,00 | 100,00 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 100,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 90,00 | 100,00 | 2 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 90,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 90,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 90,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 90,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 90,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 90,00 | 100,00 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 90,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 90,00 | 100,00 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 90,00 | 100,00 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 90,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 90,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 90,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 90,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 90,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 90,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 90,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 90,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 90,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 90,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 90,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 90,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 90,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 90,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 90,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 90,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 90,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 90,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 90,00 | 100,00 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 90,00 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 90,00 | 100,00 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 90,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 90,00 | 100,00 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 90,00 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 90,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 90,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 90,00 | 100,00 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 90,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 90,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 90,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 90,00 | 100,00 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 90,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 90,00 | 100,00 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 90,00 | 100,00 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 90,00 | 100,00 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 90,00 | 100,00 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 90,00 | 100,00 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 90,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 90,00 | 100,00 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 90,00 | 100,00 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 90,00 | 100,00 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 90,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 90,00 | 100,00 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 90,00 | 100,00 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 90,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 90,00 | 100,00 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 90,00 | 100,00 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 90,00 | 100,00 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 90,00 | 100,00 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 90,00 | 100,00 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 90,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 90,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 90,00 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 90,00 | 100,00 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 90,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 90,00 | 100,00 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 90,00 | 100,00 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 90,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 90,00 | 100,00 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 90,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 90,00 | 100,00 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 90,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 90,00 | 100,00 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 90,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 90,00 | 100,00 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 90,00 | 100,00 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 90,00 | 100,00 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 90,00 | 100,00 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 90,00 | 100,00 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 90,00 | 100,00 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 90,00 | 100,00 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 90,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 90,00 | 100,00 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 90,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 90,00 | 100,00 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 90,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 90,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 90,00 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 90,00 | 100,00 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 90,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 90,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 90,00 | 100,00 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 90,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 90,00 | 100,00 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 90,00 | 100,00 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 90,00 | 100,00 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 90,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 90,00 | 100,00 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 90,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 90,00 | 100,00 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 90,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 90,00 | 100,00 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 90,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 90,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 90,00 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 90,00 | 100,00 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 90,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 90,00 | 100,00 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 90,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 90,00 | 100,00 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 90,00 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 90,00 | 100,00 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 90,00 | 100,00 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 90,00 | 100,00 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 90,00 | 100,00 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 90,00 | 100,00 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 90,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 90,00 | 100,00 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 90,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 90,00 | 100,00 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 90,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 90,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 90,00 | 100,00 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 90,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 90,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 90,00 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 90,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 90,00 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 90,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 90,00 | 100,00 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 60,00 | 100,00 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 60,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 60,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 60,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 60,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 60,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 60,00 | 100,00 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 60,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |

*Таблица 4.2.2 Обеспечение на официальном сайте образовательной организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи с получателями услуг, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 100,00 | 100,00 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 100,00 | 100,00 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 100,00 | 100,00 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 100,00 | 100,00 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 90,00 | 100,00 | 2 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 90,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 90,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 90,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 90,00 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 90,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 90,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 90,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 90,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 90,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 90,00 | 100,00 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 90,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 90,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 90,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 90,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 90,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 90,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 90,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 90,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 90,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 90,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 90,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 90,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 90,00 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 90,00 | 100,00 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 90,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 90,00 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 90,00 | 100,00 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 90,00 | 100,00 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 90,00 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 90,00 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 90,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 90,00 | 100,00 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 90,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 90,00 | 100,00 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 90,00 | 100,00 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 90,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 90,00 | 100,00 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 90,00 | 100,00 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 90,00 | 100,00 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 90,00 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 90,00 | 100,00 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 90,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 90,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 90,00 | 100,00 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 90,00 | 100,00 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 90,00 | 100,00 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 90,00 | 100,00 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 90,00 | 100,00 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 90,00 | 100,00 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 90,00 | 100,00 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 90,00 | 100,00 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 90,00 | 100,00 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 90,00 | 100,00 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 90,00 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 90,00 | 100,00 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 90,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 90,00 | 100,00 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 90,00 | 100,00 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 90,00 | 100,00 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 90,00 | 100,00 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 90,00 | 100,00 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 90,00 | 100,00 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 90,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 90,00 | 100,00 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 90,00 | 100,00 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 90,00 | 100,00 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 90,00 | 100,00 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 90,00 | 100,00 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 90,00 | 100,00 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 90,00 | 100,00 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 90,00 | 100,00 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 90,00 | 100,00 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 90,00 | 100,00 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 90,00 | 100,00 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 90,00 | 100,00 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 90,00 | 100,00 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 90,00 | 100,00 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 90,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 90,00 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 90,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 90,00 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 90,00 | 100,00 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 90,00 | 100,00 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 90,00 | 100,00 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 90,00 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 90,00 | 100,00 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 90,00 | 100,00 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 60,00 | 100,00 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 60,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 60,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 60,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 60,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 60,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 60,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 60,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 60,00 | 100,00 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 60,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 60,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 60,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 60,00 | 100,00 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 60,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 60,00 | 100,00 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 60,00 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 60,00 | 100,00 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 60,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 60,00 | 100,00 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 60,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 60,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 60,00 | 100,00 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 60,00 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 60,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 60,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 60,00 | 100,00 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 60,00 | 100,00 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 60,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 60,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 30,00 | 100,00 | 4 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 0,00 | 100,00 | 5 |

*Таблица 4.2.3 Обеспечение на официальном сайте образовательной организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи с получателями услуг, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 100,00 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 100,00 | 100,00 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 100,00 | 100,00 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 100,00 | 100,00 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 100,00 | 100,00 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 100,00 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 100,00 | 100,00 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 100,00 | 100,00 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 90,00 | 100,00 | 2 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 90,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 90,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 90,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 90,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 90,00 | 100,00 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 90,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 90,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 90,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 90,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 90,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 90,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 90,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 90,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 90,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 90,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 90,00 | 100,00 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 90,00 | 100,00 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 90,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 90,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 90,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 90,00 | 100,00 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 90,00 | 100,00 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 90,00 | 100,00 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 90,00 | 100,00 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 90,00 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 90,00 | 100,00 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 90,00 | 100,00 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 90,00 | 100,00 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 90,00 | 100,00 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 90,00 | 100,00 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 90,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 90,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 90,00 | 100,00 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 90,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 90,00 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 90,00 | 100,00 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 90,00 | 100,00 |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 60,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 60,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 60,00 | 100,00 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 60,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 60,00 | 100,00 |

*Таблица 4.2.4 Обеспечение на официальном сайте образовательной организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи с получателями услуг, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 100,00 | 100,00 |

1.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах и официальных сайтах.

Показатель 1.3. представлен 2 индикаторами, значения которых вычисляются в результате опроса получателей образовательных услуг:

1.3.1. Удовлетворённость качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на стендах в помещении образовательной организации.

1.3.2. Удовлетворённость качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на официальном сайте в сети «Интернет».

Значение показателя 1.3. определяется как среднее значение индикаторов 1.3.1. и 1.3.2. Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблицах 4.3.1- 4.3.4.

*Таблица 4.3.1 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах и официальных сайтах, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 100,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 100,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 100,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 100,00 | 100,00 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 100,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 100,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 100,00 | 100,00 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 100,00 | 100,00 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 100,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 100,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 100,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 99,73 | 100,00 | 2 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 99,73 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 99,70 | 100,00 | 3 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 99,62 | 100,00 | 4 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,61 | 100,00 | 5 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 99,53 | 100,00 | 6 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 99,53 | 100,00 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 99,50 | 100,00 | 7 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 99,42 | 100,00 | 8 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 99,32 | 100,00 | 9 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 99,32 | 100,00 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 99,23 | 100,00 | 10 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,19 | 100,00 | 11 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,18 | 100,00 | 12 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 99,16 | 100,00 | 13 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,12 | 100,00 | 14 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 99,12 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 99,08 | 100,00 | 15 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 99,07 | 100,00 | 16 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 99,06 | 100,00 | 17 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 99,05 | 100,00 | 18 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 99,01 | 100,00 | 19 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 98,96 | 100,00 | 20 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 98,89 | 100,00 | 21 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 98,89 | 100,00 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 98,83 | 100,00 | 22 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 98,81 | 100,00 | 23 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 98,81 | 100,00 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 98,74 | 100,00 | 24 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 98,72 | 100,00 | 25 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 98,66 | 100,00 | 26 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,66 | 100,00 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 98,65 | 100,00 | 27 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 98,61 | 100,00 | 28 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 98,59 | 100,00 | 29 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,57 | 100,00 | 30 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 98,56 | 100,00 | 31 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,55 | 100,00 | 32 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,54 | 100,00 | 33 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 98,51 | 100,00 | 34 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 98,44 | 100,00 | 35 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 98,44 | 100,00 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 98,41 | 100,00 | 36 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 98,39 | 100,00 | 37 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,35 | 100,00 | 38 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,31 | 100,00 | 39 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 98,21 | 100,00 | 40 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 98,18 | 100,00 | 41 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 98,18 | 100,00 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 98,17 | 100,00 | 42 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 98,15 | 100,00 | 43 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,13 | 100,00 | 44 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 98,10 | 100,00 | 45 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 98,09 | 100,00 | 46 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 97,97 | 100,00 | 47 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,96 | 100,00 | 48 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 97,96 | 100,00 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 97,95 | 100,00 | 49 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 97,92 | 100,00 | 50 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,88 | 100,00 | 51 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 97,83 | 100,00 | 52 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 97,83 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 97,81 | 100,00 | 53 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 97,73 | 100,00 | 54 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 97,37 | 100,00 | 55 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,37 | 100,00 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 97,37 | 100,00 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 97,30 | 100,00 | 56 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 97,30 | 100,00 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 97,25 | 100,00 | 57 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,16 | 100,00 | 58 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 97,05 | 100,00 | 59 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,01 | 100,00 | 60 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 96,90 | 100,00 | 61 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 96,88 | 100,00 | 62 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 96,88 | 100,00 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 96,88 | 100,00 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 96,82 | 100,00 | 63 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,54 | 100,00 | 64 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 96,54 | 100,00 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 96,48 | 100,00 | 65 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 96,44 | 100,00 | 66 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 96,30 | 100,00 | 67 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 96,04 | 100,00 | 68 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,94 | 100,00 | 69 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,90 | 100,00 | 70 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 95,89 | 100,00 | 71 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 95,78 | 100,00 | 72 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 95,78 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 95,77 | 100,00 | 73 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 95,36 | 100,00 | 74 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 95,35 | 100,00 | 75 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 95,02 | 100,00 | 76 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 95,00 | 100,00 | 77 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 94,60 | 100,00 | 78 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 94,50 | 100,00 | 79 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 94,11 | 100,00 | 80 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 94,04 | 100,00 | 81 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 93,93 | 100,00 | 82 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 93,68 | 100,00 | 83 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 93,06 | 100,00 | 84 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 93,02 | 100,00 | 85 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 92,78 | 100,00 | 86 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 90,99 | 100,00 | 87 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 90,08 | 100,00 | 88 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 87,62 | 100,00 | 89 |

*Таблица 4.3.2 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах и официальных сайтах, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 100,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 100,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 100,00 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 100,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 100,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 99,83 | 100,00 | 2 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 99,77 | 100,00 | 3 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,76 | 100,00 | 4 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 99,74 | 100,00 | 5 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 99,74 | 100,00 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 99,74 | 100,00 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 99,70 | 100,00 | 6 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 99,69 | 100,00 | 7 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 99,68 | 100,00 | 8 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,55 | 100,00 | 9 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 99,53 | 100,00 | 10 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 99,49 | 100,00 | 11 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 99,34 | 100,00 | 12 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,33 | 100,00 | 13 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 99,31 | 100,00 | 14 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 99,31 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 99,26 | 100,00 | 15 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 99,23 | 100,00 | 16 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 99,15 | 100,00 | 17 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,11 | 100,00 | 18 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 99,11 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 99,07 | 100,00 | 19 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 99,07 | 100,00 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 99,06 | 100,00 | 20 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 99,00 | 100,00 | 21 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 98,96 | 100,00 | 22 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,95 | 100,00 | 23 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 98,94 | 100,00 | 24 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 98,91 | 100,00 | 25 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 98,89 | 100,00 | 26 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,86 | 100,00 | 27 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,84 | 100,00 | 28 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 98,82 | 100,00 | 29 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,81 | 100,00 | 30 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 98,80 | 100,00 | 31 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 98,72 | 100,00 | 32 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 98,72 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,68 | 100,00 | 33 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 98,68 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 98,65 | 100,00 | 34 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,65 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 98,63 | 100,00 | 35 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 98,61 | 100,00 | 36 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 98,61 | 100,00 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,61 | 100,00 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,61 | 100,00 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 98,57 | 100,00 | 37 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 98,53 | 100,00 | 38 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 98,50 | 100,00 | 39 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,47 | 100,00 | 40 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 98,45 | 100,00 | 41 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 98,45 | 100,00 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,39 | 100,00 | 42 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 98,39 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 98,38 | 100,00 | 43 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 98,37 | 100,00 | 44 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 98,33 | 100,00 | 45 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,18 | 100,00 | 46 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 98,17 | 100,00 | 47 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 98,17 | 100,00 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 98,16 | 100,00 | 48 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 98,15 | 100,00 | 49 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 98,14 | 100,00 | 50 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,14 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 98,13 | 100,00 | 51 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 98,12 | 100,00 | 52 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 98,11 | 100,00 | 53 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,11 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 98,08 | 100,00 | 54 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 98,06 | 100,00 | 55 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 97,99 | 100,00 | 56 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 97,98 | 100,00 | 57 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 97,92 | 100,00 | 58 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,92 | 100,00 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 97,92 | 100,00 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 97,91 | 100,00 | 59 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 97,87 | 100,00 | 60 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 97,87 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 97,83 | 100,00 | 61 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 97,74 | 100,00 | 62 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 97,63 | 100,00 | 63 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 97,62 | 100,00 | 64 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 97,52 | 100,00 | 65 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,48 | 100,00 | 66 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 97,47 | 100,00 | 67 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 97,43 | 100,00 | 68 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 97,37 | 100,00 | 69 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,37 | 100,00 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 97,20 | 100,00 | 70 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,17 | 100,00 | 71 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 97,14 | 100,00 | 72 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 97,12 | 100,00 | 73 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 97,10 | 100,00 | 74 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 96,98 | 100,00 | 75 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,90 | 100,00 | 76 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 96,74 | 100,00 | 77 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 96,68 | 100,00 | 78 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 96,67 | 100,00 | 79 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 96,55 | 100,00 | 80 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 96,54 | 100,00 | 81 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 96,48 | 100,00 | 82 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,47 | 100,00 | 83 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 96,43 | 100,00 | 84 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 96,34 | 100,00 | 85 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,30 | 100,00 | 86 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 96,30 | 100,00 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 96,21 | 100,00 | 87 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 96,10 | 100,00 | 88 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 96,10 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 96,06 | 100,00 | 89 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 96,05 | 100,00 | 90 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 96,02 | 100,00 | 91 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 95,86 | 100,00 | 92 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,83 | 100,00 | 93 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 95,83 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 95,83 | 100,00 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 95,81 | 100,00 | 94 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 95,71 | 100,00 | 95 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,66 | 100,00 | 96 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,65 | 100,00 | 97 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 95,62 | 100,00 | 98 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 95,62 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 95,50 | 100,00 | 99 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 95,45 | 100,00 | 100 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 95,42 | 100,00 | 101 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 95,38 | 100,00 | 102 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 95,34 | 100,00 | 103 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 95,34 | 100,00 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 95,22 | 100,00 | 104 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 95,20 | 100,00 | 105 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,19 | 100,00 | 106 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 95,11 | 100,00 | 107 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 94,96 | 100,00 | 108 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 94,88 | 100,00 | 109 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 94,82 | 100,00 | 110 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 94,74 | 100,00 | 111 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 94,49 | 100,00 | 112 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 94,37 | 100,00 | 113 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 94,33 | 100,00 | 114 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 94,28 | 100,00 | 115 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 94,18 | 100,00 | 116 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 94,14 | 100,00 | 117 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 94,13 | 100,00 | 118 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 94,11 | 100,00 | 119 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 94,03 | 100,00 | 120 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 93,92 | 100,00 | 121 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 93,82 | 100,00 | 122 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 93,48 | 100,00 | 123 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 93,32 | 100,00 | 124 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 93,26 | 100,00 | 125 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 92,65 | 100,00 | 126 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 92,35 | 100,00 | 127 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 92,22 | 100,00 | 128 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 92,19 | 100,00 | 129 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 91,87 | 100,00 | 130 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 91,82 | 100,00 | 131 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 91,74 | 100,00 | 132 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 91,30 | 100,00 | 133 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 91,03 | 100,00 | 134 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 90,84 | 100,00 | 135 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 90,83 | 100,00 | 136 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 90,00 | 100,00 | 137 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 89,29 | 100,00 | 138 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 87,50 | 100,00 | 139 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 85,95 | 100,00 | 140 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 85,68 | 100,00 | 141 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 82,15 | 100,00 | 142 |

*Таблица 4.3.3 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах и официальных сайтах, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 99,82 | 100,00 | 2 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 99,70 | 100,00 | 3 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 99,66 | 100,00 | 4 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 99,63 | 100,00 | 5 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 99,61 | 100,00 | 6 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 99,59 | 100,00 | 7 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 99,55 | 100,00 | 8 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 99,55 | 100,00 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 99,54 | 100,00 | 9 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 99,51 | 100,00 | 10 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 99,49 | 100,00 | 11 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 99,49 | 100,00 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 99,45 | 100,00 | 12 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 99,44 | 100,00 | 13 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 99,43 | 100,00 | 14 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 99,39 | 100,00 | 15 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 99,37 | 100,00 | 16 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 99,37 | 100,00 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 99,30 | 100,00 | 17 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 99,24 | 100,00 | 18 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,17 | 100,00 | 19 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 99,17 | 100,00 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 99,09 | 100,00 | 20 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 99,03 | 100,00 | 21 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 99,01 | 100,00 | 22 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 98,89 | 100,00 | 23 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 98,89 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 98,86 | 100,00 | 24 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,83 | 100,00 | 25 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 98,78 | 100,00 | 26 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 98,71 | 100,00 | 27 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 98,70 | 100,00 | 28 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 98,59 | 100,00 | 29 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,44 | 100,00 | 30 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 98,30 | 100,00 | 31 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 98,11 | 100,00 | 32 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 98,07 | 100,00 | 33 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 98,03 | 100,00 | 34 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 97,97 | 100,00 | 35 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,75 | 100,00 | 36 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 97,14 | 100,00 | 37 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 96,94 | 100,00 | 38 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 96,82 | 100,00 | 39 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 96,79 | 100,00 | 40 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 95,89 | 100,00 | 41 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 93,46 | 100,00 | 42 |

*Таблица 4.3.4 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах и официальных сайтах, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 99,12 | 100,00 |

**Критерий 2 «Комфортность условий предоставления образовательных услуг»** представлен 3 показателями:

2.1. Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления образовательных услуг.

Показатель 2.1. представлен 1 индикатором:

2.1.1. Наличие комфортных условий для предоставления образовательных услуг.

Индикатор 2.1.1. представлен 5 позициями оценивания. К таким условиям относится комфортная зона отдыха или ожидания, оборудованная соответствующей мебелью, наличие и понятность навигации внутри образовательной организации, доступность питьевой воды, наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений (их чистота, наличие мыла), санитарное состояние помещений образовательной организации.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблицах 4.4.1- 4.4.4.

*Таблица 4.4.1 Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления образовательных услуг*, *по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 100,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 100,00 | 100,00 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 100,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 100,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 100,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 100,00 | 100,00 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 100,00 | 100,00 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 100,00 | 100,00 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 100,00 | 100,00 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 100,00 | 100,00 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 100,00 | 100,00 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 100,00 | 100,00 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 100,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 100,00 | 100,00 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 100,00 | 100,00 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 100,00 | 100,00 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 100,00 | 100,00 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 100,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 100,00 | 100,00 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 100,00 | 100,00 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 100,00 | 100,00 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 100,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 100,00 | 100,00 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 100,00 | 100,00 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 100,00 | 100,00 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 100,00 | 100,00 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 100,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 100,00 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 100,00 | 100,00 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 100,00 | 100,00 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 100,00 | 100,00 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 100,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 100,00 | 100,00 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 100,00 | 100,00 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 100,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 80,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 80,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 80,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 80,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 80,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 80,00 | 100,00 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 80,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 80,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 80,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 80,00 | 100,00 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 80,00 | 100,00 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 80,00 | 100,00 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 80,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 80,00 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 80,00 | 100,00 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 80,00 | 100,00 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 80,00 | 100,00 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 80,00 | 100,00 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 80,00 | 100,00 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 80,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 80,00 | 100,00 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 80,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 80,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 80,00 | 100,00 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 80,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 80,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 80,00 | 100,00 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 80,00 | 100,00 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 80,00 | 100,00 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 80,00 | 100,00 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 80,00 | 100,00 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 80,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 80,00 | 100,00 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 80,00 | 100,00 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 80,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 80,00 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 80,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 60,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 60,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 60,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 60,00 | 100,00 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 60,00 | 100,00 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 60,00 | 100,00 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 60,00 | 100,00 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 60,00 | 100,00 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 60,00 | 100,00 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 60,00 | 100,00 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 60,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 60,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 40,00 | 100,00 | 4 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 40,00 | 100,00 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 40,00 | 100,00 |

*Таблица 4.4.2 Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления образовательных услуг*, *по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 100,00 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 100,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 100,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 100,00 | 100,00 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 100,00 | 100,00 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 100,00 | 100,00 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 100,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 100,00 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 100,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 100,00 | 100,00 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 100,00 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 100,00 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 100,00 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 100,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 100,00 | 100,00 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 100,00 | 100,00 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 100,00 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 100,00 | 100,00 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 100,00 | 100,00 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 100,00 | 100,00 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 100,00 | 100,00 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 100,00 | 100,00 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 100,00 | 100,00 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 100,00 | 100,00 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 100,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 100,00 | 100,00 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 100,00 | 100,00 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 100,00 | 100,00 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 100,00 | 100,00 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 100,00 | 100,00 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 100,00 | 100,00 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 100,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 100,00 | 100,00 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 100,00 | 100,00 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 100,00 | 100,00 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 100,00 | 100,00 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 100,00 | 100,00 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 100,00 | 100,00 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 100,00 | 100,00 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 100,00 | 100,00 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 100,00 | 100,00 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 100,00 | 100,00 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 100,00 | 100,00 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 100,00 | 100,00 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 100,00 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 100,00 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 100,00 | 100,00 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 100,00 | 100,00 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 100,00 | 100,00 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 100,00 | 100,00 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 100,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 80,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 80,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 80,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 80,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 80,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 80,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 80,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 80,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 80,00 | 100,00 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 80,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 80,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 80,00 | 100,00 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 80,00 | 100,00 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 80,00 | 100,00 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 80,00 | 100,00 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 80,00 | 100,00 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 80,00 | 100,00 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 80,00 | 100,00 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 80,00 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 80,00 | 100,00 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 80,00 | 100,00 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 80,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 80,00 | 100,00 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 60,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 60,00 | 100,00 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 60,00 | 100,00 |

*Таблица 4.4.3 Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления образовательных услуг*, *по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 100,00 | 100,00 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 100,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 100,00 | 100,00 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 100,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 100,00 | 100,00 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 100,00 | 100,00 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 100,00 | 100,00 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 100,00 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 100,00 | 100,00 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 100,00 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 100,00 | 100,00 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 100,00 | 100,00 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 100,00 | 100,00 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 100,00 | 100,00 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 100,00 | 100,00 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 100,00 | 100,00 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 100,00 | 100,00 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 100,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 100,00 | 100,00 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 100,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 80,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 80,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 80,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 80,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 80,00 | 100,00 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 80,00 | 100,00 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 80,00 | 100,00 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 80,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 60,00 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 | 4 |

*Таблица 4.4.4 Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления образовательных услуг*, *по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 100,00 | 100,00 |

2.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых комфортностью условий предоставления услуг.

Значение показателя 2.3. равно значению индикатора 2.3.1.

Показатель 2.3. представлен 1 индикатором, значение которого вычисляется в результате опроса получателей образовательных услуг:

2.3.1. Удовлетворённость комфортностью предоставления услуг образовательной организации.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблицах 4.5.1-4.5.4.

*Таблица 4.5.1 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых комфортностью условий предоставления услуг, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 100,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 100,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 100,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 100,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 100,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 100,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 100,00 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 100,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 99,61 | 100,00 | 2 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,45 | 100,00 | 3 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 99,39 | 100,00 | 4 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 99,31 | 100,00 | 5 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 99,26 | 100,00 | 6 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,95 | 100,00 | 7 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 98,77 | 100,00 | 8 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 98,75 | 100,00 | 9 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 98,70 | 100,00 | 10 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 98,67 | 100,00 | 11 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,66 | 100,00 | 12 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 98,55 | 100,00 | 13 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 98,47 | 100,00 | 14 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 98,39 | 100,00 | 15 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,31 | 100,00 | 16 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 98,25 | 100,00 | 17 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 98,15 | 100,00 | 18 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 98,13 | 100,00 | 19 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 98,08 | 100,00 | 20 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 98,03 | 100,00 | 21 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 98,02 | 100,00 | 22 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 98,00 | 100,00 | 23 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 97,94 | 100,00 | 24 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 97,92 | 100,00 | 25 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 97,92 | 100,00 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 97,83 | 100,00 | 26 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 97,78 | 100,00 | 27 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 97,78 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 97,75 | 100,00 | 28 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 97,67 | 100,00 | 29 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 97,66 | 100,00 | 30 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 97,56 | 100,00 | 31 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 97,53 | 100,00 | 32 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 97,50 | 100,00 | 33 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,32 | 100,00 | 34 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 97,25 | 100,00 | 35 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 97,12 | 100,00 | 36 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 97,09 | 100,00 | 37 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,98 | 100,00 | 38 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 96,86 | 100,00 | 39 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 96,83 | 100,00 | 40 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 96,75 | 100,00 | 41 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 96,58 | 100,00 | 42 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 96,55 | 100,00 | 43 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 96,53 | 100,00 | 44 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,49 | 100,00 | 45 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 96,48 | 100,00 | 46 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,22 | 100,00 | 47 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,18 | 100,00 | 48 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 96,14 | 100,00 | 49 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,12 | 100,00 | 50 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 96,12 | 100,00 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,09 | 100,00 | 51 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 96,00 | 100,00 | 52 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 95,95 | 100,00 | 53 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 95,92 | 100,00 | 54 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,70 | 100,00 | 55 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,60 | 100,00 | 56 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 95,51 | 100,00 | 57 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 95,45 | 100,00 | 58 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 95,43 | 100,00 | 59 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 95,42 | 100,00 | 60 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,41 | 100,00 | 61 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 95,24 | 100,00 | 62 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 95,12 | 100,00 | 63 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 94,85 | 100,00 | 64 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 94,71 | 100,00 | 65 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 94,62 | 100,00 | 66 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 94,51 | 100,00 | 67 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 94,44 | 100,00 | 68 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 94,34 | 100,00 | 69 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 94,31 | 100,00 | 70 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 94,18 | 100,00 | 71 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 93,85 | 100,00 | 72 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 93,84 | 100,00 | 73 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 93,79 | 100,00 | 74 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 93,75 | 100,00 | 75 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 93,55 | 100,00 | 76 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 93,51 | 100,00 | 77 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 93,42 | 100,00 | 78 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 93,18 | 100,00 | 79 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 92,94 | 100,00 | 80 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 92,78 | 100,00 | 81 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 92,72 | 100,00 | 82 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 92,59 | 100,00 | 83 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 92,44 | 100,00 | 84 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 92,35 | 100,00 | 85 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 92,31 | 100,00 | 86 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 92,31 | 100,00 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 92,31 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 92,20 | 100,00 | 87 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 92,16 | 100,00 | 88 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 91,95 | 100,00 | 89 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 91,55 | 100,00 | 90 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 91,41 | 100,00 | 91 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,91 | 100,00 | 92 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 90,56 | 100,00 | 93 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 90,48 | 100,00 | 94 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 90,16 | 100,00 | 95 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 90,00 | 100,00 | 96 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 89,68 | 100,00 | 97 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 89,25 | 100,00 | 98 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 87,91 | 100,00 | 99 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 87,84 | 100,00 | 100 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 87,83 | 100,00 | 101 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 87,59 | 100,00 | 102 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 87,16 | 100,00 | 103 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 87,00 | 100,00 | 104 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 85,29 | 100,00 | 105 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 85,00 | 100,00 | 106 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 84,62 | 100,00 | 107 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 83,82 | 100,00 | 108 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 83,58 | 100,00 | 109 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 82,43 | 100,00 | 110 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 82,19 | 100,00 | 111 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 81,90 | 100,00 | 112 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 79,79 | 100,00 | 113 |

*Таблица 4.5.2 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых комфортностью условий предоставления услуг, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 100,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 100,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 100,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 100,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 100,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 100,00 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 100,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 99,74 | 100,00 | 2 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 99,66 | 100,00 | 3 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 99,63 | 100,00 | 4 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 99,49 | 100,00 | 5 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 99,27 | 100,00 | 6 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,11 | 100,00 | 7 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 99,09 | 100,00 | 8 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 99,07 | 100,00 | 9 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 99,01 | 100,00 | 10 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 98,92 | 100,00 | 11 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 98,89 | 100,00 | 12 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 98,77 | 100,00 | 13 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 98,75 | 100,00 | 14 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 98,65 | 100,00 | 15 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 98,63 | 100,00 | 16 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 98,55 | 100,00 | 17 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 98,55 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,46 | 100,00 | 18 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 98,41 | 100,00 | 19 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 98,37 | 100,00 | 20 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 98,33 | 100,00 | 21 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 98,27 | 100,00 | 22 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,11 | 100,00 | 23 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 98,11 | 100,00 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 98,01 | 100,00 | 24 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 97,94 | 100,00 | 25 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 97,83 | 100,00 | 26 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,83 | 100,00 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,78 | 100,00 | 27 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 97,78 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 97,78 | 100,00 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 97,67 | 100,00 | 28 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,50 | 100,00 | 29 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,47 | 100,00 | 30 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,37 | 100,00 | 31 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 97,30 | 100,00 | 32 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 97,22 | 100,00 | 33 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 97,06 | 100,00 | 34 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 97,06 | 100,00 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 96,97 | 100,00 | 35 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 96,97 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 96,77 | 100,00 | 36 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 96,77 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 96,72 | 100,00 | 37 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 96,55 | 100,00 | 38 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 96,43 | 100,00 | 39 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,39 | 100,00 | 40 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,31 | 100,00 | 41 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 96,30 | 100,00 | 42 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 96,30 | 100,00 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,21 | 100,00 | 43 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 96,08 | 100,00 | 44 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 96,01 | 100,00 | 45 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,00 | 100,00 | 46 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 95,56 | 100,00 | 47 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 95,44 | 100,00 | 48 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,35 | 100,00 | 49 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 95,29 | 100,00 | 50 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 95,24 | 100,00 | 51 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 94,90 | 100,00 | 52 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 94,87 | 100,00 | 53 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 94,84 | 100,00 | 54 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 94,74 | 100,00 | 55 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 94,74 | 100,00 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 94,74 | 100,00 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 94,44 | 100,00 | 56 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 94,44 | 100,00 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 94,32 | 100,00 | 57 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,12 | 100,00 | 58 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,12 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 94,05 | 100,00 | 59 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 93,98 | 100,00 | 60 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 93,94 | 100,00 | 61 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 93,90 | 100,00 | 62 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 93,79 | 100,00 | 63 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 93,75 | 100,00 | 64 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 93,68 | 100,00 | 65 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 93,38 | 100,00 | 66 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,33 | 100,00 | 67 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,26 | 100,00 | 68 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 93,21 | 100,00 | 69 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 93,16 | 100,00 | 70 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 93,10 | 100,00 | 71 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 93,07 | 100,00 | 72 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 93,02 | 100,00 | 73 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 92,86 | 100,00 | 74 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 92,86 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 92,75 | 100,00 | 75 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 92,59 | 100,00 | 76 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 92,55 | 100,00 | 77 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,55 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 92,38 | 100,00 | 78 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 91,83 | 100,00 | 79 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 91,31 | 100,00 | 80 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 91,03 | 100,00 | 81 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 90,91 | 100,00 | 82 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 90,84 | 100,00 | 83 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 90,57 | 100,00 | 84 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 90,32 | 100,00 | 85 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 90,16 | 100,00 | 86 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 90,00 | 100,00 | 87 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 90,00 | 100,00 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 89,67 | 100,00 | 88 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 89,55 | 100,00 | 89 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 89,54 | 100,00 | 90 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 89,35 | 100,00 | 91 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 89,26 | 100,00 | 92 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 89,17 | 100,00 | 93 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 89,13 | 100,00 | 94 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 89,13 | 100,00 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 89,07 | 100,00 | 95 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 88,89 | 100,00 | 96 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 88,89 | 100,00 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 88,89 | 100,00 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 88,47 | 100,00 | 97 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 88,30 | 100,00 | 98 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 88,24 | 100,00 | 99 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 87,93 | 100,00 | 100 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 87,91 | 100,00 | 101 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 87,83 | 100,00 | 102 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 87,50 | 100,00 | 103 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 87,50 | 100,00 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 87,50 | 100,00 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 87,10 | 100,00 | 104 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 86,71 | 100,00 | 105 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 86,50 | 100,00 | 106 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 86,35 | 100,00 | 107 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 86,21 | 100,00 | 108 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 86,11 | 100,00 | 109 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 85,84 | 100,00 | 110 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 85,43 | 100,00 | 111 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 84,86 | 100,00 | 112 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 84,84 | 100,00 | 113 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 84,67 | 100,00 | 114 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 84,62 | 100,00 | 115 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 84,62 | 100,00 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 84,56 | 100,00 | 116 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 84,15 | 100,00 | 117 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 84,00 | 100,00 | 118 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 83,72 | 100,00 | 119 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 83,33 | 100,00 | 120 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 83,33 | 100,00 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 83,33 | 100,00 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 83,03 | 100,00 | 121 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 82,68 | 100,00 | 122 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 82,14 | 100,00 | 123 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 81,48 | 100,00 | 124 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 81,07 | 100,00 | 125 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 81,01 | 100,00 | 126 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 80,77 | 100,00 | 127 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 128 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 79,25 | 100,00 | 129 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 79,19 | 100,00 | 130 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 79,14 | 100,00 | 131 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 77,58 | 100,00 | 132 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 77,39 | 100,00 | 133 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 76,19 | 100,00 | 134 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 73,81 | 100,00 | 135 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 73,80 | 100,00 | 136 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 73,50 | 100,00 | 137 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 72,73 | 100,00 | 138 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 71,43 | 100,00 | 139 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 70,83 | 100,00 | 140 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 66,04 | 100,00 | 141 |

*Таблица 4.5.3 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых комфортностью условий предоставления услуг, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 100,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 99,66 | 100,00 | 2 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 99,64 | 100,00 | 3 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 99,61 | 100,00 | 4 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 99,52 | 100,00 | 5 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 99,31 | 100,00 | 6 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 99,26 | 100,00 | 7 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 98,93 | 100,00 | 8 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 98,87 | 100,00 | 9 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 98,83 | 100,00 | 10 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,82 | 100,00 | 11 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 98,82 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 98,76 | 100,00 | 12 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 98,67 | 100,00 | 13 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 98,67 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 98,50 | 100,00 | 14 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 98,40 | 100,00 | 15 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 98,39 | 100,00 | 16 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 98,39 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 98,33 | 100,00 | 17 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 98,32 | 100,00 | 18 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 98,18 | 100,00 | 19 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 98,18 | 100,00 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 98,18 | 100,00 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 98,18 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 97,99 | 100,00 | 20 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 97,73 | 100,00 | 21 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 97,67 | 100,00 | 22 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 97,50 | 100,00 | 23 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 97,22 | 100,00 | 24 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 97,14 | 100,00 | 25 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,14 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 97,13 | 100,00 | 26 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 97,11 | 100,00 | 27 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 97,04 | 100,00 | 28 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,00 | 100,00 | 29 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 96,99 | 100,00 | 30 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 96,88 | 100,00 | 31 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 96,69 | 100,00 | 32 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 96,67 | 100,00 | 33 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 96,53 | 100,00 | 34 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 96,43 | 100,00 | 35 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 96,17 | 100,00 | 36 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 96,15 | 100,00 | 37 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 96,01 | 100,00 | 38 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,98 | 100,00 | 39 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 95,56 | 100,00 | 40 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 95,45 | 100,00 | 41 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,42 | 100,00 | 42 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 95,00 | 100,00 | 43 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 94,49 | 100,00 | 44 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 93,68 | 100,00 | 45 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 93,13 | 100,00 | 46 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 92,86 | 100,00 | 47 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 92,67 | 100,00 | 48 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 92,42 | 100,00 | 49 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 91,33 | 100,00 | 50 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 89,87 | 100,00 | 51 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 89,67 | 100,00 | 52 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 89,66 | 100,00 | 53 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 86,89 | 100,00 | 54 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 85,96 | 100,00 | 55 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 85,96 | 100,00 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 85,00 | 100,00 | 56 |

*Таблица 4.5.4 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых комфортностью условий предоставления услуг, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 97,16 | 100,00 |

**Критерий 3 «Доступность услуг для инвалидов»** представлен 3 показателями:

3.1. Оборудование территории, прилегающей к образовательной организации, и помещений с учётом доступности для инвалидов. Индикаторами этого показателя являются: оборудование входных групп пандусами/подъёмами и платформами, наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов, наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проёмов, наличие сменных кресел-колясок, наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений.

Показатель 3.1. представлен 1 индикатором:

3.1.1. Наличие в помещениях образовательной организации и на прилегающей к ней территории условий для инвалидов.

Индикатор 3.1.1. представлен 5 позициями оценивания. Значение показателя 3.1. равно значению индикатора 3.1.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблицах 4.6.1-4.6.4.

*Таблица 4.6.1 Оборудование территории, прилегающей к образовательной организации, и помещений с учётом доступности для инвалидов, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 100,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 80,00 | 100,00 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 80,00 | 100,00 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 80,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 60,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 60,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 60,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 60,00 | 100,00 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 60,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 60,00 | 100,00 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 60,00 | 100,00 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 60,00 | 100,00 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 60,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 | 4 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 40,00 | 100,00 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 40,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 40,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 40,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 40,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 40,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 40,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 40,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 40,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 40,00 | 100,00 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 40,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 40,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 40,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 40,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 40,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 40,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 40,00 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 40,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 40,00 | 100,00 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 40,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 40,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 40,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 20,00 | 100,00 | 5 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 20,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 20,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 20,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 20,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 20,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 20,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 20,00 | 100,00 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 20,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 20,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 20,00 | 100,00 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 20,00 | 100,00 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 20,00 | 100,00 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 20,00 | 100,00 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 20,00 | 100,00 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 20,00 | 100,00 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 20,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 20,00 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 20,00 | 100,00 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 20,00 | 100,00 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 20,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 20,00 | 100,00 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 20,00 | 100,00 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 20,00 | 100,00 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 20,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 20,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 20,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 20,00 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 0,00 | 100,00 | 6 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 0,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 0,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 0,00 | 100,00 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 0,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 0,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 0,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 0,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 0,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 0,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 0,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 0,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 0,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 0,00 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 0,00 | 100,00 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 0,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 0,00 | 100,00 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 0,00 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 0,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 0,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 0,00 | 100,00 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 0,00 | 100,00 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 0,00 | 100,00 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 0,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 0,00 | 100,00 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 0,00 | 100,00 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 0,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 0,00 | 100,00 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 0,00 | 100,00 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 0,00 | 100,00 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 0,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 0,00 | 100,00 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 0,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 0,00 | 100,00 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 0,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 0,00 | 100,00 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 0,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 0,00 | 100,00 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 0,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 0,00 | 100,00 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 0,00 | 100,00 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 0,00 | 100,00 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 0,00 | 100,00 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 0,00 | 100,00 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 0,00 | 100,00 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 0,00 | 100,00 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 0,00 | 100,00 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 0,00 | 100,00 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 0,00 | 100,00 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 0,00 | 100,00 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 0,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 0,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 0,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 0,00 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 0,00 | 100,00 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 0,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 0,00 | 100,00 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 0,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 0,00 | 100,00 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 0,00 | 100,00 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 0,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 0,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 0,00 | 100,00 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 0,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 0,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 0,00 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 0,00 | 100,00 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 0,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 0,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 0,00 | 100,00 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 0,00 | 100,00 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 0,00 | 100,00 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 0,00 | 100,00 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 0,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 0,00 | 100,00 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 0,00 | 100,00 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 0,00 | 100,00 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 0,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 0,00 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 0,00 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 0,00 | 100,00 |

*Таблица 4.6.2 Оборудование территории, прилегающей к образовательной организации, и помещений с учётом доступности для инвалидов, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 80,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 80,00 | 100,00 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 80,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 80,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 80,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 80,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 80,00 | 100,00 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 80,00 | 100,00 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 80,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 80,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 80,00 | 100,00 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 80,00 | 100,00 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 80,00 | 100,00 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 80,00 | 100,00 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 80,00 | 100,00 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 80,00 | 100,00 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 80,00 | 100,00 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 80,00 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 80,00 | 100,00 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 80,00 | 100,00 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 80,00 | 100,00 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 60,00 | 100,00 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 60,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 60,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 60,00 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 60,00 | 100,00 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 60,00 | 100,00 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 60,00 | 100,00 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 60,00 | 100,00 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 60,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 60,00 | 100,00 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 60,00 | 100,00 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 60,00 | 100,00 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 60,00 | 100,00 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 60,00 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 60,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 60,00 | 100,00 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 60,00 | 100,00 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 60,00 | 100,00 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 60,00 | 100,00 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 60,00 | 100,00 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 60,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 60,00 | 100,00 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 60,00 | 100,00 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 40,00 | 100,00 | 4 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 40,00 | 100,00 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 40,00 | 100,00 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 40,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 40,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 40,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 40,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 40,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 40,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 40,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 40,00 | 100,00 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 40,00 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 40,00 | 100,00 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 40,00 | 100,00 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 40,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 40,00 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 40,00 | 100,00 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 40,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 40,00 | 100,00 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 40,00 | 100,00 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 40,00 | 100,00 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 40,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 40,00 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 40,00 | 100,00 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 40,00 | 100,00 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 40,00 | 100,00 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 40,00 | 100,00 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 40,00 | 100,00 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 40,00 | 100,00 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 40,00 | 100,00 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 40,00 | 100,00 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 40,00 | 100,00 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 40,00 | 100,00 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 40,00 | 100,00 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 40,00 | 100,00 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 40,00 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 40,00 | 100,00 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 40,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 40,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 | 5 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 20,00 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 20,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 20,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 20,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 20,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 20,00 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 20,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 20,00 | 100,00 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 20,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 20,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 20,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 20,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 20,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 20,00 | 100,00 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 20,00 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 20,00 | 100,00 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 20,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 20,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 20,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 20,00 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 20,00 | 100,00 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 20,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 20,00 | 100,00 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 20,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 20,00 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 20,00 | 100,00 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 20,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 0,00 | 100,00 | 6 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 0,00 | 100,00 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 0,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 0,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 0,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 0,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 0,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 0,00 | 100,00 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 0,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 0,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 0,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 0,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 0,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 0,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 0,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 0,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 0,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 0,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 0,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 0,00 | 100,00 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 0,00 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 0,00 | 100,00 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 0,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 0,00 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 0,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 0,00 | 100,00 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 0,00 | 100,00 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 0,00 | 100,00 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 0,00 | 100,00 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 0,00 | 100,00 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 0,00 | 100,00 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 0,00 | 100,00 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 0,00 | 100,00 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 0,00 | 100,00 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 0,00 | 100,00 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 0,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 0,00 | 100,00 |

*Таблица 4.6.3 Оборудование территории, прилегающей к образовательной организации, и помещений с учётом доступности для инвалидов, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 100,00 | 100,00 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 100,00 | 100,00 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 80,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 80,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 80,00 | 100,00 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 80,00 | 100,00 |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 60,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 60,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 60,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 60,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 60,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 60,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 60,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 60,00 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 60,00 | 100,00 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 60,00 | 100,00 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 60,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 | 4 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 40,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 40,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 40,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 40,00 | 100,00 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 40,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 40,00 | 100,00 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 | 5 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 20,00 | 100,00 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 20,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 20,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 20,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 20,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 20,00 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 20,00 | 100,00 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 20,00 | 100,00 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 20,00 | 100,00 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 20,00 | 100,00 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 20,00 | 100,00 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 20,00 | 100,00 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 20,00 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 20,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 20,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 | 6 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 0,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 0,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 0,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 0,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 0,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 0,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 0,00 | 100,00 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 0,00 | 100,00 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 0,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 0,00 | 100,00 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 0,00 | 100,00 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 0,00 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 0,00 | 100,00 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 0,00 | 100,00 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 0,00 | 100,00 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 0,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 0,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 0,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 0,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 0,00 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 0,00 | 100,00 |

*Таблица 4.6.4 Оборудование территории, прилегающей к образовательной организации, и помещений с учётом доступности для инвалидов, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 60,00 | 100,00 |

3.2. Обеспечение в образовательной организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими.

Индикаторы: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации, дублирование надписей шрифтом Брайля, возможность предоставления услуг сурдопереводчика, тифлосурдопереводчика, наличие альтернативной версии сайта для инвалидов по зрению, наличие обученного работника в образовательной организации, который может оказать помощь, наличие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому.

Показатель 3.2. представлен 1-м индикатором:

3.2.1. Наличие в образовательной организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими.

Индикатор 3.2.1. представлен 6 позициями оценивания. Значение показателя 3.2. равно значению индикатора 3.2.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблицах 4.7.1-4.7.4.

*Таблица 4.7.1 Обеспечение в образовательной организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 80,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 80,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 80,00 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 60,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 60,00 | 100,00 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 60,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 60,00 | 100,00 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 60,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 60,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 60,00 | 100,00 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 60,00 | 100,00 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 60,00 | 100,00 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 60,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 60,00 | 100,00 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 60,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 60,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 60,00 | 100,00 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 60,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 60,00 | 100,00 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 60,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 60,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 60,00 | 100,00 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 60,00 | 100,00 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 60,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 60,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 60,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 | 4 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 40,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 40,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 40,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 40,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 40,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 40,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 40,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 40,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 40,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 40,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 40,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 40,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 40,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 40,00 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 40,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 40,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 40,00 | 100,00 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 40,00 | 100,00 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 40,00 | 100,00 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 40,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 40,00 | 100,00 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 40,00 | 100,00 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 40,00 | 100,00 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 40,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 40,00 | 100,00 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 40,00 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 40,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 40,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 40,00 | 100,00 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 40,00 | 100,00 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 40,00 | 100,00 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 40,00 | 100,00 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 40,00 | 100,00 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 40,00 | 100,00 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 40,00 | 100,00 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 40,00 | 100,00 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 40,00 | 100,00 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 40,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 40,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 40,00 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 40,00 | 100,00 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 40,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 40,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 40,00 | 100,00 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 40,00 | 100,00 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 40,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 40,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 40,00 | 100,00 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 40,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 40,00 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 40,00 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 40,00 | 100,00 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 40,00 | 100,00 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 40,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 40,00 | 100,00 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 40,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 40,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 40,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 40,00 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 40,00 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 40,00 | 100,00 |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 | 5 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 20,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 20,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 20,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 20,00 | 100,00 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 20,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 20,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 20,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 20,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 20,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 20,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 20,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 20,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 20,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 20,00 | 100,00 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 20,00 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 20,00 | 100,00 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 20,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 20,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 20,00 | 100,00 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 20,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 20,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 20,00 | 100,00 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 20,00 | 100,00 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 20,00 | 100,00 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 20,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 20,00 | 100,00 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 20,00 | 100,00 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 20,00 | 100,00 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 20,00 | 100,00 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 20,00 | 100,00 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 20,00 | 100,00 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 20,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 20,00 | 100,00 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 20,00 | 100,00 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 20,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 20,00 | 100,00 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 20,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 20,00 | 100,00 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 20,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 20,00 | 100,00 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 20,00 | 100,00 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 20,00 | 100,00 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 20,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 20,00 | 100,00 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 20,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 20,00 | 100,00 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 20,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 20,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 20,00 | 100,00 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 20,00 | 100,00 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 20,00 | 100,00 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 20,00 | 100,00 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 20,00 | 100,00 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 20,00 | 100,00 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 20,00 | 100,00 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 20,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 20,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 0,00 | 100,00 | 6 |

*Таблица 4.7.2 Обеспечение в образовательной организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 100,00 | 100,00 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 80,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 80,00 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 80,00 | 100,00 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 80,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 80,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 80,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 80,00 | 100,00 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 80,00 | 100,00 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 80,00 | 100,00 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 80,00 | 100,00 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 80,00 | 100,00 |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 60,00 | 100,00 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 60,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 60,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 60,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 60,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 60,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 60,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 60,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 60,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 60,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 60,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 60,00 | 100,00 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 60,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 60,00 | 100,00 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 60,00 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 60,00 | 100,00 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 60,00 | 100,00 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 60,00 | 100,00 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 60,00 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 60,00 | 100,00 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 60,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 60,00 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 60,00 | 100,00 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 60,00 | 100,00 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 60,00 | 100,00 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 60,00 | 100,00 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 60,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 60,00 | 100,00 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 60,00 | 100,00 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 60,00 | 100,00 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 60,00 | 100,00 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 60,00 | 100,00 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 60,00 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 60,00 | 100,00 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 60,00 | 100,00 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 60,00 | 100,00 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 60,00 | 100,00 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 60,00 | 100,00 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 60,00 | 100,00 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 60,00 | 100,00 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 60,00 | 100,00 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 60,00 | 100,00 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 60,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 60,00 | 100,00 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 60,00 | 100,00 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 60,00 | 100,00 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 60,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 60,00 | 100,00 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 40,00 | 100,00 | 4 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 40,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 40,00 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 40,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 40,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 40,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 40,00 | 100,00 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 40,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 40,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 40,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 40,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 40,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 40,00 | 100,00 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 40,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 40,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 40,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 40,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 40,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 40,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 40,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 40,00 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 40,00 | 100,00 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 40,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 40,00 | 100,00 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 40,00 | 100,00 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 40,00 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 40,00 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 40,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 40,00 | 100,00 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 40,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 40,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 40,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 40,00 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 40,00 | 100,00 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 40,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 40,00 | 100,00 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 40,00 | 100,00 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 40,00 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 40,00 | 100,00 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 40,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 40,00 | 100,00 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 40,00 | 100,00 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 40,00 | 100,00 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 40,00 | 100,00 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 40,00 | 100,00 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 40,00 | 100,00 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 40,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 40,00 | 100,00 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 40,00 | 100,00 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 40,00 | 100,00 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 40,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 40,00 | 100,00 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 40,00 | 100,00 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 40,00 | 100,00 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 40,00 | 100,00 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 40,00 | 100,00 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 40,00 | 100,00 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 40,00 | 100,00 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 40,00 | 100,00 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 40,00 | 100,00 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 40,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 40,00 | 100,00 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 40,00 | 100,00 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 | 5 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 20,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 20,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 20,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 20,00 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 20,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 20,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 20,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 20,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 20,00 | 100,00 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 20,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 20,00 | 100,00 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 20,00 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 20,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 20,00 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 20,00 | 100,00 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 20,00 | 100,00 |

*Таблица 4.7.3 Обеспечение в образовательной организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 80,00 | 100,00 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 80,00 | 100,00 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 80,00 | 100,00 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 80,00 | 100,00 |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 60,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 60,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 60,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 60,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 60,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 60,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 60,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 60,00 | 100,00 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 60,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 60,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 60,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 60,00 | 100,00 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 60,00 | 100,00 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 60,00 | 100,00 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 60,00 | 100,00 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 60,00 | 100,00 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 60,00 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 60,00 | 100,00 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 60,00 | 100,00 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 | 4 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 40,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 40,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 40,00 | 100,00 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 40,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 40,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 40,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 40,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 40,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 40,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 40,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 40,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 40,00 | 100,00 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 40,00 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 40,00 | 100,00 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 40,00 | 100,00 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 40,00 | 100,00 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 40,00 | 100,00 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 40,00 | 100,00 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 40,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 40,00 | 100,00 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 40,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 40,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 40,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 40,00 | 100,00 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 40,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 40,00 | 100,00 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 | 5 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 20,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 20,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 20,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 20,00 | 100,00 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 20,00 | 100,00 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 20,00 | 100,00 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 20,00 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 20,00 | 100,00 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 20,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 20,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 20,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 0,00 | 100,00 | 6 |

*Таблица 4.7.4 Обеспечение в образовательной организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 0,00 | 100,00 |

3.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доступностью образовательных услуг для инвалидов.

Показатель 3.3. представлен 1 индикатором, значение которого вычисляется в результате опроса получателей образовательных услуг:

3.3.1. Удовлетворённость доступностью услуг для инвалидов.

Значение показателя 3.3. равно значению индикатора 3.3.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблицах 4.8.1-4.8.4.

*Таблица 4.8.1 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доступностью образовательных услуг для инвалидов, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 100,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 100,00 | 100,00 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 100,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 100,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 100,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 100,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 100,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 100,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 100,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 100,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 100,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 100,00 | 100,00 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 100,00 | 100,00 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 100,00 | 100,00 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 100,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 100,00 | 100,00 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 100,00 | 100,00 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 100,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 100,00 | 100,00 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 100,00 | 100,00 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 100,00 | 100,00 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 100,00 | 100,00 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 100,00 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 100,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 100,00 | 100,00 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 100,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 100,00 | 100,00 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 100,00 | 100,00 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 100,00 | 100,00 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 100,00 | 100,00 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 100,00 | 100,00 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 100,00 | 100,00 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 100,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 100,00 | 100,00 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 100,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 100,00 | 100,00 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 100,00 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 100,00 | 100,00 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 100,00 | 100,00 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 100,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 100,00 | 100,00 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 100,00 | 100,00 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 100,00 | 100,00 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 100,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 100,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 100,00 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 100,00 | 100,00 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 100,00 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 100,00 | 100,00 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 100,00 | 100,00 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 100,00 | 100,00 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 100,00 | 100,00 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 100,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 100,00 | 100,00 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 100,00 | 100,00 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 100,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 100,00 | 100,00 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 100,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 95,00 | 100,00 | 2 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 94,44 | 100,00 | 3 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 94,12 | 100,00 | 4 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 92,86 | 100,00 | 5 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 92,00 | 100,00 | 6 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 90,91 | 100,00 | 7 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 90,48 | 100,00 | 8 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 90,00 | 100,00 | 9 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 85,00 | 100,00 | 10 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 83,33 | 100,00 | 11 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 75,00 | 100,00 | 12 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 71,43 | 100,00 | 13 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 66,67 | 100,00 | 14 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 66,67 | 100,00 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 66,67 | 100,00 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 66,67 | 100,00 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 50,00 | 100,00 | 15 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 50,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 0,00 | 100,00 | 16 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 0,00 | 100,00 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 0,00 | 100,00 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 0,00 | 100,00 |

*Таблица 4.8.2 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доступностью образовательных услуг для инвалидов, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 100,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 100,00 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 100,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 100,00 | 100,00 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 100,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 100,00 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 100,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 100,00 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 100,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 100,00 | 100,00 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 100,00 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 100,00 | 100,00 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 100,00 | 100,00 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 100,00 | 100,00 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 100,00 | 100,00 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 100,00 | 100,00 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 100,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 100,00 | 100,00 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 100,00 | 100,00 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 100,00 | 100,00 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 100,00 | 100,00 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 100,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 100,00 | 100,00 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 100,00 | 100,00 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 100,00 | 100,00 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 100,00 | 100,00 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 100,00 | 100,00 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 100,00 | 100,00 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 100,00 | 100,00 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 100,00 | 100,00 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 100,00 | 100,00 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 100,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 100,00 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 100,00 | 100,00 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 100,00 | 100,00 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 100,00 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 97,73 | 100,00 | 2 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,97 | 100,00 | 3 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 96,55 | 100,00 | 4 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 95,24 | 100,00 | 5 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 93,75 | 100,00 | 6 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 93,33 | 100,00 | 7 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,86 | 100,00 | 8 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 92,31 | 100,00 | 9 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 91,67 | 100,00 | 10 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 91,67 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 90,91 | 100,00 | 11 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 90,00 | 100,00 | 12 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 90,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 90,00 | 100,00 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 90,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 88,89 | 100,00 | 13 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 88,89 | 100,00 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 88,89 | 100,00 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 88,24 | 100,00 | 14 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 87,50 | 100,00 | 15 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 87,50 | 100,00 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 86,67 | 100,00 | 16 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 85,71 | 100,00 | 17 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 85,71 | 100,00 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 85,71 | 100,00 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 84,62 | 100,00 | 18 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 84,62 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 83,33 | 100,00 | 19 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 83,33 | 100,00 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 83,33 | 100,00 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 83,33 | 100,00 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 82,35 | 100,00 | 20 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 21 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 80,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 80,00 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 77,78 | 100,00 | 22 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 75,00 | 100,00 | 23 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 75,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 75,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 75,00 | 100,00 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 75,00 | 100,00 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 75,00 | 100,00 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 75,00 | 100,00 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 71,43 | 100,00 | 24 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 71,43 | 100,00 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 66,67 | 100,00 | 25 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 66,67 | 100,00 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 60,00 | 100,00 | 26 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 60,00 | 100,00 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 57,14 | 100,00 | 27 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 50,00 | 100,00 | 28 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 50,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 50,00 | 100,00 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 50,00 | 100,00 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 50,00 | 100,00 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 50,00 | 100,00 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 50,00 | 100,00 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 50,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 0,00 | 100,00 | 29 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 0,00 | 100,00 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 0,00 | 100,00 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 0,00 | 100,00 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 0,00 | 100,00 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 0,00 | 100,00 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 0,00 | 100,00 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 0,00 | 100,00 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 0,00 | 100,00 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 0,00 | 100,00 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 0,00 | 100,00 |

*Таблица 4.8.3 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доступностью образовательных услуг для инвалидов, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 100,00 | 100,00 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 100,00 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 100,00 | 100,00 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 100,00 | 100,00 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 100,00 | 100,00 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 100,00 | 100,00 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 100,00 | 100,00 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 100,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 100,00 | 100,00 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,08 | 100,00 | 2 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 96,67 | 100,00 | 3 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 96,00 | 100,00 | 4 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 92,86 | 100,00 | 5 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 91,67 | 100,00 | 6 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 90,91 | 100,00 | 7 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 90,91 | 100,00 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 88,89 | 100,00 | 8 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 88,89 | 100,00 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 87,50 | 100,00 | 9 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 84,85 | 100,00 | 10 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 84,62 | 100,00 | 11 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 83,33 | 100,00 | 12 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 80,00 | 100,00 | 13 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 71,43 | 100,00 | 14 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 71,43 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 66,67 | 100,00 | 15 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 66,67 | 100,00 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 50,00 | 100,00 | 16 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 50,00 | 100,00 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 0,00 | 100,00 | 17 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 0,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 0,00 | 100,00 |

*Таблица 4.8.4 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доступностью образовательных услуг для инвалидов, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 50,00 | 100,00 |

**Критерий 4 «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организации»** представлен 3 показателями, которые вычисляются в результате опроса получателей образовательных услуг:

4.1. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию.

Показатель 4.1. представлен 1 индикатором:

4.1.1. Удовлетворённость доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию. Значение показателя 4.1. равно значению индикатора 4.1.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблицах 4.9.1-4.9.4.

*Таблица 4.9.1 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 100,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 100,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 100,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 100,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 100,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 100,00 | 100,00 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 100,00 | 100,00 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 100,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 100,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 100,00 | 100,00 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 100,00 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 100,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 100,00 | 100,00 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 100,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 100,00 | 100,00 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 100,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 100,00 | 100,00 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 100,00 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 100,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 100,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 100,00 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 100,00 | 100,00 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 100,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 100,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 100,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,52 | 100,00 | 2 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 99,51 | 100,00 | 3 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 99,46 | 100,00 | 4 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 99,42 | 100,00 | 5 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 99,36 | 100,00 | 6 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 99,35 | 100,00 | 7 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 99,34 | 100,00 | 8 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 99,26 | 100,00 | 9 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 99,24 | 100,00 | 10 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,22 | 100,00 | 11 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,22 | 100,00 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 99,19 | 100,00 | 12 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 99,13 | 100,00 | 13 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 99,04 | 100,00 | 14 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 99,03 | 100,00 | 15 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 99,02 | 100,00 | 16 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 99,01 | 100,00 | 17 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 98,99 | 100,00 | 18 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 98,98 | 100,00 | 19 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,96 | 100,00 | 20 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,92 | 100,00 | 21 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 98,90 | 100,00 | 22 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 98,88 | 100,00 | 23 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 98,86 | 100,00 | 24 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 98,85 | 100,00 | 25 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 98,84 | 100,00 | 26 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 98,77 | 100,00 | 27 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,74 | 100,00 | 28 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,66 | 100,00 | 29 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 98,61 | 100,00 | 30 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 98,55 | 100,00 | 31 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 98,55 | 100,00 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 98,53 | 100,00 | 32 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 98,51 | 100,00 | 33 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 98,44 | 100,00 | 34 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 98,36 | 100,00 | 35 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 98,28 | 100,00 | 36 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,25 | 100,00 | 37 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 98,15 | 100,00 | 38 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 98,08 | 100,00 | 39 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 98,08 | 100,00 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 97,95 | 100,00 | 40 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 97,93 | 100,00 | 41 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 97,91 | 100,00 | 42 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 97,85 | 100,00 | 43 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,80 | 100,00 | 44 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 97,78 | 100,00 | 45 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 97,78 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 97,73 | 100,00 | 46 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 97,73 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,56 | 100,00 | 47 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 97,50 | 100,00 | 48 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,45 | 100,00 | 49 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,45 | 100,00 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 97,44 | 100,00 | 50 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 97,40 | 100,00 | 51 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 97,37 | 100,00 | 52 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,36 | 100,00 | 53 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 97,35 | 100,00 | 54 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 97,30 | 100,00 | 55 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 97,30 | 100,00 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 97,27 | 100,00 | 56 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 97,26 | 100,00 | 57 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 97,24 | 100,00 | 58 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 97,22 | 100,00 | 59 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,04 | 100,00 | 60 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 96,83 | 100,00 | 61 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,64 | 100,00 | 62 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 96,64 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,61 | 100,00 | 63 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,59 | 100,00 | 64 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 96,32 | 100,00 | 65 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 96,30 | 100,00 | 66 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 96,30 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,15 | 100,00 | 67 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,95 | 100,00 | 68 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 95,74 | 100,00 | 69 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 95,65 | 100,00 | 70 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 95,45 | 100,00 | 71 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 95,00 | 100,00 | 72 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 94,85 | 100,00 | 73 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 94,00 | 100,00 | 74 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 93,84 | 100,00 | 75 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 93,41 | 100,00 | 76 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 93,10 | 100,00 | 77 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 92,78 | 100,00 | 78 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 92,65 | 100,00 | 79 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 90,48 | 100,00 | 80 |

*Таблица 4.9.2 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 100,00 | 100,00 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 100,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 100,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 100,00 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 100,00 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 100,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 100,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 99,74 | 100,00 | 2 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 99,73 | 100,00 | 3 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 99,63 | 100,00 | 4 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 99,55 | 100,00 | 5 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 99,49 | 100,00 | 6 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 99,48 | 100,00 | 7 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 99,47 | 100,00 | 8 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 99,42 | 100,00 | 9 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,40 | 100,00 | 10 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 99,39 | 100,00 | 11 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 99,37 | 100,00 | 12 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 99,34 | 100,00 | 13 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 99,31 | 100,00 | 14 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 99,17 | 100,00 | 15 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,11 | 100,00 | 16 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 99,08 | 100,00 | 17 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,07 | 100,00 | 18 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,02 | 100,00 | 19 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 99,01 | 100,00 | 20 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 99,00 | 100,00 | 21 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 98,92 | 100,00 | 22 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 98,89 | 100,00 | 23 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 98,89 | 100,00 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 98,67 | 100,00 | 24 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 98,61 | 100,00 | 25 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 98,55 | 100,00 | 26 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,55 | 100,00 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 98,55 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 98,46 | 100,00 | 27 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 98,46 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 98,39 | 100,00 | 28 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 98,36 | 100,00 | 29 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,30 | 100,00 | 30 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,25 | 100,00 | 31 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 98,25 | 100,00 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 98,23 | 100,00 | 32 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 98,21 | 100,00 | 33 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 98,15 | 100,00 | 34 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 98,15 | 100,00 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,11 | 100,00 | 35 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,11 | 100,00 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 98,11 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 98,00 | 100,00 | 36 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 97,90 | 100,00 | 37 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,89 | 100,00 | 38 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 97,83 | 100,00 | 39 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 97,81 | 100,00 | 40 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 97,78 | 100,00 | 41 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,75 | 100,00 | 42 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 97,67 | 100,00 | 43 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,67 | 100,00 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 97,65 | 100,00 | 44 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 97,48 | 100,00 | 45 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,47 | 100,00 | 46 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 97,37 | 100,00 | 47 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 97,26 | 100,00 | 48 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 97,22 | 100,00 | 49 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 97,22 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 97,22 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 97,13 | 100,00 | 50 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 97,12 | 100,00 | 51 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 97,12 | 100,00 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,85 | 100,00 | 52 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 96,77 | 100,00 | 53 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 96,72 | 100,00 | 54 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 96,66 | 100,00 | 55 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 96,59 | 100,00 | 56 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 96,55 | 100,00 | 57 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 96,45 | 100,00 | 58 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 96,43 | 100,00 | 59 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 96,40 | 100,00 | 60 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 96,23 | 100,00 | 61 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 96,17 | 100,00 | 62 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 96,15 | 100,00 | 63 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 96,08 | 100,00 | 64 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,08 | 100,00 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 96,07 | 100,00 | 65 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 96,06 | 100,00 | 66 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 96,05 | 100,00 | 67 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 96,04 | 100,00 | 68 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 96,00 | 100,00 | 69 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 95,83 | 100,00 | 70 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 95,83 | 100,00 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,65 | 100,00 | 71 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 95,52 | 100,00 | 72 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 95,51 | 100,00 | 73 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 95,49 | 100,00 | 74 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 95,35 | 100,00 | 75 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 95,35 | 100,00 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,28 | 100,00 | 76 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 95,24 | 100,00 | 77 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 95,24 | 100,00 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 95,15 | 100,00 | 78 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 95,03 | 100,00 | 79 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 95,00 | 100,00 | 80 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 95,00 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 94,74 | 100,00 | 81 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 94,72 | 100,00 | 82 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 94,68 | 100,00 | 83 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 94,49 | 100,00 | 84 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 94,44 | 100,00 | 85 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 94,44 | 100,00 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 94,34 | 100,00 | 86 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,29 | 100,00 | 87 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 94,29 | 100,00 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 94,25 | 100,00 | 88 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 94,04 | 100,00 | 89 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 94,00 | 100,00 | 90 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 93,99 | 100,00 | 91 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 93,94 | 100,00 | 92 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 93,75 | 100,00 | 93 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 93,70 | 100,00 | 94 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,67 | 100,00 | 95 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 93,62 | 100,00 | 96 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 93,55 | 100,00 | 97 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,33 | 100,00 | 98 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 93,21 | 100,00 | 99 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 93,10 | 100,00 | 100 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 92,95 | 100,00 | 101 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,91 | 100,00 | 102 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 92,90 | 100,00 | 103 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 92,86 | 100,00 | 104 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 92,75 | 100,00 | 105 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 92,59 | 100,00 | 106 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 92,50 | 100,00 | 107 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 92,37 | 100,00 | 108 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 92,33 | 100,00 | 109 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 92,00 | 100,00 | 110 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 91,92 | 100,00 | 111 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 91,91 | 100,00 | 112 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 91,59 | 100,00 | 113 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 91,49 | 100,00 | 114 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 91,49 | 100,00 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 91,30 | 100,00 | 115 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 91,26 | 100,00 | 116 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 91,18 | 100,00 | 117 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 91,11 | 100,00 | 118 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 91,05 | 100,00 | 119 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 91,01 | 100,00 | 120 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 90,87 | 100,00 | 121 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 90,78 | 100,00 | 122 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 90,62 | 100,00 | 123 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 89,74 | 100,00 | 124 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 89,34 | 100,00 | 125 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 89,29 | 100,00 | 126 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 88,48 | 100,00 | 127 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 88,25 | 100,00 | 128 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 86,74 | 100,00 | 129 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 85,84 | 100,00 | 130 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 84,78 | 100,00 | 131 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 84,21 | 100,00 | 132 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 83,38 | 100,00 | 133 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 83,33 | 100,00 | 134 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 83,33 | 100,00 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 83,33 | 100,00 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 135 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 79,63 | 100,00 | 136 |

*Таблица 4.9.3 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 100,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 100,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 99,83 | 100,00 | 2 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 99,76 | 100,00 | 3 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 99,64 | 100,00 | 4 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 99,64 | 100,00 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 99,62 | 100,00 | 5 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 99,61 | 100,00 | 6 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 99,59 | 100,00 | 7 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 99,55 | 100,00 | 8 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 99,54 | 100,00 | 9 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 99,50 | 100,00 | 10 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 99,48 | 100,00 | 11 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 99,46 | 100,00 | 12 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 99,35 | 100,00 | 13 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 99,33 | 100,00 | 14 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 99,33 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 99,33 | 100,00 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 99,18 | 100,00 | 15 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 99,17 | 100,00 | 16 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 99,01 | 100,00 | 17 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 99,00 | 100,00 | 18 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 98,95 | 100,00 | 19 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 98,92 | 100,00 | 20 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 98,82 | 100,00 | 21 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 98,73 | 100,00 | 22 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 98,67 | 100,00 | 23 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 98,67 | 100,00 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 98,53 | 100,00 | 24 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 98,52 | 100,00 | 25 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 98,52 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 98,48 | 100,00 | 26 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 98,43 | 100,00 | 27 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 98,33 | 100,00 | 28 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 98,33 | 100,00 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,28 | 100,00 | 29 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 98,22 | 100,00 | 30 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 98,10 | 100,00 | 31 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 98,09 | 100,00 | 32 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,83 | 100,00 | 33 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 97,83 | 100,00 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,67 | 100,00 | 34 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 97,56 | 100,00 | 35 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 96,67 | 100,00 | 36 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 96,55 | 100,00 | 37 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 96,50 | 100,00 | 38 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 96,15 | 100,00 | 39 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 95,49 | 100,00 | 40 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 95,32 | 100,00 | 41 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 95,24 | 100,00 | 42 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 95,00 | 100,00 | 43 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 93,94 | 100,00 | 44 |

*Таблица 4.9.4 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 97,73 | 100,00 |

4.2. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию.

Показатель 4.2. представлен 1 индикатором:

4.2.1. Удовлетворённость доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию.

Значение показателя 4.2. равно значению индикатора 4.2.1. Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблицах 4.10.1- 4.10.4.

*Таблица 4.10.1 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 100,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 100,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 100,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 100,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 100,00 | 100,00 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 100,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 100,00 | 100,00 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 100,00 | 100,00 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 100,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 100,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 100,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 100,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 100,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 100,00 | 100,00 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 100,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 100,00 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 100,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 100,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 100,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 99,50 | 100,00 | 2 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 99,48 | 100,00 | 3 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,45 | 100,00 | 4 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 99,42 | 100,00 | 5 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 99,42 | 100,00 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 99,42 | 100,00 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 99,36 | 100,00 | 6 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 99,35 | 100,00 | 7 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 99,32 | 100,00 | 8 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 99,32 | 100,00 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 99,31 | 100,00 | 9 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 99,31 | 100,00 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 99,31 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,25 | 100,00 | 10 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,22 | 100,00 | 11 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,22 | 100,00 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 99,16 | 100,00 | 12 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,08 | 100,00 | 13 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 99,08 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,04 | 100,00 | 14 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,98 | 100,00 | 15 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,97 | 100,00 | 16 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,92 | 100,00 | 17 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 98,92 | 100,00 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 98,92 | 100,00 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 98,89 | 100,00 | 18 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 98,88 | 100,00 | 19 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,86 | 100,00 | 20 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 98,82 | 100,00 | 21 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 98,78 | 100,00 | 22 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 98,77 | 100,00 | 23 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 98,77 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 98,75 | 100,00 | 24 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 98,70 | 100,00 | 25 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 98,55 | 100,00 | 26 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 98,44 | 100,00 | 27 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 98,40 | 100,00 | 28 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 98,37 | 100,00 | 29 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,32 | 100,00 | 30 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 98,27 | 100,00 | 31 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 98,25 | 100,00 | 32 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 98,08 | 100,00 | 33 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 98,06 | 100,00 | 34 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 98,04 | 100,00 | 35 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 98,02 | 100,00 | 36 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,99 | 100,00 | 37 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,99 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,92 | 100,00 | 38 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,85 | 100,00 | 39 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 97,85 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,80 | 100,00 | 40 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 97,80 | 100,00 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 97,79 | 100,00 | 41 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 97,63 | 100,00 | 42 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 97,57 | 100,00 | 43 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,56 | 100,00 | 44 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 97,56 | 100,00 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 97,50 | 100,00 | 45 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 97,44 | 100,00 | 46 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,30 | 100,00 | 47 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 97,26 | 100,00 | 48 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 97,17 | 100,00 | 49 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 97,14 | 100,00 | 50 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 97,10 | 100,00 | 51 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,92 | 100,00 | 52 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 96,81 | 100,00 | 53 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 96,70 | 100,00 | 54 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 96,69 | 100,00 | 55 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 96,63 | 100,00 | 56 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 96,55 | 100,00 | 57 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 96,55 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 96,30 | 100,00 | 58 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 96,30 | 100,00 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 96,17 | 100,00 | 59 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 96,09 | 100,00 | 60 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 96,05 | 100,00 | 61 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 95,91 | 100,00 | 62 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 95,69 | 100,00 | 63 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 95,59 | 100,00 | 64 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 95,24 | 100,00 | 65 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 95,07 | 100,00 | 66 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 95,00 | 100,00 | 67 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 94,81 | 100,00 | 68 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 94,44 | 100,00 | 69 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 94,29 | 100,00 | 70 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 94,18 | 100,00 | 71 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 94,03 | 100,00 | 72 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 93,65 | 100,00 | 73 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 93,18 | 100,00 | 74 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 92,31 | 100,00 | 75 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 91,18 | 100,00 | 76 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 90,00 | 100,00 | 77 |

*Таблица 4.10.2 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 100,00 | 100,00 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 100,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 100,00 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 100,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 100,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 100,00 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 100,00 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 100,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 100,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 100,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 100,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 100,00 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 100,00 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 100,00 | 100,00 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 99,83 | 100,00 | 2 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 99,74 | 100,00 | 3 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 99,69 | 100,00 | 4 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 99,63 | 100,00 | 5 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,53 | 100,00 | 6 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 99,46 | 100,00 | 7 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 99,39 | 100,00 | 8 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 99,38 | 100,00 | 9 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 99,37 | 100,00 | 10 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 99,34 | 100,00 | 11 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,23 | 100,00 | 12 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 99,12 | 100,00 | 13 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 99,01 | 100,00 | 14 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 98,95 | 100,00 | 15 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 98,94 | 100,00 | 16 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 98,89 | 100,00 | 17 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 98,84 | 100,00 | 18 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 98,83 | 100,00 | 19 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 98,67 | 100,00 | 20 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 98,63 | 100,00 | 21 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 98,55 | 100,00 | 22 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 98,54 | 100,00 | 23 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,46 | 100,00 | 24 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 98,45 | 100,00 | 25 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 98,38 | 100,00 | 26 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,30 | 100,00 | 27 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 98,25 | 100,00 | 28 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,19 | 100,00 | 29 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 98,18 | 100,00 | 30 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,11 | 100,00 | 31 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,11 | 100,00 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 98,04 | 100,00 | 32 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,04 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 97,99 | 100,00 | 33 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 97,94 | 100,00 | 34 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 97,87 | 100,00 | 35 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 97,83 | 100,00 | 36 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 97,79 | 100,00 | 37 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,78 | 100,00 | 38 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 97,78 | 100,00 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,67 | 100,00 | 39 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 97,44 | 100,00 | 40 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,25 | 100,00 | 41 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 97,22 | 100,00 | 42 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 97,22 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 97,22 | 100,00 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 97,12 | 100,00 | 43 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 97,12 | 100,00 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 97,10 | 100,00 | 44 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 97,06 | 100,00 | 45 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 97,05 | 100,00 | 46 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,01 | 100,00 | 47 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 96,95 | 100,00 | 48 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 96,92 | 100,00 | 49 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 96,90 | 100,00 | 50 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,84 | 100,00 | 51 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 96,77 | 100,00 | 52 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 96,77 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 96,72 | 100,00 | 53 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 96,64 | 100,00 | 54 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,63 | 100,00 | 55 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 96,50 | 100,00 | 56 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 96,43 | 100,00 | 57 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 96,43 | 100,00 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 96,40 | 100,00 | 58 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 96,34 | 100,00 | 59 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 96,30 | 100,00 | 60 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 96,30 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 96,30 | 100,00 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 96,20 | 100,00 | 61 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 96,15 | 100,00 | 62 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 96,15 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 96,04 | 100,00 | 63 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,00 | 100,00 | 64 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,00 | 100,00 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 95,86 | 100,00 | 65 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 95,83 | 100,00 | 66 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 95,83 | 100,00 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 95,72 | 100,00 | 67 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 95,65 | 100,00 | 68 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,65 | 100,00 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,65 | 100,00 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,65 | 100,00 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 95,57 | 100,00 | 69 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 95,53 | 100,00 | 70 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 95,45 | 100,00 | 71 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 95,33 | 100,00 | 72 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 95,24 | 100,00 | 73 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 95,24 | 100,00 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 95,08 | 100,00 | 74 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 95,00 | 100,00 | 75 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 94,87 | 100,00 | 76 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 94,77 | 100,00 | 77 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 94,74 | 100,00 | 78 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 94,74 | 100,00 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 94,74 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 94,67 | 100,00 | 79 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 94,66 | 100,00 | 80 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 94,44 | 100,00 | 81 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 94,44 | 100,00 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 94,33 | 100,00 | 82 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,17 | 100,00 | 83 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 94,12 | 100,00 | 84 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 94,00 | 100,00 | 85 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 93,95 | 100,00 | 86 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 93,94 | 100,00 | 87 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 93,94 | 100,00 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,91 | 100,00 | 88 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 93,79 | 100,00 | 89 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 93,78 | 100,00 | 90 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 93,70 | 100,00 | 91 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 93,67 | 100,00 | 92 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 93,48 | 100,00 | 93 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 93,29 | 100,00 | 94 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 93,12 | 100,00 | 95 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 93,06 | 100,00 | 96 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 92,96 | 100,00 | 97 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 92,96 | 100,00 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 92,86 | 100,00 | 98 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 92,81 | 100,00 | 99 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 92,59 | 100,00 | 100 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 92,55 | 100,00 | 101 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 92,52 | 100,00 | 102 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 92,35 | 100,00 | 103 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 92,17 | 100,00 | 104 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 92,16 | 100,00 | 105 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 91,95 | 100,00 | 106 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 91,82 | 100,00 | 107 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 91,17 | 100,00 | 108 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 91,05 | 100,00 | 109 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 90,91 | 100,00 | 110 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 90,71 | 100,00 | 111 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 90,70 | 100,00 | 112 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 90,63 | 100,00 | 113 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 90,00 | 100,00 | 114 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 90,00 | 100,00 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 89,87 | 100,00 | 115 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 89,29 | 100,00 | 116 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 88,15 | 100,00 | 117 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 87,97 | 100,00 | 118 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 87,23 | 100,00 | 119 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 120 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 75,93 | 100,00 | 121 |

*Таблица 4.10.3 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 100,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 100,00 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 100,00 | 100,00 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 99,83 | 100,00 | 2 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 99,83 | 100,00 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 99,83 | 100,00 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 99,82 | 100,00 | 3 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 99,82 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 99,76 | 100,00 | 4 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 99,67 | 100,00 | 5 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 99,67 | 100,00 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 99,64 | 100,00 | 6 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 99,62 | 100,00 | 7 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 99,59 | 100,00 | 8 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 99,57 | 100,00 | 9 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 99,50 | 100,00 | 10 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 99,50 | 100,00 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 99,46 | 100,00 | 11 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 99,41 | 100,00 | 12 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 99,33 | 100,00 | 13 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 99,26 | 100,00 | 14 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 99,26 | 100,00 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 99,24 | 100,00 | 15 |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 99,18 | 100,00 | 16 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 99,18 | 100,00 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,17 | 100,00 | 17 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 99,11 | 100,00 | 18 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 99,05 | 100,00 | 19 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 99,00 | 100,00 | 20 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 98,95 | 100,00 | 21 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 98,95 | 100,00 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 98,82 | 100,00 | 22 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,67 | 100,00 | 23 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 98,57 | 100,00 | 24 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 98,52 | 100,00 | 25 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 98,50 | 100,00 | 26 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 98,40 | 100,00 | 27 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 98,36 | 100,00 | 28 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,28 | 100,00 | 29 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 97,73 | 100,00 | 30 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 96,55 | 100,00 | 31 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 96,15 | 100,00 | 32 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 95,45 | 100,00 | 33 |

*Таблица 4.10.4 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 99,43 | 100,00 |

4.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия. Показатель 4.3. представлен 1 индикатором:

4.3.1. Удовлетворённость доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (по телефону, по электронной почте, с помощью электронных сервисов, подачи электронного обращения).

Значение показателя 4.3. равно значению индикатора 4.3.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблицах 4.11.1- 4.11.4.

*Таблица 4.11.1 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 100,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 100,00 | 100,00 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 100,00 | 100,00 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 100,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 100,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 100,00 | 100,00 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 100,00 | 100,00 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 100,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 100,00 | 100,00 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 100,00 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 100,00 | 100,00 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 100,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 100,00 | 100,00 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 100,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 100,00 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 100,00 | 100,00 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 100,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 100,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 100,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 100,00 | 100,00 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 100,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 99,61 | 100,00 | 2 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 99,60 | 100,00 | 3 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,58 | 100,00 | 4 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 99,51 | 100,00 | 5 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 99,50 | 100,00 | 6 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 99,50 | 100,00 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 99,48 | 100,00 | 7 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,45 | 100,00 | 8 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,45 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 99,43 | 100,00 | 9 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 99,39 | 100,00 | 10 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 99,35 | 100,00 | 11 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 99,34 | 100,00 | 12 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 99,32 | 100,00 | 13 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,22 | 100,00 | 14 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 99,22 | 100,00 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 99,19 | 100,00 | 15 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 99,15 | 100,00 | 16 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 99,03 | 100,00 | 17 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,96 | 100,00 | 18 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 98,96 | 100,00 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 98,92 | 100,00 | 19 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 98,90 | 100,00 | 20 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 98,88 | 100,00 | 21 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 98,86 | 100,00 | 22 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 98,86 | 100,00 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 98,83 | 100,00 | 23 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 98,77 | 100,00 | 24 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,73 | 100,00 | 25 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 98,72 | 100,00 | 26 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 98,64 | 100,00 | 27 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 98,55 | 100,00 | 28 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,49 | 100,00 | 29 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 98,48 | 100,00 | 30 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 98,44 | 100,00 | 31 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 98,32 | 100,00 | 32 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 98,31 | 100,00 | 33 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 98,26 | 100,00 | 34 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 98,25 | 100,00 | 35 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,17 | 100,00 | 36 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 98,15 | 100,00 | 37 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 98,13 | 100,00 | 38 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,08 | 100,00 | 39 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 98,02 | 100,00 | 40 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,94 | 100,00 | 41 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 97,94 | 100,00 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 97,93 | 100,00 | 42 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,73 | 100,00 | 43 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 97,73 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,69 | 100,00 | 44 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,66 | 100,00 | 45 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 97,63 | 100,00 | 46 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 97,62 | 100,00 | 47 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 97,62 | 100,00 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 97,62 | 100,00 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 97,50 | 100,00 | 48 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,44 | 100,00 | 49 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 97,43 | 100,00 | 50 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,32 | 100,00 | 51 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,32 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,31 | 100,00 | 52 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 97,26 | 100,00 | 53 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 97,24 | 100,00 | 54 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 97,06 | 100,00 | 55 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 97,06 | 100,00 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 97,01 | 100,00 | 56 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,94 | 100,00 | 57 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 96,83 | 100,00 | 58 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 96,82 | 100,00 | 59 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 96,77 | 100,00 | 60 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,77 | 100,00 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 96,67 | 100,00 | 61 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 96,55 | 100,00 | 62 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 96,52 | 100,00 | 63 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,49 | 100,00 | 64 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 96,30 | 100,00 | 65 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 96,17 | 100,00 | 66 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 96,15 | 100,00 | 67 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 96,10 | 100,00 | 68 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 96,05 | 100,00 | 69 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 96,00 | 100,00 | 70 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,95 | 100,00 | 71 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 95,95 | 100,00 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 95,77 | 100,00 | 72 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 95,74 | 100,00 | 73 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 95,65 | 100,00 | 74 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,12 | 100,00 | 75 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 95,00 | 100,00 | 76 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 95,00 | 100,00 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 94,81 | 100,00 | 77 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 94,12 | 100,00 | 78 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 94,12 | 100,00 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 94,00 | 100,00 | 79 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 93,75 | 100,00 | 80 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 93,59 | 100,00 | 81 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 92,59 | 100,00 | 82 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 92,24 | 100,00 | 83 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 90,91 | 100,00 | 84 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 89,01 | 100,00 | 85 |

*Таблица 4.11.2 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 100,00 | 100,00 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 100,00 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 100,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 100,00 | 100,00 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 100,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 100,00 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 100,00 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 100,00 | 100,00 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 99,83 | 100,00 | 2 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 99,73 | 100,00 | 3 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 99,67 | 100,00 | 4 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 99,63 | 100,00 | 5 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 99,55 | 100,00 | 6 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 99,48 | 100,00 | 7 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 99,37 | 100,00 | 8 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 99,34 | 100,00 | 9 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 99,31 | 100,00 | 10 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 99,27 | 100,00 | 11 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,23 | 100,00 | 12 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,12 | 100,00 | 13 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,11 | 100,00 | 14 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 99,04 | 100,00 | 15 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 98,92 | 100,00 | 16 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 98,83 | 100,00 | 17 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 98,78 | 100,00 | 18 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 98,77 | 100,00 | 19 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 98,63 | 100,00 | 20 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 98,53 | 100,00 | 21 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 98,48 | 100,00 | 22 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 98,46 | 100,00 | 23 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 98,39 | 100,00 | 24 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,33 | 100,00 | 25 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,30 | 100,00 | 26 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,19 | 100,00 | 27 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,11 | 100,00 | 28 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,04 | 100,00 | 29 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 98,01 | 100,00 | 30 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 97,83 | 100,00 | 31 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,83 | 100,00 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 97,78 | 100,00 | 32 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 97,78 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 97,71 | 100,00 | 33 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 97,67 | 100,00 | 34 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 97,57 | 100,00 | 35 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,48 | 100,00 | 36 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 97,44 | 100,00 | 37 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 97,44 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 97,37 | 100,00 | 38 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 97,35 | 100,00 | 39 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 97,22 | 100,00 | 40 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 97,12 | 100,00 | 41 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 97,11 | 100,00 | 42 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,10 | 100,00 | 43 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 97,03 | 100,00 | 44 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,01 | 100,00 | 45 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 96,95 | 100,00 | 46 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 96,90 | 100,00 | 47 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 96,86 | 100,00 | 48 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 96,85 | 100,00 | 49 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,74 | 100,00 | 50 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 96,72 | 100,00 | 51 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 96,66 | 100,00 | 52 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,63 | 100,00 | 53 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 96,62 | 100,00 | 54 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 96,43 | 100,00 | 55 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,43 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 96,36 | 100,00 | 56 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 96,30 | 100,00 | 57 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 96,23 | 100,00 | 58 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 96,20 | 100,00 | 59 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 96,15 | 100,00 | 60 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 96,08 | 100,00 | 61 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 96,04 | 100,00 | 62 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,00 | 100,00 | 63 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 95,76 | 100,00 | 64 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 95,70 | 100,00 | 65 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 95,65 | 100,00 | 66 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,61 | 100,00 | 67 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 95,59 | 100,00 | 68 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 95,45 | 100,00 | 69 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 95,36 | 100,00 | 70 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,35 | 100,00 | 71 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,29 | 100,00 | 72 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 95,03 | 100,00 | 73 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 95,00 | 100,00 | 74 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 94,74 | 100,00 | 75 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 94,74 | 100,00 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,74 | 100,00 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 94,52 | 100,00 | 76 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 94,44 | 100,00 | 77 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 94,44 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 94,44 | 100,00 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 94,39 | 100,00 | 78 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,29 | 100,00 | 79 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 94,29 | 100,00 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 94,10 | 100,00 | 80 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 93,70 | 100,00 | 81 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 93,55 | 100,00 | 82 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 93,55 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 93,48 | 100,00 | 83 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 93,33 | 100,00 | 84 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,33 | 100,00 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,33 | 100,00 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 93,20 | 100,00 | 85 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 93,10 | 100,00 | 86 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 93,10 | 100,00 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 92,98 | 100,00 | 87 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,95 | 100,00 | 88 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 92,86 | 100,00 | 89 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 92,73 | 100,00 | 90 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 92,59 | 100,00 | 91 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 92,59 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 92,59 | 100,00 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 92,55 | 100,00 | 92 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 92,46 | 100,00 | 93 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 92,41 | 100,00 | 94 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 92,31 | 100,00 | 95 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 92,16 | 100,00 | 96 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 92,11 | 100,00 | 97 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 91,67 | 100,00 | 98 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 91,41 | 100,00 | 99 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 91,33 | 100,00 | 100 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 91,27 | 100,00 | 101 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 91,17 | 100,00 | 102 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 91,06 | 100,00 | 103 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 90,98 | 100,00 | 104 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 90,91 | 100,00 | 105 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 90,91 | 100,00 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 90,74 | 100,00 | 106 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 90,70 | 100,00 | 107 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 90,63 | 100,00 | 108 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 90,51 | 100,00 | 109 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 90,48 | 100,00 | 110 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 90,37 | 100,00 | 111 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,28 | 100,00 | 112 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 90,00 | 100,00 | 113 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 89,77 | 100,00 | 114 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 89,62 | 100,00 | 115 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 89,61 | 100,00 | 116 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 89,58 | 100,00 | 117 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 89,50 | 100,00 | 118 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 89,42 | 100,00 | 119 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 89,39 | 100,00 | 120 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 89,35 | 100,00 | 121 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 89,26 | 100,00 | 122 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 89,15 | 100,00 | 123 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 89,11 | 100,00 | 124 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 88,68 | 100,00 | 125 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 88,62 | 100,00 | 126 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 88,25 | 100,00 | 127 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 88,24 | 100,00 | 128 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 88,10 | 100,00 | 129 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 88,06 | 100,00 | 130 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 87,97 | 100,00 | 131 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 87,50 | 100,00 | 132 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 87,23 | 100,00 | 133 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 87,12 | 100,00 | 134 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 86,96 | 100,00 | 135 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 86,00 | 100,00 | 136 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 85,89 | 100,00 | 137 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 85,71 | 100,00 | 138 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 85,50 | 100,00 | 139 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 84,85 | 100,00 | 140 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 81,82 | 100,00 | 141 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 80,95 | 100,00 | 142 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 143 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 80,00 | 100,00 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 79,63 | 100,00 | 144 |

*Таблица 4.11.3 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 99,83 | 100,00 | 2 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 99,82 | 100,00 | 3 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 99,76 | 100,00 | 4 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 99,64 | 100,00 | 5 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 99,64 | 100,00 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 99,62 | 100,00 | 6 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 99,50 | 100,00 | 7 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 99,50 | 100,00 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 99,46 | 100,00 | 8 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 99,39 | 100,00 | 9 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 99,34 | 100,00 | 10 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 99,33 | 100,00 | 11 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 99,33 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 99,31 | 100,00 | 12 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 99,27 | 100,00 | 13 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 99,24 | 100,00 | 14 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 99,18 | 100,00 | 15 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 99,17 | 100,00 | 16 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 99,17 | 100,00 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 99,13 | 100,00 | 17 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 99,05 | 100,00 | 18 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 99,00 | 100,00 | 19 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 99,00 | 100,00 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 98,95 | 100,00 | 20 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,82 | 100,00 | 21 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 98,82 | 100,00 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 98,69 | 100,00 | 22 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 98,67 | 100,00 | 23 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 98,52 | 100,00 | 24 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 98,52 | 100,00 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 98,40 | 100,00 | 25 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 98,36 | 100,00 | 26 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 98,22 | 100,00 | 27 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 98,22 | 100,00 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 97,85 | 100,00 | 28 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,83 | 100,00 | 29 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,70 | 100,00 | 30 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,33 | 100,00 | 31 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 97,24 | 100,00 | 32 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 97,14 | 100,00 | 33 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,14 | 100,00 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 97,00 | 100,00 | 34 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 96,69 | 100,00 | 35 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 96,67 | 100,00 | 36 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 96,55 | 100,00 | 37 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 96,34 | 100,00 | 38 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 95,74 | 100,00 | 39 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 95,24 | 100,00 | 40 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 95,00 | 100,00 | 41 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 94,44 | 100,00 | 42 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 92,31 | 100,00 | 43 |

*Таблица 4.11.4 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 97,73 | 100,00 |

**Критерий 5 «Удовлетворённость условиями оказания услуг»** представлен 3 показателями, которые вычисляются в результате опроса получателей образовательных услуг:

5.1. Доля участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым. Показатель 5.1. представлен 1-м индикатором:

5.1.1. Готовность участников образовательных отношений рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым. Значение показателя 5.1. равно значению индикатора 5.1.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблицах 4.12.1- 4.12.4.

*Таблица 4.12.1 Доля участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 100,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 100,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 100,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 100,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 100,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 100,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 100,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 100,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 100,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 100,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 100,00 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 100,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 100,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 100,00 | 100,00 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 99,50 | 100,00 | 2 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 99,42 | 100,00 | 3 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 99,31 | 100,00 | 4 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 99,24 | 100,00 | 5 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 99,23 | 100,00 | 6 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 99,19 | 100,00 | 7 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 99,08 | 100,00 | 8 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 99,07 | 100,00 | 9 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 98,92 | 100,00 | 10 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 98,89 | 100,00 | 11 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 98,88 | 100,00 | 12 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 98,78 | 100,00 | 13 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 98,77 | 100,00 | 14 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 98,70 | 100,00 | 15 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 98,65 | 100,00 | 16 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 98,55 | 100,00 | 17 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,45 | 100,00 | 18 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 98,41 | 100,00 | 19 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 98,40 | 100,00 | 20 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,31 | 100,00 | 21 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 98,25 | 100,00 | 22 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 98,17 | 100,00 | 23 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 98,15 | 100,00 | 24 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 98,11 | 100,00 | 25 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,09 | 100,00 | 26 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 98,06 | 100,00 | 27 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 98,02 | 100,00 | 28 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,96 | 100,00 | 29 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 97,96 | 100,00 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 97,91 | 100,00 | 30 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 97,85 | 100,00 | 31 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 97,78 | 100,00 | 32 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,69 | 100,00 | 33 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 97,62 | 100,00 | 34 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 97,58 | 100,00 | 35 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 97,50 | 100,00 | 36 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,44 | 100,00 | 37 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,36 | 100,00 | 38 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,32 | 100,00 | 39 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 97,28 | 100,00 | 40 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 97,09 | 100,00 | 41 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 97,04 | 100,00 | 42 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,88 | 100,00 | 43 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 96,83 | 100,00 | 44 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,77 | 100,00 | 45 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 96,64 | 100,00 | 46 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,63 | 100,00 | 47 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 96,63 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,59 | 100,00 | 48 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 96,56 | 100,00 | 49 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 96,52 | 100,00 | 50 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 96,49 | 100,00 | 51 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 96,48 | 100,00 | 52 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 96,47 | 100,00 | 53 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 96,35 | 100,00 | 54 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,33 | 100,00 | 55 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 96,30 | 100,00 | 56 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 96,17 | 100,00 | 57 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 96,15 | 100,00 | 58 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 96,15 | 100,00 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 96,08 | 100,00 | 59 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 96,00 | 100,00 | 60 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 95,96 | 100,00 | 61 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 95,88 | 100,00 | 62 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,80 | 100,00 | 63 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 95,65 | 100,00 | 64 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 95,45 | 100,00 | 65 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,27 | 100,00 | 66 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 95,12 | 100,00 | 67 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 95,00 | 100,00 | 68 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 94,79 | 100,00 | 69 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 94,79 | 100,00 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 94,74 | 100,00 | 70 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 94,62 | 100,00 | 71 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 94,59 | 100,00 | 72 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 94,51 | 100,00 | 73 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 94,48 | 100,00 | 74 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 94,25 | 100,00 | 75 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 94,12 | 100,00 | 76 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 94,12 | 100,00 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 94,12 | 100,00 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 94,03 | 100,00 | 77 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 93,75 | 100,00 | 78 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 93,33 | 100,00 | 79 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 93,32 | 100,00 | 80 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 93,29 | 100,00 | 81 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 93,27 | 100,00 | 82 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 92,73 | 100,00 | 83 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 92,47 | 100,00 | 84 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 92,31 | 100,00 | 85 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 92,21 | 100,00 | 86 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 92,00 | 100,00 | 87 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 91,21 | 100,00 | 88 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 91,18 | 100,00 | 89 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 90,91 | 100,00 | 90 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 90,43 | 100,00 | 91 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 90,41 | 100,00 | 92 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 90,32 | 100,00 | 93 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 89,40 | 100,00 | 94 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 89,00 | 100,00 | 95 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 88,89 | 100,00 | 96 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 88,79 | 100,00 | 97 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 88,10 | 100,00 | 98 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 87,32 | 100,00 | 99 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 86,21 | 100,00 | 100 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 80,00 | 100,00 | 101 |

*Таблица 4.12.2 Доля участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 100,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 100,00 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 100,00 | 100,00 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 99,74 | 100,00 | 2 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 99,73 | 100,00 | 3 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 99,66 | 100,00 | 4 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 99,63 | 100,00 | 5 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 99,49 | 100,00 | 6 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 99,47 | 100,00 | 7 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 99,46 | 100,00 | 8 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 99,34 | 100,00 | 9 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 99,31 | 100,00 | 10 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 99,08 | 100,00 | 11 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,04 | 100,00 | 12 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 98,99 | 100,00 | 13 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 98,95 | 100,00 | 14 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 98,89 | 100,00 | 15 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 98,89 | 100,00 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 98,64 | 100,00 | 16 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 98,63 | 100,00 | 17 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 98,60 | 100,00 | 18 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 98,50 | 100,00 | 19 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 98,39 | 100,00 | 20 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 98,38 | 100,00 | 21 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 98,36 | 100,00 | 22 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 98,27 | 100,00 | 23 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,21 | 100,00 | 24 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 98,17 | 100,00 | 25 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 98,15 | 100,00 | 26 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 98,11 | 100,00 | 27 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,11 | 100,00 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,83 | 100,00 | 28 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 97,78 | 100,00 | 29 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 97,69 | 100,00 | 30 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 97,65 | 100,00 | 31 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 97,62 | 100,00 | 32 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,59 | 100,00 | 33 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 97,44 | 100,00 | 34 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 97,42 | 100,00 | 35 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 97,37 | 100,00 | 36 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 97,35 | 100,00 | 37 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 97,33 | 100,00 | 38 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 97,22 | 100,00 | 39 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 97,22 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 97,14 | 100,00 | 40 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 97,14 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 97,10 | 100,00 | 41 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,10 | 100,00 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 97,06 | 100,00 | 42 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 97,03 | 100,00 | 43 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 96,95 | 100,00 | 44 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 96,92 | 100,00 | 45 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 96,77 | 100,00 | 46 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 96,64 | 100,00 | 47 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 96,55 | 100,00 | 48 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 96,43 | 100,00 | 49 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 96,43 | 100,00 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,43 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 96,36 | 100,00 | 50 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 96,35 | 100,00 | 51 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 96,35 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 96,30 | 100,00 | 52 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 96,30 | 100,00 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 96,15 | 100,00 | 53 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 96,15 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 96,15 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,15 | 100,00 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,08 | 100,00 | 54 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 96,04 | 100,00 | 55 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 95,83 | 100,00 | 56 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 95,70 | 100,00 | 57 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 95,65 | 100,00 | 58 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 95,57 | 100,00 | 59 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,45 | 100,00 | 60 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 95,45 | 100,00 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 95,24 | 100,00 | 61 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 95,09 | 100,00 | 62 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 95,04 | 100,00 | 63 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 95,03 | 100,00 | 64 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 95,00 | 100,00 | 65 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 95,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 95,00 | 100,00 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 95,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 94,94 | 100,00 | 66 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 94,51 | 100,00 | 67 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 94,46 | 100,00 | 68 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 94,44 | 100,00 | 69 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 94,44 | 100,00 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 94,37 | 100,00 | 70 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 94,30 | 100,00 | 71 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 94,23 | 100,00 | 72 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 94,20 | 100,00 | 73 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 94,12 | 100,00 | 74 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 94,08 | 100,00 | 75 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 93,94 | 100,00 | 76 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 93,89 | 100,00 | 77 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 93,86 | 100,00 | 78 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 93,79 | 100,00 | 79 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 93,55 | 100,00 | 80 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 93,46 | 100,00 | 81 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 93,26 | 100,00 | 82 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 93,16 | 100,00 | 83 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 93,10 | 100,00 | 84 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 93,02 | 100,00 | 85 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 93,02 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 92,86 | 100,00 | 86 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 92,86 | 100,00 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 92,86 | 100,00 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 92,81 | 100,00 | 87 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 92,45 | 100,00 | 88 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 92,41 | 100,00 | 89 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 92,33 | 100,00 | 90 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 92,33 | 100,00 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,11 | 100,00 | 91 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 92,05 | 100,00 | 92 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 91,88 | 100,00 | 93 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 91,72 | 100,00 | 94 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 91,35 | 100,00 | 95 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 91,30 | 100,00 | 96 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 91,11 | 100,00 | 97 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 91,04 | 100,00 | 98 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 91,00 | 100,00 | 99 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 90,91 | 100,00 | 100 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 90,91 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 90,91 | 100,00 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 90,70 | 100,00 | 101 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 90,50 | 100,00 | 102 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 90,48 | 100,00 | 103 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 90,44 | 100,00 | 104 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 90,39 | 100,00 | 105 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 90,28 | 100,00 | 106 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 90,20 | 100,00 | 107 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 90,00 | 100,00 | 108 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 89,93 | 100,00 | 109 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 89,74 | 100,00 | 110 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 89,47 | 100,00 | 111 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 89,47 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 89,47 | 100,00 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 89,47 | 100,00 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 89,13 | 100,00 | 112 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 89,02 | 100,00 | 113 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 89,00 | 100,00 | 114 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 88,89 | 100,00 | 115 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 88,83 | 100,00 | 116 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 88,61 | 100,00 | 117 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 88,59 | 100,00 | 118 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 88,46 | 100,00 | 119 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 88,37 | 100,00 | 120 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 88,00 | 100,00 | 121 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 88,00 | 100,00 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 87,50 | 100,00 | 122 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 87,40 | 100,00 | 123 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 87,40 | 100,00 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 87,23 | 100,00 | 124 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 86,14 | 100,00 | 125 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 86,11 | 100,00 | 126 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 86,07 | 100,00 | 127 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 86,06 | 100,00 | 128 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 85,93 | 100,00 | 129 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 85,51 | 100,00 | 130 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 85,19 | 100,00 | 131 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 84,62 | 100,00 | 132 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 84,44 | 100,00 | 133 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 84,15 | 100,00 | 134 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 84,04 | 100,00 | 135 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 84,00 | 100,00 | 136 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 83,33 | 100,00 | 137 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 83,33 | 100,00 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 83,02 | 100,00 | 138 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 83,02 | 100,00 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 82,86 | 100,00 | 139 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 82,80 | 100,00 | 140 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 82,25 | 100,00 | 141 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 81,82 | 100,00 | 142 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 81,82 | 100,00 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 81,77 | 100,00 | 143 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 81,51 | 100,00 | 144 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 80,87 | 100,00 | 145 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,83 | 100,00 | 146 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 147 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 79,36 | 100,00 | 148 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 78,01 | 100,00 | 149 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 78,00 | 100,00 | 150 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 77,73 | 100,00 | 151 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 77,27 | 100,00 | 152 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 76,85 | 100,00 | 153 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 76,67 | 100,00 | 154 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 66,67 | 100,00 | 155 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 57,14 | 100,00 | 156 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 50,00 | 100,00 | 157 |

*Таблица 4.12.3 Доля участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 100,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 100,00 | 100,00 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 100,00 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 99,83 | 100,00 | 2 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 99,83 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 99,76 | 100,00 | 3 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 99,73 | 100,00 | 4 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 99,67 | 100,00 | 5 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 99,66 | 100,00 | 6 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 99,64 | 100,00 | 7 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 99,64 | 100,00 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 99,61 | 100,00 | 8 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 99,50 | 100,00 | 9 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 99,50 | 100,00 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 99,50 | 100,00 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 99,48 | 100,00 | 10 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 99,35 | 100,00 | 11 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 99,33 | 100,00 | 12 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 99,33 | 100,00 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 99,29 | 100,00 | 13 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 99,27 | 100,00 | 14 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 99,26 | 100,00 | 15 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 99,24 | 100,00 | 16 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 99,20 | 100,00 | 17 |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 99,18 | 100,00 | 18 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 99,18 | 100,00 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 99,17 | 100,00 | 19 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 99,17 | 100,00 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 99,05 | 100,00 | 20 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 98,92 | 100,00 | 21 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 98,91 | 100,00 | 22 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 98,90 | 100,00 | 23 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,85 | 100,00 | 24 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 98,82 | 100,00 | 25 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 98,82 | 100,00 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 98,57 | 100,00 | 26 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 98,52 | 100,00 | 27 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 98,48 | 100,00 | 28 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 98,44 | 100,00 | 29 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 98,02 | 100,00 | 30 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 97,47 | 100,00 | 31 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 97,33 | 100,00 | 32 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 96,84 | 100,00 | 33 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 96,67 | 100,00 | 34 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 96,55 | 100,00 | 35 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 96,50 | 100,00 | 36 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,17 | 100,00 | 37 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 95,74 | 100,00 | 38 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 95,45 | 100,00 | 39 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 92,86 | 100,00 | 40 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 92,50 | 100,00 | 41 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 92,31 | 100,00 | 42 |

*Таблица 4.12.4 Доля участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 98,30 | 100,00 |

5.2. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации.

Показатель 5.2. представлен 1 индикатором:

5.2.1. Удовлетворённость удобством графика работы образовательной организации.

Значение показателя 5.2. равно значению индикатора 5.2.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблицах 4.13.1-4.13.4.

*Таблица 4.13.1 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 100,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 100,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 100,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 100,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 100,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 100,00 | 100,00 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 100,00 | 100,00 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 100,00 | 100,00 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 100,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 100,00 | 100,00 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 100,00 | 100,00 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 100,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 100,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 100,00 | 100,00 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 100,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 100,00 | 100,00 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 100,00 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 100,00 | 100,00 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 100,00 | 100,00 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 100,00 | 100,00 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 100,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 100,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 100,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 100,00 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 100,00 | 100,00 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 100,00 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 100,00 | 100,00 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 100,00 | 100,00 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 100,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 100,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 99,68 | 100,00 | 2 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 99,66 | 100,00 | 3 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 99,61 | 100,00 | 4 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 99,55 | 100,00 | 5 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 99,50 | 100,00 | 6 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 99,48 | 100,00 | 7 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,46 | 100,00 | 8 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 99,45 | 100,00 | 9 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 99,44 | 100,00 | 10 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 99,43 | 100,00 | 11 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 99,42 | 100,00 | 12 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 99,32 | 100,00 | 13 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 99,31 | 100,00 | 14 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 99,31 | 100,00 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 99,26 | 100,00 | 15 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,22 | 100,00 | 16 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 99,21 | 100,00 | 17 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,16 | 100,00 | 18 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 99,12 | 100,00 | 19 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 99,06 | 100,00 | 20 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 99,03 | 100,00 | 21 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 99,00 | 100,00 | 22 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,98 | 100,00 | 23 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,96 | 100,00 | 24 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,92 | 100,00 | 25 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 98,92 | 100,00 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 98,90 | 100,00 | 26 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 98,88 | 100,00 | 27 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,87 | 100,00 | 28 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 98,81 | 100,00 | 29 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,78 | 100,00 | 30 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 98,70 | 100,00 | 31 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 98,69 | 100,00 | 32 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 98,68 | 100,00 | 33 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 98,67 | 100,00 | 34 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,66 | 100,00 | 35 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 98,65 | 100,00 | 36 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 98,55 | 100,00 | 37 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 98,51 | 100,00 | 38 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 98,51 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 98,48 | 100,00 | 39 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 98,35 | 100,00 | 40 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,17 | 100,00 | 41 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 98,10 | 100,00 | 42 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,09 | 100,00 | 43 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,08 | 100,00 | 44 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 98,08 | 100,00 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 97,99 | 100,00 | 45 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 97,93 | 100,00 | 46 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 97,83 | 100,00 | 47 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,80 | 100,00 | 48 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 97,78 | 100,00 | 49 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,73 | 100,00 | 50 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 97,66 | 100,00 | 51 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,66 | 100,00 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 97,66 | 100,00 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 97,62 | 100,00 | 52 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 97,50 | 100,00 | 53 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 97,41 | 100,00 | 54 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 97,40 | 100,00 | 55 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,30 | 100,00 | 56 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 97,30 | 100,00 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 97,18 | 100,00 | 57 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 97,06 | 100,00 | 58 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,92 | 100,00 | 59 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 96,77 | 100,00 | 60 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 96,77 | 100,00 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 96,75 | 100,00 | 61 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 96,63 | 100,00 | 62 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 96,30 | 100,00 | 63 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 96,15 | 100,00 | 64 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 95,88 | 100,00 | 65 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 95,74 | 100,00 | 66 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 95,45 | 100,00 | 67 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 95,45 | 100,00 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 95,36 | 100,00 | 68 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 95,10 | 100,00 | 69 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 94,87 | 100,00 | 70 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 94,25 | 100,00 | 71 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 94,12 | 100,00 | 72 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 93,75 | 100,00 | 73 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 93,75 | 100,00 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 93,41 | 100,00 | 74 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 92,86 | 100,00 | 75 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 92,86 | 100,00 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 92,59 | 100,00 | 76 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 92,59 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 90,91 | 100,00 | 77 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 90,00 | 100,00 | 78 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 85,19 | 100,00 | 79 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 85,00 | 100,00 | 80 |

*Таблица 4.13.2 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 100,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 100,00 | 100,00 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 100,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 100,00 | 100,00 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 100,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 100,00 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 100,00 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 100,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 100,00 | 100,00 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 100,00 | 100,00 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 99,74 | 100,00 | 2 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 99,74 | 100,00 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 99,65 | 100,00 | 3 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 99,63 | 100,00 | 4 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 99,49 | 100,00 | 5 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 99,44 | 100,00 | 6 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 99,41 | 100,00 | 7 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 99,41 | 100,00 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 99,40 | 100,00 | 8 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 99,37 | 100,00 | 9 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,30 | 100,00 | 10 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 99,28 | 100,00 | 11 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 99,19 | 100,00 | 12 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 99,15 | 100,00 | 13 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 99,12 | 100,00 | 14 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 99,11 | 100,00 | 15 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 99,08 | 100,00 | 16 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 98,94 | 100,00 | 17 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 98,92 | 100,00 | 18 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,91 | 100,00 | 19 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 98,89 | 100,00 | 20 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 98,89 | 100,00 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,88 | 100,00 | 21 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 98,85 | 100,00 | 22 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 98,84 | 100,00 | 23 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 98,67 | 100,00 | 24 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 98,63 | 100,00 | 25 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,55 | 100,00 | 26 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,55 | 100,00 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 98,54 | 100,00 | 27 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 98,53 | 100,00 | 28 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 98,53 | 100,00 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,51 | 100,00 | 29 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 98,48 | 100,00 | 30 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 98,46 | 100,00 | 31 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 98,39 | 100,00 | 32 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 98,36 | 100,00 | 33 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,30 | 100,00 | 34 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,21 | 100,00 | 35 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,11 | 100,00 | 36 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 98,11 | 100,00 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 98,08 | 100,00 | 37 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,04 | 100,00 | 38 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 98,02 | 100,00 | 39 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 98,00 | 100,00 | 40 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 98,00 | 100,00 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 97,84 | 100,00 | 41 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 97,83 | 100,00 | 42 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 97,79 | 100,00 | 43 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 97,73 | 100,00 | 44 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 97,67 | 100,00 | 45 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 97,67 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 97,62 | 100,00 | 46 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 97,54 | 100,00 | 47 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 97,44 | 100,00 | 48 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 97,39 | 100,00 | 49 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 97,36 | 100,00 | 50 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 97,26 | 100,00 | 51 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,22 | 100,00 | 52 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 97,03 | 100,00 | 53 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 97,01 | 100,00 | 54 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 96,97 | 100,00 | 55 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 96,97 | 100,00 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 96,95 | 100,00 | 56 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,84 | 100,00 | 57 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,81 | 100,00 | 58 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 96,77 | 100,00 | 59 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 96,77 | 100,00 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 96,68 | 100,00 | 60 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 96,62 | 100,00 | 61 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 96,55 | 100,00 | 62 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 96,48 | 100,00 | 63 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 96,43 | 100,00 | 64 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 96,32 | 100,00 | 65 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 96,30 | 100,00 | 66 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 96,30 | 100,00 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 96,27 | 100,00 | 67 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 96,25 | 100,00 | 68 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 96,23 | 100,00 | 69 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,20 | 100,00 | 70 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 96,15 | 100,00 | 71 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,00 | 100,00 | 72 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 96,00 | 100,00 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 95,94 | 100,00 | 73 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 95,85 | 100,00 | 74 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 95,74 | 100,00 | 75 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,65 | 100,00 | 76 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 95,63 | 100,00 | 77 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,58 | 100,00 | 78 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 95,50 | 100,00 | 79 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 95,47 | 100,00 | 80 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 95,47 | 100,00 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 95,38 | 100,00 | 81 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 95,33 | 100,00 | 82 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 95,24 | 100,00 | 83 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 95,15 | 100,00 | 84 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 95,15 | 100,00 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 95,03 | 100,00 | 85 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 95,00 | 100,00 | 86 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 95,00 | 100,00 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 94,82 | 100,00 | 87 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 94,74 | 100,00 | 88 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 94,74 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 94,74 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 94,44 | 100,00 | 89 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 94,34 | 100,00 | 90 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 94,31 | 100,00 | 91 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,12 | 100,00 | 92 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 94,12 | 100,00 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 93,94 | 100,00 | 93 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 93,90 | 100,00 | 94 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 93,90 | 100,00 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 93,75 | 100,00 | 95 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 93,70 | 100,00 | 96 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 93,67 | 100,00 | 97 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 93,33 | 100,00 | 98 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 92,90 | 100,00 | 99 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 92,86 | 100,00 | 100 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 92,86 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 92,59 | 100,00 | 101 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 92,31 | 100,00 | 102 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 92,31 | 100,00 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,11 | 100,00 | 103 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 91,63 | 100,00 | 104 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 91,58 | 100,00 | 105 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 91,11 | 100,00 | 106 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 91,09 | 100,00 | 107 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 90,74 | 100,00 | 108 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,60 | 100,00 | 109 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 90,00 | 100,00 | 110 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 89,62 | 100,00 | 111 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 89,39 | 100,00 | 112 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 89,34 | 100,00 | 113 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 89,29 | 100,00 | 114 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 88,41 | 100,00 | 115 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 88,40 | 100,00 | 116 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 88,37 | 100,00 | 117 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 88,33 | 100,00 | 118 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 88,30 | 100,00 | 119 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 87,15 | 100,00 | 120 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 87,00 | 100,00 | 121 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 85,84 | 100,00 | 122 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 85,29 | 100,00 | 123 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 85,18 | 100,00 | 124 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 84,44 | 100,00 | 125 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 81,00 | 100,00 | 126 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 80,56 | 100,00 | 127 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 128 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 79,80 | 100,00 | 129 |

*Таблица 4.13.3 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 100,00 | 100,00 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 99,67 | 100,00 | 2 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 99,64 | 100,00 | 3 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 99,61 | 100,00 | 4 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 99,59 | 100,00 | 5 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 99,55 | 100,00 | 6 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 99,52 | 100,00 | 7 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 99,46 | 100,00 | 8 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 99,44 | 100,00 | 9 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 99,39 | 100,00 | 10 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 99,34 | 100,00 | 11 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 99,33 | 100,00 | 12 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 99,29 | 100,00 | 13 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 99,17 | 100,00 | 14 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 99,05 | 100,00 | 15 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 98,95 | 100,00 | 16 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 98,91 | 100,00 | 17 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 98,85 | 100,00 | 18 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 98,83 | 100,00 | 19 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 98,83 | 100,00 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 98,83 | 100,00 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 98,82 | 100,00 | 20 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 98,78 | 100,00 | 21 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 98,67 | 100,00 | 22 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 98,67 | 100,00 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 98,57 | 100,00 | 23 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 98,54 | 100,00 | 24 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 98,52 | 100,00 | 25 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 98,51 | 100,00 | 26 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,50 | 100,00 | 27 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 98,36 | 100,00 | 28 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 98,18 | 100,00 | 29 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 98,00 | 100,00 | 30 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 97,85 | 100,00 | 31 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 97,63 | 100,00 | 32 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 97,47 | 100,00 | 33 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 97,43 | 100,00 | 34 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 97,04 | 100,00 | 35 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 97,00 | 100,00 | 36 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 96,97 | 100,00 | 37 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 96,95 | 100,00 | 38 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 96,74 | 100,00 | 39 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 96,67 | 100,00 | 40 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 96,55 | 100,00 | 41 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 96,33 | 100,00 | 42 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 96,00 | 100,00 | 43 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 95,98 | 100,00 | 44 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 95,79 | 100,00 | 45 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 95,42 | 100,00 | 46 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 95,08 | 100,00 | 47 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 95,00 | 100,00 | 48 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 93,94 | 100,00 | 49 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 92,31 | 100,00 | 50 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 91,91 | 100,00 | 51 |

*Таблица 4.13.4 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 99,43 | 100,00 |

5.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации.

Показатель 5.3. представлен 1 индикатором:

5.3.1. Удовлетворённость условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации.

Значение показателя 5.3. равно значению индикатора 5.3.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблицах 4.14.1- 4.14.4.

*Таблица 4.14.1 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 100,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 100,00 | 100,00 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 100,00 | 100,00 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 100,00 | 100,00 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 100,00 | 100,00 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 100,00 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 100,00 | 100,00 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 100,00 | 100,00 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 100,00 | 100,00 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 100,00 | 100,00 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 100,00 | 100,00 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 100,00 | 100,00 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 100,00 | 100,00 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 100,00 | 100,00 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 100,00 | 100,00 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 100,00 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 100,00 | 100,00 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 100,00 | 100,00 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 100,00 | 100,00 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 100,00 | 100,00 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 100,00 | 100,00 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 100,00 | 100,00 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 100,00 | 100,00 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 100,00 | 100,00 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 100,00 | 100,00 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 100,00 | 100,00 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 100,00 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 100,00 | 100,00 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 100,00 | 100,00 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 100,00 | 100,00 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 100,00 | 100,00 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 100,00 | 100,00 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 100,00 | 100,00 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 100,00 | 100,00 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 100,00 | 100,00 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 100,00 | 100,00 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 100,00 | 100,00 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 100,00 | 100,00 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 100,00 | 100,00 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 100,00 | 100,00 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 100,00 | 100,00 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 100,00 | 100,00 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 100,00 | 100,00 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 100,00 | 100,00 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 100,00 | 100,00 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 100,00 | 100,00 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 100,00 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 100,00 | 100,00 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 100,00 | 100,00 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 100,00 | 100,00 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 100,00 | 100,00 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 100,00 | 100,00 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 100,00 | 100,00 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,62 | 100,00 | 2 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 99,61 | 100,00 | 3 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,52 | 100,00 | 4 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 99,51 | 100,00 | 5 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 99,42 | 100,00 | 6 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 99,39 | 100,00 | 7 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 99,33 | 100,00 | 8 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 99,31 | 100,00 | 9 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 99,21 | 100,00 | 10 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 99,19 | 100,00 | 11 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 99,19 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 99,08 | 100,00 | 12 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 99,01 | 100,00 | 13 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,98 | 100,00 | 14 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 98,98 | 100,00 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,92 | 100,00 | 15 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 98,92 | 100,00 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 98,89 | 100,00 | 16 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 98,88 | 100,00 | 17 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 98,84 | 100,00 | 18 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 98,78 | 100,00 | 19 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 98,77 | 100,00 | 20 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 98,69 | 100,00 | 21 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 98,65 | 100,00 | 22 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 98,65 | 100,00 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 98,64 | 100,00 | 23 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 98,63 | 100,00 | 24 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 98,61 | 100,00 | 25 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 98,51 | 100,00 | 26 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,45 | 100,00 | 27 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 98,43 | 100,00 | 28 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 98,40 | 100,00 | 29 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,35 | 100,00 | 30 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,31 | 100,00 | 31 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 98,16 | 100,00 | 32 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 98,15 | 100,00 | 33 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 98,11 | 100,00 | 34 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 98,10 | 100,00 | 35 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 98,09 | 100,00 | 36 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 98,06 | 100,00 | 37 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 97,99 | 100,00 | 38 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,99 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,94 | 100,00 | 39 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 97,83 | 100,00 | 40 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 97,81 | 100,00 | 41 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,73 | 100,00 | 42 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 97,70 | 100,00 | 43 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 97,66 | 100,00 | 44 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 97,65 | 100,00 | 45 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 97,59 | 100,00 | 46 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 97,50 | 100,00 | 47 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 97,50 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,48 | 100,00 | 48 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 97,44 | 100,00 | 49 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 97,44 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 97,40 | 100,00 | 50 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 97,34 | 100,00 | 51 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,31 | 100,00 | 52 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 97,30 | 100,00 | 53 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 97,14 | 100,00 | 54 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 97,06 | 100,00 | 55 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 97,06 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 96,92 | 100,00 | 56 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 96,83 | 100,00 | 57 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 96,77 | 100,00 | 58 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 96,59 | 100,00 | 59 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 96,55 | 100,00 | 60 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 96,30 | 100,00 | 61 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 96,30 | 100,00 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 96,30 | 100,00 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 96,05 | 100,00 | 62 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 96,00 | 100,00 | 63 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,97 | 100,00 | 64 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 95,80 | 100,00 | 65 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 95,77 | 100,00 | 66 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 95,70 | 100,00 | 67 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 95,60 | 100,00 | 68 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 95,59 | 100,00 | 69 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 95,52 | 100,00 | 70 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 95,45 | 100,00 | 71 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 95,45 | 100,00 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 95,00 | 100,00 | 72 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 94,81 | 100,00 | 73 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 94,70 | 100,00 | 74 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 94,51 | 100,00 | 75 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 94,12 | 100,00 | 76 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 93,81 | 100,00 | 77 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 93,27 | 100,00 | 78 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 92,86 | 100,00 | 79 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 92,78 | 100,00 | 80 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 92,55 | 100,00 | 81 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 92,41 | 100,00 | 82 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 92,31 | 100,00 | 83 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 92,00 | 100,00 | 84 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 90,52 | 100,00 | 85 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 90,41 | 100,00 | 86 |

*Таблица 4.14.2 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 100,00 | 100,00 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 100,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 100,00 | 100,00 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 100,00 | 100,00 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 100,00 | 100,00 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 100,00 | 100,00 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 100,00 | 100,00 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 100,00 | 100,00 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 100,00 | 100,00 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 100,00 | 100,00 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 100,00 | 100,00 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 100,00 | 100,00 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 100,00 | 100,00 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 100,00 | 100,00 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 100,00 | 100,00 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 100,00 | 100,00 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 100,00 | 100,00 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 100,00 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 100,00 | 100,00 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 100,00 | 100,00 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 100,00 | 100,00 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 100,00 | 100,00 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 100,00 | 100,00 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 100,00 | 100,00 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 100,00 | 100,00 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 100,00 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 100,00 | 100,00 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 100,00 | 100,00 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 100,00 | 100,00 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 100,00 | 100,00 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 100,00 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 100,00 | 100,00 |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 100,00 | 100,00 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 100,00 | 100,00 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 100,00 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 100,00 | 100,00 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 100,00 | 100,00 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 100,00 | 100,00 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 99,66 | 100,00 | 2 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 99,63 | 100,00 | 3 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 99,55 | 100,00 | 4 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,53 | 100,00 | 5 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 99,50 | 100,00 | 6 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 99,49 | 100,00 | 7 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 99,47 | 100,00 | 8 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 99,46 | 100,00 | 9 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 99,41 | 100,00 | 10 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 99,39 | 100,00 | 11 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 99,39 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 99,34 | 100,00 | 12 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 99,27 | 100,00 | 13 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 99,24 | 100,00 | 14 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 99,23 | 100,00 | 15 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 99,01 | 100,00 | 16 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 98,84 | 100,00 | 17 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 98,74 | 100,00 | 18 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 98,65 | 100,00 | 19 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 98,63 | 100,00 | 20 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 98,53 | 100,00 | 21 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 98,39 | 100,00 | 22 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 98,36 | 100,00 | 23 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,30 | 100,00 | 24 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 98,26 | 100,00 | 25 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 98,15 | 100,00 | 26 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 98,11 | 100,00 | 27 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,89 | 100,00 | 28 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 97,84 | 100,00 | 29 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 97,83 | 100,00 | 30 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 97,78 | 100,00 | 31 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 97,67 | 100,00 | 32 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,67 | 100,00 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 97,52 | 100,00 | 33 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 97,50 | 100,00 | 34 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,48 | 100,00 | 35 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 97,46 | 100,00 | 36 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 97,46 | 100,00 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 97,44 | 100,00 | 37 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 97,37 | 100,00 | 38 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 97,27 | 100,00 | 39 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 97,22 | 100,00 | 40 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 97,22 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 97,13 | 100,00 | 41 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 97,12 | 100,00 | 42 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 97,10 | 100,00 | 43 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 97,06 | 100,00 | 44 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 97,06 | 100,00 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 97,01 | 100,00 | 45 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,99 | 100,00 | 46 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 96,97 | 100,00 | 47 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 96,97 | 100,00 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 96,97 | 100,00 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 96,96 | 100,00 | 48 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,86 | 100,00 | 49 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 96,77 | 100,00 | 50 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,74 | 100,00 | 51 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 96,67 | 100,00 | 52 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 96,63 | 100,00 | 53 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 96,55 | 100,00 | 54 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 96,47 | 100,00 | 55 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 96,43 | 100,00 | 56 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 96,43 | 100,00 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 96,42 | 100,00 | 57 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 96,36 | 100,00 | 58 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 96,34 | 100,00 | 59 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 96,30 | 100,00 | 60 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 96,23 | 100,00 | 61 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 96,18 | 100,00 | 62 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 96,15 | 100,00 | 63 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 96,15 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 96,04 | 100,00 | 64 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 95,83 | 100,00 | 65 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 95,82 | 100,00 | 66 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 95,63 | 100,00 | 67 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 95,56 | 100,00 | 68 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 95,52 | 100,00 | 69 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 95,45 | 100,00 | 70 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 95,45 | 100,00 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 95,40 | 100,00 | 71 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 95,35 | 100,00 | 72 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 95,33 | 100,00 | 73 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 95,24 | 100,00 | 74 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 95,15 | 100,00 | 75 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 95,00 | 100,00 | 76 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 94,94 | 100,00 | 77 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 94,74 | 100,00 | 78 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 94,74 | 100,00 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 94,74 | 100,00 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 94,74 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 94,57 | 100,00 | 79 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 94,53 | 100,00 | 80 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 94,50 | 100,00 | 81 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 94,44 | 100,00 | 82 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 94,34 | 100,00 | 83 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 94,33 | 100,00 | 84 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 94,20 | 100,00 | 85 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 94,12 | 100,00 | 86 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 94,12 | 100,00 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 93,99 | 100,00 | 87 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 93,83 | 100,00 | 88 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 93,75 | 100,00 | 89 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 93,75 | 100,00 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 93,48 | 100,00 | 90 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 93,33 | 100,00 | 91 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 93,29 | 100,00 | 92 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 93,10 | 100,00 | 93 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,95 | 100,00 | 94 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 92,86 | 100,00 | 95 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 92,78 | 100,00 | 96 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 92,77 | 100,00 | 97 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 92,55 | 100,00 | 98 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 92,52 | 100,00 | 99 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 92,31 | 100,00 | 100 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 92,00 | 100,00 | 101 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 91,83 | 100,00 | 102 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 91,72 | 100,00 | 103 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 91,55 | 100,00 | 104 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 91,30 | 100,00 | 105 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 91,18 | 100,00 | 106 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 91,12 | 100,00 | 107 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 90,98 | 100,00 | 108 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 90,91 | 100,00 | 109 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 90,74 | 100,00 | 110 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,72 | 100,00 | 111 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,55 | 100,00 | 112 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 90,44 | 100,00 | 113 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 90,41 | 100,00 | 114 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 90,32 | 100,00 | 115 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 90,15 | 100,00 | 116 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 89,87 | 100,00 | 117 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 89,84 | 100,00 | 118 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 89,74 | 100,00 | 119 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 89,68 | 100,00 | 120 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 88,89 | 100,00 | 121 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 88,89 | 100,00 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 88,80 | 100,00 | 122 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 88,76 | 100,00 | 123 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 88,57 | 100,00 | 124 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 88,40 | 100,00 | 125 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 88,38 | 100,00 | 126 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 88,00 | 100,00 | 127 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 87,97 | 100,00 | 128 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 86,90 | 100,00 | 129 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 86,36 | 100,00 | 130 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 85,71 | 100,00 | 131 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 85,11 | 100,00 | 132 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 84,85 | 100,00 | 133 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 83,33 | 100,00 | 134 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 82,41 | 100,00 | 135 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 81,82 | 100,00 | 136 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,00 | 100,00 | 137 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 60,00 | 100,00 | 138 |

*Таблица 4.14.3 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 100,00 | 100,00 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 100,00 | 100,00 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 100,00 | 100,00 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 100,00 | 100,00 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 100,00 | 100,00 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 100,00 | 100,00 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 100,00 | 100,00 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 100,00 | 100,00 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 100,00 | 100,00 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 100,00 | 100,00 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 100,00 | 100,00 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 100,00 | 100,00 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 99,83 | 100,00 | 2 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 99,82 | 100,00 | 3 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 99,82 | 100,00 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 99,77 | 100,00 | 4 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 99,76 | 100,00 | 5 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 99,73 | 100,00 | 6 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 99,67 | 100,00 | 7 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 99,67 | 100,00 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 99,67 | 100,00 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 99,64 | 100,00 | 8 |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 99,62 | 100,00 | 9 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 99,61 | 100,00 | 10 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 99,59 | 100,00 | 11 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 99,59 | 100,00 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 99,50 | 100,00 | 12 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 99,50 | 100,00 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 99,50 | 100,00 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 99,46 | 100,00 | 13 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 99,35 | 100,00 | 14 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 99,33 | 100,00 | 15 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 99,33 | 100,00 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 99,28 | 100,00 | 16 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 99,27 | 100,00 | 17 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 99,26 | 100,00 | 18 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 99,26 | 100,00 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 99,20 | 100,00 | 19 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 99,17 | 100,00 | 20 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 99,05 | 100,00 | 21 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 98,95 | 100,00 | 22 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 98,84 | 100,00 | 23 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 98,82 | 100,00 | 24 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 98,82 | 100,00 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 98,73 | 100,00 | 25 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 98,67 | 100,00 | 26 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 98,57 | 100,00 | 27 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 98,50 | 100,00 | 28 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 98,47 | 100,00 | 29 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 98,33 | 100,00 | 30 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 98,28 | 100,00 | 31 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 98,16 | 100,00 | 32 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 98,02 | 100,00 | 33 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 97,50 | 100,00 | 34 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 96,84 | 100,00 | 35 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 96,67 | 100,00 | 36 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 96,60 | 100,00 | 37 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 96,55 | 100,00 | 38 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 96,15 | 100,00 | 39 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 95,45 | 100,00 | 40 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 95,00 | 100,00 | 41 |

*Таблица 4.14.4 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 99,43 | 100,00 |

# 5. Анализ и оценка качества деятельности организаций образования Ульяновской области с указанием лучших организаций по результатам анализа

Во исполнение указаний Министерства образования и науки Российской Федерации, конкретные данные, собранные в ходе опроса респондентов, изучения соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах в помещении образовательной организации, её содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами и изучения материалов сайтов организаций, осуществляющих образовательную деятельность на территории Ульяновской области, путем агрегирования сведены в единое целое. Рассчитано значение итогового показателя, по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг образовательной деятельности проведенного в целях независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области.

В таблицах 5.1.1-5.1.4 представлен рейтинг условий оказания услуг организаций, осуществляющих образовательную деятельность на территории Ульяновской области.

По организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования, самый высокий балл итогового показателя по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность набрал Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение ‒ *97,45 балла*. Второе место заняло муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган – *96,48 балла.* Третье место у муниципального бюджетного дошкольного образовательного учреждения "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области", набравшего *95,48 балла*.

По организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования, самый высокий балл итогового показателя по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность набрало областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" ‒ *97,32 балла*. Второе место заняло муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" – *96,84 балла.* Третье место у муниципального общеобразовательного учреждения "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области, набравшего *96,32 балла*.

По организациям, реализующим дополнительные образовательные программы, самый высокий балл итогового показателя по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность набрало муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа ‒ *98,94 балла*. Второе место заняло муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" – *97,24 балла.* Третье место у муниципального бюджетного учреждения дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета", набравшего *95,08 балла*.

По организации, реализующей программы профессионального образования, областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» набрало *85,25 балла* итогового показателя по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность.

Полный рейтинг по итоговому показателю по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность набрало, приведен в таблицах 5.1.1- 5.1.4.

*Таблица 5.1.1 Рейтинг по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 97,45 | 100,00 | 1 |
| 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 96,48 | 100,00 | 2 |
| 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 95,48 | 100,00 | 3 |
| 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 94,18 | 100,00 | 4 |
| 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 93,99 | 100,00 | 5 |
| 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 93,22 | 100,00 | 6 |
| 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 93,09 | 100,00 | 7 |
| 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 92,85 | 100,00 | 8 |
| 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 92,84 | 100,00 | 9 |
| 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 92,71 | 100,00 | 10 |
| 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 92,56 | 100,00 | 11 |
| 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 92,56 | 100,00 |
| 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 92,49 | 100,00 | 12 |
| 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 92,45 | 100,00 | 13 |
| 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 92,41 | 100,00 | 14 |
| 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 92,35 | 100,00 | 15 |
| 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 92,32 | 100,00 | 16 |
| 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 91,70 | 100,00 | 17 |
| 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п.Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 91,42 | 100,00 | 18 |
| 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 91,36 | 100,00 | 19 |
| 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 91,21 | 100,00 | 20 |
| 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 91,15 | 100,00 | 21 |
| 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 91,13 | 100,00 | 22 |
| 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 91,11 | 100,00 | 23 |
| 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 91,00 | 100,00 | 24 |
| 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,80 | 100,00 | 25 |
| 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 90,79 | 100,00 | 26 |
| 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 90,75 | 100,00 | 27 |
| 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 90,72 | 100,00 | 28 |
| 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 90,66 | 100,00 | 29 |
| 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 90,53 | 100,00 | 30 |
| 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 90,41 | 100,00 | 31 |
| 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 90,25 | 100,00 | 32 |
| 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 90,23 | 100,00 | 33 |
| 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 90,23 | 100,00 |
| 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,14 | 100,00 | 34 |
| 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 90,01 | 100,00 | 35 |
| 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 89,88 | 100,00 | 36 |
| 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 89,71 | 100,00 | 37 |
| 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 89,61 | 100,00 | 38 |
| 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 89,46 | 100,00 | 39 |
| 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 89,44 | 100,00 | 40 |
| 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 89,39 | 100,00 | 41 |
| 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 89,39 | 100,00 |
| 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 89,32 | 100,00 | 42 |
| 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 89,28 | 100,00 | 43 |
| 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 89,09 | 100,00 | 44 |
| 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 89,09 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 88,99 | 100,00 | 45 |
| 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 88,98 | 100,00 | 46 |
| 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 88,97 | 100,00 | 47 |
| 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 88,93 | 100,00 | 48 |
| 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 88,88 | 100,00 | 49 |
| 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 88,85 | 100,00 | 50 |
| 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 88,64 | 100,00 | 51 |
| 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 88,53 | 100,00 | 52 |
| 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 88,49 | 100,00 | 53 |
| 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 88,49 | 100,00 |
| 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 88,41 | 100,00 | 54 |
| 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 88,41 | 100,00 |
| 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 88,39 | 100,00 | 55 |
| 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 88,33 | 100,00 | 56 |
| 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 88,26 | 100,00 | 57 |
| 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 88,16 | 100,00 | 58 |
| 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 88,12 | 100,00 | 59 |
| 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 88,07 | 100,00 | 60 |
| 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 87,94 | 100,00 | 61 |
| 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 87,93 | 100,00 | 62 |
| 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 87,93 | 100,00 |
| 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 87,90 | 100,00 | 63 |
| 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 87,86 | 100,00 | 64 |
| 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 87,85 | 100,00 | 65 |
| 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 87,82 | 100,00 | 66 |
| 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 87,71 | 100,00 | 67 |
| 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 87,58 | 100,00 | 68 |
| 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 87,58 | 100,00 |
| 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 87,57 | 100,00 | 69 |
| 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 87,57 | 100,00 |
| 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 87,50 | 100,00 | 70 |
| 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 87,49 | 100,00 | 71 |
| 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 87,45 | 100,00 | 72 |
| 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 87,34 | 100,00 | 73 |
| 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 87,29 | 100,00 | 74 |
| 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 87,21 | 100,00 | 75 |
| 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 87,13 | 100,00 | 76 |
| 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 87,10 | 100,00 | 77 |
| 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 87,09 | 100,00 | 78 |
| 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 86,94 | 100,00 | 79 |
| 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 86,93 | 100,00 | 80 |
| 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 86,83 | 100,00 | 81 |
| 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 86,82 | 100,00 | 82 |
| 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 86,79 | 100,00 | 83 |
| 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 86,75 | 100,00 | 84 |
| 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 86,73 | 100,00 | 85 |
| 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 86,73 | 100,00 |
| 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 86,71 | 100,00 | 86 |
| 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 86,71 | 100,00 |
| 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 86,65 | 100,00 | 87 |
| 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 86,63 | 100,00 | 88 |
| 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 86,59 | 100,00 | 89 |
| 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 86,58 | 100,00 | 90 |
| 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 86,53 | 100,00 | 91 |
| 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 86,53 | 100,00 | 92 |
| 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 86,50 | 100,00 | 93 |
| 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 86,46 | 100,00 | 94 |
| 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 86,45 | 100,00 | 95 |
| 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 86,37 | 100,00 | 96 |
| 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 86,33 | 100,00 | 97 |
| 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 86,30 | 100,00 | 98 |
| 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 86,27 | 100,00 | 99 |
| 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 86,25 | 100,00 | 100 |
| 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 86,21 | 100,00 | 101 |
| 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 86,19 | 100,00 | 102 |
| 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 86,19 | 100,00 |
| 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 86,18 | 100,00 | 103 |
| 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 86,17 | 100,00 | 104 |
| 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 86,14 | 100,00 | 105 |
| 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 86,09 | 100,00 | 106 |
| 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 86,05 | 100,00 | 107 |
| 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 85,84 | 100,00 | 108 |
| 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 85,83 | 100,00 | 109 |
| 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 85,75 | 100,00 | 110 |
| 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 85,75 | 100,00 |
| 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 85,75 | 100,00 |
| 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 85,73 | 100,00 | 111 |
| 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 85,61 | 100,00 | 112 |
| 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 85,56 | 100,00 | 113 |
| 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 85,54 | 100,00 | 114 |
| 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 85,39 | 100,00 | 115 |
| 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 85,34 | 100,00 | 116 |
| 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 85,09 | 100,00 | 117 |
| 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 85,00 | 100,00 | 118 |
| 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 84,89 | 100,00 | 119 |
| 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 84,77 | 100,00 | 120 |
| 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 84,75 | 100,00 | 121 |
| 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 84,70 | 100,00 | 122 |
| 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 84,62 | 100,00 | 123 |
| 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 84,59 | 100,00 | 124 |
| 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 84,59 | 100,00 |
| 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 84,43 | 100,00 | 125 |
| 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 84,29 | 100,00 | 126 |
| 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 84,27 | 100,00 | 127 |
| 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 84,14 | 100,00 | 128 |
| 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 84,09 | 100,00 | 129 |
| 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 84,06 | 100,00 | 130 |
| 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 84,02 | 100,00 | 131 |
| 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 83,98 | 100,00 | 132 |
| 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 83,97 | 100,00 | 133 |
| 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 83,94 | 100,00 | 134 |
| 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 83,91 | 100,00 | 135 |
| 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 83,90 | 100,00 | 136 |
| 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 83,86 | 100,00 | 137 |
| 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 83,71 | 100,00 | 138 |
| 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 83,61 | 100,00 | 139 |
| 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 83,57 | 100,00 | 140 |
| 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 83,54 | 100,00 | 141 |
| 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 83,52 | 100,00 | 142 |
| 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 83,49 | 100,00 | 143 |
| 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 83,15 | 100,00 | 144 |
| 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 83,11 | 100,00 | 145 |
| 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 82,97 | 100,00 | 146 |
| 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 82,93 | 100,00 | 147 |
| 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 82,90 | 100,00 | 148 |
| 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 82,80 | 100,00 | 149 |
| 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 82,38 | 100,00 | 150 |
| 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 81,96 | 100,00 | 151 |
| 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 81,81 | 100,00 | 152 |
| 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 81,67 | 100,00 | 153 |
| 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 81,20 | 100,00 | 154 |
| 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 80,88 | 100,00 | 155 |
| 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 80,68 | 100,00 | 156 |
| 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 80,37 | 100,00 | 157 |
| 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 80,12 | 100,00 | 158 |
| 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 79,95 | 100,00 | 159 |
| 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 79,92 | 100,00 | 160 |
| 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 79,56 | 100,00 | 161 |
| 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 79,26 | 100,00 | 162 |
| 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 78,90 | 100,00 | 163 |
| 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 78,78 | 100,00 | 164 |
| 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 78,39 | 100,00 | 165 |
| 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 78,08 | 100,00 | 166 |
| 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 77,16 | 100,00 | 167 |
| 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 76,94 | 100,00 | 168 |

*Таблица 5.1.2 Рейтинг по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 97,32 | 100,00 | 1 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 96,84 | 100,00 | 2 |
| 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 96,32 | 100,00 | 3 |
| 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 96,23 | 100,00 | 4 |
| 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 96,20 | 100,00 | 5 |
| 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 96,01 | 100,00 | 6 |
| 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 95,00 | 100,00 | 7 |
| 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 94,86 | 100,00 | 8 |
| 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 94,63 | 100,00 | 9 |
| 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 94,53 | 100,00 | 10 |
| 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 94,47 | 100,00 | 11 |
| 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 94,36 | 100,00 | 12 |
| 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 94,20 | 100,00 | 13 |
| 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 94,19 | 100,00 | 14 |
| 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 94,13 | 100,00 | 15 |
| 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 93,98 | 100,00 | 16 |
| 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 93,80 | 100,00 | 17 |
| 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 93,78 | 100,00 | 18 |
| 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 93,73 | 100,00 | 19 |
| 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 93,70 | 100,00 | 20 |
| 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 93,70 | 100,00 |
| 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 93,52 | 100,00 | 21 |
| 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 93,47 | 100,00 | 22 |
| 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 93,45 | 100,00 | 23 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 93,42 | 100,00 | 24 |
| 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 93,37 | 100,00 | 25 |
| 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 93,31 | 100,00 | 26 |
| 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 93,21 | 100,00 | 27 |
| 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 93,15 | 100,00 | 28 |
| 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 93,12 | 100,00 | 29 |
| 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 93,12 | 100,00 |
| 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 93,06 | 100,00 | 30 |
| 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 93,05 | 100,00 | 31 |
| 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 92,91 | 100,00 | 32 |
| 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 92,80 | 100,00 | 33 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 92,65 | 100,00 | 34 |
| 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 92,64 | 100,00 | 35 |
| 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 92,62 | 100,00 | 36 |
| 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 92,61 | 100,00 | 37 |
| 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,50 | 100,00 | 38 |
| 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 92,47 | 100,00 | 39 |
| 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 92,32 | 100,00 | 40 |
| 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 92,30 | 100,00 | 41 |
| 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 92,25 | 100,00 | 42 |
| 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 92,16 | 100,00 | 43 |
| 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 92,04 | 100,00 | 44 |
| 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 92,03 | 100,00 | 45 |
| 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 91,99 | 100,00 | 46 |
| 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 91,95 | 100,00 | 47 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | 91,95 | 100,00 |
| 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 91,93 | 100,00 | 48 |
| 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 91,81 | 100,00 | 49 |
| 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 91,77 | 100,00 | 50 |
| 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 91,62 | 100,00 | 51 |
| 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 91,40 | 100,00 | 52 |
| 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 91,35 | 100,00 | 53 |
| 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 91,33 | 100,00 | 54 |
| 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 91,33 | 100,00 |
| 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 91,32 | 100,00 | 55 |
| 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 91,30 | 100,00 | 56 |
| 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 91,12 | 100,00 | 57 |
| 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 91,10 | 100,00 | 58 |
| 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 90,90 | 100,00 | 59 |
| 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,90 | 100,00 |
| 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,87 | 100,00 | 60 |
| 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 90,73 | 100,00 | 61 |
| 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 90,69 | 100,00 | 62 |
| 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,67 | 100,00 | 63 |
| 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 90,66 | 100,00 | 64 |
| 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 90,66 | 100,00 |
| 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 90,64 | 100,00 | 65 |
| 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 90,63 | 100,00 | 66 |
| 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 90,63 | 100,00 |
| 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 90,61 | 100,00 | 67 |
| 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 90,54 | 100,00 | 68 |
| 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,54 | 100,00 |
| 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 90,46 | 100,00 | 69 |
| 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 90,46 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 90,45 | 100,00 | 70 |
| 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 90,41 | 100,00 | 71 |
| 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 90,37 | 100,00 | 72 |
| 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 90,36 | 100,00 | 73 |
| 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 90,36 | 100,00 |
| 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 90,29 | 100,00 | 74 |
| 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 90,24 | 100,00 | 75 |
| 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 90,20 | 100,00 | 76 |
| 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 90,19 | 100,00 | 77 |
| 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,18 | 100,00 | 78 |
| 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 90,11 | 100,00 | 79 |
| 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 90,04 | 100,00 | 80 |
| 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 90,03 | 100,00 | 81 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 90,01 | 100,00 | 82 |
| 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 89,99 | 100,00 | 83 |
| 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 89,91 | 100,00 | 84 |
| 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 89,90 | 100,00 | 85 |
| 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 89,81 | 100,00 | 86 |
| 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 89,78 | 100,00 | 87 |
| 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 89,77 | 100,00 | 88 |
| 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 89,70 | 100,00 | 89 |
| 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 89,67 | 100,00 | 90 |
| 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 89,67 | 100,00 |
| 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 89,44 | 100,00 | 91 |
| 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 89,41 | 100,00 | 92 |
| 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 89,38 | 100,00 | 93 |
| 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 89,29 | 100,00 | 94 |
| 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 89,25 | 100,00 | 95 |
| 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 89,18 | 100,00 | 96 |
| 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 89,14 | 100,00 | 97 |
| 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 89,07 | 100,00 | 98 |
| 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 89,06 | 100,00 | 99 |
| 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 89,06 | 100,00 |
| 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 89,03 | 100,00 | 100 |
| 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 89,01 | 100,00 | 101 |
| 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 89,00 | 100,00 | 102 |
| 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 88,99 | 100,00 | 103 |
| 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 88,95 | 100,00 | 104 |
| 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 88,90 | 100,00 | 105 |
| 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 88,90 | 100,00 |
| 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 88,85 | 100,00 | 106 |
| 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 88,85 | 100,00 |
| 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 88,85 | 100,00 |
| 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 88,84 | 100,00 | 107 |
| 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 88,80 | 100,00 | 108 |
| 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 88,76 | 100,00 | 109 |
| 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 88,53 | 100,00 | 110 |
| 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 88,53 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 88,53 | 100,00 |
| 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 88,50 | 100,00 | 111 |
| 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 88,38 | 100,00 | 112 |
| 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 88,37 | 100,00 | 113 |
| 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 88,33 | 100,00 | 114 |
| 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 88,29 | 100,00 | 115 |
| 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 88,29 | 100,00 |
| 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 88,29 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 88,28 | 100,00 | 116 |
| 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 88,23 | 100,00 | 117 |
| 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 88,19 | 100,00 | 118 |
| 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 88,17 | 100,00 | 119 |
| 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 88,12 | 100,00 | 120 |
| 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 88,10 | 100,00 | 121 |
| 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 88,00 | 100,00 | 122 |
| 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 87,94 | 100,00 | 123 |
| 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 87,93 | 100,00 | 124 |
| 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 87,90 | 100,00 | 125 |
| 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 87,90 | 100,00 |
| 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 87,88 | 100,00 | 126 |
| 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 87,88 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 87,87 | 100,00 | 127 |
| 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 87,87 | 100,00 |
| 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 87,86 | 100,00 | 128 |
| 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 87,83 | 100,00 | 129 |
| 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 87,82 | 100,00 | 130 |
| 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 87,78 | 100,00 | 131 |
| 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 87,77 | 100,00 | 132 |
| 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 87,74 | 100,00 | 133 |
| 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 87,74 | 100,00 |
| 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 87,73 | 100,00 | 134 |
| 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 87,67 | 100,00 | 135 |
| 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 87,57 | 100,00 | 136 |
| 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 87,49 | 100,00 | 137 |
| 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 87,39 | 100,00 | 138 |
| 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 87,34 | 100,00 | 139 |
| 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 87,25 | 100,00 | 140 |
| 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 87,25 | 100,00 |
| 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 87,20 | 100,00 | 141 |
| 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 87,14 | 100,00 | 142 |
| 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 87,11 | 100,00 | 143 |
| 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 87,05 | 100,00 | 144 |
| 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 87,04 | 100,00 | 145 |
| 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 87,01 | 100,00 | 146 |
| 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 87,00 | 100,00 | 147 |
| 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 87,00 | 100,00 |
| 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 86,94 | 100,00 | 148 |
| 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 86,94 | 100,00 |
| 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 86,92 | 100,00 | 149 |
| 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 86,89 | 100,00 | 150 |
| 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 86,79 | 100,00 | 151 |
| 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 86,78 | 100,00 | 152 |
| 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 86,75 | 100,00 | 153 |
| 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 86,75 | 100,00 |
| 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 86,75 | 100,00 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 86,71 | 100,00 | 154 |
| 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 86,68 | 100,00 | 155 |
| 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 86,66 | 100,00 | 156 |
| 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 86,65 | 100,00 | 157 |
| 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 86,65 | 100,00 |
| 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 86,63 | 100,00 | 158 |
| 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 86,61 | 100,00 | 159 |
| 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 86,54 | 100,00 | 160 |
| 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 86,49 | 100,00 | 161 |
| 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 86,43 | 100,00 | 162 |
| 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 86,36 | 100,00 | 163 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 86,34 | 100,00 | 164 |
| 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 86,33 | 100,00 | 165 |
| 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 86,28 | 100,00 | 166 |
| 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 86,20 | 100,00 | 167 |
| 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 86,20 | 100,00 |
| 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 86,19 | 100,00 | 168 |
| 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 86,18 | 100,00 | 169 |
| 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 86,14 | 100,00 | 170 |
| 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 86,14 | 100,00 |
| 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 86,10 | 100,00 | 171 |
| 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 86,10 | 100,00 |
| 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 86,08 | 100,00 | 172 |
| 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 86,07 | 100,00 | 173 |
| 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 86,05 | 100,00 | 174 |
| 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 85,99 | 100,00 | 175 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 85,98 | 100,00 | 176 |
| 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 85,91 | 100,00 | 177 |
| 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 85,90 | 100,00 | 178 |
| 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 85,89 | 100,00 | 179 |
| 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 85,87 | 100,00 | 180 |
| 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 85,75 | 100,00 | 181 |
| 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 85,67 | 100,00 | 182 |
| 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 85,65 | 100,00 | 183 |
| 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 85,50 | 100,00 | 184 |
| 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 85,50 | 100,00 |
| 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 85,49 | 100,00 | 185 |
| 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 85,46 | 100,00 | 186 |
| 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 85,45 | 100,00 | 187 |
| 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 85,44 | 100,00 | 188 |
| 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 85,41 | 100,00 | 189 |
| 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 85,41 | 100,00 |
| 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 85,36 | 100,00 | 190 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 85,03 | 100,00 | 191 |
| 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 84,86 | 100,00 | 192 |
| 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 84,79 | 100,00 | 193 |
| 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 84,71 | 100,00 | 194 |
| 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 84,60 | 100,00 | 195 |
| 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 84,51 | 100,00 | 196 |
| 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 84,49 | 100,00 | 197 |
| 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 84,47 | 100,00 | 198 |
| 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 84,41 | 100,00 | 199 |
| 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 84,30 | 100,00 | 200 |
| 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | 84,25 | 100,00 | 201 |
| 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 83,96 | 100,00 | 202 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 83,93 | 100,00 | 203 |
| 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 83,90 | 100,00 | 204 |
| 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 83,87 | 100,00 | 205 |
| 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 83,64 | 100,00 | 206 |
| 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 83,62 | 100,00 | 207 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 83,42 | 100,00 | 208 |
| 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 83,27 | 100,00 | 209 |
| 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 83,22 | 100,00 | 210 |
| 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 82,77 | 100,00 | 211 |
| 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 82,75 | 100,00 | 212 |
| 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 82,60 | 100,00 | 213 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 82,49 | 100,00 | 214 |
| 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 82,47 | 100,00 | 215 |
| 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 82,39 | 100,00 | 216 |
| 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 82,34 | 100,00 | 217 |
| 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 82,24 | 100,00 | 218 |
| 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 81,89 | 100,00 | 219 |
| 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 81,84 | 100,00 | 220 |
| 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 81,80 | 100,00 | 221 |
| 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 81,79 | 100,00 | 222 |
| 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 81,64 | 100,00 | 223 |
| 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 81,57 | 100,00 | 224 |
| 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 81,54 | 100,00 | 225 |
| 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 81,51 | 100,00 | 226 |
| 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 81,34 | 100,00 | 227 |
| 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 81,17 | 100,00 | 228 |
| 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 81,10 | 100,00 | 229 |
| 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 80,43 | 100,00 | 230 |
| 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 80,18 | 100,00 | 231 |
| 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 80,08 | 100,00 | 232 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 79,89 | 100,00 | 233 |
| 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 78,83 | 100,00 | 234 |
| 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 78,55 | 100,00 | 235 |
| 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 78,47 | 100,00 | 236 |
| 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 78,09 | 100,00 | 237 |
| 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 78,04 | 100,00 | 238 |
| 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 77,92 | 100,00 | 239 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 77,34 | 100,00 | 240 |
| 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 76,32 | 100,00 | 241 |
| 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 75,92 | 100,00 | 242 |
| 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 75,87 | 100,00 | 243 |
| 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 68,80 | 100,00 | 244 |

*Таблица 5.1.3 Рейтинг по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 98,94 | 100,00 | 1 |
| 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 97,24 | 100,00 | 2 |
| 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 95,08 | 100,00 | 3 |
| 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 94,71 | 100,00 | 4 |
| 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 93,30 | 100,00 | 5 |
| 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 93,13 | 100,00 | 6 |
| 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 93,12 | 100,00 | 7 |
| 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 92,94 | 100,00 | 8 |
| 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 92,85 | 100,00 | 9 |
| 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 92,79 | 100,00 | 10 |
| 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 92,62 | 100,00 | 11 |
| 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 92,37 | 100,00 | 12 |
| 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 92,32 | 100,00 | 13 |
| 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 92,17 | 100,00 | 14 |
| 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 92,16 | 100,00 | 15 |
| 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 91,80 | 100,00 | 16 |
| 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 91,61 | 100,00 | 17 |
| 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 91,53 | 100,00 | 18 |
| 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 91,10 | 100,00 | 19 |
| 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 90,93 | 100,00 | 20 |
| 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 90,88 | 100,00 | 21 |
| 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 90,62 | 100,00 | 22 |
| 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 90,59 | 100,00 | 23 |
| 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 90,47 | 100,00 | 24 |
| 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 90,39 | 100,00 | 25 |
| 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 90,36 | 100,00 | 26 |
| 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 90,31 | 100,00 | 27 |
| 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 90,27 | 100,00 | 28 |
| 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 90,11 | 100,00 | 29 |
| 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 90,06 | 100,00 | 30 |
| 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 90,05 | 100,00 | 31 |
| 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 89,96 | 100,00 | 32 |
| 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 89,91 | 100,00 | 33 |
| 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 89,72 | 100,00 | 34 |
| 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 89,69 | 100,00 | 35 |
| 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 89,59 | 100,00 | 36 |
| 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 89,56 | 100,00 | 37 |
| 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 89,44 | 100,00 | 38 |
| 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 89,40 | 100,00 | 39 |
| 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 89,38 | 100,00 | 40 |
| 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 89,34 | 100,00 | 41 |
| 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 89,34 | 100,00 |
| 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 89,32 | 100,00 | 42 |
| 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 89,22 | 100,00 | 43 |
| 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 89,20 | 100,00 | 44 |
| 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 89,16 | 100,00 | 45 |
| 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 88,95 | 100,00 | 46 |
| 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 88,85 | 100,00 | 47 |
| 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 88,81 | 100,00 | 48 |
| 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 88,70 | 100,00 | 49 |
| 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 88,61 | 100,00 | 50 |
| 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 88,41 | 100,00 | 51 |
| 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 88,39 | 100,00 | 52 |
| 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 88,36 | 100,00 | 53 |
| 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 88,36 | 100,00 |
| 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 88,27 | 100,00 | 54 |
| 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 88,23 | 100,00 | 55 |
| 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 88,16 | 100,00 | 56 |
| 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 88,01 | 100,00 | 57 |
| 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 87,93 | 100,00 | 58 |
| 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 87,93 | 100,00 |
| 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 87,91 | 100,00 | 59 |
| 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 87,82 | 100,00 | 60 |
| 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 87,74 | 100,00 | 61 |
| 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 87,59 | 100,00 | 62 |
| 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 87,54 | 100,00 | 63 |
| 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 87,45 | 100,00 | 64 |
| 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 86,96 | 100,00 | 65 |
| 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 86,89 | 100,00 | 66 |
| 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 86,71 | 100,00 | 67 |
| 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 86,70 | 100,00 | 68 |
| 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 86,10 | 100,00 | 69 |
| 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 85,88 | 100,00 | 70 |
| 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 85,83 | 100,00 | 71 |
| 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 85,77 | 100,00 | 72 |
| 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 85,75 | 100,00 | 73 |
| 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 85,71 | 100,00 | 74 |
| 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | 85,61 | 100,00 | 75 |
| 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 84,81 | 100,00 | 76 |
| 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 84,27 | 100,00 | 77 |
| 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 84,23 | 100,00 | 78 |
| 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 83,99 | 100,00 | 79 |
| 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 83,76 | 100,00 | 80 |
| 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 83,54 | 100,00 | 81 |
| 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 83,29 | 100,00 | 82 |
| 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 82,04 | 100,00 | 83 |
| 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 81,82 | 100,00 | 84 |
| 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 81,79 | 100,00 | 85 |
| 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 81,23 | 100,00 | 86 |
| 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 76,98 | 100,00 | 87 |

*Таблица 5.1.4 Итоговый показатель по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, по организации, реализующей программы профессионального образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** |
| --- | --- | --- |
| 1. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва» | 85,25 | 100,00 |

*Гистограмма 1. Рейтинг по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования (топ-10 организаций)*

*Гистограмма 2. Рейтинг по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования (топ-10 организаций)*

*Гистограмма 3. Рейтинг по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области, по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы (топ-10 организаций)*

*Гистограмма 4. Итоговый показатель по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг областного государственного бюджетного профессионального образовательного учреждения «Ульяновское училище (техникум) олимпийского резерва», осуществляющего образовательную деятельность, по организации, реализующей программы профессионального образования*

**6. Основные выводы, предложения и рекомендации о деятельности организаций образования по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность**

**6.1 Выводы и рекомендации по оценке полноты и качества материалов, размещенных в сети Интернет по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность**

Рекомендации для образовательных организаций:

1. Привести в соответствие информацию о деятельности организаций, размещенной на официальных сайтах организаций в сети «Интернет», правилам размещения на официальном сайте образовательной организации в сети «Интернет» и обновления информации об образовательной организации, утвержденным постановлением Правительства РФ от 10 июля 2013 г. № 582, и требованиям к структуре официального сайта образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и формату представления на нём информации, утвержденным приказом Рособрнадзора от 29 мая 2014 № 785;

2. Проводить системную работу по созданию условий для организаций обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ и инвалидов;

3. Осуществлять с определенной периодичностью мониторинг удовлетворенности получателей услуг, из числа обучающихся (воспитанников), а также родителей (законных представителей получателей услуг) качеством образовательной деятельности.

Более детальные рекомендации по каждой образовательной организации представлены в протоколах (См. Приложение к отчету).

**6.2 Предложения для образовательных организаций по результатам сбора, обобщения и анализа информации о качестве оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность**

Основными направления улучшения показателей являются:

- совершенствование работы сайтов образовательных организаций, своевременное обновление и наполнение необходимой информацией;

- повышение комфортности условий обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ и инвалидов;

- активизация взаимодействия с родительской общественностью и формирование у родителей привычки получения информации на сайте и стендах образовательных организаций.

Образовательным организациям следует вести целенаправленную и системную работу по привлечению активных пользователей сайта ОО, способствовать воспитанию информационной культуры, как родителей, так и обучающихся.

**Приложение 1. Перечень образовательных организаций принявших участие в сборе, обобщении и анализе информации о качестве оказания услуг организациями, для проведения независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность на территории Ульяновской области в 2020 году**

**Перечень по организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования**

| **№** | **Наименование организации** | **Адрес** | **ФИО руководителя** | **Телефон** | **Эл. почта** | **Сайт** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 1. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Ёлочка" р.п. Базарный Сызган | 433700, Ульяновская обл., Базарносызганский р-н, р.п. Базарный Сызган, ул. Новая, 2 | Елисеева Екатерина Викторовна | 8(84240) 21025 | elka-baz@mail.ru | http://bazdetsad3.lbihost.ru/ |
| 2 | 10. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Алёнушка» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 433750, Ульяновская обл., г.Барыш, квартал Советский, д. 6 | Сысоева Татьяна Юрьевна | 8(84253) 21-5-23 | doualienushka3@mail.ru | https://13854.maam.ru |
| 3 | 11. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Сказка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433751, Ульяновская обл., г.Барыш, пер. Садовый, д. 7 | Тихонова Юлия Викторовна | 8(84253) 24-355 | dsskazka1970@yandex.ru | https://2139.maam.ru |
| 4 | 12. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Теремок» муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 433752, Ульяновская обл., г. Барыш, ул. Бумажников, д. 30 А | Сыкеева Елена Евгеньевна | 8(84253) 26-1-86 | teremok.9@yandex.ru | https://2176.maam.ru |
| 5 | 13. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад "Ладошки" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433751, Ульяновская обл., г.Барыш, ул.Молчанова, д.20 | Нигматулина Наталья Викторовна | 8-929-793-60-02 | barish-ladoshki@mail.ru | https://25366.maam.ru |
| 6 | 30. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Каргинский детский сад "Колосок" | 433113, Ульяновская обл., Вешкаймский р-н, с. Каргино, ул. Русская, д. 4 | Гордеева Татьяна Геннадьевна | 8(84243) 54-6-15 | kolosok-kargino@mail.ru | http://karginodou.ucoz.com/ |
| 7 | 31. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Берёзка" | 433100, Ульяновская обл., Вешкаймский р-н, п.г.т. Вешкайма, ул. Комсомольская, д. 24А | Абрамова Ольга Викторовна | 8(84243) 2-16-36 | berezka-73@yandex.ru | http://veschkberezka.ucoz.ru/ |
| 8 | 32. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Вешкаймский детский сад "Рябинка" | 433100, Ульяновская обл., Вешкаймский р-н, п.г.т. Вешкайма, ул. 50 лет СССР, д. 1в | Бигдай Борис Игоревич | 8(84243) 2-14-72 | boris83bigdai@yandex.ru | https://rybinka-sadik.ucoz.com/ |
| 9 | 33. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Шарловский детский сад | 433110, Ульяновская обл., Вешкаймский р-н, пос. Шарлово, ул. Рабочая, д. 18 | Кузина Нина Евгеньевна | 8(84243) 56-3-34 | literninarus2013@yandex.ru | https://sharlowo-d-sad.  ucoz.ru |
| 10 | 43. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №22 "Орленок" города Димитровграда Ульяновской области" | 433512, Ульяновская обл., г. Димитровград, пр. Ленина, д. 48 Б | Андропова Виктория Викторовна | 8(4235) 3-46-75 | orlenok.mbdou22@yandex.ru | http://orlenok22.ucoz.ru/ |
| 11 | 44. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 33 "Берёзка" города Димитровграда Ульяновской области" | 433512, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Терешковой, д. 3а | Наталья Николаевна Шиганцова | 8(84235) 4-10-47 | berezka.mbdou33@yandex.ru | https://berezka-33.ru/ |
| 12 | 45. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 34 "Теремок" города Димитровграда Ульяновской области" | 433511, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Терешковой, д. 4б | Дырда Лариса Юрьевна | 8(84235) 3-34-54 | teremok\_1966@mail.ru | http://www.teremok-2d.ru/ |
| 13 | 46. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 36 "Сказочка" города Димитровграда Ульяновской области" | 433512, Ульяновская обл., г. Димитровград, пр. Ленина, д. 40Б | Гутова Людмила Юрьевна | 8(8235) 3-48-60 | Skazochka.detskiisad@yandex.ru | http://skazochka36.ru/ |
| 14 | 47. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №38 "Золотой петушок" города Димитровграда Ульяновской области" | 433506, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Королёва, д. 13а | Третьякова Галина Александровна | 8(84235) 3-38-98 | zolotojjpetushok@rambler.ru | http://petushok38.info/?page\_id=109 |
| 15 | 48. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 41 "Колобок" города Димитровграда Ульяновской области" | 433507, Ульяновская обл., г. Димитровград, пр. Ленина, д. 6 | Сингатуллова Луиза Гумеровна | 8(84235) 4-10-45 | mbdoukolobok@mail.ru | https://kolobok41.ucoz.net/ |
| 16 | 49. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №42 "Малышок" города Димитровграда Ульяновской области" | 433508, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. III Интернационала, д. 101 | Рудная Наталья Александровна | 8(84235) 2-62-92 | 42malyshok@mail.ru | https://1590.maam.ru/ |
| 17 | 50. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 45 "Журавлик" города Димитровграда Ульяновской области" | 433513, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Дрогобычская, д. 57А | Зорова Елена Юрьевна | 8(84235) 5-31-44, 8(84235) 7-04-71 | solenkova.tatyana@mail.ru | https://kindergarten-45.ucoz.ru/ |
| 18 | 51. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 46 "Одуванчик" города Димитровграда Ульяновской области" | 433505, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Октябрьская, д. 50 | Байкова Татьяна Викторовна | 8(84235) 5-31-24 | mbdou46@rambler.ru | https://dsoduvanchik.kinderedu.ru/ |
| 19 | 52. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 47 "Веселинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 433513, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Западная, д. 21а | Уткина Ольга Николаевна | 8(84235) 5-20-22 | detsadveselinka@yandex.ru | http://xn--47-6kcpbe8fh.xn--p1ai/ |
| 20 | 53. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 48 "Дельфинёнок" города Димитровграда Ульяновской области" | 433504, Ульяновская обл., г. Димитровград, пр. Ленина, д. 43Б | Сугатова Светлана Васильевна | 8(84235) 3-88-75 | delfinenok48@yandex.ru | http://mbdou48d-grad.h1n.ru/ |
| 21 | 54. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад №49 "Жемчужинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 433512, Ульяновская обл., г. Димитровград, пр. Ленина, д.31Б | Спиченкова Марина Фаридовна | 8(84235) 41048 | mbdouds49@mail.ru | http://49sad.my1.ru/ |
| 22 | 55. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 52 "Росинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 433513, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Московская, д. 44а | Петрова Людмила Валентиновна | 8(84235) 5-42-08 | mbdoy52@mail.ru | http://rosinka52.ucoz.net/ |
| 23 | 56. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 53 "Яблонька" города Димитровграда Ульяновской области" | 433509, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Алтайская, д. 53 | Сотникова Ольга Павловна | 8(84235) 2-25-65 | olimp5353@mail.ru | http://xn--53-6kcd9bfoh1kza.xn--p1ai/ |
| 24 | 57. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 54 "Рябинка" города Димитровграда Ульяновской области" | 433504, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Строителей, д. 32 | Суслова Марина Владимировна | 8(84235) 3-07-10 | rybinka54@yandex.ru | http://rybinka54.ucoz.ru/ |
| 25 | 58. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребёнка - детский сад № 56 "Сказка" города Димитровграда Ульяновской области" | 433513, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Дрогобычская, д. 25 | Портнова Светлана Владимировна | 8(84235) 5-31-65 | crr56@mail.ru | http://crr56.my1.ru/ |
| 26 | 59. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Центр развития ребенка - детский сад № 57 "Ладушка" города Димитровграда Ульяновской области" | 433513, Ульяновская обл., г. Димитровград, пр. Автостроителей, д. 31 | Порхаева Светлана Владимировна | 8(84235) 5-74-46 | super.laduchka57@yandex.ru | https://ladushka73.ru/ |
| 27 | 76. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение детский сад №2 «Березка» города Инза Ульяновской области | 433032, Ульяновская обл., г. Инза, ул. Энгельса, д. 59 | Миронова Надежда Павловна | 8(84241) 2-62-37 | berezkamdoy@mail.ru | www.inza-berezka.ucoz.org |
| 28 | 77. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 "Рябинка" города Инза Ульяновской области | 433030, Ульяновская обл., г. Инза, ул. Яна Лациса, д. 66 | Волкова Татьяна Александровна | 8(84241) 2-63-03 | mbdoy3inza@mail.ru | http://inza-ryabinka.ucoz.ru |
| 29 | 78. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 "Ёлочка" города Инза Ульяновской области | 433034, Ульяновская обл., г. Инза, ул. Шоссейная, д. 88 | Журкова Валентина Викторовна | 8(84241) 2 52-74 | school-sad@mail.ru | http://sad-elochka.ucoz.ru |
| 30 | 79. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 "Солнышко" города Инза Ульяновской области | 433303, Ульяновская обл., г. Инза, ул. Льва Толстого, д. 13 | Воронина Татьяна Евгеньевна | 8(84241) 2-72-77 | solnyshkoinza8@mail.ru | https://inza-solnishko.ucoz.org/ |
| 31 | 96. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Ягодка" р.п.Карсун | 433210, Ульяновская обл., Карсунский р-н, р.п. Карсун, ул. Октябрьская, д.33 | Шипова Людмила Николаевна | 8(84246) 2-26-16 | mila.shipova.56@mail.ru  dsaygtka@mail.ru | http://dsaygotka.ucoz.ru |
| 32 | 97. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение детский сад "Медвежонок" р.п. Карсун | 433210, Ульяновская обл., Карсунский р-н, р.п.Карсун, ул.Советская, д.28 | Котельникова Ольга Михайловна | 8(84246) 23821 | detsad.2@mail.ru | http://dsmedveshonok.ucoz.ru |
| 33 | 114. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №4 "Буратино" р.п. Кузоватово | 433760, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, р.п. Кузоватово, ул. Фрунзе, д. 14 | Кувшинова Ирина Ивановна | 8(84237) 2-15-12, 2-34-58 | buratino04@bk.ru | http://dc4buratino.ucoz.ru/ |
| 34 | 115. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 "Аленушка" р.п. Кузоватово | 433760, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, р.п. Кузоватово, ул. Полевая, д.3 Б | Зобкова Светлана Ивановна | 8(84237) 2-14-98 | dc\_6\_alenushka@list.ru | http://dc6alenushka.ucoz.ru/ |
| 35 | 130. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 2 "Сказка" | 433130, Ульяновская обл., р.п.Майна, ул.1-ая Комсомольская, д.39 | Муравьева Елена Ивановна | 89023571726 | sad.skazka2017@yandex.ru | https://2495.maam.ru/ |
| 36 | 131. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад №5 "Теремок" | 433130, Ульяновская обл., Майнский р-н, р.п.Майна, ул. Первомайская, д.47 | Кураева Татьяна Валентиновна | 8-902-244-48-40 | galina\_suvorova@lenta.ru | http://dsteremok.lbihost.ru |
| 37 | 132. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Игнатовский детский сад "Колокольчик" | 433152, Ульяновская обл., Майнский р-н, р.п. Игнатовка, ул.Спортивная, 15 | Голубкина Людмила Владимировна | 8(906) 144-69-35 | sad-ignatovka@yandex.ru | http://kolokolchik67.caduk.ru |
| 38 | 133. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Выровский детский сад "Колосок" | 433170, Ульяновская обл., Майнский р-н, ст.Выры, ул. Северная, д.5 | Самусина Людмила Павловна | 8(960) 369 60 41 | kolosok-64@mail.ru | http://6535.maam.ru/ |
| 39 | 134. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Майнский детский сад № 1 "Ромашка" | 433130, Ульяновская обл., Майнский р-н, р.п.Майна, ул.Селиванова, д.5 | Тюрина Ирина Викторовна | 8(84244) 22200 | irina\_turina@mail.ru | http://ulmaina-mdou1.ucoz.ru/ |
| 40 | 154. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Колосок" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433556, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, р.п. Новая Майна, ул. Микрор-н, д. 12 | Кун Марина Анатольевна | 8(84235)78-2-63 | mdou\_kolosok@mail.ru | https://ds-kolosok-mayna.nubex.ru/ |
| 41 | 155. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Солнышко" п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433529, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, п. Новоселки, ул. Крупской, д. 1 | Камалова Людмила Ивановна | 8(84235) 91-6-52 | sadiknovoselki@rambler.ru | https://dsnovoselki.my1.ru/ |
| 42 | 156. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Яблонька" р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433550, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, р.п. Мулловка, ул. Садовая, д. 11 | Кострякова Татьяна Борисовна | 8(84235) 92536 | jabloko-sad@mail.ru | http://ds-yablonka.ucoz.ru/ |
| 43 | 157. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинушка" с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433540, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Сабакаево ул. Труда, д. 2а | Салахова Гельфиря Мистякимовна | 8(84235) 93-7-24 | sabakaevodou@mail.ru | https://ds-sabakaevo.nubex.ru/ |
| 44 | 158. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Тополек" р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433556, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, р.п. Новая Майна, ул. Микрор-н, д. 13 | Цаплина Наталья Геннадьевна | 8(84235) 785 09 | mdou\_topolek@mail.ru | https://ds-topolek-mayna.nubex.ru/ |
| 45 | 159. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Рябинка" р.п. Новая Майна " муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433556, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, р.п. Новая Майна, ул. Микрор-н, д.24А | Зимуков Эдуард Маратович | 8(84235) 78-2-51 | mdou\_ryabunka@mail.ru | https://ds-ryabinka-nmayna.nubex.ru/ |
| 46 | 202. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Верхнеякушкинский детский сад "Берёзка" | 433564, Ульяновская обл., Новомалыклинский р-н, с. Верхняя Якушка, ул. Советская, д. 21 | Ильдутова Наталья Александровна | 8(84232) 46-1-34 | sadbereza@yandex.ru | http://dsberezka.ucoz.com |
| 47 | 203. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Станционноякушкинский детский сад "Солнышко" | 433590, Ульяновская обл., Новомалыклинский р-н, п. Станция Якушка, ул. Кооперативная, д.12а | Пучкарёва Валентина Петровна | 8(84232) 42-1-22 | puchkareva.valentina@yandex.ru | http://dsstyakuwka.ucoz.com |
| 48 | 204. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новочеремшанский детский сад "Дубочек" | 433580, Ульяновская обл., Новомалыклинский р-н, Новочеремшанск с., ул.Зеленая, д. 7 | Акимова Наталья Ивановна | 8(84232) 57-1-59 | sad\_dub@mail.ru | http://dsdubochek.ucoz.com |
| 49 | 215. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 5 | 433870, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, р-нный пос.к Новоспасское, ул. Азина, д. № 108 | Синягина Ирина Викторовна | 8(84238) 2-11–47 | novosp\_ds5-73 @mail.ru  irina.raduga-00@yandex.ru | http://nvsp5.ucoz.net/ |
| 50 | 216. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 6 | 433870, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, р-нный пос.к Новоспасское, площадь Макаренко, д. 20 | Верещагина Наталья Николаевна | 8(84238) 2-12-43 | novosp\_ds6@mail.ru | https://nvspds6.ucoz.ru/ |
| 51 | 217. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Малыш" | 433890, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, посёлок Крупозавод, ул. Красная горка, д. 2 | Ревина Марина Викторовна | 8(927) 780 5808 | revina.00@mail.ru | http://krupozavodsadik.ucoz.ru/ |
| 52 | 218. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Коптевский детский сад" | 433884, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, с. Коптевка, ул. Луговая, д. 17а | Слугина Надежда Николаевна | 8(84238) 37139 | mkdou\_kopt@mail.ru | https://koptsad.ucoz.ru/ |
| 53 | 219. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 7 | 433870, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, р-нный посёлок Новоспасское, ул. Сельхозтехники, д. 21 | Овчинникова Елена Евгеньевна | 8(84238) 2-10-54 | bdouo@mail.ru | https://dedsadnsk.ucoz.ru/ |
| 54 | 220. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Суруловский детский сад | 433861, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, с.Суруловка, ул. Дзержинского, д. 1 | Игошкина Елена Анатольевна | 8(84238) 39-1-78, 8(927) 9805213 | odoshkolnoe@mail.ru | https://surulov-sad.ucoz.com/ |
| 55 | 221. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 1" | 433870, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, р.п. Новоспасское, ул. Кузнецкая, д. № 95 | Зюкуева Марина Борисовна | 8(84238) 2-18-30, 8(927) 807-99-95 | novosp\_ds1@bk.ru | http://novospds1.ucoz.com/ |
| 56 | 222. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Новоспасский детский сад № 8 "Южный остров" | 433571, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, р.п. Новоспасское, ул. Дружбы, д. 8/22 | Головченко Ирина Дмитриевна | 8(84238) 2-30-50,  8(937) 876-45-83 | mbou\_ds8@mail.ru | https://ostrovsad8.ucoz.com/ |
| 57 | 232. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "Золотая рыбка" | 433300, Ульяновская обл., Ульяновский р-н, г. Новоульяновск, ул. Комсомольская, д. 6 а | Нина Валентиновна Брехова | 8(84255) 7-42-91 | zolotayaribka2012@yandex.ru | https://zolotayaribka-n.ucoz.ru/ |
| 58 | 233. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Колокольчик" | 433300, Ульяновская обл., г. Новоульяновск, ул. Комсомольская, д. 16а | Падюкина Ирина Викторовна | 8(84255) 7-43-00 | kolokolchik-nu@yandex.ru | https://kolokolchik-nov.ucoz.ru/ |
| 59 | 234. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад "АБВГДейка" | 433300, Ульяновская обл., г. Новоульяновск, ул. Комсомольская, д. 31 а | Брызгалова Ольга Владимировна | 8(84255) 7-14-15 | abvgdeka1986@mail.ru | https://abvgdeka-nov.kinderedu.ru/ |
| 60 | 241. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Октябрьский детский сад "Солнышко" | 433980, Ульяновская обл., Павловский р-н, с. Октябрьское, ул. Совхозная, д. 16 | Кожевникова Татьяна Михайловна | 8(84248) 35-1-59 | tatyana-kozhevnikova-1962@mail.ru | https://dou-ok2014.ucoz.com |
| 61 | 242. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Холстовский детский сад | 433982, Ульяновская обл., Павловский р-н, с. Холстовка, ул. Молодежная, д. 18 | Сетина Надежда Степановна | 8(84248) 36-1-93 | nadset13@mail.ru | https://holstovkadetsad.ucoz.ru/ |
| 62 | 243. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Павловский детский сад № 1 "Золотой петушок" | 433970, Ульяновская обл., Павловский р-н, р.п.Павловка, площадь Советская, д. 1 | Логанова Ольга Алексеевна | 8(84248) 2-13-11 | olga.loganova@yandex.ru | https://pavldou-1.ucoz.net |
| 63 | 244. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Баклушинский детский сад "Родничок" | 433975, Ульяновская обл., Павловский р-н, с.Баклуши, ул. Рабочая, д. 2 | Устюшина Марина Николаевна | 8(908) 485 14 84, 8(84248) 41 120 | ustyushina.marina@mail.ru | http://dsad-rodnichok.ru/ |
| 64 | 254. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Октябрьский детский сад" | 433912, Ульяновская обл., Радищевский р-н, п. Октябрьский, ул. Школьная, д. 6 | Цепкало Валентина Алексеевна | 8(84239) 4-62-72 | schuvalovanv@mail.ru | http://oct-sad.ucoz.ru/ |
| 65 | 264. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Тушнинский детский сад "Рябинка" | 433390, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, с. Тушна, ул. Школьная, д.6 | Мокеева Марина Геннадьевна | 8(84233) 2-41-92 | mokeeva\_1976@mail.ru | https://ds-tushna.nubex.ru |
| 66 | 265. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Шиловский детский сад | 433391, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, с. Шиловка, ул. К. Маркса, д. 18 | Воркова Татьяна Николаевна | 8(84233) 2-34-17 | shilovka.detsad@yandex.ru  vorkova.tanya@yandex.ru | https://ds-shilovka.nubex.ru |
| 67 | 266. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Цемзаводской детский сад "Теремок" | 433381, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, п. Цемзавод, ул. Цементников, д. 4А | Сизинцева Ольга Александровна | 8(84233) 2-91-37 | ds.teremok.73@mail.ru  mdoy-olga@mail.ru | https://ds-cemzavod.nubex.ru |
| 68 | 267. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Силикатненский детский сад "Сказка" | 433393, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, п. Силикатный, ул. Лесная, д.9 | Кузнецова Татьяна Вениаминовна | 8(84233) 26 3 80,  8(927) 8045086 | skazkasilikat2012@mail.ru | https://ds-skazka-silikatniy.nubex.ru/ |
| 69 | 268. Муниципальное казенное дошкольное образовательное учреждение Новослободской детский сад "Светлячок" | 433387, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, с. Новая Слобода, ул. Первомайская, д.130 | Ковалева Светлана Викторовна | 8(84233) 2-39-33 | kovslob@rambler.ru | http://novoslds.ru |
| 70 | 280. Старокулаткинский детский сад № 3 "Чишмя" - муниципальное дошкольное образовательное учреждение | 433940, Ульяновская обл., Старокулаткинский р-н, рабочий пос.к Старая Кулатка, ул. М. Джалиля, д. 40 | Аблязова Галия Ильдусовна | 8(84249) 2-15-73 | chisma\_2011@mail.ru | http://www.stk-dedsad.ru/ |
| 71 | 287. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад "Солнышко" | 433460, Ульяновская обл., Старомайнский р-н, р.п. Старая Майна, ул. Крупской, д. 4 | Фадеева Ольга Михайловна | 8(84230) 2 2841 | dsadn6@mail.ru | http://solnyshkostm.ucoz.ru/ |
| 72 | 288. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Старомайнский детский сад №2 "Василек" | 433460, Ульяновская обл., Старомайнский р-н, р.п. Старая Майна, ул. Комсомольская, 31 | Артамонова Марина Геннадьевна | 8(84230) 22258 | stmaina@mail.ru | http://ds-vasilek.ucoz.ru |
| 73 | 298. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Сарский детский сад | 433255, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Сара, пер. Будённого, д. 20 | Новичкова Елена Юрьевна | 8(84242) 52293, 8(937) 4501812 | lenanowi4kowa@yandex.ru | http://sarasad.lbihost.ru/ |
| 74 | 299. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Выползово | 433242, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Выползово, ул. Центральная, д. 33 | Шилова Анна Ивановна | 8(84242) 54-1-32, 8(964) 8576593 | annashilova58@mail.ru | http://vypolzovo1992.lbihost.ru/ |
| 75 | 300. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Белоснежный мишка" р.п. Сурское | 433240, Ульяновская обл., р.п. Сурское, ул. Советская, д. 29 | Ефремова Лилия Витальевна | 8(84242) 2-25-22 | liliya.efremova.1978@mail.ru | http://dsmishka3.ucoz.net/ |
| 76 | 301. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад с. Астрадамовка | 433260, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Астрадамовка, ул. Больничная, д. 2 | Золотова Наталья Викторовна | 8(84242) 39-2-91 | zolotova1958@bk.ru | http://dsastradamovka.ucoz.ru/ |
| 77 | 316. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Подкуровский детский сад "Жемчужинка" | 433376, Ульяновская обл., Тереньгульский р-н, с. Подкуровка, ул. Совхозная, д. 9 | Шаталина Алена Анатольевна | 8(84234) 32336, 8(84234) 32368 | skygareevka\_d\_s@mail.ru | http://skygareevka.ucoz.ru |
| 78 | 317. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Тереньгульский детский сад "Солнышко" | 433360, Ульяновская обл., р.п. Тереньга, пер. Совхозный, д. 1 | Буйлина Ирина Анатольевна | 8(84234) 21-3-98 | solnyshko.detskiysad.90@mail.ru | http://ter-solnyshko.ucoz.ru |
| 79 | 326. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 2 "Рябинушка" | 432017, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Лесная, д. 15 | Баширова Лилия Ришатовна | 8(84234)58-79-02 | dourabin@yandex.ru | http://education.simcat.ru/dou2/ |
| 80 | 327. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №6 | 432063, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Минаева, д. 8 | Нафиева Татьяна Александровна | 8(8422)58-52-88 | sadic6@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou6/ |
| 81 | 328. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №7 | 432010, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Солнечная, д.10 | Шевченко Марина Геннадьевна | 8(8422)58-45-42 | dou.7@yandex.ru | http://education.simcat.ru/dou7 |
| 82 | 329. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 13" | 432063, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Александра Матросова, д. 14 | Смирнова Ольга Ивановна | 8(8422) 58-33-67 | mdou13.smirnova@yandex.ru | http://мдоу13.рф |
| 83 | 330. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка детский сад № 14 | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, б-р Новосондецкий, д. 25 | Кощеева Елена Леонидовна | 8(8422)546847 | dou14@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou14/ |
| 84 | 331. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 15 "Огонёк" | 432027, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Розы Люксембург, д. 10 | Судакова Дарья Викторовна | 8(8422) 27-07-34 | dou15@bk.ru | http://education.simcat.ru/dou15 |
| 85 | 332. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №16 "Колобок" | 432042, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Стасова, д. 22 | Виндец Юлия Алексеевна | 8(8422) 58-62-44 | mdou16kolobok@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou16kolobok |
| 86 | 333. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 | 432071, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Гагарина, д.19 | Вахтеева Ольга Валентиновна | 8(8422) 73-68-07  8(8422) 73-68-47 | mdou17sadik@mail.ru | https://sad17ulyanovsk.nubex.ru/ |
| 87 | 334. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 20 "Искринка" | 432030, г. Ульяновск, Ленинский р-н, проезд Лесной, д. 2А | Сайфутдинова Ирина Ренатовна | 8(8422) 58-81-91 | dou20@mail.ru | http://ou7ul.nubex.ru |
| 88 | 335. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 31 | 432064, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Карбышева, д. 32А | Клопкова Елена Михайловна | 8(8422) 21-07-21 | mdoy-31@yandex.ru | http://education.simcat.ru/dou31 |
| 89 | 336. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 33 "Малинка" | 432071, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Можайского, д. 21 | Вострова Татьяна Ивановна | 8(8422) 44-57-42 | dou332010@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou33 |
| 90 | 337. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 40 | 432017, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Пушкинская, д. 3А | Лазарева Ирина Ивановна | 8(8422) 32-43-24 | Mdou4060@mail.ru | www.mbdou40.ru |
| 91 | 338. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 43 | 432012, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Вольная, д. 2А | Абаева Ольга Николаевна | 8(8422) 27-92-07 | dou433@mail.ru | https://ds-43-ulyanovsk.nubex.ru/ |
| 92 | 339. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 45 "Добринка" | 432073, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Самарская, д. 19 | Морозова Елена Александровна | 8(8422) 58-55-12 | dou45dobrinka@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou45/ |
| 93 | 340. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 46 | 432012, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, проспект Гая, д. 16 | Игнатьева Наталья Александровна | 8(8422) 35-80-25 | mdou46.Ignatewa@mail.ru | http://dou46.ru/ |
| 94 | 341. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 50 "Северянка" | 432030, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Л.Шевцовой, д. 3/33 | Лаврова Наталья Валерьевна | 8(8422) 46-88-55 | mdou50-ul@yandex.ru | https://ou11ul.nubex.ru/ |
| 95 | 342. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 55 | 432012, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Луначарского, д.7А | Дудина Елена Владимировна | 8(8422) 27-15-69 | ul-mdou55@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou55 |
| 96 | 343. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 58 "Снежок" | 432027, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Докучаева, д. 13 | Ольга Михайловна Шарова | 8(8422) 58-96-40 | dou58snezok@mail.ru | https://mdou58-snez ok.ru |
| 97 | 344. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 60 "Незабудка" | 432008, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Доватора, д. 15 | Безногова Елена Викторовна | 8(8422) 58-18-26 | zavdou60@mail.ru | http://ds\_60\_nezabudka.a2b2.ru |
| 98 | 345. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 63 "Буратино" | 432042, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Рябикова, д. 11 | Сидорова Юлия Юрьевна | 8(8422) 27-99-34 | ul-dou63@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou63 |
| 99 | 346. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 72 | 432054, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Ефремова, д. 79 | Савельева Надежда Геннадьевна | 8(8422) 58-76-72 | doy72@mail.ru | http://ds\_72\_ulyanovsk.a2b2.ru |
| 100 | 347. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 78 "Малыш" | 432012, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Клубная, д. 8Б | Дьячкова Марина Евгеньевна | 8(8422) 58-57-83 | 78.dou@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou78 |
| 101 | 348. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 80 "Аист" | 432028, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, проспект 50 лет ВЛКСМ, д. 26А | Киркина Лариса Николаевна | 8(8422) 58-80-62 | mdou80ul@yandex.ru | http://ou65ul.a2b2.ru |
| 102 | 349. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 84 "Ёжик" | 432010, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Врача Михайлова, д. 9А | Кузнецова Вера Алексеевна | 8(8422) 58-08-13 | mdou84joz@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou84 |
| 103 | 350. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 85 "Гвоздика" | 432028, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, проезд Полбина, д. 30 А | Башарова Елена Владимировна | 8(8422) 736219 | dou85@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou85 |
| 104 | 351. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 91 "Снегурочка" | 432017, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Матросова, д. 12 | Верясова Светлана Викторовна | 8(8422) 58-33-60 | mdou91ul@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou91 |
| 105 | 352. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 94 | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, пр-т Авиастроителей, д. 27 | Наместникова Татьяна Егоровна | 8(8422) 20-97-59 | mdou94@inbox.ru | http://education.simcat.ru/dou94/ |
| 106 | 353. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 100 "Летучий корабль" | 432067, г. Ульяновск, Заволжский р-н, пр-кт, Ливанова, д. 6 | Кирсанова Елена Викторовна | 8(8422)58-85-53 | mbdou\_100@mail.ru | https://ds100ulyanovsk.nubex.ru/ |
| 107 | 354. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 103 | 432007, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Шоферов, д. 14 | Варварина Ирина Владимировна | 8(8422)537165 | dou103@mail.ru | https://ds-103-ulyanovsk.nubex.ru/ |
| 108 | 355. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 104 "Гуси-лебеди" | 432032, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, Московское шоссе, д. 79А | Трач Марина Ивановна | 8(8422)588196 | dou104@mail.ru | http://ds-104-ulyanovsk.a2b2.ru |
| 109 | 356. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 105 "Золушка" | 432071, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Робеспьера, д. 116 | Прунова Елена Владимировна | 8(8422)58-55-91 | 105\_m@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou105/ |
| 110 | 357. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 107 "Светлячок" | 432005, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Аблукова, д. 25А | Матвеева Светлана Юрьевна | 8(8422)58-26-65 | ul.mdou107@yandex.ru | https://ou71ul.nubex.ru/ |
| 111 | 358. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 111 "Рябинушка" | 432044, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Героев Свири, д. 20 | Толочманова Татьяна Михайловна | 8(8422) 38-97-15 | dou111@inbox.ru | http://dou111.ru |
| 112 | 359. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 112 "Град чудес" | 432006, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Строителей, д. 1 | Бурдина  Антонина  Андреевна | 8(8422) 32-45-87 | dou112@mail.ru | http://112ds.ru |
| 113 | 360. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 | 432044, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Варейкиса, д. 19 | Басырова Лидия Николаевна | 8(8422) 58-95-21 | mbdou115@list.ru | http://education.simcat.ru/dou115/ |
| 114 | 361. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 115 "Гномик" | 432035, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, проспект Гая, д. 43А | Ромбовская Ирина Юрьевна | 8(8422) 58-23-80 | detskiisad115gnomik@yandex.ru | http://ds115.siteedu.ru |
| 115 | 362. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №116 "Сударушка" | 432012, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Локомотивная, д. 112А | Ларина Татьяна Викторовна | 8(8422) 73-64-86 | sudarushka116@yandex.ru | http://116ds.ru |
| 116 | 363. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №118 | 432044, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Хрустальная, д. 11 | Шурыгина Лариса Карловна | 8(8422) 58-04-50 | mdoy118@mail.ru | https://ds-118-ulyanovsk.nubex.ru/ |
| 117 | 364. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 123 "Радужка" | 432008, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Западный бульвар, д 30 | Панькова Ольга Александровна | 8(8422) 73-74-76 | 480865@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou123/ |
| 118 | 365. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 124 "Планета детства" | 432011, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Красногвардейская, 18А | Полякова Ольга Юрьевна | 8(8422) 37-07-15 | mdou124-370715@yandex.ru | https://dsad124.ru/ |
| 119 | 366. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад № 128 "Гусельки" | 432027, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Розы Люксембург, д. 58 | Иванова Татьяна Владимировна | 8(8422) 27-40-37 | mdou-128@mail.ru | https://mdou-128.nubex.ru/ |
| 120 | 367. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка детский сад № 130 | 432027, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Р.Люксембург, д. 56 | Ватуева Ольга Анатольевна | 8(8422) 270-754 | dou1302015@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou130/ |
| 121 | 368. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение "Детский сад № 132" | 432063, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. 12 Сентября, 106 А | Дьякон Нелли Владимировна | 8(8422) 270 948 | mun.sad2017@yandex.ru | https://detsad132.nubex.ru |
| 122 | 369. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 136 "Полянка" | 432027, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Радищева, д. 162 | Балаболина Валентина Васильевна | 8(8422) 58-60-46 | balabolina56@mail.ru | https://ds136-polyanka.nubex.ru |
| 123 | 370. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 139 "Яблонька" | 432005, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Аблукова, д. 35 | Жукова Оксана Игоревна | 8(8422) 73-58-14 | profkom\_dou\_139@mail.ru | https://dou139.nubex.ru/ |
| 124 | 371. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 141 "Искорка" | 432030, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Гафурова, д.94 | Борисенко Ирина Александровна | 8(8422) 58-20-16 | dou141@mail.ru | http://dou141iskorka.ru/ |
| 125 | 372. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №143 | 432054, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Рябикова, д. 84 | Мердинеева Лариса Николаевна | 8(8422) 58-96-43 | detsad\_143@mail.ru | https://detsad143.nubex.ru/ |
| 126 | 373. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 144 | 4320063, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Железнодорожная, д. 17 | Белова Елена Павловна | 8(8422) 32-59-07 | detsad.144@yandex.ru | http://mdou144.ucoz.ru |
| 127 | 374. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 148 | 432046, г. Ульяновск, Заволжский р-н, у. Тельмана, д. 32 | Сосина Нина Павловна | 8(8422) 52-18-17 | mdou148@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou148/ |
| 128 | 375. Муниципальное бюджетное дошкольное учреждение детский сад № 151 | 432044, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Хрустальная, д. 66 | Крутоверцева Наталия Алексеевна | 8(8422) 73-51-81 | mbdou151@yandex.ru | http://education.simcat.ru/dou151 |
| 129 | 376. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 152 | 432017, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Пушкинская, д. 17 | Чернышова Наталия Валерияновна | 8(8422) 736390 | mdou152@yandex.ru | https://ou22ul.nubex.ru/ |
| 130 | 377. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 153 | 432049, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Аблукова, д. 99 | Косарева Ольга Александровна | 8(8422) 58-53-70 | mdou153@yandex.ru | http://education.simcat.ru/dou153/ |
| 131 | 378. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 157 "Аленушка" | 432035, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Варейкиса, д.7А | Лебедева Ирина Викторовна | 8(8422) 58-16-26 | 581627@mail.ru | http://mbdou157.ru/ |
| 132 | 379. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 159 | 432017, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Малосаратовская, д. 3А | Губарькова Татьяна Александровна | 8(8422) 58-52-51 | mdou159@yandex.ru | http://education.simcat.ru/dou159/ |
| 133 | 380. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение центр развития ребёнка - детский сад № 165 "Бемби" | 432049, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Аблукова , д. 75 | Зиннатуллина Резеда Мнировна | 8(8422) 73-70-15 | bembi165@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou165/ |
| 134 | 381. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 166 "Росинка" | 432035, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, пр-д Героя России Аверьянова, д. 10 | Земскова Юлия Евгеньевна | 8(8422) 58-33-64 | mdou166.73@mail.ru | http://mdou166-rosinka.ru/ |
| 135 | 382. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 168 | 432054, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Отрадная, д. 80 | Инкина Елена Николаевна | 8(8422) 58-50-46 | mdou168.73@mail.ru | http://168.73.ds.3535.ru/ |
| 136 | 383. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 169 | 432059, г. Ульяновск, Заволжский р-н, пр. Созидателей, д. 52 | Лукашук Татьяна Викторовна | 8(8422) 20-54-14 | mdou169@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou169/ |
| 137 | 384. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №172 "Голубка" | 432049, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Артема, д. 13 | Яканина Ольга Вячеславовна | 8(8422) 73-70-49 | mdou.172@yandex.ru | https://1775.maam.ru/ |
| 138 | 385. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 173 "Лучик" | 432044, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Хрустальная, д. 60 | Заводскова Ольга Васильевна | 8(8422) 27-99-81 | mbdou173@bk.ru | http://education.simcat.ru/dou173/ |
| 139 | 386. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 174 "Росинка" | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул.40-летия Победы, д. 4 | Абдрахимова Эльмира Фоатовна | 8(8422) 58-47-44, 58-99-56 | dou174@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou174/ |
| 140 | 387. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 176 | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. 40-летия Победы, д. 12 | Хижина Елена Борисовна | 8(8422) 21-00-01 | raduga-176@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou176/ |
| 141 | 388. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 179 "Алиса" | 432049, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Артема, д. 15 | Ковалева Елена Евгеньевна | 8(8422) 40-87-36 | dou179@yandex.ru | https://mdou179.nubex.ru |
| 142 | 389. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 184 "Петушок" | 432044, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Кольцевая, д. 14 | Слепнева Ирина Николаевна | 8(8422) 58-75-85, 58-75-95 | buh\_184@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou184/ |
| 143 | 390. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 186 "Волгарик" | 432045, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Кузоватовская, д. 46 | Гуткович Ирина Яковлевна | 8(8422) 63-18-15 | volgarik73@mail.ru | https://volgarik.nubex.ru/ |
| 144 | 391. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 188 | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. 40-летия Победы, д. 22 | Капитанова Елена Егоровна | 8(8422) 20-63-32 | dou188@rambler.ru | http://education.simcat.ru/dou188/ |
| 145 | 392. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 194 | 432031, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Ленинградская, д. 11 | Цветкова Марина Геннадьевна | 8(8422) 53-86-49 | detsad-194@rambler.ru | http://education.simcat.ru/dou194/ |
| 146 | 393. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 199 | 432071, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Кролюницкого, д. 14 | Барабошина Татьяна Анатольевна | 8(8422) 58-39-74 | sadik199.73@mail.ru | ulsadik-199.nubex.ru |
| 147 | 394. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 201 | 432017, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Карсунская, д. 5 | Морозова Лариса Вячеславовна | 8(8422) 32-64-22 | mdou\_201@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou201/ |
| 148 | 395. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №207 | 432067, г. Ульяновск, Заволжский р-н, пр-т Ленинского Комсомола, д. 40 | Давыдова Ирина Николаевна | 8(8422) 20-99-30 | sad\_207@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou207/ |
| 149 | 396. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 210 | 432010, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Оренбургская, д. 1А | Михайловская Елена Николаевна | 8(8422) 52-02-05 | dou210@rambler.ru | http://ds-210-ulyanovsk.a2b2.ru |
| 150 | 397. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 211 "Аистёнок" | 432044, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Хрустальная, д. 32 | Светлана Александровна Тарасова | 8(8422) 58-95-80 | dou211aist@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou211/ |
| 151 | 398. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 214 | 432066, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Самарская, д. 18А | Масленникова Татьяна Николаевна | 8(8422) 58-79-12 | mbdou214@yandex.ru  mdou214@bk.ru | http://education.simcat.ru/dou214/ |
| 152 | 399. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 215 "Колосок" | 432035, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Варейкиса, д. 4А | Юсубова Юлия Владимировна | 8(8422) 58-19-13 | dc215@mail.ru | http://dou215.ru |
| 153 | 400. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 218 | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, б-р Фестивальный, д. 19 | Тютюник Ольга Ивановна | 8(8422) 20-89-27 | dou218@yandex.ru | http://education.simcat.ru/dou218/ |
| 154 | 401. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 222 | 432064, г. Ульяновск, Заволжский р-н, пр-т Генерала Тюленева, д. 26 | Петухова Любовь Фёдоровна | 8(8422) 20-60-24 | mbdou222@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou222/ |
| 155 | 402. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №223 | 432064, г. Ульяновск, Заволжский р-н, пр-т Врача Сурова, д. 3 | Семикина Валентина Владимировна | 8(8422) 20-65-71 | det.223@yandex.ru | www.ds223.1class.ru |
| 156 | 403. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 225 | 432045, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Кузоватовская, д. 49А | Зяблова Елена Александровна | 8(8422) 58-76-26 | ul-dou225@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou225/ |
| 157 | 404. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №229 | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н б-р Львовский, д. 24 | Баканова Светлана Ивановна | 8(8422) 51-24-43,  8(8422) 51-51-61 | dou229@yandex.ru | http://ds-229-ulyanovsk.a2b2.ru |
| 158 | 405. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребёнка - детский сад №231 | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, б-р Пензенский, д. 10А | Дубова Анастасия Петровна | 8(8422) 58-70-98 | dou231@inbox.ru | http://education.simcat.ru/dou231/ |
| 159 | 406. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад №232 "Жемчужинка" | 432029, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Корунковой, д.10 | Румянцева Ирина Львовна | 8(8422) 58-96-38 | mdou232@bk.ru | http://жемчужинка73.рф |
| 160 | 407. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 235 | 432034, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Московское шоссе, д. 57А | Платонова Галина Михайловна | 8(8422) 27-35-75 | ul-dou235@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou235/ |
| 161 | 408. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 244 | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, б-р Киевский, д. 20А | Олейникова Елена Владимировна | 8(8422) 20-77-62 8(8422) 54-61-74 | mdou\_244@mail.ru | http://dou244.ru |
| 162 | 409. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 246 | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н пр-т Генерала Тюленева, д. 8А | Королева Любовь Николаевна | 8(8422) 25-58-63 | dou246@mail.ru | http://education.simcat.ru/dou246/ |
| 163 | 410. Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение Центр развития ребенка - детский сад № 253 "Белоснежка" | 432073, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Шолмова, д. 33 | Данилова Людмила Дмитриевна | 8(8422) 61-66-75 | belosnejka253@rambler.ru | http://белоснежка73.рф |
| 164 | 411. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 257 "Самоцветы" | 432063, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. 12 Сентября, д. 7Б | Акименко Оксана Михайловна | 8(8422) 58-60-28 | mdou257@inbox.ru | https://самоцветы73.рф/ |
| 165 | 412. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 258 | 432030, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Репина, д. 41 | Петраш Тамара Григорьевна | 8(8422) 588-171 | mdou258-ul@yandex.ru | https://ds258ulyanovsk.nubex.ru/ |
| 166 | 413. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 10 "Ивушка" | 432047, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, п. Пригородный, ул. Школьная, д. 7 | Мелекова Ирина Александровна | 8(8422) 61-46-60 | douivushka@bk.ru | http://education.simcat.ru/ivushka/ |
| 167 | 414. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Сказка" | 433327, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, с. Баратаевка, ул. Герасимова, д. 18А | Вдовина Ольга Владимировна | 8(8422) 31-70-81 | mdouskazka@rambler.ru | http://education.simcat.ru/skazka/ |
| 168 | 415. Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад "Кристаллик" | 433320, Ульяновск, Железнодорожный р-н, с. Белый Ключ, ул. Геологов, д. 8 | Амерханова Лилия Минзакировна | 8(8422) 27-83-13 | mdou-kristallik@uom.mv.ru | http://education.simcat.ru//kristallik/ |
| 169 | 481. Общество с ограниченной ответственностью "Академия детства" | 432002, г. Ульяновск, Ленинский р-н, пер. Буинский, д 1, пом. 39 | Утина Ирина Алексеевна | 8(967) 771-45-71 | uIdetstvo@mail.ru | www.uldetstvo.com |
| 170 | 497. Муниципальное дошкольное общеобразовательное учреждение "Ундоровский детский сад "Солнышко" | 433340, Ульяновская обл., Ульяновский р-н, с. Ундоры, ул. Мира, д. 18 | Казакова Людмила Викторовна | 8(84254) 6-12-56 | dousolny@yandex.ru | https://undori-detsad.usite.pro |
| 171 | 498. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение "Ишеевский детский сад "Родничок" | 433310, Ульяновская обл., Ульяновский р-н, р.п. Ишеевка, ул. Кирова, д. 23 | Андреева Людмила Игоревна | 8(84254) 2-16-38 | rodnichok\_2010@mail.ru | https://rodnichok-yln.kinderedu.ru |
| 172 | 512. Муниципальное казённое дошкольное образовательное учреждение Орловский детский сад "Ивушка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433621, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, п. Орловка, ул. Молодёжная, д. 2 | Вражкина Ольга Николаевна | 8(84245) 37-2-07 | ivyshka2012@yandex.ru | http://ivyshka.ucoz.com |
| 173 | 513. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Зёрнышко" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433600, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, рабочий п. Цильна, ул. Станционная, д. 1 | Косолапова Ирина Ивановна | 8(84245) 31-2-41 | cilna\_zernyshko@mail.ru | http://mdouzernyshko.ucoz.ru |
| 174 | 514. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Цильнинский детский сад "Терем-Теремок" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433600, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, р.п. Цильна, ул. Олега Кошевого, д. № 17 | Годунова Татьяна Владимировна | 8(84245) 3-11-10 | dou-terem-teremok@mail.ru | http://doucilnatt.3dn.ru |
| 175 | 515. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Покровский детский сад «Колосок» муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 433601, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, с. Покровское, ул. Молодежная, д. 22 | Вахитова Гузелия Абдулахатовна | 8(84245) 32-145 | detskii\_sad\_kolosok@mail.ru | http://detskii-sad-kol.ucoz.ru |
| 176 | 516. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Нижнетимерсянский детский сад муниципального образования «Цильнинский район» Ульяновской области | 433634, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, с. Нижние Тимерсяны, ул. Советская, д. 86 | Надиванова Татьяна Валериановна | 8(84245) 40-3-17 | tnadivanova@mail.ru | http://ntdou.ucoz.site |
| 177 | 517. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Степноанненковский детский сад "Ягодка" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433640, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, с. Степное Анненково, ул. Пионерская, д. 1 | Донова Людмила Павловна | 8(84245) 46-2-43 | doyjagodka@mail.ru | http://jagodka.ucoz.net |
| 178 | 531. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 5 "Рябинка" | 433400, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, р.п. Чердаклы, ул. Свердлова, д. 13А | Махмутова Альмира Амирзяновна | 8(84231) 2-25-44  8(908) 4759233 | ryabinka\_5@mail.ru | http://ds-5-ryabinka.nubex.ru/ |
| 179 | 532. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 4 "Родничок" | 433400, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, р.п. Чердаклы, ул. Центральная, 13А | Залялтдинова Гузалия Абзалетдиновна | 8(84231) 2-13-25 | rodnichok4@yandex.ru | http://rodnichok73.ru |
| 180 | 533. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Озерский детский сад "Одуванчик" | 433428, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, с. Озерки, ул. Центральная, д. 5 | Мозголина Альбина Рифкатовна | 8(84231) 59-192 | albina.mozgolina@mail.ru | http://oduvanchik-ozer.ucoz.ru/ |
| 181 | 534. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Крестово-Городищенский детский сад "Малыш" | 433408, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, с. Крестово-Городище, ул. Чапаева, д. 52 а | Иванова Светлана Родионовна | 8(84231) 53171 | ds-malysh@mail.ru | https://krgor-malysh.ru/ |
| 182 | 535. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Чердаклинский детский сад № 2 "Солнышко" | 433400, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, р.п. Чердаклы, ул. 2-ой микрор-н, д. 11 | Малеева Алла Сергеевна | 8(84231) 2-16-38 | sadik-cherdakly@mail.ru | http://solnyshko73.my1.ru/ |
| 183 | 536. Муниципальное дошкольное образовательное учреждение Красноярский детский сад | 433410, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, п. Колхозный, ул.Новая, д. 15А | Соловьева Мария Петровна | 8(84231) 47-122 | kr.yards@mail.ru | http://kryard.ru/ |

**Перечень по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования**

| **№** | **Наименование организации** | **Адрес** | **ФИО руководителя** | **Телефон** | **Эл. почта** | **Сайт** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 4. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Базарносызганская средняя школа №2 | 433700, Ульяновская обл., Базарносызганский р-н, р.п. Базарный Сызган, ул. Рабочая, д. 34 | Курочкина Елена Николаевна | 8(84240) 21606 | bazschool2@mail.ru | <http://bazschool2.lbihost.ru/> |
| 2 | 5. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснососненская начальная школа | 433718, Ульяновская обл., Базарносызганский р-н, с. Красная Сосна, пер. Школьный, д.2 | Яковлева Надежда Викторовна | 8(84240) 59158 | sosnashkola@mail.ru | <http://ksscholl73.lbihost.ru/> |
| 3 | 6. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Папузинская основная школа | 433711, Ульяновская обл., Базарносызганский р-н, с. Папузы, ул. Заречная, д.2 | Селивёрстова Ольга Александровна | 8(84240) 53-1-00 | shkolapapuzy@yandex.ru | <http://papusinskajaooh.lbihost.ru/> |
| 4 | 7. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Патрикеевская основная школа имени полковника Эдуарда Владимировича Сухаревского | 433708, Ульяновская обл., Базарносызганский р-н, с. Патрикеево, ул. Сенная, д. 1А | Резниченко Юлия Александровна | 8(84240) 54380 | schcola\_patrikeevo@mail.ru | <http://patrikeevo.lbihost.ru/> |
| 5 | 8. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновоборская средняя школа | 433713, Ульяновская обл., Базарносызганский р-н, п. Сосновый бор, ул. Центральная, д.63 | Грошева Наталья Семёновна | 8(84240) 56-1-21 | sosnbor2007@yandex.ru | [http://shool-sosnbor.ru](http://shool-sosnbor.ru/) |
| 6 | 9. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юрловская основная школа | 433710, Ульяновская обл., Базарносызганский р-н, с.Юрловка, ул. Центральная, д.50 | Киселёва Людмила Анатольевна | 8(84240) 54-3-99 | yschkol@mail.ru | <http://urlovskay50.lbihost.ru/> |
| 7 | 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 имени Героя Советского Союза Е.М.Молчанова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433751, Ульяновская обл., г. Барыш, ул. Луначарского, д. 4 | Макарова Вера Павловна | 8(84253) 21-1-98 | barsoch2@mail.ru | [http://barschool2.3dn.ru](http://barschool2.3dn.ru/) |
| 8 | 17. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. Старотимошкино имени Героя Советского Союза Х.С. Богданова" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433742, Ульяновская обл., Барышский р-н, р.п. Старотимошкино, ул. Садовая, д.2 | Лукьянова Любовь Викторовна | 8(84253) 57175 | bartimoshkino@mail.ru | [http://bartimoshkino.ucoz.ru](http://bartimoshkino.ucoz.ru/) |
| 9 | 18. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа п. Поливаново" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433740, Ульяновская обл., Барышский р-н, п.Поливаново, пер.Школьный, д.1б | Чиркова Наталья Александровна | 8(84253) 37-1-25 | polivanovoschkola@yandex.ru | [http://polivanovoshool.ucoz.ru](http://polivanovoshool.ucoz.ru/) |
| 10 | 19. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Красная Зорька" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 433730, Ульяновская обл., Барышский р-н, с. Красная Зорька, ул. Школьная, д. 1 | Емелина Елена Александровна | 8(84253) 390-24 | kr.zorka@mail.ru | <https://krzorka.wixsite.com/12345> |
| 11 | 20. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Воецкое" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 433726, Ульяновская обл., Барышский р-н, с.Воецкое, ул. Советская, д. 38 | Коптилов Виктор Владимирович | 8(84253) 46-1-30 | voehkoe@mail.ru | [http://mouooshvoetckoe.lbihost.ru](http://mouooshvoetckoe.lbihost.ru/) |
| 12 | 21. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа имени академика А.Ф.Трёшникова с.Павловка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433732, Ульяновская обл., Барышский р-н, с.Павловка, ул. Молодёжная, 28 | Кузнецова Лариса Юрьевна | 8(84253) 48128 | Pavlovschool92@bk.ru | [http://akademiktreschnikovschool.znaet.ru](http://akademiktreschnikovschool.znaet.ru/) |
| 13 | 22. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического труда Н.Г.Зырина р.п. Измайлово" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433721, Ульяновская обл., Барышский р-н, р.п. Измайлово, ул. Школьная, д. 5 | Жидкова Валентина Тагировна | 8(84253) 54-1-35 | izmschool@mail.ru | [http://shatrov433721.ru](http://shatrov433721.ru/) |
| 14 | 23. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с.Новый Дол" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433723, Ульяновская обл., Барышский р-н, с. Новый Дол, ул. Школьная, д. 15/1 | Строев Владимир Викторович | 8(84253) 45-1-39 | bardol\_68@mail.ru | [http://newdol.lbihost.ru](http://newdol.lbihost.ru/) |
| 15 | 24. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Новая Бекшанка" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433736, Ульяновская обл., с. Новая Бекшанка, пер. Школьный, д. 3 | Сывилькина Любовь Александровна | 8(84253) 49130 | nbekschanka61@mail.ru | [http://nbekshanka.lbihost.ru](http://nbekshanka.lbihost.ru/) |
| 16 | 25. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Малая Хомутерь" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433724, Ульяновская обл., Барышский р-н, с. Малая Хомутерь, ул. Новосёлов, д. 10 | Завьялова Марина Алексеевна | 8(84253) 44-116 | homschkol@mail.ru | [http://homshkol73.ucoz.ru](http://homshkol73.ucoz.ru/) |
| 17 | 26. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Акшуат" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433741, Ульяновская обл., Барышский р-н, с. Акшуат, ул. Колхозная, 1А | Лапшова Валентина Александровна | 8(84253) 32-143 | schoolakshuat18@yandex.ru | [https://soshakshuat.ucoz.ru](https://soshakshuat.ucoz.ru/) |
| 18 | 27. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Калда" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433743, Ульяновская обл., Барышский р-н, с. Калда, пер. Школьный, д. 13 | Таиров Иршат Абдрахманович | 8(84253) 34116 | barkalda@mail.ru | [http://barkalda.narod.ru](http://barkalda.narod.ru/) |
| 19 | 28. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа р.п. им.В.И.Ленина" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433734, Ульяновская обл., Барышский р-н, р.п. им. В.И.Ленина, ул. Кооперативная, д. 2 | Панин Николай Борисович | 8(84253) 51272 | leninskay\_hkola@mail.ru | [http://leninskayshkola.tema24.ru](http://leninskayshkola.tema24.ru/) |
| 20 | 29. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с. Заречное" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 433745, Ульяновская обл., Барышский р-н, с.Заречное, ул. Школьная, д. 6 | Гальчуткина Татьяна Николаевна | 8(84253) 30-1-59 | zare4noe@mail.ru | [http://заречненская.рф](http://заречненская.рф/) |
| 21 | 36. Муниципальное общеобразовательное учреждение Вешкаймская средняя общеобразовательная школа № 1 | 433101, Ульяновская обл., Вешкаймский р-н, с. Вешкайма, ул. Школьная, д.7 | Гайскова Наталия Евгеньевна | 8(84243) 41114 | gaiskov@mail.ru | <http://vesch1.ucoz.ru/> |
| 22 | 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вешкаймский лицей имени Б.П. Зиновьева при УлГТУ | Корпус №1: 433100, Ульяновская обл., Вешкаймский р-н, р.п. Вешкайма, ул. Труда, д. 6а | Кузнецов Николай Иванович | 8(84243) 21540 | veshkschool2@mail.ru | <http://veshkshcool2.lbihost.ru/> |
| 23 | 38. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордово-Белоключёвская средняя общеобразовательная школа | 433112, Ульяновская обл., Вешкаймский р-н, с. Мордовский Белый Ключ, ул. Школьная, д. №6 | Ажина Альфия Гильмановна | 8(84243) 55-5-30 | ms.mbk@mail.ru | <http://mbkschkola2014.ucoz.ru/> |
| 24 | 39. Муниципальное общеобразовательное учреждение Каргинская средняя общеобразовательная школа | 433113, Ульяновская обл., Вешкаймский р-н, с. Каргино, ул. Советская, д. 1 | Кошкина Татьяна Александровна | 8(84243) 54 6 98 | kar.school86@mail.ru | <http://kargino2013.ucoz.ru/> |
| 25 | 40. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бекетовская средняя школа имени Б.Т.Павлова | Корпус №1: 433103, Ульяновская обл., Вешкаймский р-н, с. Бекетовка, ул. Центральная, д. 49 | Стожарова Светлана Владимировна | 8(84243) 57-2-10 | beketsch@mail.ru | <http://beketovka.ucoz.ru/> |
| 26 | 41. Муниципальное общеобразовательное учреждение Стемасская средняя общеобразовательная школа | 433122, Ульяновская обл., Вешкаймский р-н, с. Стемасс, ул. Центральный массив, д. № 4 | Курицына Анна Ивановна | 8(84243) 51-1-32 | sstemass@yandex.ru | <https://sstemass12.ucoz.ru/> |
| 27 | 42. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ховринская основная общеобразовательная школа | 433107, Ульяновская обл., Вешкаймский р-н, с. Ховрино, ул. Ленина, д. 15 | Шутов Евгений Федорович | 8(84243) 2-15-05 | veshk\_roo2007@mail.ru | <https://hovrino.ucoz.ru/> |
| 28 | 67. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 22 имени Габдуллы Тукая города Димитровграда Ульяновской области" | 433504, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Строителей, д. 15 | Джумаева Мунира Мавлетовна | 8(84235) 3-13-42 | dtatscool@mail.ru | <http://school22-tukai.ru/> |
| 29 | 68. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 16 при УлГТУ имени Юрия Юрьевича Медведкова города Димитровграда Ульяновской области" | 433511, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Куйбышева, д. 258 | Антонова Марина Викторовна | 8(84235) 2-14-05 | scola16@mail.ru | <http://dd-16school.ru/> |
| 30 | 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городская гимназия города Димитровграда Ульяновской области" | 433512, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Славского, д. 11 | Печёрина Наталья Александровна | 8(84235) 39514 | gimnaziya-13@yandex.ru | <https://ddgim.ru/> |
| 31 | 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 25 города Димитровграда Ульяновской области" | 433512, Ульяновская обл., г.Димитровград, ул. Терешковой, д. 2 | Зотова Ольга Геннадьевна | 8(84235) 3 32 17 | licey25dgrad@yandex.ru | <https://licey25.ulyanovschool.ru/> |
| 32 | 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10 города Димитровграда Ульяновской области" | 433511, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. III Интернационала, д. 146а | Мигунова Светлана Евгеньевна | 8(84235) 2-64-79 | dimgrad-school10@mail.ru | <https://dgradschool10.ucoz.ru/> |
| 33 | 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 города Димитровграда Ульяновской области" | 433504, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Гвардейская, д. 15 | Семина Ольга Анатольевна | 8(84235) 3-21-87 | school-6-dgrad@mail.ru | <https://school6dgrad.okis.ru/> |
| 34 | 73. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Средняя школа № 9 города Димитровграда Ульяновской области" | 433513, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Западная, д. 9 | Купряева Елена Николаевна | 8(84235) 5-22-29 | dschool9@mail.ru | <http://dschool9.ucoz.ru/> |
| 35 | 74. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 имени генерал - лейтенанта В.М.Баданова города Димитровграда Ульяновской области" | 433501, Ульяновская обл., г.Димитровград, ул. Баданова, 77 | Сутягина Марина Александровна | 8(84235) 2-63-64, 8(84235) 2-69-31 | School17d@yandex.ru | <http://school17d.ucoz.org/> |
| 36 | 75. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Центр патологии речи" | 433507, Ульяновская обл., г. Димитровград, ул. Театральная, д. 5 | Колесникова Елена Анатольевна | 8(84235) 3-92-59 | kou2pat@mail.ru | <http://www.logo-centr.dimitrovgrad.info/> |
| 37 | 83. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская средняя школа №4 имени Е.Я.Вологодской | 433030, Ульяновская обл., г. Инза, ул. Революции, д. 53 | Царева Виктория Вячеславовна | 8(84241) 2-65-87 | inza4@bk.ru | <http://inza4.ucoz.net/> |
| 38 | 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Инзенская начальная школа | 433033, Ульяновская обл., г. Инза, ул. Мира, д. 53 | Аристова Лидия Григорьевна | 8(84241) 2-82-99 | nachnosch@mail.ru | <http://inzanosh.ucoz.ru/> |
| 39 | 85. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Аргашская начальная школа | 433011, Ульяновская обл., Инзенский р-н, с. Аргаш, ул. Школьная, д. 33 | Минаева Татьяна Александровна | 8(84241) 75-5-27 | argach@mail.ru | <https://argach.ucoz.ru/> |
| 40 | 86. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Забалуйская средняя школа | 433001, Ульяновская обл., Инзенский р-н, с.Забалуйка, ул. Советская, д. 21 | Романова Валентина Александровна | 8(84241) 71-1-42 | shcolazabalyika@mail.ru | <http://shcola-zabalyka.ucoz.ru/> |
| 41 | 87. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Неклюдовская основная школа" | 433041, Ульяновская обл., Инзенский р-н, п. Неклюдовский, ул. Лесная, д. 16 | Конькова Светлана Юрьевна | 8(84241) 67-4-10 | unoos@mail.ru | <http://nekludovo.ucoz.ru/> |
| 42 | 88. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Панциревская средняя школа | 433003, Ульяновская обл., Инзенский р-н, с. Панциревка, ул. Центральный микрор-н, д. 21 | Кожевников Сергей Владимирович | 8(84241) 62-1-85 | pancirevka@mail.ru | <http://pantsirevschool.ucoz.ru/> |
| 43 | 89. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Тияпинская средняя школа | 433014, Ульяновская обл., Инзенский р-н, с. Тияпино, ул. Школьная, д. 15 | Антонова Валентина Федоровна | 8(84241) 74-6-49 | shk15inz@mail.ru | <http://tiaypino.ucoz.site/> |
| 44 | 90. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Чамзинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.А. Хуртина | 433024, Ульяновская обл., Инзенский р-н, с. Чамзинка, ул. Школьная, д. 1 | Цыганова Любовь Михайловна | 8(84241) 60-2-19 | shk16inz@mail.ru | [http://sch-chamzinka.ucoz.net](http://sch-chamzinka.ucoz.net/) |
| 45 | 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глотовская средняя школа имени Героя Советского Союза А.Ф. Зинина | 433040, Ульяновская обл., Инзенский р-н, р.п. Глотовка, ул. Садовая, д. 28 | Климчук Сергей Владимирович | 8(84241) 61-1-72 | glotovskool@mail.ru | [glotovscool.3dn.ru](http://glotovscool.3dn.ru/) |
| 46 | 92. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Оськинская средняя школа | 433002, Ульяновская обл., Инзенский р-н, с. Оськино, пл. Труда, д. 1 | Вишняков Юрий Михайлович | 8(84241) 71-1-72 | oskino@mail.ru | [http://school-oskino.ucoz.net](http://school-oskino.ucoz.net/) |
| 47 | 93. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Валгусская средняя школа имени И.М.Марфина | 433012, Ульяновская обл., Инзенский р-н, с. Валгуссы, пер. Большой, д.4 | Чернухин Александр Иванович | 8(84241) 69-1-27 | valgusschool73@mail.ru | <http://valgusschool.ucoz.com/> |
| 48 | 94. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Репьёвская основная школа | 433004, Ульяновская обл., Инзенский р-н, с. Репьёвка, ул. Советская, д. 8 | Казармина Татьяна Ивановна | 8(84241) 66-1-85 | repjewka.97@mail.ru | [http://shkola-repevka.jimdo.com](http://shkola-repevka.jimdo.com/) |
| 49 | 95. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Юловская основная школа | 433016, Ульяновская обл., Инзенский р-н, с. Юлово, ул. Верхняя, д. 3 | Зубкова Наталья Ивановна | 8(84241) 65-1-12 | julovoschool@mail.ru | <http://julovoschool.ucoz.ru/> |
| 50 | 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Большепоселковская основная школа | 433230, Ульяновская обл., Карсунский р-н, с.Большие Посёлки, ул. Центральная, д.265 | Дронин Геннадий Николаевич | 8(84246) 73 129 | b.poselki1@yandex.ru | [http://bposelkishkola.ucoz.ru](http://bposelkishkola.ucoz.ru/) |
| 51 | 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Новопогореловская средняя школа имени генерала-майора Л. И. Буинцева | 433222, Ульяновская обл., Карсунский р-н, с. Новое Погорелово, ул. Школьная, д.1 | Галенко Алексей Геннадьевич | 8(84246)97337 | sosh-pogorel@mail.ru | <http://soshpogorel.lbihost.ru/> |
| 52 | 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Устьуренская средняя школа имени Н.Г. Варакина | 433234, Ульяновская обл., Карсунский р-н, с.Усть-Урень, ул.Центральная, д.63 | Павлова Людмила Александровна | (884246)94325 | usturenskaja@yandex.ru | [http://schoolusturen.lbihost.ru](http://schoolusturen.lbihost.ru/) |
| 53 | 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Малостаниченская начальная школа имени М.Я.Денисова | 433235, Ульяновская обл., Карсунский р-н, с. Малое Станичное, ул. Криуша, д.85 | Щипанова Александра Леонидовна | 8(84246)70-1-37 | stanichnoe.sh@yandex.ru | [http://schoolstan.ucoz.ru](http://schoolstan.ucoz.ru/) |
| 54 | 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Уренокарлинская средняя школа имени Героя Советского Союза И.Т.Пименова | 433214, Ульяновская обл., Карсунский р-н, с. Урено-Карлинское, ул. Холмогорская слобода, д. 39 | Мартьянов Виктор Владимирович | 8(84246) 92-1-36 | uren-kar@mail.ru | <https://уренокарлинская.рф/> |
| 55 | 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Татарскогоренская основная школа | 433225, Ульяновская обл., Карсунский р-н, с. Татарские Горенки, ул. Центральная, д.85 | Фокеева Галина Петровна | 8(84246) 98142 | tatrskogornskayashkol@yandex.ru | <http://tatgoren.lbihost.ru/> |
| 56 | 106. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Таволжанская основная школа | 433220, Ульяновская обл., Карсунский р-н, c. Таволжанка, ул. Молодежная, д. 2Б | Бурыкина Елена Александровна | 8(84246) 2-52-05 | shkola220@yandex.ru | [http://tavolschool.ucoz.ru](http://tavolschool.ucoz.ru/) |
| 57 | 107. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Белозерская средняя школа | 433215, Ульяновская обл., Карсунский р-н, с. Белозерье, ул. Нижняя околица, д.25 | Ванюшин Геннадий Николаевич | 8(84246) 72186 | belozer.69@mail.ru | [http://belozerschool.ucoz.ru](http://belozerschool.ucoz.ru/) |
| 58 | 108. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Вальдиватская средняя школа имени генерал-майора Григория Андреевича Жукова | 433231, Ульяновская обл., Карсунский р-н, с. Вальдиватское, ул. Новая, д. 4 | Кулагина Елена Евгеньевна | 8(84246) 95216 | mouvaldivatskoe@yandex.ru | <https://вальдиватскаяшкола.рф/> |
| 59 | 109. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Сосновская средняя школа | 433223, Ульяновская обл., Карсунский р-н, с. Сосновка, ул.Фрунзе, д.12 | Захаров Александр Викторович | 8(84246) 91143 | schkolsosnovka@rambler.ru | [http://sosnovka.ucoz.ru](http://sosnovka.ucoz.ru/) |
| 60 | 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Теньковская средняя школа | 433202, Ульяновская обл., Карсунский р-н, с. Теньковка, ул. Базарная, д.27 | Сазонова Татьяна Александровна | 8(84246) 71-119 | tenkovskaya2011@yandex.ru | [http://теньковская.рф](http://теньковская.рф/) |
| 61 | 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Краснополковская основная школа | 433221, Ульяновская обл., Карсунский р-н, с. Краснополка, ул. Колхозная, 52 | Малин Алексей Георгиевич | 8(84246) 76-118 | krasnopolka@mail.ru | [http://krasnopolka.ru](http://krasnopolka.ru/) |
| 62 | 112. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Прислонихинская начальная школа | 433216, Ульяновская обл., Карсунский р-н, с.Прислониха, пер.Клубный, д.26 | Чернова Наталья Сергеевна | 8(84246) 3-43-78 | prislonihinskaya.shkola@yandex.ru | <https://prislonihaschol.ucoz.ru/> |
| 63 | 113. Областное государственное казённое общеобразовательное учреждение "Кадетская школа-интернат имени генерал-полковника В.С. Чечеватова" | 433210, Ульяновская обл., Карсунский р-н, р.п. Карсун, ул. Ленина. д. 6 | Файзрахманов  Александр Павлович | 8(84246) 2-49-66 | karsunkadet@rambler.ru | <http://karsunkadet.ucoz.ru/> |
| 64 | 118. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Стоговка Кузоватовского района Ульяновской области | 433777, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, с.Стоговка, ул.Центральная, д.16 | Бутикова Татьяна Ивановна | 8(84237) 49112 | stogowka\_1@mail.ru | <http://stogovka.ru/> |
| 65 | 119. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Еделево Кузоватовского района Ульяновской области | 433763, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, с. Еделево, ул. Советская, д.50А | Князькина Любовь Степановна | 8(84237) 36312 | sossedelevo@mail.ru | <http://edelevoschool.lbihost.ru/> |
| 66 | 120. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Смышляевка имени Героя Советского Союза Т.И.Калинина Кузоватовского района Ульяновской области | 433772, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, с.Смышляевка, ул.Школьная, д.43 | Соколов Алексей Михайлович | 8(84237) 23012 | skolasm@mail.ru | <http://skolasm.ucoz.ru/> |
| 67 | 121. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Чириково имени Героя Советского Союза Б.А.Кротова Кузоватовского района Ульяновской области | 433773, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, с.Чириково, ул. Центральная, д.2 | Чалмаева Татьяна Игоревна | 8(84237)23015 | chirikovo@mail.ru | <http://chirikovo-sos.ucoz.ru/> |
| 68 | 122. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Студенец Кузоватовского района Ульяновской области | 433782, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, с. Студенец, ул.Ульяновская, д.104А | Жукова Вера Матвеевна | 8(84237) 34-1-48 | studenec-sosh@yandex.ru | <http://studenec.edusite.ru/> |
| 69 | 123. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя школа №1 р.п. Кузоватово Кузоватовского района Ульяновской области | 433760, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, р.п. Кузоватово, ул. Рабочая, д. 22 | Михайлова Светлана Борисовна | 8(84237) 23737 | svetlana\_0205@mail.ru  Kschool1@mail.ru | <http://kuzschool1.ru/> |
| 70 | 124. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п. Приволье имени Героя Советского Союза Г.Ф. Васянина Кузоватовского района Ульяновской области | 433768, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, п. Приволье, ул. Школьная, д.2А | Мещерякова Тамара Николаевна | 8(84237) 31 1 60 | shcola.privolie@rambler.ru | <http://privolie.schoolsite.ru/> |
| 71 | 125. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Коромысловка Кузоватовского района Ульяновской области | 433778, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, с. Коромысловка, ул. Гагарина, д. 34 | Чехонин Григорий Анатольевич | 8(84237) 42204 | koromyslovschool@list.ru | <http://sch.ucoz.ru/> |
| 72 | 126. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Безводовка Кузоватовского района Ульяновской области | 433781, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, с.Безводовка, ул.Школьная-9 | Гнутов Валерий Михайлович | 8(84237) 32584 | bezvod\_Sh@mail.ru | <http://bezvodovka.ucoz.ru/> |
| 73 | 127. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Кивать имени доктора технических наук Алексея Илларионовича Фионова Кузоватовского района Ульяновской области | 433791, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, с. Кивать, ул. Школьная, д.1В | Мелешкина Ольга Васильевна | 8(84237) 35118 | kivat\_shcool@mail.ru | <http://kivatschool.ru/> |
| 74 | 128. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа п.ст.Налейка Кузоватовского района Ульяновской области | 433790, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, п.ст.Налейка, пер.Школьный, д.1 | Крайнов Сергей Владимирович | 8(84237) 39-2-60 | naleika20@gmail.com | <http://scool433790.lbihost.ru/> |
| 75 | 129. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с.Волынщина Кузоватовского района Ульяновской области | 433791, Ульяновская обл., Кузоватовский р-н, с.Волынщина, ул.Школьная, д.12 | Антонова Татьяна Анатольевна | 8(842237)31219 | volinchnew@mail.ru | <http://volinchnew.edusite.ru/> |
| 76 | 138. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Гимовская средняя школа" | 433174, Ульяновская обл., Майнский р-н, п. Гимово, ул. Школьная, д. 21 | Денисова Светлана Геннадьевна | 8(84244) 55471 | gimovoschool2012@yandex.ru | <http://gimovoschool17.lbihost.ru/> |
| 77 | 139. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вязовская начальная школа" | 433159, Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Вязовка, ул. Школьная, д. 1 | Ларионова Ольга Николаевна | 8(84244) 46525, 8(84244) 46524 | schkola-wyazowka@mail.ru | http://wjazow-schkola.ucoz.ru/ |
| 78 | 140. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Карлинская средняя школа имени И.С. Полбина" | 433158, Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Карлинское, ул. Сельская, д. 48 | Горячев Роман Николаевич | 8(84244) 56711 | karlinsk69@mail.ru | [http://karlinsk.ucoz.ru](http://karlinsk.ucoz.ru/) |
| 79 | 141. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Уржумская средняя школа" | 433143, Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Уржумское, ул. Школьная, д. 22 | Зимина Людмила Владимировна | 8(84244) 39320 | step\_22@bk.ru | <http://urzhschool.ru/> |
| 80 | 142. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Калининская начальная школа" | 433154, Ульяновская обл., Майнский р-н, п.Родниковые Пруды, ул.Школьная. д. 14 | Аладина Татьяна Анатольевна | 8(84244) 32445 | Aladina\_t@mail.ru | <http://kalininskaj2017.lbihost.ru/> |
| 81 | 143. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Репьёвская основная школа" | 433136, Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Репьёвка Колхозная, ул. Школьная, д. 9 | Сорокина Елена Александровна | 8(84244) 485 43 | repka-kolh@rambler.ru | http://repschool.lbihost.ru/ |
| 82 | 144. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Подлесненская основная школа" | 433145, Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Подлесное, ул. Спортивная, д. 10 А | Жесткова Ольга Валентиновна | 8(84244) 37519 | podlesnoe-shkola@mail.ru | [http://admin433145.lbihost.ru](http://admin433145.lbihost.ru/) |
| 83 | 145. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Анненковская средняя школа" | 433134, Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Анненково - Лесное, ул. Школьная, д. 19 | Стругалева Марина Петровна | 8(84244) 43136 | [annenkovskaya.shkola@yandex.ru](mailto:annenkovskaya.shkola@yandex.ru) | <http://annenkovskayashkola.lbihost.ru/> |
| 84 | 146. Муниципальное общеобразовательное учреждение Загоскинская средняя общеобразовательная школа имени Зимина Майнского района Ульяновской области | 433156, Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Загоскино, пер.Полбина д.7 | Матвеева Татьяна Васильевна | 8(84244) 59-1-35 | zagoskino-sch@list.ru | <http://zagoskinoschool.lbihost.ru/> |
| 85 | 147. Муниципальное общеобразовательное учреждение Выровская средняя общеобразовательная школа Майнского района Ульяновской области | 433170, Ульяновская обл., Майнский р-н, станция Выры, ул. Школьная, д. 23 | Нагорнова Анна Владимировна | 8(84244) 51 5 43 | dshs1@mail.ru | [http://dshs1.lbihost.ru](http://dshs1.lbihost.ru/) |
| 86 | 148. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старомаклаушинская средняя школа" | 433141, Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Старые Маклауши, ул. Сквозная, д. 7 | Зимин Александр Борисович | 8(84244) 57291 | 433141school@mail.ru | <http://staromaklschool.lbihost.ru/> |
| 87 | 149. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Копышовская начальная школа" | 433146, Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Копышовка, ул. Школьная, д. 3 | Шихторина Нина Анатольевна | 8(84244) 37546 | kopishovka@mail.ru | [http://kop-school.ucoz.ru](http://kop-school.ucoz.ru/) |
| 88 | 150. Муниципальное общеобразовательное учреждение Игнатовская средняя общеобразовательная школа | 433152, Ульяновская обл., Майнский р-н, р.п.Игнатовка, ул. Транспортная, д. 15 | Абросимова Ирина Алексеевна | 8(84244) 31-4-75 | MOUIgnatovskai@yandex.ru | [http://ignschool.lbihost.ru](http://ignschool.lbihost.ru/) |
| 89 | 151. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Матюнинская начальная школа " | 433157, Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Степное Матюнино, ул. Молодёжная, д. 5 | Комкина Светлана Геннадьевна | 8(84244) 40618 | matyuninskaya.nosh@mail.ru | <http://matjunino.ucoz.ru/> |
| 90 | 152. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Чирикеевская основная школа" | 433142, Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Чирикеево, ул. Маклаушинская, д. 23 | Ярославский Сергей Григорьевич | 88424458345 | chirikeevo@bk.ru | <http://schkola.lbihost.ru/> |
| 91 | 153. Областное государственное казённое образовательное учреждение Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Доверие" | 433140, Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Тагай, ул. Интернатская, д. 1 | Беспалова Татьяна Алексеевна | 8(64244) 37-4-85 | koushtag@mail.ru | [http://doverie73.ucoz.net](http://doverie73.ucoz.net/) |
| 92 | 166. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Слобода - Выходцево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433520, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Слобода - Выходцево, ул. Центральная, д. 43 | Евсюкова Елена Ивановна | 8(84235) 93-6-21 | sloboda\_edu@mail.ru | <http://sloboda-vykhodtsev.lbihost.ru/> |
| 93 | 167. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Ерыклинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433533, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Ерыклинск, ул. Молодежная, д. 2 | Мустафина Ирина Гантулвасиловна | 8(84235) 93-9-90 | oocheriklinsk@mail.ru | <http://molodaya-strana.ucoz.ru/> |
| 94 | 168. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.А. Маркелова с. Старая Сахча муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433524, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Старая Сахча, ул. Комсомольская, д. 60 | Шагвалиева Альфия Шавкатовна | 8(84235) 96-3-33 | sah\_edu1@mail.ru | <http://st-sah2.ucoz.ru/> |
| 95 | 169. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Аллагулово муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433542, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Аллагулово, ул.Школьная, д.1 | Яббаров Марс Расыхович | 8(84235) 94117 | allagulovo@list.ru | [http://allagulovo.ucoz.net](http://allagulovo.ucoz.net/) |
| 96 | 170. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Бригадировка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433526, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Бригадировка, ул. Советская, д. 26 | Ли Алла Владимировна | 8(84235) 93-5-33 | allali59@mail.ru | <http://brigoosh.lbihost.ru/> |
| 97 | 171. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Русский Мелекесс муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433537, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Русский Мелекесс, ул. Центральная, д. 2 | Яшина Мария Александровна | 8(84235) 93-1-22 | rmelekess@mail.ru | <http://rumelekess.ucoz.ru/> |
| 98 | 172. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с. Лебяжье муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433541, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Лебяжье, ул. Березовая, д. 3 | Макарова Ирина Юрьевна | 8(84235) 94-5-98 | [lebjge@mail.ru](mailto:lebjge@mail.ru)  lebjge@list.ru | <http://shkola-lebjge.ucoz.ru/> |
| 99 | 173. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Никольское-на-Черемшане муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433534, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Никольское-на-Черемшане, ул. Ленина, д. 59 | Попова Татьяна Андреевна | 8(84235) 95241 | sis1853@mail.ru | <http://nikshcola.ucoz.ru/> |
| 100 | 174. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Насырова С.А. с. Филипповка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433528, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Филипповка, ул. Куйбышева, д. 2 | Сабирзянова Ирина Александровна | 8(84235) 94-4-40 | filippovka2010@yandex.ru | <http://filippovka.ru/> |
| 101 | 175. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа с. Тиинск муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433520, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Тиинск, ул. Советская, д. 32 | Гришина Галина Петровна | 8(84235) 94-2-45 | shtiinsk@mail.ru | <http://tiinsk-sosh.ucoz.ru/> |
| 102 | 176. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа имени Героя Советского Союза В.И.Ерменеева с.Сабакаево муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433540, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Сабакаево, ул. Победы, д. 15 | Набойщикова Лариса Владимировна | 8(84235) 93723 | s\_edu@mail.ru | <http://sabakaewoschool.lbihost.ru/> |
| 103 | 177. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Новая Майна муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433555, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, р.п. Новая Майна, ул. Шутова, д. 1 | Аглиуллов Ренат Арсланович | 8(84235) 7-82-75 | n1\_edu@mail.ru | <http://nm1.my1.ru/> |
| 104 | 178. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1 р.п. Мулловка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433550, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, р.п. Мулловка, ул. Красноармейская, д. 148 | Мустафина Ирина Гантулвасиловна | 8(84235) 92413 | m1\_edu@mail.ru | <http://mull-school1.ru/> |
| 105 | 179. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа с.Степная Васильевка муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433544, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, с. Степная Васильевка, ул. Набережная, д. 2 | Беляева Светлана Александровна | 8(84235) 94129 | st\_vasil@mail.ru | <http://st2017vasil.lbihost.ru/> |
| 106 | 180. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зерносовхозская средняя школа имени М.Н. Костина п. Новоселки муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433529, Ульяновская обл., Мелекесский р-н, п. Новоселки, ул. Новый Микрор-н, д. 41 | Первов Иван Валентинович | 8(84235) 91-8-56, 91-9-45 | zsschool@mail.ru | <http://зсш73.рф/> |
| 107 | 185. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чувашско Сайманская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 433813, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Чувашский Сайман, ул. Школьная, д. 19 | Батюк Мария Петровна | 8(84247) 34-0-31 | saymansh@mail.ru | <http://chuvsajman.lbihost.ru/> |
| 108 | 186. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ахметлейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 433801, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Ахметлей, ул. Нижняя, д. 42Ж | Мустеева Альфидя Ахметовна | 8(84247) 2-3463 | musteevaalfidj@rambler.ru | <https://ahmetley.ucoz.ru/> |
| 109 | 187. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоозерская начальная школа | 433825, Ульяновская обл., Николаевский р-н, п. Белое озеро, у. Приозерная, д.19 | Плясунова Наталия Викторовна | 8(84247) 48-240 | shkolaozero@yandex.ru | <http://beloeozero.lbihost.ru/> |
| 110 | 188. Муниципальное общеобразовательное учреждение Барановская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 433821, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Барановка, ул. Школьная, д. 9Б | Гаврилова Людмила Николаевна | 8(84247) 38-2-39 | baranowkaschool@mail.ru | <http://baranowkaschool.lbihost.ru>  ОЦЕНИТЬ |
| 111 | 189. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головинская основная школа" | 433842, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Головино, ул. Почтовая, д. 34 | Гусинская Эльвира Владимировна | 8(84247) 42128 | golovinoschool@yandex.ru | <http://golovino.3dn.ru/> |
| 112 | 190. Муниципальное общеобразовательное учреждение Дубровская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 433824, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Дубровка, ул. Нижняя, д. 29 | Бахтуров Александр Николаевич | 8(84247) 37-1-24 | dubrovka-schol@mail.ru | [http://www.dubrschool7.3dn.ru](http://www.dubrschool7.3dn.ru/) |
| 113 | 191. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Славкинская средняя школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 433823, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Славкино, ул. Мира, д. 32 | Алмаев Александр Григорьевич | 8(84247) 51-3-90 | slavkinoshkola@mail.ru | <http://www.slavshkola.ru/> |
| 114 | 192. Муниципальное общеобразовательное учреждение Курмаевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 433800, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Курмаевка, ул. Школьная, д. 22 | Батина Галина Николаевна | 8(84247) 31-3-97 | gbatinaa@mail.ru | <http://kurmaevka.ucoz.ru/> |
| 115 | 193. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовско-Канадейская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 433824, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Мордовский Канадей, ул. Центральная, д. 39 | Ершова Людмила Николаевна | 8(84247) 37-175 | mkanchol@mail.ru | [https://mksool.3dn.ru](https://mksool.3dn.ru/) |
| 116 | 194. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Эзекеевская начальная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 433812, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Эзекеево, ул. Школьная, д. 1 | Сазонова Людмила Ивановна | 8(908) 4700664 | ezekeewo@mail.ru | <http://ezekeewo.lbihost.ru/> |
| 117 | 195. Муниципальное общеобразовательное учреждение Давыдовская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 433820, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Давыдовка, ул. Новая, д. 4 | Костин Геннадий  Николаевич | 8(84247) 39122 | davschkola@yandex.ru | [https://davschkola.ucoz.ru](https://davschkola.ucoz.ru/) |
| 118 | 196. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Канадейская средняя школа | 433840, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Канадей, ул. Почтовая, д.108 | Тучина Инна Викторовна | 8(84247) 52-384 | school-of-kanadey@yandex.ru | <http://kanadashkolanik.ucoz.ru/> |
| 119 | 197. Муниципальное общеобразовательное учреждение Прасковьинская средняя школа | 433830, Ульяновская обл., Николаевский р-н, п. Крутец, ул. Центральная, д. 29 | Долгишев Александр Николаевич | 8(84247) 45-195 | praskowino@mail.ru | <https://nasakino.ru/> |
| 120 | 198. Муниципальное общеобразовательное учреждение Никулинская основная школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 433820, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Никулино, ул. Центральная, д. 62 | Пчелякова Татьяна Петровна | 8(84247) 30 1 34 | niculino.nic@mail.ru | [http://inf-3.ucoz.ru](http://inf-3.ucoz.ru/) |
| 121 | 199. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тёпловская средняя школа муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 433841, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Тёпловка, пер. Школьный, д. 1 | Ермолаева Нина Ивановна | 8(84247) 44-1-92 | teplowkaschool@mail.ru | [http://teplowkaschool.com.ru](http://teplowkaschool.com.ru/) |
| 122 | 200. Муниципальное общеобразовательное учреждение Баевская средняя школа Муниципального образования «Николаевский район» Ульяновской области | 433826, Ульяновская обл., Николаевский р-н, с. Баевка, ул. Виктора Юдина, д. 17 | Чичина Ирина Ивановна | 8(84247) 43-1-31 | baevka.73@mail.ru | [http://baevka73.3dn.ru](http://baevka73.3dn.ru/) |
| 123 | 207. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новомалыклинская начальная общеобразовательная школа | 433560, Ульяновская обл., Новомалыклинский р-н, с. Новая Малыкла, ул. Кооперативная, д. 71, строение А | Трубина Зульфия Дамировна | 8(84232) 21040 | nmnsh@yandex.ru | [http://nm-nsh.ucoz.ru](http://nm-nsh.ucoz.ru/) |
| 124 | 208. Муниципальное общеобразовательное учреждение Абдреевская начальная общеобразовательная школа | 433567, Ульяновская обл., Новомалыклинский р-н, с. Абдреево, ул. 50 лет Победы, д. 63 | Низамов Гайса Гайязетдинович | 8(84232) 3-51-51 | abdreevo73@yandex.ru | <http://abdreevo73.ucoz.com/> |
| 125 | 209. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнеякушкинская основная общеобразовательная школа | 433568, Ульяновская обл., Новомалыклинский р-н, с. Нижняя Якушка, ул. Молодёжная, д. 2а | Долгова  Альбина Владимировна | 8(84232) 33-1-17 | obamza5@mail.ru | [http://nyaschool.ucoz.com](http://nyaschool.ucoz.com/) |
| 126 | 210. Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнеякушкинская основная общеобразовательная школа имени В.М.Баданова | 433564, Ульяновская обл., Новомалыклинский р-н, с. Верхняя Якушка, ул. Советская, д. 73 | Родионова Ольга Анатольевна | 8(84232) 46-1-26 | v-jakushka@rambler.ru | [http://verhschool.ucoz.ru](http://verhschool.ucoz.ru/) |
| 127 | 211. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднесантимирская средняя общеобразовательная школа | 433571, Ульяновская обл., Новомалыклинский р-н, с. Средний Сантимир, ул. Школьная, д. 1 | Мингалиева Алсу Дамировна | 8(84232) 30-1-34 | srsant2008@yandex.ru | [http://ssantimir1.ucoz.ru](http://ssantimir1.ucoz.ru/) |
| 128 | 212. Муниципальное общеобразовательное учреждение Старобесовская основная общеобразовательная школа имени А.Ф. Юртова | 433575, Ульяновская обл., Новомалыклинский р-н, с. Старая Бесовка, ул. Колхозная, д. 45 | Ишмаева Светлана Петровна | 8(84232) 43-1-29 | Stbes2007@yandex.ru | [http://stbes2008.ucoz.ru](http://stbes2008.ucoz.ru/) |
| 129 | 213. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднеякушкинская средняя общеобразовательная школа | 433563, Ульяновская обл., Новомалыклинский р-н, с. Средняя Якушка, ул. Октябрьская, д. 15а | Хафизова Гельфия Гусмановна | 8(84232) 37-1-55 | srednejakhkola@yandex.ru | [http://sredjak.ucoz.ru](http://sredjak.ucoz.ru/) |
| 130 | 214. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новочеремшанская средняя школа имени Е.И. Столярова | 433580, Ульяновская обл., Новомалыклинский р-н, с. Новочеремшанск, ул. Дорожная, д. 5 | Бострикова Любовь Петровна | 8(84232) 57-2-35 | ngschool75@mail.ru | [http://ngschool.ucoz.ru](http://ngschool.ucoz.ru/) |
| 131 | 225. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Коптевская основная школа" | 433884, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, с. Коптевка, ул. Школьная, д. 36а | Плеханов Денис Георгиевич | 8(84238) 37-1-25, 8(927) 0544544 | kopt85@mail.ru | <http://koptevskayaoosc.moy.su/> |
| 132 | 226. Муниципальное общеобразовательное учреждение Ново-Томышевская основная школа им.Героя Советского Союза И.Ф.Жукова | 433885, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, с. Новое Томышево, ул. Звездная, д. 18 | Балукова Наталья Васильевна | 8(84238) 38-1-15 | novotom@mail.ru | <http://novoetomoosch.moy.su/> |
| 133 | 227. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа № 2 р.п. Новоспасское | 433870, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, р.п. Новоспасское, ул. Мира, д. 37 | Аракчеева Татьяна Александровна | 8(84238) 2-14-48, 8(84238) 2-33-17 | nspshk2@mail.ru | <http://nspshk2.ucoz.ru/> |
| 134 | 228. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Суруловская основная школа им. Героя Советского Союза К.С.Бадигина" | 433861, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, с. Суруловка, ул. Дзержинского, № 8 | Вольнов Павел Николаевич | 8(84238) 39148 | surulovkanov2007@mail.ru | <http://surulovkaoosch.moy.su/> |
| 135 | 229. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репьёвская средняя школа им.Героя Советского Союза Н.Ф.Карпова" | 433890, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, с. Репьёвка, ул. Школьная, д. 67 | Фролова Марина Владимировна | 8(84238) 36-2-74, 8(927) 0298908 | repsc@mail.ru | <http://repevka.3dn.ru/> |
| 136 | 230. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алакаевская основная школа | 433882, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, с. Алакаевка, ул. Советская, д. 64 | Володина Наталья Денисовна | 8(84238) 34-120 | alakaewka@mail.ru | <https://alaksosh.ucoz.ru/> |
| 137 | 231. Муниципальное общеобразовательное учреждение Рокотушинская основная школа имени полного кавалера ордена Славы Н.П.Соловьёва | 433875, Ульяновская обл., Новоспасский р-н, д. Рокотушка, ул. Школьная, д. 11 | Тремасова Ирина Николаевна | 8(84238) 41-1-41 | mkou\_rokot@mail.ru | https://rokot-school.ucoz.ru/ |
| 138 | 237. Муниципальное общеобразовательное учреждение Приволжская основная школа | 433308, Ульяновская обл., г. Новоульяновск, п. Липки, ул. Ленина, 17 | Наумова Екатерина Витальевна | 8(84255) 70588 | lipkish08@mail.ru | <http://29dy.lbihost.ru/> |
| 139 | 238. Муниципальное общеобразовательное учреждение Меловская основная школа | 433337, Ульяновская обл., г.Новоульяновск, пос.к Меловой, ул. Школьная, д. 18 | Сафина Рузания Рифкатовна | 8(84255) 53559 | melovskayashkola@yandex.ru | <https://melovskoosh.ucoz.ru/> |
| 140 | 239. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоульяновская средняя школа № 1 | 433300, Ульяновская обл., г. Новоульяновск, ул. Заводская, д. 13 | Новикова Ольга Валерьевна | 8(84255) 72466 | novshkool12007@ya.ru | <https://novshkool1.ucoz.ru/> |
| 141 | 240. Муниципальное общеобразовательное учреждение Криушинская средняя школа | 433303, Ульяновская обл., г. Новоульяновск, с.Криуши, ул.Полевая, д.5 | Немцова Елена Ивановна | 8(84255) 78-175 | kriushi.soch@yandex.ru | <http://kriushi-soch.ucoz.ru/> |
| 142 | 246. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Евлейская начальная школа | 433985, Ульяновская обл., Павловский р-н, с. Евлейка, ул. Молодежная, д. 46 | Аминова Эльмира Исхаковна | 8(84248) 4 21 21 | evl\_sc@mail.ru | <http://evley.pelouse.ru/> |
| 143 | 247. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Илюшкинская начальная школа | 433974, Ульяновская обл., Павловский р-н, с. Илюшкино, ул. Саратовская, д. 20 | Захарова Людмила Николаевна | 8(84248) 47 1 16 | zahar66@mail.ru | <http://ilusnoh8.lbihost.ru/> |
| 144 | 248. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Шаховская основная школа | 433991, Ульяновская обл., Павловский р-н, с. Шаховское, ул. Советская, д. №99 | Горбунова Надежда Николаевна | 8(84248) 39-1-73 | shahov.school@mail.ru | <https://shakhov-school.uln.eduru.ru/> |
| 145 | 249. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Шиковская средняя школа | 433992, Ульяновская обл., Павловский р-н, с. Шиковка, ул. Молодежная, д. 22 | Прокофьева Анастасия Валерьевна | 8(84248) 38-1-48 | krestinina\_64@mail.ru | [https://schkolaschikovk.ucoz.net](https://schkolaschikovk.ucoz.net/) |
| 146 | 250. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Шалкинская средняя школа | 433973, Ульяновская обл., Павловский р-н, с. Шалкино, ул. Центральная, д. 22 | Козихина Лидия Владимировна | 8(84248) 30-1-12 | shalk\_schkola@mail.ru | [http://shkolasalkino.ucoz.ru](http://shkolasalkino.ucoz.ru/) |
| 147 | 251. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение Павловская основная школа №2 | 433970, Ульяновская обл., Павловский р-н, р.п. Павловка, ул. Школьная, д. 2 | Малова Ольга Геннадиевна | 8(84248) 2-23-70 | malovao@mail.ru | [http://pooh20.ucoz.ru](http://pooh20.ucoz.ru/) |
| 148 | 252. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Старопичеурская средняя школа | 433983, Ульяновская обл., Павловский р-н, с. Старый Пичеур, ул. Школьная, д. № 1 | Букина Гульфия Равильевна | 8(84248) 34-1-35 | picheursckola@mail.ru | <https://picheursckola.ucoz.ru/> |
| 149 | 253. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение Баклушинская средняя школа | 433975, Ульяновская обл., Павловский р-н, с. Баклуши, ул. Левинская, д. 2Б | Косинская Олеся Викторовна | 8(84248) 41-1-93 | baklchkola@yandex.ru | <http://backlschkola.narod.ru/> |
| 150 | 258. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Радищевская средняя школа №1 имени Героя Советского Союза Д.П. Полынкина" | 433910, Ульяновская обл., Радищевский р-н, р.п. Радищево, пл. Радищева, д. 12 | Штаева Валентина Петровна | 8(84239) 21568, 8(84239) 21573 | schoolnum1@mail.ru | <http://rssh1.ucoz.net/> |
| 151 | 259. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новодмитриевская начальная школа" | 433916, Ульяновская обл., Радищевский р-н, с. Новая Дмитриевка, ул. Уколова, д. 6 | Иевлева Любовь Анатольевна | 8(84239) 41-742 | lai\_60@mail.ru | <http://nowdm-school.my1.ru/> |
| 152 | 260. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Адоевщинская начальная школа" | 433914, Ульяновская обл., Радищевский р-н, с. Адоевщина, ул. Ленина, д. 42 | Рыжова Елена Александровна | 8(84239) 43-1-10 | schkola95@mail.ru | <http://shkola95.ucoz.ru/> |
| 153 | 261. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная школа имени Героя Советского Союза Д.П.Левина" | 433917, Ульяновская обл., Радищевский р-н, с. Дмитриевка, ул. Школьная, д. 1-а | Крюкова Татьяна Петровна | 8(84239) 44-5-68 | dmitrievka\_soh@mail.ru | <http://dmitrievka-soh.ucoz.ru/> |
| 154 | 262. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская основная школа имени А.М.Никифорова" | 433901, Ульяновская обл., Радищевский р-н, с. Вязовка, ул. Ижевская, д.1 | Рыжова Светлана Викторовна | 8(84239) 40-3-21 | vyasovka-schkola-sv@mail.ru | <http://vyzovka.ucoz.ru/> |
| 155 | 263. Муниципальное общеобразовательное учреждение Калиновская средняя школа | 433903, Ульяновская обл., Радищевский р-н, с.Калиновка, ул.Культуры, д.5 | Иващенко Наиля Абдряшитовна | 8(84239) 49-1-36 | kalin\_shkola75@mail.ru | <https://kalin-shkola.ucoz.ru/> |
| 156 | 271. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мордовинская начальная школа | 433389, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, с. Мордово, ул. Ленина, д. 34 | Наумова Галина Васильевна | 8(84233) 2-33-33 | mordovo.schol@yandex.ru | [https://mordovo73.ucoz.ru](https://mordovo73.ucoz.ru/) |
| 157 | 272. Муниципальное общеобразовательное учреждение Елаурская средняя школа имени Героя Советского Союза А.П. Дмитриева | 433385, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, с.Елаур, ул.Крупской, 3 | Разубаев Михаил Алексеевич | 8(84233) 2-51-37 | shkola.elaurskaja@bk.ru | <http://elaur-school.ucoz.ru/> |
| 158 | 273. Муниципальное общеобразовательное учреждение Русско-Бектяшкинская основная школа | 433389, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, с.Русская Бектяшка, ул. Полевая, д.66 | Потапов Евгений Александрович | 8(84233) 2-33-30 | rbektyahka@mail.ru | <http://rbektyashka.ucoz.ru/> |
| 159 | 274. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тушнинская средняя школа имени Ф.Е.Крайнова | 433390, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, с.Тушна, ул.Школьная, д.4 | Смирнова Татьяна Александровна | 8(84233) 2-43-86 | tuhscool@yandex.ru | <http://tushscool73.ucoz.ru/> |
| 160 | 275. Муниципальное общеобразовательное учреждение Алёшкинская основная школа | 433386, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, с. Алешкино, ул. Молодежная, 1А | Жегалина Надежда Викторовна | 8(84233) 2-31-20 | assru@yandex.ru | <http://www.алёшкинскаяшкола.рф/> |
| 161 | 276. Муниципальное общеобразовательное учреждение Красногуляевская средняя школа | 433396, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, п. Красный Гуляй, ул. Мира, д. 11 | Брехова Татьяна Николаевна | 8(84233) 2-71-62 | krgschool73@mail.ru | <http://krgschool11.lbihost.ru/> |
| 162 | 277. Муниципальное общеобразовательное учреждение Артюшкинская основная школа | 433395, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, с. Артюшкино, ул. Советская, д. 33 | Габайдуллин Фиргат Ахметгареевич | 8(84233) 2-36-31 | artyushkino@mail.ru | <http://mouartschool.ru/> |
| 163 | 278. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа г. Сенгилея имени Героя Советского Союза Н.Н.Вербина | 433380, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, г. Сенгилей, площадь имени 1 мая, д. 1 | Логинов Василий Михайлович | 8(84233) 21184 | [sengschool\_1@mail.ru](mailto:sengschool_1@mail.ru)  [prokudinadr@rambler.ru](mailto:prokudinadr@rambler.ru)  tloginoba@list.ru | [https://sengil1.ucoz.ru](https://sengil1.ucoz.ru/) |
| 164 | 279. Муниципальное общеобразовательное учреждение Кротковская основная школа | 433384, Ульяновская обл., Сенгилеевский р-н, с. Кротково, ул. Школьная, д. 11 | Ипполитова Любовь Александровна | 8(84233) 2-85-25 | moukrot@mail.ru | <http://moukrot-sait.ucoz.ru/> |
| 165 | 283. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация - Старокулаткинская средняя школа №2 имени Героя Российской Федерации Ряфагатя Махмутовича Хабибуллина | 433940, Ульяновская обл., рабочий пос.к Старая Кулатка, ул. Куйбышева, д. 9 | Рафикова Гелшат Шавкятовна | 8(84249) 22713 | sk2school@mail.ru | <http://starkul2school.lbihost.ru/> |
| 166 | 284. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "КИРЮШКИНСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА" | 433936, Ульяновская обл., Старокулаткинский р-н, с. Кирюшкино, ул. Советская, д. 51 | Рафикова Гульфия Абдрякибовна | 8(84249) 47-1-56 | rafikova\_1959@mail.ru | <http://kiruschkino.lbihost.ru/> |
| 167 | 285. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СРЕДНЕТЕРЕШАНСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 433934, Ульяновская обл., Старокулаткинский р-н, с. Средняя Терешка, ул. Марата Асадуллина, д. 160 | Давыдов Камиль Максутович | 8(84249) 3-25-30 | sr\_terechka@mail.ru | [http://sredtereshka.lbihost.ru](http://sredtereshka.lbihost.ru/) |
| 168 | 286. МУНИЦИПАЛЬНАЯ КАЗЕННАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ "СТАРОМОСТЯКСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА" | 433931, Ульяновская обл., Старокулаткинский р-н, с. Старый Мостяк, ул. Юбилейная, д.8 | Нугаев Мариус Марисович | 8(84249) 2-29-13 | shckola.stmost@yandex.ru | [http://stmost2.ucoz.net](http://stmost2.ucoz.net/) |
| 169 | 290. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Лесоникольская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 433452, Ульяновская обл., Старомайнский р-н, с. Лесное Никольское, ул. Магистральная, д. 1 | Львов Вячеслав Анатольевич | 8(84230) 77120 | lesnik-82@yandex.ru | <http://lesnik82.ucoz.net/> |
| 170 | 291. Муниципальная бюджетная общеобразовательная организация Старомайнская средняя школа № 2 муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 433460, Ульяновская обл., Старомайнский р-н, р.п. Старая Майна, ул. Льва Толстого, д. 79 | Половинкина Татьяна Николаевна | 8(84230) 2-23-03,  8(84230) 2-20-19 | stmshkola2@mail.ru | <http://stmshkola2.edusite.ru/> |
| 171 | 292. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Большекандалинская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 433451, Ульяновская обл., Старомайнский р-н, с. Большая Кандала, ул. Московская, д. 13 | Алексанина Людмила Александровна | 8(84230) 44-146 | kandalka@mail.ru | [http://kandalka.ucoz.ru](http://kandalka.ucoz.ru/) |
| 172 | 293. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Жедяевская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 433464, Ульяновская обл., Старомайнский р-н, с. Жедяевка, ул. Казанская, д. 1а | Фомичёва Людмила Викторовна | 8(84230) 79172 | jedyaevka@mail.ru | [https://jedschool.ucoz.net](https://jedschool.ucoz.net/) |
| 173 | 294. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Русскоюрткульская средняя школа имени кавалера ордена Отечественной войны I и II степени Андрея Ивановича Новикова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 433467, Ульяновская обл., Старомайнский р-н, с. Русский Юрткуль, ул. Школьная, д. 10 | Гафурова Наталья Валерьевна | 8(84230) 70134 | forestdoc2010@yandex.ru | [http://Forestdoc2010.narod.ru](http://forestdoc2010.narod.ru/) |
| 174 | 295. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Матвеевская средняя школа имени Виктора Ивановича Кочеткова муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 433465, Ульяновская обл., Старомайнский р-н, с. Шмелевка, переулок Школьный, д. 5 | Ловчева Ольга Борисовна | 8(84230) 47-2-28 | matv-shkola@yandex.ru | [http://matvshkool73.ucoz.net](http://matvshkool73.ucoz.net/) |
| 175 | 296. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Краснореченская средняя школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 433450, Ульяновская обл., Старомайнский р-н, с. Красная Река, ул. Советская, д. 30 | Куликова Светлана Васильевна | 8(84230) 72319 | shkola145@yandex.ru | [http://krrechsosh.edysite.ru](http://krrechsosh.edysite.ru/) |
| 176 | 297. Муниципальная казённая общеобразовательная организация Старорождественская начальная школа муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 433452, Ульяновская обл., Старомайнский р-н, с. Старое Рождествено, ул. Советская, 48 | Львова Наталья Геннадьевна | 8(84230) 75416 | ganina.1946@yandex.ru | <https://rozhdestveno.ucoz.ru/> |
| 177 | 304. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа р.п. Сурское | 433240, Ульяновская обл., р.п. Сурское, ул. Советская, д. 27 | Старостина Валентина Дмитриевна | 8(84242) 2-11-05 | mousoshsyr@mail.ru | <http://shkolasyrskoe.ucoz.ru/> |
| 178 | 305. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Лава | 433248, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Лава, ул. Садовая, д. 1 | Швецова Татьяна Евгеньевна | 8(84242) 56-1-73 | lavschkola@rambler.ru​​ | <http://lavschkola.ucoz.net/> |
| 179 | 306. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Чернёново | 433240, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Чернёново, ул. Юбилейная, д. 10 | Луткова Ольга Александровна | 8(84242) 22306 | Hernenovo1@mail.ru | <http://hernenovo.lbihost.ru/> |
| 180 | 307. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Хмелёвка | 433252, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Хмелевка, ул. Школьная, д. 1-А | Чавкин Михаил Петрович | 8(84242) 42190 | h6250@yandex.ru | <http://hmelevka63.ucoz.net/> |
| 181 | 308. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Барышская Слобода | 433256, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Барышская Слобода, пер. Кирова, д. 9 | Коровина Валентина Геннадьевна | 8(84242) 51-174 | sloboda61@mail.ru | <http://barslobodaskola.usite.pro/> |
| 182 | 309. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Ждамирово | 433253, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Ждамирово, ул. Красная площадь, д. 21 | Луткова Людмила Ивановна | 8(84242) 43-1-60 | gdamirovo@mail.ru  lutkova\_lyudmila@mail.ru | <http://gdamirovo.lbihost.ru/> |
| 183 | 310. Муниципальное общеобразовательное учреждение основная школа с. Архангельское | 433262, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Архангельское, пер. Центральный, д. 3 | Гришина Елена Алексеевна | 8(84242) 33148 | Arhangelskoe55@mail.ru | <http://arhangelskoe.ucoz.ru/> |
| 184 | 311. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кирзять | 433244, Ульяновская обл., Сурский р-н, п. Центральная усадьба совхоза "Сурский", ул. Зеленая, д. 1 | Куклева Елена Геннадьевна | 8(84242) 55148 | kirzat@mail.ru | <http://kirzat.lbihost.ru/> |
| 185 | 312. Муниципальное общеобразовательное учреждение Чеботаевская средняя школа | 433261, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Чеботаевка, ул. Центральная, д. 1-А | Тимонин Александр Владимирович | 8(84242) 39-711 | chebotaevka@mail.ru | <http://chebotaevka.lbihost.ru/> |
| 186 | 313. Муниципальное общеобразовательное учреждение начальная школа с. Княжуха | 433250, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Княжуха, ул. Большая дорога, д. 8 | Николаткин Александр Александрович | 8(84242) 41-1-46 | knjaguha3@mail.ru | <http://knjaguha3.ucoz.ru/> |
| 187 | 314. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с.Сара | 433255, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Сара, ул. Генерала Белова, д. 1 | Щукина Елена Викторовна | 8(84242) 51-1-43 | sara\_68@mail.ru | <http://sara.lbihost.ru/> |
| 188 | 315. Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя школа с. Кезьмино | 433266, Ульяновская обл., Сурский р-н, с. Кезьмино, ул. Советская, д. 5 | Петрова Надежда Петровна | 8(84242) 34132 | kezmino@mail.ru | <http://kezmino.ucoz.ru/> |
| 189 | 320. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ясашно-Ташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 433374, Ульяновская обл., Тереньгульский р-н, с. Ясашная Ташла, ул. Гагарина, д. 40а | Чернова Марина Владимировна | 8(84234) 33-225 | yas-shkola@mail.ru | [http://yasschkola.ucoz.ru](http://yasschkola.ucoz.ru/) |
| 190 | 321. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 433369, Ульяновская обл., Тереньгульский р-н, с. Сосновка, ул. Молодежная, д. 19 | Виноходова Светлана Александровна | 8(84234) 44214 | sosnovka813@yandex.ru | [http://sosnovka813.ucoz.ru](http://sosnovka813.ucoz.ru/) |
| 191 | 322. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Скугареевская средняя общеобразовательная школа муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 433376, Ульяновская обл., Тереньгульский р-н, с. Подкуровка, ул. Центральная, д. 76 | Чернова Людмила Ивановна | 8(84234) 32-283 | skugarshkol@yandex.ru | [http://skugarskola.ucoz.ru](http://skugarskola.ucoz.ru/) |
| 192 | 323. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зеленецкая основная общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 433371, Ульяновская обл., Тереньгульский р-н, с. Зеленец, ул. Садовая, д. 2 | Тимербулатов Рафис Михайлович | 8(84234)47242 | zelenec413@yandex.ru | [http://zelenec.my1.ru](http://zelenec.my1.ru/) |
| 193 | 324. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Байдулинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 433355, Ульяновская обл., Тереньгульский р-н, с. Байдулино, ул. 50 лет Победы, д. 12 | Фещенко Светлана  Васильевна | 8(84234) 35-2-15 | baissu@yandex.ru | [http://baidulino-sosh.ucoz.net](http://baidulino-sosh.ucoz.net/) |
| 194 | 325. Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солдатскоташлинская средняя общеобразовательная школа" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 433377, Ульяновская обл., Тереньгульский р-н, с. Солдатская Ташла, ул. Ульяновская, д. 33 | Солуянова Вера Николаевна | 8(84234) 31272 | schule\_st@list.ru | [http://soldtashla2011.ucoz.ru](http://soldtashla2011.ucoz.ru/) |
| 195 | 428. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 5 им. С.М. Кирова" | 432031, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Академика Сахарова, д.11 | Ульянов Валерий Владимирович | 8(8422) 584946, 8(8422) 53-73-15 | school5-85@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school5/> |
| 196 | 429. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа №6 им.И.Н.Ульянова" | 432017, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Льва Толстого, д. 10 | Малюгина Елена Владимировна | 8(8422) 73-74-43 | school6inul@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school6/> |
| 197 | 430. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Кадетская школа № 7 им. В.В. Кашкадамовой" | 432049, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Аблукова, д. 23 | Маллямова Илхамия Абдулхабировна | 8(8422) 27-30-85 | ulschool-07@mail.ru  kshk-adm7@bk.ru | <http://education.simcat.ru/school7/> |
| 198 | 431. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 9" | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, бульвар Новосондецкий, д.3 | Дельцова Наталья Геннадьевна | 8(8422) 20-45-12 | moyschool9@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school9/> |
| 199 | 432. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Многопрофильный лицей № 11 им. В.Г.Мендельсона" | 432017, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Пушкинская, д. 2 | Наумов Артём Леонидович | 8(8422) 27-43-30, 27-43-74 | [liceJ11@mail.ru](mailto:liceJ11@mail.ru) | <http://education.simcat.ru/school11/> |
| 200 | 433. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 12" | 432045, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Ефремова, 55 | Кулаков Владимир Александрович | 8(8422) 27-25-02 | school12ul@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school12/> |
| 201 | 434. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 15 имени Героя Советского Союза Д.Я.Старостина" | 432071, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Верхнеполевая, д. 3 | Данилова Людмила Васильевна | 8(8422) 44-53-35 | mou1573@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school15/> |
| 202 | 435. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 17" | 432059 г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. 40-летия Победы, 3 | Тибец Наталья Юрьевна | 8(8422) 58-96-61 | 17school80@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school17/> |
| 203 | 436. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение многопрофильный лицей № 20 | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, бульвар Новосондецкий, 4 | Борисова Зоя Сергеевна | 8(8422) 20-45-50 | 20licey@list.ru | <http://education.simcat.ru/school20/> |
| 204 | 437. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 21" | 432027, Ульяновская обл., г. Ульяновск, Ленинский р-н, Тимирязева ул., д. 51 | Васцына Людмила Геннадьевна | 8(8422) 58-18-83 | mbou.sh.21@yandex.ru | <http://education.simcat.ru/school21/> |
| 205 | 438. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 22 с углубленным изучением иностранных языков имени Василия Тезетева" | 432057, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Оренбургская, д. 38 | Мельникова Наталья Павловна | 8(8422) 521471 | mbou22@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school22/> |
| 206 | 439. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 25 им. Н.К.Крупской" | 432042, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Станкостроителей, д.15 | Рыжов Евгений Александрович | 8(8422) 73-63-05 | mou25@bk.ru | <http://education.simcat.ru/school25/> |
| 207 | 440. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 27" | 432026, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Полбина, 57а | Чечуков Андрей Владимирович | 8(8422) 27-11-61 | school27\_73@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school27/> |
| 208 | 441. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28" | 432030, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Пархоменко, д. 98/8 | Фаизов Азгат Агзамович | 8(8422) 27-15-57, 27-15-48 | [school28@simcat.ru](mailto:school28@simcat.ru) | <http://education.simcat.ru/school28/> |
| 209 | 442. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 31 имени Героев Свири" | 432044, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Героев Свири, д. 12 | Майоров Иван Дмитриевич | 8(8422) 36-52-29 | komp\_31@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school31/> |
| 210 | 443. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 32" | 432053, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Российская, д. 138А | Шляпкина Любовь Викторовна | 8(8422) 67-21-40 | mou3267@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school32/> |
| 211 | 444. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 33 | 432008, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Западный Бульвар, д. 12 | Золотова Ольга Владимировна | 8(8422) 48-20-71 | gimnaziya\_33@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school33/> |
| 212 | 445. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Гимназия № 34" | 432045, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Рябикова, д. 25А | Токмакова Людмила Петровна | 8(8422) 58-33-04 | shk34@rambler.ru | <http://education.simcat.ru/school34/> |
| 213 | 446. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 35" | 432045, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Рябикова, д. 30 | Бадаховой Татьяны Николаевны | 8(8422) 58-73-35 | mou35@bk.ru | <http://education.simcat.ru/school35/> |
| 214 | 447. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 37" | 432008, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Западный бульвар, д. 20А | Комиссаров  Игорь Владимирович | 8(8422) 58-53-38 | mousosh37@bk.ru | [http://shk37.simd.ru](http://shk37.simd.ru/) |
| 215 | 448. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Физико-математический лицей № 38" | 432071, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Лесная, д. 12 | Полетаев Валерий Владимирович | 8(8422) 595905, 8(8422) 595906 | Poletaevpvv\_ul73@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school38/> |
| 216 | 449. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 41" | 432007, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Шоферов, д. 16 | Адрианова Татьяна Викторовна | 8(8422) 53-71-66 | mbou41@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school41/> |
| 217 | 450. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 42" | 432010, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Тельмана, д. 7 | Куликов Олег Юрьевич | 8(8422) 52-62-18 | shkola.42.64@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school42/> |
| 218 | 451. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Лицей при УлГТУ № 45" | 432054, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Камышинская, 32 | Финюкова Татьяна Викторовна | 8(8422) 58-32-56 | secretar-45@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school45/> |
| 219 | 452. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 46 имени И.С.Полбина" | 432012, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Локомотивная, д. 87 | Брызгалова Татьяна Борисовна | 8(8422) 58-54-81, 58-89-72 | shkola\_46\_ul@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school46/> |
| 220 | 453. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 48 имени Героя России Д.С. Кожемякина" | 432035, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Амурская, д. 10 | Копашко Ольга Александровна | 8(8422) 27-30-11 | sch48ul@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school48/> |
| 221 | 454. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 50" | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, бульвар Фестивальный, д.4 | Симонова Надежда Владимировна | 8(8422) 20-29-49 | schkola.50@yandex.ru | <http://education.simcat.ru/school50/> |
| 222 | 455. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 51 имени А.М.Аблукова" | 432049, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Артема, 8 | Земскова Наталья Петровна | 8(8422) 40-08-43 | schooln51@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school51/> |
| 223 | 456. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 52" | 432026, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Терешковой, д. 6 | Кузьмина Ольга Николаевна | 8(8422) 48-14-51 | mbou52@bk.ru | <http://education.simcat.ru/school52/> |
| 224 | 457. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 55 с изучением культур народов Поволжья" | 432018, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Хваткова, 2А | Мозжухина Вера Александровна | 8(8422) 62-17-80 | otlichnik55@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school55/> |
| 225 | 458. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 57" | 432027, г. Ульяновск, Ленинский р-н, ул. Радищева, д.168 | Филиппов Олег Евгеньевич | 8(8422) 27-39-49 | ul\_mbou\_csh\_57@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school57/> |
| 226 | 459. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 59 | 432010, Ульяновская обл., г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Тельмана, д. 38 | Афанасьева Валентина Фёдоровна | 8(8422) 52-47-42 | gimnaziya59@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school59/> |
| 227 | 460. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 61" | 432054, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Камышинская, д. 51 | Иванова Ираида Генриховна | 8(8422) 63-18-18 | mou61@bk.ru | <http://education.simcat.ru/school61/> |
| 228 | 461. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 62" | 432035, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Варейкиса, д. 22А | Агеева Екатерина Александровна | 8(8422) 59-59-39 | school62ul@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school62/> |
| 229 | 462. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 63" | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, бульвар Новосондецкий, д.13 | Данькин Александр Александрович | 8(8422) 58-90-08 | scool63@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school63/> |
| 230 | 463. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 65 имени Н.Сафронова" | 432067, г. Ульяновск, Заволжский р-н, бульвар Фестивальный, 24 | Куликова Инесса Викторовна | 8(8422) 20-71-09 | gimn-65@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school65/> |
| 231 | 464. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 66" | 432029, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Корунковой, 6 | Софронова Наталья Алексеевна | 8(8422) 58-62-66 | 586266@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school66/> |
| 232 | 465. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 69 имени А. А. Туполева" | 432067, г. Ульяновск, Заволжский р-н, бульвар Фестивальный, д.18 | Аряпова Гельсиня Мубаракшевна | 8(8422) 20-77-51 | shkola69ul@yandex.ru | <http://education.simcat.ru/school69/> |
| 233 | 466. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 72 с углублённым изучением отдельных предметов" | 432064, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Карбышева, д. 26 | Алексеева Марина Николаевна | 8(8422) 25-72-16 | school72.257216@yandex.ru | <http://education.simcat.ru/school72/> |
| 234 | 467. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 73" | 432063, г. Ульяновск, Заволжский р-н, бульвар Львовский, д. 10 | Евстигнеева Татьяна Владимировна | 8(8422) 51-52-36 | school7363@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school73/> |
| 235 | 468. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 75" | 432063, г. Ульяновск, Заволжский р-н, бульвар Пензенский, д. 13 | Пяткина Татьяна Семеновна | 8(8422) 51-51-67 | mbousch75@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school75/> |
| 236 | 469. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 76 имени Хо Ши Мина" | 432073, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Отрадная, д.14 | Гречко Людмила Фёдоровна | 8(8422) 587194 | mou76@bk.ru | <http://education.simcat.ru/school76/> |
| 237 | 470. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 78 имени первого Президента республики Азербайджан Гейдара Алиева" | 432013, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Фруктовая, д. 3 | Царёв Геннадий Николаевич | 8(8422) 73-75-27 | [school78-78@mail.ru](mailto:school78-78@mail.ru) | <http://education.simcat.ru/school78/> |
| 238 | 471. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 81 имени Героя Советского Союза генерала Д.М. Карбышева" | 432072, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Карбышева, 2Б | Каскеева Нелли Борисовна | 8(8422) 20-53-43 | moycow81@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school81/> |
| 239 | 472. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 82" | 432029, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, ул. Самарская, д. 11 а | Чекарев Георгий Александрович | 8(8422) 595930 | sch82ul@yandex.ru | <http://education.simcat.ru/school82/> |
| 240 | 473. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 83" | 432031 г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Заречная, д. 24 | Соловьева Наталья Николаевна | 8(8422) 53-18-25 | school\_83@inbox.ru | <http://education.simcat.ru/school83/> |
| 241 | 474. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Средняя школа № 86 имени контр-адмирала И.И.Вереникина" | 432064, г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Карбышева, д. 38 | Голышева Любовь Александровна | 8(8422) 21-33-02 | school-86.ul@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school86/> |
| 242 | 475. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Губернаторский лицей № 100" | 432054, г. Ульяновск, Засвияжский р-н, бульвар Знаний, здание 1 | Обласов Владимир Викторович | 8(8422) 580100 | gubern100@mail.ru | [https://лицей100.рф](https://лицей100.рф/) |
| 243 | 476. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Начальная школа № 200" | 432064, г. Ульяновск, Заволжский р-н, пр. Ленинского Комсомола, д. 22 | Требухова Тамара Николаевна | 8(8422) 20-83-88 | ul200school@mail.ru | <http://education.simcat.ru/school200/> |
| 244 | 477. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Луговская основная школа имени Героя Советского Союза М.П.Хваткова" | 433324, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, с. Луговое, ул. Школьная, д.27 | Федосеева Татьяна Алексеевна | 8(8422) 69-80-01 | lugovoeschkola@mail.ru | http://education.simcat.ru/lugovoe/ |
| 245 | 478. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ульяновска "Открытая (сменная) школа №4" | 432012, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Хрустальная, д. 8 | Мусаткин Виталий Николаевич | 8(8422) 58-31-66 | mou\_ososh4@mail.ru  **vsosh4@uom.mv.ru** | <http://education.simcat.ru/vschool4/> |
| 246 | 479. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Международная школа "Источник" | 432067, г. Ульяновск, Заволжский р-н, п. Ленинский, ул. Центральная, д. 62 | Яковлева  Ирина Алексеевна | 8(8422) 26-04-17, 8(8422) 26-04-18 | istochnik\_recrut@mail.ru  istochnik@volga-dnepr. com | <http://istochnik.volga-dnepr.com/> |
| 247 | 480. Частное учреждение - общеобразовательная организация "Симбирская гимназия "ДАР" | 432044, г. Ульяновск, Железнодорожный р-н, ул. Кольцевая, д. 3А | Морозов Валерий Евгеньевич | 8(8422) 36-46-86 | mve@sogdar.ru | <http://www.sogdar.ru/> |
| 248 | 482. Областное государственное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-педагогической, медицинской и социальной помощи "Развитие" | 432010, Ульяновская обл., г. Ульяновск, Заволжский р-н, ул. Врача Михайлова, д. 54 | Гусева Татьяна Александровна | 8(8422) 52-52-72 | kouras@mail.ru | <http://razvitie73.lbihost.ru/> |
| 249 | 505. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобеденьговская основная школа | 433309, Ульяновская обл., Ульяновский р-н, с. Новая Беденьга, ул. Центральная, д. 24 | Фролов Семён Валерьевич | 8(84254) 46-1-51 | bedehga-sosh@yandex.ru | [http://bedenga.pelouse.ru](http://bedenga.pelouse.ru/) |
| 250 | 506. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тимирязевская средняя школа | 433315, Ульяновская обл., Ульяновский р-н, посёлок Тимирязевский, ул. Школьная, д. 3 - а | Селиванова Валентина Борисовна | 8(84254) 34-2-41 | timirsch@bk.ru | [http://timschool.ru](http://timschool.ru/) |
| 251 | 507. Муниципальное общеобразовательное учреждение Салмановская средняя школа | 433319, Ульяновская обл., Ульяновский р-н, д. Салмановка, ул. Дружбы, д. 30А | Табакова Ирина Владимировна | 8(84254) 31-1-95 | salm2003@mail.ru | [http://mour-salmanovka-sosh.lbihost.ru](http://mour-salmanovka-sosh.lbihost.ru/) |
| 252 | 508. Муниципальное общеобразовательное учреждение Большеключищенская средняя школа имени В.Н. Каштанкина | 433322, Ульяновская обл., Ульяновский р-н, с. Большие Ключищи, ул. Димитрова, д. 48 | Горбунова Наталья Анатольевна | 8(884) 225 12 68, 8(842) 555 12 68 | klychish@bk.ru  gorbunova5@bk.ru | [http://klychish.edusite.ru](http://klychish.edusite.ru/) |
| 253 | 509. Муниципальное общеобразовательное учреждение Тетюшская средняя школа | 433326, Ульяновская обл., Ульяновский р-н, С. Тетюшское, ул. Калинина, д. 24А | Лёвина Римма Равилевна | 8(84254) 38146 | tetys@yandex.ru  kolosok\_tetushskoe@mail.ru | [http://tetys.pelouse.ru](http://tetys.pelouse.ru/) |
| 254 | 510. Муниципальное общеобразовательное учреждение Охотничьевская средняя школа | 433335, Ульяновская обл., Ульяновский р-н, п. Ст.Охотничья, пер.Школьный, д. 10 | Бухареева Элфия Ахатовна | 8(84254) 48-2-18 | ohotskol@mail.ru | [http://ohotskol.lbihost.ru](http://ohotskol.lbihost.ru/) |
| 255 | 511. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бирючевская основная школа | 433307, Ульяновская обл., Ульяновский р-н, п. Новая Бирючевка, ул. Школьная, д. 4Б | Старостина Нина Александровна | 8(84254) 45127, 8(929) 790-17-55, 8(927) 816-90-06 | biryuch55@mail.ru | [http://birych-sosh.lbihost.ru](http://birych-sosh.lbihost.ru/) |
| 256 | 520. Муниципальное общеобразовательное учреждение Мокробугурнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433602, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, с. Мокрая Бугурна, ул. Суркова, д. 5 | Бакирова Сириня Камильевна | 8(84245) 35-4-19, 8(927) 8190970 | mokrbugshk@mail.ru  bakirova.72@mail.ru | [http://mokrbug.ucoz.com](http://mokrbug.ucoz.com/) |
| 257 | 521. Муниципальное общеобразовательное учреждение Нижнетимерсянская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433634, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, с.Нижние Тимерсяны, ул. Центральная, д. № 12 | Аппанов Юрий Александрович | 8(84245) 40-3-73 | ntimer\_shk@mail.ru | [http://ntimer.ucoz.ru](http://ntimer.ucoz.ru/) |
| 258 | 522. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоалгашинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433648, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, с. Новые Алгаши, ул. Школьная, д. 42 | Утриванова Надежда Михайловна | 8(84245) 39-1-16 | novoalg\_shk@mail.ru | [http://novoalg.ucoz.com](http://novoalg.ucoz.com/) |
| 259 | 523. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новоникулинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433642, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, с. Новое Никулино, ул. Школьная, д. 1А | Алексанкина Любовь Николаевна | 8(84245) 44180 | novnik\_shk@mail.ru | [http://novnikshk.ucoz.com](http://novnikshk.ucoz.com/) |
| 260 | 524. Муниципальное общеобразовательное учреждение Орловская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433621, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, п. Орловка, ул. Молодёжная, д. 6 | Илямакова Галина Васильевна | 8(84245) 37-2-58 | orlovsk\_shk@mail.ru | [http://orlnhk.ucoz.ru](http://orlnhk.ucoz.ru/) |
| 261 | 525. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пилюгинская начальная школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433630, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, с. Пилюгино, ул. Красная горка, д. 22 | Смирнова Нина Александровна | 8(84245) 46-2-92 | pnsh69@mail.ru | [http://pilyugino.ucoz.com](http://pilyugino.ucoz.com/) |
| 262 | 526. Муниципальное общеобразовательное учреждение Покровская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433601, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, с. Покровское, ул. Советская, д. 14 | Тигров Владимир Александрович | 8(84245) 32-175 | pokrshcola@mail.ru | [http://pokrshcola.ucoz.com](http://pokrshcola.ucoz.com/) |
| 263 | 527. Муниципальное общеобразовательное учреждение Среднетимерсянская средняя школа имени Героя Советского Союза Е.Т.Воробьёва муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433645, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, с. Средние Тимерсяны, ул. Школьная, д. 1а | Авасева Лидия Сергеевна | 8(84245) 42-5-31 | sredntim\_shk@mail.ru | <http://sredntim.ucoz.com/> |
| 264 | 528. Муниципальное общеобразовательное учреждение Староалгашинская средняя школа имени Героя Советского Союза Н.Г.Князькина муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433647, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, с. Старые Алгаши, ул. Советская, д. 7 | Шахина Надежда Кузьминична | 8(84245) 30-2-81 | stalg\_shk@mail.ru | <http://stalg.ucoz.com/> |
| 265 | 529. Муниципальное общеобразовательное учреждение Степноанненковская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433640, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, с. Степное Анненково, ул. Пионерская, д. № 3 | Киселева Нина Ивановна | 8(84245) 46-2-83 | stepn\_shk@mail.ru | <http://stepnoan.ucoz.com/> |
| 266 | 530. Муниципальное общеобразовательное учреждение Цильнинская средняя школа муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433600, Ульяновская обл., Цильнинский р-н, р.п. Цильна, ул. О.Кошевого, д. 5 | Чуносов Евгений Юрьевич | 8(84245) 31-1-80 | [zil\_shkola@mail.ru](mailto:zil_shkola@mail.ru)  shkola4531@mail.ru | <http://zilna-shkola.3dn.ru/> |
| 267 | 538. Муниципальное общеобразовательное учреждение Крестовогородищенская средняя школа имени Героя Советского Союза Михаила Федоровича Вахрамеева | 433408, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, с.Крестово-Городище, ул. Ленина, д.61 | Киселева Оксана Александровна | 8(84231) 53135 | kr-gor.scola@mail.ru | [krgor-school.nubex.ru](https://krgor-school.nubex.ru/) |
| 268 | 539. Муниципальное общеобразовательное учреждение Озерская средняя школа имени Заслуженного учителя РФ А.Ф.Дворянинова | 433428, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, с. Озерки, ул. Центральная, д. 3 | Родионова Галина Дмитриевна | 8(84231) 59-1-79 | shkola.ozerskaya@mail.ru | <http://озёрки.рф/> |
| 269 | 540. Муниципальное общеобразовательное учреждение Володарская средняя школа | 433410, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, п.Колхозный, ул.Центральная, д.5 | Севрюкова Наталья Викторовна | 8(84231) 47-149 | volodarskaja@mail.ru | [http://володарская.рф](http://володарская.рф/) |
| 270 | 541. Муниципальное общеобразовательное учреждение Богдашкинская средняя школа | 433404, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, с. Богдашкино, ул. Лидии Бернт, д. 5 | Антонова Светлана Викторовна | 8(84231) 58-1-24 | bogschule@mail.ru  ms.svetlana.antonova.1974@mail.ru | [http://bogschool.ru](http://bogschool.ru/) |
| 271 | 542. Муниципальное общеобразовательное учреждение Октябрьский сельский лицей | 433431, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, п. Октябрьский, ул. Студенческая, д. 20 | Игонина Елена Михайловна | 8(84231) 51-8-55 | igonina63@mail.ru  licey\_october@mail.ru | [http://окт-лицей.рф](http://окт-лицей.рф/) |
| 272 | 543. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Первомайская средняя школа | 433407, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, пос.к Первомайский, ул. Первомайская, д. 1 | Миронов Михаил Юрьевич | 8(84231) 54-244 | 0310.1961@mail.ru | <http://1maijka.lbihost.ru/> |
| 273 | 544. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чердаклинская средняя школа № 1 имени доктора Леонида Михайловича Рошаля | 433400, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, р.п. Чердаклы, ул. Пушкина, д. 9А | Мочалова Юлия Фаргатовна | 8(84231) 2-14-63 | chosh1@mail.ru | <http://chosh1.ru/> |
| 274 | 545. Муниципальное общеобразовательное учреждение Пятисотенная средняя школа | 433407, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н,  МО «Октябрьское сельское поселение», п. Пятисотенный,  ул. 50 лет Победы, д.1 А | Фрилинг Светлана Николаевна | 8(84231) 55-3-47 | 500shkola@mail.ru | [http://500shkola.lbihost.ru](http://500shkola.lbihost.ru/) |
| 275 | 546. Муниципальное общеобразовательное учреждение Бряндинская средняя школа имени Народной артистки РФ Е.А.Сапоговой | 433416, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, с. Бряндино, ул. Школьная, д. 20 | Авакова Елена Анатольевна | 8(84231) 35-1-30, 8(929) 790-44-77 | brskola@mail.ru | <https://brskola.nubex.ru/> |
| 276 | 547. Муниципальное общеобразовательное учреждение Новобелоярская средняя школа | 433423, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, с.Новый Белый Яр, ул. Пролетарская, д. 26 | Жеглова Светлана Геннадьевна | 8(84231) 52-1-53 | newbelyar@mail.ru | <http://novobeloyarskay.ucoz.ru/> |
| 277 | 548. Муниципальное общеобразовательное учреждение Андреевская средняя школа имени Н.Н. Благова | 433426, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, с. Андреевка, ул. Дружбы, д. 47 | Ефимов Анатолий Викторович | 8(84231) 45-1-16 | schoolashs@yandex.ru | <http://andreevka.ucoz.net/> |
| 278 | 549. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Мирновская средняя школа имени Сергея Юрьевича Пядышева | 433405, Ульяновская обл., Чердаклинский р-н, пос.к Мирный, ул. Советская, д. 1 | Барашкова Татьяна Николаевна | 8(84231) 48-190,  8(917) 6370065 | mirnovska@mail.ru | <https://mirnovska.ru/> |

**Перечень по организациям, реализующим дополнительные образовательные программы**

| **№** | **Наименование организации** | **Адрес** | **ФИО руководителя** | **Телефон** | **Эл. почта** | **Сайт** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 2. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа р.п. Базарный Сызган | 433700, Ульяновская область, Базарносызганский район, р.п. Базарный Сызган, ул. Советская, д. 64 | Кочетков Владимир Анатольевич | 8 (84240) 21-3-16 | bazdush@mail.ru | <http://bazdush.lbihost.ru/> |
| 2 | 3. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Базарносызганская детская школа искусств" | 433700, Ульяновская область, Базарносызганский район, р.п. Базарный Сызган, ул. Рабочая, д. 34 | Фокина Инна Дмитриевна | 8 (84240) 21-6-39 | musicschoolbazarn@mail.ru | <https://bazmuz.uln.muzkult.ru/> |
| 3 | 14. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств" муниципального образования "Барышский район" Ульяновской области | 433751, Ульяновская область, Барышский район, г.Барыш, пл. Фабричная, д.14 | Тарасичева Лидия Николаевна | 8(84253) 24-535 | 2dshi@mail.ru | <http://bardshi.uln.muzkult.ru/> |
| 4 | 15. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" муниципального образования «Барышский район» Ульяновской области | 433750, Ульяновская область, г. Барыш, ул. Красноармейская, д. 45 | Зуев Игорь Евгеньевич | 8(84253) 22-3-40 | bar-sport@mail.ru | [https://dussh-barysh.uln.sportsng.ru](https://dussh-barysh.uln.sportsng.ru/) |
| 5 | 34. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств р.п. Вешкайма" | 433100, Ульяновская область, Вешкаймский район, р.п.Вешкайма, ул. Комсомольская, д.3 | Пушкарёва Ольга Сергеевна | 8(84243) 2-32-75 | veshkaimadshi@mail.ru | <https://dshi-veshk.uln.muzkult.ru/> |
| 6 | 35. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр дополнительного образования р.п. Вешкайма Ульяновской области | 433100, Ульяновская область, Вешкаймский район, р.п. Вешкайма, ул. 40 лет Октября, д. 55 | Феткуллова Галия Някиповна | 8(84243) 2-15-89 | veshk\_cdo@mail.ru | <https://veschkcdo.ucoz.ru/> |
| 7 | 60. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская музыкально-хоровая школа "Апрель" имени Владимира Ионовича Михайлусова города Димитровграда Ульяновской области" | 433504, Ульяновская область, г. Димитровград, ул. Гвардейская, д. 6 Г | Пастбина Людмила Евгеньевна | 8(84235) 32774 | dmxsh-aprell@yandex.ru  Lyuka-71@mail.ru | [http://aprel-d-grad.ucoz.ru](http://aprel-d-grad.ucoz.ru/) |
| 8 | 61. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеская спортивная школа города Димитровграда имени Жанны Борисовны Лобановой | 433508, Ульяновская область, г. Димитровград, ул. Куйбышева, д. 206 | Кузьмина Жанна Анатольевна | 8(84235) 2-67-68 | dushdd@yandex.ru | <http://dushdd.ru/> |
| 9 | 62. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества города Димитровграда Ульяновской области" | 433504, Ульяновская область, г. Димитровград, ул. Гвардейская, д. 43 | Антипова Ольга Викторовна | 8(84235) 35924 | ddt-dgrad@yandex.ru | [http://ddt-dgrad.ucoz.ru](http://ddt-dgrad.ucoz.ru/) |
| 10 | 63. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская художественная школа | 433513, Ульяновская область, г. Димитровград, пр. Автостроителей, д. 55 | Огуречникова Инесса Александровна | 8(84235) 7-56-38 | dhsch2011@yandex.ru | [http://hudozhka.uln.muzkult.ru](http://hudozhka.uln.muzkult.ru/) |
| 11 | 64. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №1 | 433511, Ульяновская область, г. Димитровград, ул. Куйбышева, д. 243 | Кораблева Альбина Хамзаевна | 8(84235) 2-41-38 | D-gradmuzicschool1@yandex.ru | [https://dshi1.uln.muzkult.ru](https://dshi1.uln.muzkult.ru/) |
| 12 | 65. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 433512, г. Димитровград, ул.Мориса Тореза, д. 4 А | Сальников Сергей Николаевич | 8(84235) 3-34-65 | dshi2.bev@yandex.ru | <http://dshi2.uln.muzkult.ru/> |
| 13 | 66. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр дополнительного образования детей города Димитровграда Ульяновской области" | 433504, Ульяновская область, г. Димитровград, ул. Гвардейская, д. 20Б | Митрофанова Вера Викторовна | 8(84235) 3-08-11 | cdod2008@mail.ru | <http://cdod-dd.ucoz.ru/> |
| 14 | 80. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Инзенская детско-юношеская спортивная школа | 433032, Ульяновская область, г. Инза, пер. Рузаевский, д. 2 | Меркулов Игорь Александрович | 8(84241) 25386,  8(84241) 26003 | koschlin@mail.ru | <http://dush-inza.my1.ru/> |
| 15 | 81. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Инзенская детская школа искусств | 433031, Ульяновская область, г. Инза, ул. Алашеева, д. 118 "А" | Ермоленко Светлана Евгеньевна | 8(84241) 28685 | kultura\_inza@mail.ru | <http://idshi.uln.muzkult.ru/> |
| 16 | 82. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Глотовская детская школа искусств" | 433040, Ульяновская область, Инзенский район, р.п. Глотовка, ул. Садовая, 28 | Ситникова Ольга Витальевна | 8(84241) 61147 | glotovmusik@mail.ru | <http://dshi-glotovka.uln.muzkult.ru/> |
| 17 | 98. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Языковская детская школа искусств" | 433201, Ульяновская область, Карсунский район, р.п. Языково, ул. Цветкова, д. 3 "а" | Корячко Светлана Станиславовна | 8(84246) 34377 | yazdshi@mail.ru | [https://yazdshi.uln.muzkult.ru](https://yazdshi.uln.muzkult.ru/) |
| 18 | 99. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования Карсунская детская школа искусств им. А. Пластова Карсунского района Ульяновской области | 433210, Ульяновская область, р.п. Карсун, ул. Советская, д. 16 | Фролов Владимир Алексеевич | 8(84246) 2-50-22 | karsunok@yandex.ru | [https://artkarsun.uln.muzkult.ru](https://artkarsun.uln.muzkult.ru/) |
| 19 | 116. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Кузоватовская детская школа искусств | 433760, Ульяновская область, Кузоватовский район, р.п. Кузоватово, ул. 50 лет Октября, д. 6 | Тогаев Владислав Александрович | 8(84237) 2-19-61 | kuz-dshi@mail.ru  vladislav.togaev@mail.ru | <https://kuz.uln.muzkult.ru/> |
| 20 | 117. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детско-юношеский центр р.п.Кузоватово | 433760, Ульяновская область, Кузоватовский район, р.п.Кузоватово, ул. Октябрьская, д. 24а | Айдашкина Вера Михайловна | 8(84237) 2 10 87 | kuz\_duc@mail.ru | <http://kuzduz.ucoz.ru/> |
| 21 | 135. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Игнатовская детская школа искусств" | 433152, Ульяновская область, Майнский район, р.п.Игнатовка, ул. 2-ая Советская, д. 11 А | Гаранина  Елена Геннадьевна | 8(84244) 31-2-98 | idhi@rambler.ru | <http://igndshi.uln.muzkult.ru/> |
| 22 | 136. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Майнская детско-юношеская спортивная школа" | 433130, Ульяновская обл., р.п. Майна, ул. Советская, д. 2-а | Чернова Наиля Соломоновна | 8(84244) 2-17-93 | olia.dush2013@yandex.ru | <http://bondar11.lbihost.ru/> |
| 23 | 137. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Майнская детская школа искусств имени В. Н. Кашперова" | 433130, ул. Полбина, 7, р.п. Майна, Ульяновская область | Солдаткин Евгений Борисович | 8(84244) 2-22-86 | dshim11@yandex.ru | [http://dshim.uln.muzkult.ru](http://dshim.uln.muzkult.ru/) |
| 24 | 160. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дом детского творчества муниципального образования "Мелекесский район" Ульяновской области" | 433529, Ульяновская область, Мелекесский район, п. Новоселки, ул. Новый Микрорайон, д. 41 | Лисов Леонид Владимирович | 8(84235) 4-83-28 | ddtmelekess-rn@yandex.ru | <http://ddt-novoselki.ru/> |
| 25 | 161. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детский оздоровительно-образовательный центр Юность" | 433526, Ульяновская область, Мелекесский район, с.Бригадировка, ул.Курортное шоссе, д.3 | Кондикова Татьяна Владимировна | 8(84235) 2-28-23, 2-29-06 | unost-dd@mail.ru | <http://unost73.ru/> |
| 26 | 162. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Рязановская детская школа искусств" | 433545, Ульяновская область, Мелекесский район, с. Рязаново, ул. Октябрьская, д. 10 | Светлана Николаевна Андреева | 8(909) 3612670 | riazanovodshi@mail.ru | <https://rdshi.uln.muzkult.ru/> |
| 27 | 163. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Новомайнская детская школа искусств" | 433555, Ульяновская область, Мелекесский район, р.п. Новая Майна, ул. Новая, д. 2 "а" | Яшева Людмила Леонидовна | 8(917) 626-25-86 | novmdshi@yandex.ru | <https://nmdshi.uln.muzkult.ru/> |
| 28 | 164. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Мулловская детская школа искусств" | 433550, Ульяновская область, Мелекесский район,р.п. Мулловка, ул. Некрасова, д. 24 | Абдрахманова Елена Владимировна | 8(909) 3581743 | mgdk.mullovka@mail.ru  mkudomullovka@yandex.ru | <https://mdshi.uln.muzkult.ru/> |
| 29 | 165. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования "Зерносовхозская детская школа искусств" | 433529, Ульяновская область, Мелекесский район, п. Новоселки, ул. Строителей, д. 9 "А" | Монова Людмила Борисовна | 8(84235) 91-6-81 | dshi.novoselki@yandex.ru | <https://ndshi.uln.muzkult.ru/> |
| 30 | 181. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская конно-спортивная школа" муниципального образования "Николаевский район" Ульяновской области | 433810, Ульяновская область, р.п. Николаевка, ул. Шоссейная, д.48 | Науменко  Ольга  Анатольевна | 8(84247) 2-10-66 | nik\_roo@mail.ru | <https://djukssh.uln.sportsng.ru/> |
| 31 | 182. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" | 433810, Ульяновская область, р.п. Николаевка, пл. Ленина, д.7 | Алехина  Елена  Сергеевна | 8(84247) 2-17-32 | zdt2006@mail.ru | https://cdt.uln.muzkult.ru/ |
| 32 | 183. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Канадейская детская школа искусств» | 433840, Ульяновская область, Николаевский район, с. Канадей, ул. Совхозная, д. 10 | Чернышев  Рустэм  Радионович | 8(84247) 5 21 62 | Rustcher@mail.ru | [http://kanadey-dshi.uln.muzkult.ru](http://kanadey-dshi.uln.muzkult.ru/) |
| 33 | 184. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Николаевская детская школа искусств" | 433810, Ульяновская область, р.п. Николаевка, пл. Ленина, д.7 | Шалагина Наталья Владимировна | 8(84247) 2-10-05 | moudodnicdshi@yandex.ru | <https://nikdshi.uln.muzkult.ru/about> |
| 34 | 201. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "Светлячок" | 433825, Ульяновская область, Николаевский район, п. Белое озеро | Косаев Николай Викторович | 8(84247) 48-2-26, 8(927) 8219191 | svetlyachok.14@mail.ru | [http://svetlyachok.3dn.ru](http://svetlyachok.3dn.ru/) |
| 35 | 205. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новомалыклинский районный центр внешкольной работы "Алые паруса" | 433560, Ульяновская область, Новомалыклинский район, с. Новая Малыкла, ул. Кооперативная, д.51 | Бурмистрова Людмила Николаевна | 8(84232) 2-15-98 | rc\_vr@mail.ru | <http://rcvr-malykl.ucoz.ru/> |
| 36 | 206. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Новомалыклинская детская школа искусств" | 433560, Ульяновская область, Новомалыклинский район, с. Новая Малыкла, ул. Кооперативная, д. 71 | Акчурина Танзиля Гумеровна | 8(84232) 2-19-41 | 79020082099@yandex.ru | [http://dshi-nm.uln.muzkult.ru](http://dshi-nm.uln.muzkult.ru/) |
| 37 | 223. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Новоспасская детская школа искусств Ульяновской области | 433870, Ульяновская область, Новоспасский район, р.п. Новоспасское, ул. Калинина, д. 26 | Вершинина Татьяна Вениаминовна | 8(84238) 2-29-50 | 3821706@mail.ru | <https://nsdshi.uln.muzkult.ru/> |
| 38 | 224. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Новоспасская детско-юношеская спортивная школа" | 433870, Ульяновская область, Новоспасский район, р.п. Новоспасское, ул. Мира, 27 | Соболевская Елена Ивановна | 8(84238) 2-21-44,  8(84238) 2-35-11 | dussh73@mail.ru | <http://novdussh.my1.ru/> |
| 39 | 235. Муниципальное учреждение дополнительного образования Новоульяновская детская школа искусств имени Ю.Ф. Горячева | 433300, г. Новоульяновск, ул. Комсомольская, д. 31 | Селиванова Ольга Александровна | 8(84255) 7-18-20, 8(84255)7-23-43 | 105412-1@mail.ru | <https://ndshi-goryacheva.uln.muzkult.ru/> |
| 40 | 236. Муниципальное учреждение дополнительного образования Криушинская детская школа искусств | 433303, г. Новоульяновск, с. Криуши, ул. Полевая, д. 5 | Назарова Светлана Викторовна | 8(84255) 7-81-50 | kriushinskaya.dshi@mail.ru | <https://dshi-kriushi.uln.muzkult.ru/> |
| 41 | 245. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Павловская детская школа искусств" | 433970, Ульяновская область, Павловский район, р.п. Павловка, ул. Калинина 26 | Балдуева Наталья Александровна | 8(84248) 2-18-92 | chekaeva1967@mail.ru | <https://pdshi.uln.muzkult.ru/> |
| 42 | 255. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Октябрьская детская школа искусств" | 433912, Ульяновская область, Радищевский район, п. Октябрьский, ул. Мира, д. 18 | Сердюкова Марина Геннадьевна | 8(84239) 46-4-72 | barinov.dshi1973@mail.ru | <https://okt-dshi.uln.muzkult.ru/> |
| 43 | 256. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 433910, Ульяновская область, Радищевский район, р.п. Радищево, пл. 50 лет ВЛКСМ, д. 14 | Лабутина Ольга Геннадьевна | 8(84239) 2 12 78 | sport\_soh@mail.ru | <http://sportsoh.ucoz.ru/> |
| 44 | 257. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Радищевская детская школа искусств" | 433910, Ульяновская область, Радищевский район, р.п. Радищево, ул. Свердлова, 15 | Фокеева Надежда Михайловна | 8(84239) 21-1-58 | n.fokieieva@mail.ru | <http://raddshi.uln.muzkult.ru/> |
| 45 | 269. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская школа искусств имени Б.С.Неклюдова" муниципального образования "Сенгилеевский район" | 433380, Ульяновская область, Сенгилеевский район, г. Сенгилей, ул. В.Носова, д.13 | Анна Михайловна Исаева | 8(84233) 2-11-56 | sengileevskaya.dshi@mail.ru | <https://sengil.uln.muzkult.ru/news> |
| 46 | 270. Муниципальное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная школа города Сенгилея | Ульяновская область, г. Сенгилей, ул. Октябрьская, д. 2 | Шубин Сергей Петрович | 8(84233) 2-23-90 | seng73sportshkola@mail.ru | <http://sengil-djussh.ru/> |
| 47 | 281. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детская школа искусств" | 433940, Ульяновская область, р.п. Старая Кулатка, ул. Куйбышева, д. 20 | Амирова Лейля Рушановна | 8(84249) 2-31-65 | leila\_amer@mail.ru | <http://dshi-kulatka.uln.muzkult.ru/> |
| 48 | 282. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Старокулаткинская детско-юношеская спортивная школа" | 433940, Ульяновская область, р.п. Старая Кулатка, ул. Куйбышева, д. 20 | Усеев Марс Шамилевич | 8(84249) 2-24-09 | dyussh.starokul@mail.ru | <http://sportkul78.lbihost.ru/> |
| 49 | 289. Муниципальное казённое учреждение дополнительного образования "Старомайнская детская школа искусств" муниципального образования "Старомайнский район" Ульяновской области | 433460, Ульяновская область, Старомайнский район, р.п. Старая Майна, ул. Наганова, д. 6 | Уланова Екатерина Александровна | 8(84230) 23743 | matilda\_e05@mail.ru | <http://stmayna.uln.muzkult.ru/> |
| 50 | 302. Муниципальное учреждение дополнительного образования Сурская детская школа искусств им. А.В.Абуткова | 433240, Ульяновская область, Сурский район, р.п.Сурское, ул. Советская, д. 44 | Сундукова Евгения Владимировна | 8(84242) 2-15-84 | dshi.surskoe@yandex.ru | <https://surdshi.uln.muzkult.ru/> |
| 51 | 303. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Сурский центр детского творчества" | 433240, Ульяновская область, Сурский район, р.п. Сурское, ул. Советская, д. 27 | Щукина Елена Александровна | 8(84242) 2-14-50 | cdtsur@mail.ru | <http://moydod.my1.ru/> |
| 52 | 318. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тереньгульская детская школа искусств" Ульяновской области | 433360, Ульяновская область, Тереньгульский район, р.п. Тереньга, пл. Ленина, д. 1 | Усачева Наталья Михайловна | 8(84234) 2-15-56 | terenga59@mail.ru | [http://tdshi.uln.muzkult.ru](http://tdshi.uln.muzkult.ru/) |
| 53 | 319. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Центр детского творчества" муниципального образования "Тереньгульский район" Ульяновской области | 433360, Ульяновская область, Тереньгульский район, р.п. Тереньга, пл. Ленина, 1 | Падерова Анжелика Андреевна | 8(84234) 22-0-28 | terengulskij\_cdt@mail.ru | [http://tercdt.ucoz.ru](http://tercdt.ucoz.ru/) |
| 54 | 416. Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр им. Деева" | 432057, г. Ульяновск, Заволжский район, ул. Оренбургская, д. 41Б | Абаимов Сергей Валентинович | 8(8422) 52-16-73 | lagerdeeva@mail.ru | <http://lagerdeeva.ru/> |
| 55 | 417. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детский оздоровительно-образовательный центр "ОРИОН" | 432072, г. Ульяновск, Заволжский район, б-р Львовский, д. 10А | Дмитрий Геннадьевич Кочкарёв | 8(8422) 33-20-23 | dod-orion@inbox.ru | <http://orion73.ru/> |
| 56 | 418. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский оздоровительно-образовательный центр "Огонёк" | 432029, г. Ульяновск, Засвияжский район, ул. Фруктовая, д. 4 | Давыдов Владимир Владимирович | 8(8422) 588-768, 8(8422) 27 05 40 | lager-ogonek@mail.ru | <http://lagerogonek.ru/> |
| 57 | 419. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детский эколого-биологический центр" | 432064, г. Ульяновск, Заволжский район, ул. Карбышева, д. 38 | Бакаева Людмила Викторовна | 8(8422) 21-05-56 | ul-eco@mail.ru | <http://ul-eco.ru/> |
| 58 | 420. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр развития творчества детей и юношества им. А.Матросова" | 432017, г. Ульяновск, Ленинский район, ул. Л. Толстого, д. 44 | Жигарина Людмила Николаевна | 8(8422) 27-25-94, 27-25-30 | cdt.matrosova@mail.ru | <http://matrosova73.ru/> |
| 59 | 421. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско юношеский центр №3" | 432034, г. Ульяновск, Засвияжский район, ул. Полбина, д. 21 | Головина Елена Геннадьевна | 8(8422) 73-64-23 | duts3@mail.ru | <https://duts3.ru/> |
| 60 | 422. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Детско-юношеский центр "Планета" | 432029, г. Ульяновск, Засвияжский район, ул. Фруктовая, д. 4 | Горбунов Александр Владимирович | 8(8422) 61-61-14, 69-32-34 | sut48@mail.ru | <http://education.simcat.ru/turist/> |
| 61 | 423. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского технического творчества № 1" | 432063, г. Ульяновск, Заволжский район, б-р Пензенский, д. 17 | Киреева Лариса Борисовна | 8(8422) 515166 | cdtt1@mail.ru | <http://cdtt1.ru/> |
| 62 | 424. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Дворец творчества детей и молодёжи" | 432000, Ульяновская область, г. Ульяновск, Ленинский район, ул. Минаева, д.50 | Галушкина Татьяна Владимировна | 8(8422) 41-79-25 | dvorec\_ul@mail.ru | <http://dvorec73.ru/> |
| 63 | 425. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 1" | 432010 г. Ульяновск, Заволжский район, ул. Жуковского, д. 66 | Нефёдова Инна Валентиновна | 8(8422) 52-20-51 | cdt1\_top@mail.ru | <http://mbucdt1.lbihost.ru/> |
| 64 | 426. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 2" | 432029, г. Ульяновск, Засвияжский район, ул. Рябикова, д. 55 | Сазонова Мария Васильевна | 8(8422) 27-94-95 | cdt02@yandex.ru | <http://ul-cdt2.ru/> |
| 65 | 427. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования города Ульяновска "Центр детского творчества № 5" | 432072, г. Ульяновск, Заволжский район, ул. 40-летия Победы, д. 27 | Шишкова Людмила Михайловна | 8(8422) 20-28-62 | ul.cdt5@mail.ru | <http://cdt5.ru/> |
| 66 | 483. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Центр психолого-медико-социального сопровождения "Росток" | 432017, г. Ульяновск, Ленинский район, б-р Пластова, д. 4 | Каткина Елена Васильевна | 8(8422) 73-64-22 | rostok73@yandex.ru | <http://rostok73.ru/> |
| 67 | 485. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Детская художественная школа" | 432017, г. Ульяновск, Ленинский район, ул. Ленина, д. 92 | Вилкова Анна Анатольевна | 8(8422) 58-63-49 | dhsh76@mail.ru | <https://художка73.рф/> |
| 68 | 486. Государственное автономное учреждение дополнительного образования "Областная детская школа искусств" | 432017, г. Ульяновск, Ленинский район, ул. Ленина, д. 51 | Гаврилова Юлия Юрьевна | 8(8422) 58-96-30 | ulodshi@mail.ru | <https://ulodshi.uln.muzkult.ru/> |
| 69 | 487. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 2 | 432031, Ульяновская область, г. Ульяновск, Заволжский район, проезд Заводской, 27а | Коврак Елена Валентиновна | 8(8422) 27-12-39 | dshi.v2@mail.ru | <https://dshi-2.uln.muzkult.ru/> |
| 70 | 488. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени А.В.Варламова | 432028, г. Ульяновск, Засвияжский район, проспект 50-летия ВЛКСМ, 19 | Гришин Павел Владимирович | 8(8422) 58-30-27 | 480720@mail.ru | <http://uldshi-3.3dn.ru/> |
| 71 | 489. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 4 | 432012, г. Ульяновск, Железнодорожный район, проспект Гая, 6 | Шишкина Елена Владимировна | 8(8422) 736505 | dshi42016@yandex.ru | <https://dshi4.uln.muzkult.ru/> |
| 72 | 490. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств имени М.А.Балакирева | 432010, г. Ульяновск, Заволжский район, ул. Тельмана, д. 16 | Гудень Наталья Сергеевна | 8(8422) 58-29-18 | 5arts@mail.ru | <https://5.uln.muzkult.ru/> |
| 73 | 491. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 6 | 432045, г. Ульяновск, Засвияжский район, ул. Рябикова, д. 30 | Полуянова Елена Петровна | 8(8422) 58-73-30 | udshi\_6@mail.ru | <http://dshi6.uln.muzkult.ru/> |
| 74 | 492. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 7 | 432017, г. Ульяновск, Ленинский район, ул. Александра Матросова, д. 11 | Расторгуева Марина Дмитриевна | 8(8422) 58-82-16 | 7dshi@mail.ru | <https://dshi7.uln.muzkult.ru/> |
| 75 | 493. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 8 | 432064, г. Ульяновск, Заволжский район, проспект врача Сурова, 13 | Чикина Ольга Анатольевна | 8(8422) 27-47-14 | dshi8\_73@mail.ru | <https://dshi8.uln.muzkult.ru/> |
| 76 | 494. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 10 | 432072, г. Ульяновск, Заволжский район, ул. 40-летия Победы, 28 | Додосов Александр Николаевич | 8(8422) 73-58-23, 8(8422) 73-51-99 | artschool10-uln@ya.ru | <http://artschool10.ru/> |
| 77 | 495. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 12 | 432027, г. Ульяновск, Ленинский район, ул. Симбирская, д. 44 | Проскурина Валентина Ивановна | 8(8422) 58-53-46, 8(8422) 58-40-14 | dshi\_12\_73@mail.ru | [http://www.дши12ул.рф](http://www.дши12ул.рф/) |
| 78 | 496. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №13 | 432034, г. Ульяновск, ул. Московское шоссе, д. 53 | Васильева Татьяна Степановна | 8(8422) 58-44-21 | dshi451932@mail.ru | <http://dshi13.uln.muzkult.ru/> |
| 79 | 499. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ундоровская детская школа искусств имени Г.В.Свиридова" | 433340, Ульяновская область, Ульяновский район, с. Ундоры, ул. Мира, д. 21А | Куликова Елена Александровна | 8(84254) 6-15-53 | kulikova.undory@yandex.ru  undory.dshi@mail.ru | [http://dchi-undory.uln.muzkult.ru](http://dchi-undory.uln.muzkult.ru/) |
| 80 | 500. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тимирязевская детская школа искусств" | 433315, Ульяновская область, Ульяновский район, п. Тимирязевский, ул. Капитана Каравашкина, д.8 А | Новикова Юлия Алексеевна | 8(84254) 34-4-78 | timiryazevskaya.dshi@yandex.ru | [http://timirdchi87.ucoz.net](http://timirdchi87.ucoz.net/) |
| 81 | 501. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Тетюшская детская школа искусств" | 433326, Ульяновская область, Ульяновский район, с. Тетюшское, ул. Школьная, д. 22 | Екатеринина Ольга Владимировна | 8(84254) 38404, 8-927-800-20-76 | dschitet@mail.ru  ekaterininaov@mail.ru | [https://tetyush.uln.muzkult.ru](https://tetyush.uln.muzkult.ru/) |
| 82 | 502. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Детско-юношеская спортивная школа" | 433310, Ульяновская область, Ульяновский район, р.п. Ишеевка, ул. Школьная, д. 3Б | Миначев Эдуард Эльсарович | 8(84254) 22676 | tatarin318@list.ru | [http://isheevka.uln.sportsng.ru](http://isheevka.uln.sportsng.ru/) |
| 83 | 503. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Рощинская детская школа искусств" | 433336, Ульяновская область, Ульяновский район, п. Зелёная Роща, ул. Лесная, д. 7 | Заляев Валерий Мяхмутович | 8(965) 697-00-89 | zalyaev@mail.ru | [https://rohsya-dshi.uln.muzkult.ru](https://rohsya-dshi.uln.muzkult.ru/) |
| 84 | 504. Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования "Ишеевская детская школа искусств" | 433310, Ульяновская область, Ульяновский район, р.п.Ишеевка, ул.Дачная, д.5 | Аминова Гульнара Талиповна | 8(84254) 2-12-05 | ish.dshi@mail.ru | <https://isheev.uln.muzkult.ru/> |
| 85 | 518. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Большенагаткинская детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433610, Ульяновская область, Цильнинский район, с. Большое Нагаткино, ул.Садовая, д.7 | Ершова Светлана Владимировна | 8(84245) 22379 | boldshi@mail.ru | <https://bdshi.uln.muzkult.ru/> |
| 86 | 519. Муниципальное учреждение дополнительного образования "Цильнинская Детская школа искусств" муниципального образования "Цильнинский район" Ульяновской области | 433600, Ульяновская область, Цильнинский район, р.п. Цильна, ул. Мира, д. 11 | Голубева Наталия Сергеевна | 8(84245) 31666,  8(902) 1218672 | nataliya.golubeva.66@mail.ru | <http://cdshi.uln.muzkult.ru/> |
| 87 | 537. Муниципальное казенное учреждение дополнительного образования Чердаклинский центр дополнительного образования | 433400, Ульяновская область, Чердаклинский район, р.п. Чердаклы, ул. Советская, д. 2а | Терехина Лариса Александровна | 8(84231) 2-28-47 | cdod2009@mail.ru | <https://cdod2015.ucoz.com/> |
| 88 | 550. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств №2 Чердаклинского района Ульяновской области | 433430, Ульяновская область, Чердаклинский район, п. Октябрьский, ул. Ленина, д. 16 | Шатилина Елена Ивановна | 8(84231) 5-15-73 | nashashkola62@inbox.ru  hanhadai@inbox.ru | <http://odshi2.uln.muzkult.ru/> |
| 89 | 551. Муниципальное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств № 1 Чердаклинского района Ульяновской области | 433400, Ульяновская область, Чердаклинский район, р.п. Чердаклы, ул. Пушкина, д. 36 | Тридворнова Светлана Николаевна | 8(84231) 2-12-05 | muz1@list.ru | <http://chdshi.uln.muzkult.ru/> |
| 90 | 552. Областное государственное бюджетное учреждение дополнительного образования "Центр "Алые паруса" | 433408, Ульяновская область, Чердаклинский район, с. Крестово Городище, ул. Мичурина, 36 "б" | Туктагулов Владимир Геннадьевич | 8(84231) 53-1-46 | koushkre@mail.ru | [http://aliay-parus.ucoz.ru](http://aliay-parus.ucoz.ru/) |

**Перечень по организации, реализующей программы профессионального образования**

| **№** | **Наименование организации** | **Адрес** | **ФИО руководителя** | **Телефон** | **Эл. почта** | **Сайт** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 484. Областное государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение "Ульяновский физкультурно-спортивный техникум Олимпийского резерва" | 432028, г. Ульяновск, Засвияжский район, пр-т 50 лет ВЛКСМ, д. 25 | Крылов Владимир Валентинович | 8(8422) 27-09-91 | upu0307@mail.ru | <https://ufstor.edusite.ru/> |

# Приложение 2. Анкета

**АНКЕТА**

**Получателей услуг**

***Здравствуйте! Благодарим вас за участие в проведении независимой оценки качества условий оказания услуг.***

***Уделив немного времени заполнению данной анкеты, вы поможете не только выявить проблемные места в деятельности организаций, но и улучшить качество оказываемых услуг населению.***

***Прочитайте, пожалуйста, представленные ниже вопросы, выберите один из предлагаемых вариантов ответа на каждый вопрос.***

**Укажите наименование Вашей организации:** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**1) Видели ли Вы информационные стенды о деятельности организации при ее посещении?**

|  |  |
| --- | --- |
| 1. да | 1. нет → переход к вопросу №3 |

**2) Удовлетворены ли Вы качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах в помещении организации?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**3) Пользовались ли Вы официальным сайтом организации, чтобы получить информацию о ее деятельности?**

|  |  |
| --- | --- |
| 1. Да | 1. нет →переход к вопросу №5 |

**4) Удовлетворены ли Вы качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, на официальном сайте организации в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет"?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**5) Удовлетворены ли Вы комфортностью предоставления услуг?** (удобная мебель, есть туалет, чистый пол и стены, удобно ориентироваться в организации и т. д.)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**6) Имеете ли Вы (Ваш ребёнок) статус инвалида?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. да | 1. нет → переход к вопросу № 8 |  |

**7) Удовлетворены ли Вы доступностью услуг для инвалидов и маломобильных групп населения** (в помещениях организации есть необходимое оборудование для маломобильных групп населения и инвалидов: поручни, пандусы, звуковые сигналы и т. д.)?

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**8) Удовлетворены ли Вы доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги** (справочная, приёмная директора и т. д.**)?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**9) Удовлетворены ли Вы доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги** (учитель, преподаватель, воспитатель и т д.**)?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**10) Удовлетворены ли Вы доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (по телефону, электронной почте, с помощью электронных сервисов (подачи электронного обращения/жалоб/предложений, записи на прием/получение услуги, получение консультации по оказываемым услугам и пр.))?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**11) Готовы ли Вы рекомендовать организацию родственникам и знакомым** (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации)**?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. да | 1. нет |  |

**12) Удовлетворены ли Вы графиком работы организации?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**13) Удовлетворены ли Вы в целом условиями оказания услуг в организации?**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. удовлетворен(а) |  | 1. не удовлетворен(а) |

**14) Ваши предложения, пожелания по улучшению качества предоставляемых услуг:**

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

***Благодарим Вас за участие в опросе!***

# Приложение 3. Показатели, характеризующие общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность

1. Показатели, характеризующие **открытость и доступность информации** об организации, осуществляющей образовательную деятельность (далее - организации)

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 1.1. | Соответствие информации о деятельности организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме) размещения, установленным нормативными правовыми актами[[5]](#footnote-5):  - на информационных стендах в помещении организации;  - на официальном сайте организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (далее – сайт) |
| 1.2. | Обеспечение на официальном сайте организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателями услуг:  - телефона;  - электронной почты;  - электронных сервисов (форма для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получение консультации по оказываемым услугам и пр.);  - раздел «Часто задаваемые вопросы»;  - обеспечение технической возможности выражения получателями образовательных услуг мнения о качестве оказания услуг (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее) |
| 1.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах, на сайте (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |

2. Показатели, характеризующие **комфортность условий**, в которых осуществляется образовательная деятельность

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 2.1. | Обеспечение в организации комфортных условий, в которых осуществляется образовательная деятельность:  - наличие комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью;  - наличие и понятность навигации внутри организации;  - наличие и доступность питьевой воды;  - наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений;  - санитарное состояние помещений организации |
| 2.2. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных комфортностью условий, в которых осуществляется образовательная деятельность (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |

3. Показатели, характеризующие **доступность образовательной** деятельности для инвалидов

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 3.1. | Оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов:  - оборудование входных групп пандусами (подъемными платформами);  - наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов;  - наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов;  - наличие сменных кресел-колясок,  - наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений  в организации |
| 3.2. | Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими, включая:  - дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации;  - дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля;  - возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика);  - наличие альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению;  - помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещении организации;  - наличие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому |
| 3.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доступностью образовательных услуг для инвалидов (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг – инвалидов) |

4. Показатели, характеризующие **доброжелательность, вежливость работников** организации

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 4.1. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт  и информирование получателя образовательной услуги при непосредственном обращении в организацию (работники приемной комиссии, секретариата, учебной части и пр.) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 4.2. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в организацию (преподаватели, воспитатели, тренеры, инструкторы и пр.) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 4.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |

5. Показатели, характеризующие **удовлетворенность условиями** осуществления образовательной деятельности организаций

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 5.1. | Доля получателей образовательных услуг, которые готовы рекомендовать организацию родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 5.2. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных удобством графика работы организации (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 5.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания образовательных услуг в организации (в % от общего числа опрошенных получателей услуг) |

1. Согласно приказу Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675 н. Доля респондентов, принявших участие в анкетировании, рассчитывается, как соотношение количества респондентов принявших участие в анкетировании к общему количеству получателей услуг (значение в %). Рекомендуемый объем выборочной совокупности респондентов составляет 40% от объема генеральной совокупности, но не более 600 респондентов в одной организации. [↑](#footnote-ref-1)
2. Согласно приказу Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675 н. Доля респондентов, принявших участие в анкетировании, рассчитывается, как соотношение количества респондентов принявших участие в анкетировании к общему количеству получателей услуг (значение в %). Рекомендуемый объем выборочной совокупности респондентов составляет 40% от объема генеральной совокупности, но не более 600 респондентов в одной организации. [↑](#footnote-ref-2)
3. Согласно приказу Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675 н. Доля респондентов, принявших участие в анкетировании, рассчитывается, как соотношение количества респондентов принявших участие в анкетировании к общему количеству получателей услуг (значение в %). Рекомендуемый объем выборочной совокупности респондентов составляет 40% от объема генеральной совокупности, но не более 600 респондентов в одной организации. [↑](#footnote-ref-3)
4. Согласно приказу Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675 н. Доля респондентов, принявших участие в анкетировании, рассчитывается, как соотношение количества респондентов принявших участие в анкетировании к общему количеству получателей услуг (значение в %). Рекомендуемый объем выборочной совокупности респондентов составляет 40% от объема генеральной совокупности, но не более 600 респондентов в одной организации. [↑](#footnote-ref-4)
5. Статья 29 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» (Собрание законодательства Российской Федерации, 2012, № 53, ст. 7598; 2015, № 27, ст. 3989), постановление Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 г. № 582 «Об утверждении правил размещения на официальном сайте образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и обновления информации об образовательной организации» (Собрание законодательства Российской Федерации, 2013, № 29, ст. 3964; 2015, № 43, ст. 5979; 2017, № 21, ст. 3025; № 33, ст. 5202). [↑](#footnote-ref-5)